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От составителя 
 
Это вторая книга обсуждений Проекта «Вселенная» на сайте 

«Галактический Ковчег».  
Не просто оказалось собрать тексты и, к сожаленью, не все. 

Мне приходилось выставляться с нескольких различных устройств – 
компьютеров, планшетов и телефонов, порою из дальних мест «дач-
ных», с весьма нестабильною связью. При этом письма по почте 
вклинивались в тексты, размещаемые на сайте в темах, потому что на 
сайт не всегда удавалось зайти. По невыясненным до сих пор обстоя-
тельствам. 

Возможно, препятствовало нечто, не желающее раскрытия 
фундаментальных тайн мироздания. Мне не мерещатся тени, имею 
крепкую голову, однако… объяснить некие странные обстоятельства 
без вмешательства внешних, возможно, потусторонних сил затрудня-
юсь. 

Но, с другой стороны, порою, будто что-то мне помогало, вело, 
дарило необыкновенное вдохновение, формулировались, будто сами 
собою, важнейшие положения. 

Да. Так боролись во мне не вполне ясные вселенские силы. По-
чему-то при подготовке этой книги ощущал это наиболее сильно, по-
рой буквально физически. 

 
Тексты, выставленные на сайте переведены в приемлемый 

книжный вид из весьма разнообразных форматов, насыщенных роли-
ками, картинками, сносками. Правда, и здесь обсуждения шли в па-
раллельных темах. И, к сожалению полностью восстановить общую 
хронологию практически невозможно. 

Сделал что смог. 
Тем не менее, на мой взгляд, зафиксированы интереснейшие 

дискуссии. Мой основной оппонент в них – Феано, выступающая под 
несколькими никами. Почему – она сама дает объяснение. Но это не 
важно. Главное - содержательная часть. 

 
Философия Феано, в космологических аспектах отличающаяся 

от Проекта «Вселенная» радикально, сама по себе замечательна. 
Несмотря на различия в представлениях, всех участников об-

суждений объединяет бескорыстное желание блага. А как каждый его 
представляет – не то чтоб не важно, но вовсе не главное. Разнообразие 
мнений необходимо! Согласно моей же, собственно, философии, од-
ним из основных положений является целеполагание бесконечного 
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познания и развития мира, каковое возможно только при условии со-
блюдения одиннадцатой, наиважнейшей, по моему мнению, заповеди 
- множественности и соразмерности. Везде и во всем! В том числе на 
высших ступенях иерархии развития нашей зарождающейся Вселен-
ной, центром которой является планета Земля. А высшей иерархией, 
объединяющей всё – человеческий Разум. Да, именно наш Разум, под 
которым понимаю непрерывную преемственность многих умов. 

Именно в понимании Разума возникли у нас с Феаной мировоз-
зренческие разночтения. Не буду о них говорить в предисловии. Всё 
ясно по книге. 

Огромное спасибо, Феано за вопросы и замечания, мягкую, вы-
держанную, дружелюбную критику, помогшие мне лучше прояснить 
некоторые важнейшие мировоззренческие идеи. 

 
 

Виталий Иванов 
Первый Председатель «Центра Вселенной» 
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2011.02 Всемирный потоп. Феано 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/37-1401-1 
 
Фeaно 
Суббота, 2011-02-26, 5:31 PM 
 
Это статья, написанная, если не ошибаюсь, в 2004 г., не была 

опубликована где-либо, кроме форума, но возвращаясь к ней, пони-
маю, что актуальность свою она не утеряла. Возможно, кто-либо за-
хочет добавить свои размышления по теме, возразить или покритико-
вать, буду рада. 

 
Всемирный Потоп 

Редакция 2011 г. 
Вечная жизнь - 
отныне наша реальность! 

 
Для меня совершенно очевидно, что очередной шестой Все-

мирный Потоп современный человек может воспринимать целост-
ным Событием. В это понятие войдут не только природные силы 
водной стихии, но и силы огня духовного плана, которые предварили 
сам потоп, как любая причина предваряет следствие, рождающее 
затем все последствия. Прежде, чем охватить и поглотить матери-
альными волнами поверхность планеты, Потоп охватывает плане-
тарное сознание, частью которого являются наши эгрегоры, наши 
системы мышления - сознание. Дело в том, что, говоря слово «созна-
ние», люди обычно по-разному его понимают. Может быть, это об-
щие мысли, общее знание, общие эмоциональные симфонии или общие 
интуитивные моря, в которых ум человека плывет как бы обособлен-
ным листком, хранящим былые древесные надежды и воспоминания о 
Древе, не понимая своего близкого будущего. 

 
Всемирный потоп информации самых разных планов и целей 

движущей Силы стал реальностью нашей жизни. 
 
Исследователи Калифорнийского университета подсчитали, 

что в первые три года текущего столетия объем информации год от 
года увеличивался на 30%. Ежегодно на одного человека производи-
лось 800 Мегабайт информации. Пропускная способность нынешних 
информационных каналов не справляется с текущими задачами. Ла-
винообразное увеличение потока информации вызывает активность 
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творчества людей. Каждому мыслящему человеку открываются 
скрытые ранее законы, миры, собственные новые возможности. Че-
ловечество взошло на порог новой эры - духовного расцвета, рас-
крытия творческого потенциала, с одной стороны, и на порог ка-
чественного изменения структуры сознания - перехода с одного 
уровня на другой. 

 
К творчеству в обычном понимании этого слова, которое 

предполагает возможность проявить себя в совершенствовании 
техники, развитии науки, в искусствах всех видов, прибавилась мощ-
нейшая Сила, творящая через, или посредством, интуиции человека. 
Лавинообразное развитие возможностей творчества породило мгно-
венно вспыхнувшую сверхновую звезду сознания - расширившуюся в 
сети интернет самобытную виртуальную Вселенную: Страну Сказ-
ки, Страну Фантазии, Миры творцов. Проще говоря, многим людям 
стали доступны ясновидение, левитация, ченнелинг, материализация 
и дематериализация, целительство, то есть, творчество иного уров-
ня сознания. Одновременно происходит и выброс накопленного обще-
ственным сознанием хлама, и перестройка системы ценностей, и 
формирование неведомых ранее умам новых, поистине космических 
пространств. 

 
Человечество испытывает натиск ураганной стихии в обла-

сти информации, которая и определяет наши мысли, чувства, наше 
мировосприятие. Информация во многих аспектах руководит нашим 
сознанием, как стаей из мириада рыбешек руководит их главная Сила 
Жизни рыбьего сообщества. Погрузившись в мировую информацион-
ную сеть Интернет, каждый человек думающий находит для себя 
именно то, что ему нужно и ближе его душе. Однако, ближнее не 
всегда необходимое, я говорю не о физическом притяжении к той или 
иной тематике, а о тенденции, о стереотипах, в которых оказыва-
ется человек в силу многих обстоятельств. Люди организованы в об-
щества коллективных интересов неслучайным образом, а по Воле 
Управляющей ими Силы. Пока я воздержусь от того, чтобы назвать 
эту Силу каким-либо более конкретным словом. Необходимое нахо-
дится обычно за рамками обыденности, требуя их преодоления. 

 
Давайте внимательнее посмотрим вокруг себя. Многие из тех, 

с кем мы ежедневно встречаемся, являются для нас как бы людьми 
понятными, предсказуемыми с явно выраженным уровнем интеллек-
та и главными целями. На деле же, это совершенно не так, но нам 
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спокойнее жить в прогнозируемом обществе. И другим людям тоже 
так спокойнее, поэтому все придерживаются некоторых общих 
норм, правил, оправдывая ожидания окружающих людей своим обра-
зом поведения. Каждая вспышка или флуктуация ума неординарного 
человека вызывает либо повышенный интерес окружающих, либо 
отторжение инородной части общества. Вот почему многие реали-
зуют свои необычные и непредсказуемые потребности чаще скрыто 
или в сети Интернет, где можно быть инкогнито и одновременно 
свободным в выражении своих интересов. Огромное количество сай-
тов, библиотек, конференций, творческих лабораторий позволяют 
человеку найти себе подходящее место и удобное время для общения 
по интересам. Никто не может помешать человеку изменить свой 
первоначальный выбор, найти для себя иную область для развития. 
Никто не станет укорять за непостоянство или несоответствие 
ожиданиям. Вот он, активный Выбор ежедневных, главных целей 
жизни. 

 
Индивидуальный выбор основан на Индивидуальной Системе 

Информации (ИСИ). 
ИСИ-да. Вспомнилось имя древней богини ИСИДА... 
 
(...продолжение следует...) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Понедельник, 2011-02-28, 12:53 PM | 
 
Из чего состоит ИСИ?  
Из того, на что мы тратим свое время ежедневно: размышле-

ния, общение, чтение, действия, внимание. Жизнь социума восприни-
мается нами индивидуально. Ее восприятие я и называю системой 
информации. Каждый из нас обусловлен рамками правил, кругом об-
щения, связями и ограничениями, обстоятельствами и обязатель-
ствами. Конечно, быт - диктатор, и он управляет нами в ежеднев-
ных и привычных ситуациях, забирая себе положенное ему время. В 
более высоком плане наших мыслей ограничения лишь те, которые 
мы сами себе создаем. Свободный ум царит без мешающих условно-
стей и реализует себя на любых планах бытия свободно. Таких людей 
называют творцами, к такому образу мысли и жизни стремятся 
многие несвободные люди. По-настоящему свободным человеком 
можно считать увлеченного, влюбленного гения. Он и является Спа-
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сителем, ом во время всемирного потопа, он дает необходимое Зна-
ние.  

Имя и образ Спасителя мы выбираем сами, причем, в разное 
время - разное, то есть, наше представление о свободе, счастье, спа-
сении меняется, изменяя нас и формируя нашу будущую жизнь. В ка-
честве примера можно назвать имена современных авторов книг о 
развитии души. Если гений не идет на поводу у заказчиков, финан-
сирующих только их собственные корпоративные сюжеты, у кук-
ловодов мирового правительства, то его тут же «выталкивают», 
как помеху, дискредитируют, причём, любыми доступными спосо-
бами. А кто сможет проверить достоверность той или иной ин-
формации? СМИ наполнены ложью. Тем не менее, потрясающие воз-
можности духовного роста для многих, многих современников, позво-
ляют даже скептически настроенному уму отодвинуть старые рам-
ки стереотипного мышления и почувствовать ход времени в иных 
пространствах. Глядя на свободного человека, люди сами становятся 
более свободными. Однако не все так очевидно даже при поверх-
ностном рассмотрении революционных теорий изменения коллектив-
ного сознания.  

 
Думается мне, что далеко не каждому человеку может от-

крыться способность восстанавливать объект или собственное здо-
ровье, как утверждают новоявленные целители, пророки. Иначе все 
уже были бы здоровыми и счастливыми. Так же, как не каждый мо-
жет восстановить даже песочный замок, построенный своими ру-
ками. Объективно существует неравномерность как физического, 
так и духовного развития.  

 
Информация, доступная человеку посредством всемирной сети 

Интернет, бывает и ложной, и фантастичной, и полезной, и вред-
ной, как любой наш контакт с людьми на физическом плане, как лю-
бое общение. Все зависит от индивидуального выбора. В условиях 
Всемирного информационного Потопа он особо важен. Каждый миг 
нашей жизни, каждое следствие в ходе нашей судьбы предопределя-
ет индивидуальный выбор. Высока ценность времени, велика ответ-
ственность. Никогда не поздно направить свой выбор в сторону све-
та Знания, ведь помним, что невозможно избежать перемен в мире, 
где мы живем. Великие Посвященные Земли, желая всем людям блага, 
никогда не предлагали быстрые способы просветления или способ 
жить вечно в теле… Они, конечно же, понимали неравномерность 
развития всего живого. Инициацию проходили лишь подготовленные 
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к ней люди, но в наше время бесчисленные эзо-школы, группы ченнеле-
ров, «духовные» академии, всевозможные курсы, «посвящающие и 
просветляющие» организации, буквально заполонили информацион-
ную сеть призывами и предложениями, своей рекламой.  

(...продолжение следует...) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Пятница, 2011-03-04, 5:07 PM  
 
Приведу несколько фраз из письма Сенеки к своему ученику: 
 
«…Поступай же так, мой Луцилий, как ты мне пишешь: не 

упускай ни часу. 
Удержишь в руках сегодняшний день - меньше будешь зави-

сеть от завтрашнего. 
Не то, пока будешь откладывать, вся жизнь и промчится. 
 
Все у нас, Луцилий, чужое, одно лишь время - наше. Только 

время, ускользающее и текучее, дала нам во владенье природа, но и 
его кто хочет, тот и отнимает. Смертные же глупы: получив что-
нибудь ничтожное, дешевое и наверняка легко возместимое, они поз-
воляют предъявлять себе счет; а вот те, кому уделили время, не 
считают себя должниками, хотя единственно времени и не возвра-
тит даже знающий благодарность… 

…Как считали наши предки поздно быть бережливым, когда 
осталось на донышке. Да к тому же остается там не только мало, 
но и самое скверное. Будь здоров». 

 
Что же взять нам себе в остатке своей земной жизни? Думаю, 

что следует выбрать вечность, а для этого нужно научиться излучать 
яркое, прекрасное время, главное научиться творчеству, божеской 
Любви к миру и самому себе, как неотделимой от мира частичке… 
Когда некто говорит: думаю, что я не нужен вечности, я отвечаю так: 
Вечность нуждается в том, кто нуждается в Ней. 

 
А все известное - известно! Отчего 
Пытливый ум не успокоится никак? 
 
Письма Сенеки 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Танец 
Среда, 2011-03-16, 2:33 PM | 
 

ДИАГНОЗ… точен, что дальше? 
или «Взгляд галактики М51» 

 
Кто может поставить диагноз человеческой цивилизации? 

Очевидно же, она больна и требует лечения, желательно грамотно-
го, надёжного. Каждый по-своему видит происходящие в планетар-
ном масштабе процессы и при этом каждый думающий берет на 
себя право высказывать и советовать, действовать каким-либо об-
разом во спасение всего организма – Человечества.  

Итак, на вопрос - кто может, отвечаю – каждый. И даже 
обывательские причитания учитываются Вселенной!  

 
А где специалисты? Ах, да, им давно не верят, поскольку не 

оправдали возложенного на них временем доверия, и теперь любой 
сознательный житель планеты смотрит своими глазами и пытает-
ся действовать по-своему разумению. Но своим ли умом мы живём, 
если полностью зависим от общего потока сознания, формировавше-
гося веками?  

Мы зависим от десятилетиями воздействующих на нас про-
грамм.  

Наше сознание по большей части зомбировано и лишь вспыш-
ки, проблески прозрения показывают нам мифическую Свободу. Сво-
боду выбора.  

 
Да, есть те, кто сохраняет и умножает родовые и планетар-

ные духовные ценности, есть многочисленные по виду и рангу биоро-
боты, не признающиеся в этом себе, и есть те, кто самостоятельно 
пытается устоять под прессом Всемирного информационного пото-
па.  

 
На тонких планах ноосферы, как принято называть причинный 

уровень происходящих в мире событий, идёт постоянно активизиру-
ющаяся, широкомасштабная война Идей, причем на нескольких как 
бы независимых уровнях одновременно:  

на религиозно-идеологической почве,  
на национально-культурной и  
элитарно-духовной вершине «тела Сознания».  
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Это говорит о том, что человек может сам определиться, к 
какому структурно-функциональному виду или подуровню общечело-
веческого Сознания он относится… Например, тот, чья деятель-
ность направлена на сохранение духовных ценностей планеты, чув-
ствует свою доминантную связь с той или иной религией или идеоло-
гическим учением.  

Одновременно с этим, он отдает предпочтение интересам 
своей коренной национальности(ям), культуре(ам), но при этом мо-
жет не осознавать свою принадлежность тому или иному направ-
ляющему его «фрагменту» элитарно-духовной вершины, эгрегору, 
принимая её… за Единство Бога или за Абсолют. Но эти сакрамен-
тальные «фрагменты» пока что не едины, увы, а противоборствуют 
на высших из доступных (моему) пониманию уровнях Сознания Чело-
вечества. При этом каждый человек доверяет своей интуиции, и ве-
дОм своим эгрегориальным потоком.  

 
Таким образом, интуитивно определившись, думающий человек 

начинает реализовать свой план «спасения от потопа», кто в рели-
гиозно-идеологическом, кто на национально-культурном Корабле, а 
третьи… как бы наблюдают и управляют всеми остальными процес-
сами с виртуальной вершины Арарата.  

Но.. управляют, будучи управляемыми. Видимая глазами и 
умом элита социума (в общепринятом смысле) противостоит 
невидимым стражам Идеи Сохранения планетарной духовности. 
Противостоит по необходимости, корректируя финансово-
экономическую деятельность Мирового правительства, как своего 
соратника-противника и одновременно представителя в социуме.  

 
А что дальше-то? А дальше… и начинается самое интересное, 

как в кино. Завязка видна, положительные и отрицательные герои 
тоже как бы выявлены, сюжет Всемирного потопа не нов, широко 
муссируется в СМИ, развиваясь и утверждаясь в сознании масс, а 
концовка… ещё не видна.  

Пифагор говорил о шести потопах, которые предстояло пе-
режить землянам, а что понимать под началом потопа? Нараста-
ющий поток информации различных противостоящих идеологических 
и националистических, финансово-монополистических, глобалистских 
и антиглобалистских сил способен разрушить (смыть своими вода-
ми) не только систему мировоззрения отдельного человека, но и коа-
лиционные мировые идеологические системы.  
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Это и есть шестой Всемирный информационный потоп! За-
щищая от гибели свой общий Дом - планету, человек защищает вме-
сте с тем и свое потомство, семью, будущее родины, страны и 
нации, рода...  

Понимает ли он, с кем идёт война? С милитаризмом или с фи-
нансовым диктатом? С агрессивным противником или чуждой идео-
логией? С порабощающими и зомбирующими ум новыми технология-
ми, с информационным валом или с насилием пошлости и разрушите-
лями культуры?  

 
Наступает, точнее сказать, уже наступило время «Омега»,  
когда любой думающий должен видеть структуру планетар-

ных связей и понимать свою встроенность в неё. Видеть свою роль и 
место, цель и систему ценностей. Видеть цель планеты Земля. Но… 
должен ли и может ли каждый?  

 
Тогда возникает и другой вопрос – с кем ты? – наиважнейший!  
 
Мы - пальцы на одной руке, и спорить друг с другом – глупо. 

Пора прийти к этому осознанию, да ведь органы человеческого тела 
исполняют свои обязанности, а не спорят, отстаивая свои частные 
интересы, как они их понимают. Любой фрагмент лишь часть целого 
Сознания. Сознания Единого Человечества, переживающего свою 
фазовую трансформацию…  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Понедельник, 2013-10-07, 6:54 PM | 
 
Цитата (Танец) 
Кто может поставить диагноз человеческой цивилизации? 

Очевидно же, она больна и требует лечения, желательно грамотно-
го, надёжного. Каждый по-своему видит происходящие в планетар-
ном масштабе процессы и при этом каждый думающий берет на 
себя право высказывать и советовать, действовать каким-либо об-
разом во спасение всего организма – Человечества.  

Итак, на вопрос - кто может, отвечаю – каждый. ...  
...  
Но своим ли умом мы живём, если полностью зависим от об-

щего потока сознания, формировавшегося веками?  
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Мы зависим от десятилетиями воздействующих на нас про-
грамм.  

Наше сознание по большей части зомбировано и лишь вспыш-
ки, проблески прозрения показывают нам мифическую Свободу.  

 
Пребывая в загрязненной информационной среде, навязывае-

мой людям СМИ, мы пропитываемся всеми пороками существующего 
несовершенного социума, это естественно. И каждый пытается мини-
мизировать вредное влияние в целях самозащиты, то есть, в целях 
сохранения душевного и физического здоровья.  

Но все меньше становится процент здоровых во всех смыслах 
людей.  

Планета испытывает болезни вследствие ее загрязнения людь-
ми, забывшими о Матери-кормилице Земле в погоне за прибылью и 
богатством избыточных благ...  

 
Всемирный Потом информации затопил грязными водами ре-

кламы и бездуховной, оболванивающей людей информации... многие 
страны.  

Но и физические воды планеты страдают не меньше, увы...  
Воды океанов планеты превращаются в огромнейшие свалки...  
Отходы производств и жизнедеятельности людей, забывших об 

этике, об экологии сознания, видны уже даже на фотографиях из Кос-
моса, сделанных со спутников Земли... 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Четверг, 2014-03-20, 2:34 PM 
 

Информационные войны 
Повтор фрагмента публикации 2009 г. 

 
На словах все мы против власти денег, а на деле?  
Главное рабство человека - система потребительского, безду-

ховного существования.  
 
Жестокая и постоянная идеологическая, информационная вой-

на, которая ведется на планете в условиях развитого техногенного 
общества, имеет свою причину или причины в тонких планах, где по-
рождается весь веер событий.  
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Представьте себе, что такое духовный план реализуемых 
идей, вызывающий к движению массы человеческой энергии и мысли, 
порождающий веру в свою идею. Как можно помыслить войну неви-
димого плана? Один дух, словно ветер, схватывается в битве с дру-
гим духом, а побеждает всегда… безветрие, поскольку ветры разру-
шают не друг друга, а материальный план. С которым они взаимо-
действуют. Друг с другом они просто играют, поскольку причина 
самых разных ветров - в неоднородности поверхностного слоя, в воз-
никающей попеременно разнице давления, а не в существовании войны 
ветров... Это значит, что ветры воюют... понарошку, закаляя в ма-
териальных мирах всевозможные существа, реагирующие на ветры. 
Трагедии материальных миров актуальны для самих этих миров, но 
никогда не забывайте о бессмертии души и ее духовной сущности.  

 
Что делает человек?  
 
Как спасается от мнимой, но устрашающей его ум «войны 

ветров»?  
Он строит дом, где укрывается от видимых им ветров.  
 
Что делает мудрец?  
 
Он строит дом Знания, где укрывается от воюющих стихий в 

безветрии.  
Мудрец живет в доме духа своего, он не воюет с другими, а 

общается, меряется силой, учит, исцеляет, играет, состязается в 
игре и т.д.  

Каждый видит мир Своими глазами, в отражении Своего ума 
и Своих чувств…  

Именно так, как делают мастера, осознающие ответствен-
ность за каждое свое слово и действие.  

 
Следовательно, если человек оказался втянутым в военные 

действия в силу «независящих от него» обстоятельств, то оказался 
привязанным к некоторому общественному уровню сознания, в кото-
ром живут его мысли. А сказки о мудрецах, тех, которые даже во 
время смертельной бури на корабле ведут себя спокойно, - это реаль-
ность состояния души прозревшего человека. Стремиться к такому 
состоянию - вот цель для здравомыслящего и умного путешествен-
ника по жизненным морям. Да вспомните трех мудрецов, сидящих на 
динамите, из кинофильма «Белое солнце пустыни»… Это пример 
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бодрствующего сознания. Слепцы и спящие, находящиеся в состоянии 
войны друг с другом, не способны это понять... до поры…  

 
Большинство людей находятся в состоянии спящего сознания. 

Воюя мысленно, соперничая на деле, поддаваясь провокациям СМИ и 
нагнетаемым страхам об очередном «конце света», и т.д.  

Этот факт ныне осознается многими...  
 
В бытовой или суетной обстановке трудно разбудить мысль 

спящего сознания, поэтому дух будоражит спящих, вызывая беды и 
страдания, в том числе, и войны, конфликты. Когда человек верит в 
свое бессмертие, как в бессмертие своего сильного духа или духа 
народа, то никакие войны ему не страшны. Он в них только закаля-
ется и взрослеет, в конечном счете, мудреет. Он не привязан к мате-
риальному телу и другим материальным ценностям, не зомбирован 
на временные преимущества, мертвые ценности. Таких немного… но 
число их растет.  

 
Чем больше я вижу пошлой рекламы и низкопробного «искус-

ства», чем больше слышу слабоумного мычания, междометий вме-
сто речи, тем больше у меня мысленной энергии противодействия 
этим негативным явлениям, тем сильнее я проявляю свой характер и 
ветер своего духа Сказочного мира, свою, то есть коллективную во-
лю определенного духовного уровня, к которому принадлежу. Мною 
управляют все семь ветров духовных морей.  

 
Семи Морей... Условно я называю Их именами Мудрецов: Со-

ломон, Гермес, Заратустра, Пифагор, Лао-цзы, Будда, Мухаммад… 
Как могу не повиноваться?  

 
Капля сливается с океаном без жалости к себе не потому, что 

она такая бескорыстная, отрешенная или мудрая, а потому, что 
только в слиянии она чувствуют себя счастливой, только в единстве 
она может быть божественно прекрасной и сильной. Только подчи-
няясь закону Силы Магнита. А в каждом человеке есть капля духов-
ных морей… Но вдумайтесь, откуда берется сила притяжения к 
небу, может быть не просто к небу, а к солнечному свету, звездам? 
Ради Родины души не жалко своей земной, временной жизни… 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Белоснежка 
Вторник, 2015-08-04, 6:44 PM 
 

Всемирный потоп информации 
 

1. О ВСЕМИРНОМ ПОТОПЕ 
 
Я чувствую буквально кожей нарастание хаоса в социумном 

поле планеты. Информационная система нашего века позволяет 
каждому человеку выражать себя не только голосом и действиями, 
как это было всегда, но и многообразной виртуальной жизнью, 
наполняющей общие воды жизни ноосферы. Пользователь Интерне-
та создает свои дома, миры и образы, реализуя самые смелые мечты 
в виртуальных сферах общения. С одной стороны, это обогащает 
нас информационной пищей, возможностью нового творчества, а с 
другой, доверие к любой информации резко падает... Сколько людей, 
столько разных взглядов на одно и тоже. Столько разных критериев 
красоты и правильного, в результате чего количество подавляет 
прошлое качество.  

 
Количество превышает возможность качественного восприя-

тия растущего порой противоречивого потока информации... Это 
состояние, на мой взгляд, и является всемирным информационным 
потопом, способным смести уходящую цивилизацию техногенного 
уровня, заменив ее новой.  

 
Какой именно?  
 
Тут, мне видится, невозможно дать один ответ на всех, вари-

анты различны, выбор индивидуален. Это можно сравнить с вопло-
щением души в разных условиях земной жизни, в её очередном выборе 
- рода, страны, времени воплощения, а можно сравнить с её вопло-
щением и во внеземной жизни, имеющей тоже многослойную и мно-
гополярную структуру. Я вижу новую цивилизацию интуитивно-
индуктивной, основанной на взаимодействии групповых сущностей, 
эгрегориальных образований. Но это уровень космического Человече-
ства.  

 
Воплотиться в такой, качественно новой, среде смогут не все, 

а лишь сохраняющие структуру родового архетипа и знание цели. 
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Точнее сказать, понимание цели, ведь знание уже будет качественно 
иным.  

Как определить, верно ли наше понимание цели сегодня или 
нет? Думаю, что следует доверять своему чувству гармонии. Только 
гармония души даст верные ответы уму. Не может быть реализо-
вано коллективное спасение, но именно Души, вашей души, где все 
уровни самосознания представлены гармонично, согласованно по ча-
стотной гамме, и явится средством спасения в период Всемирного 
потопа. А строить необходимо самостоятельно и заранее. Сотвор-
ческие усилия - в помощь каждому строителю. Да, герметичный ме-
тод посвящения в Знание является необходимостью любого каче-
ственного перехода. Ведь тиражируемое знание или массовые «про-
зрения» создают лишь эффект миража, а, с другой стороны, нарас-
тание количества знающих смысл своей жизни людей говорит о по-
зитивном движении и возможности с минимальными потерями 
пройти переходный период.  

 
И ещё такое наблюдение...  
Для приобретения материальных ценностей платёжным сред-

ством нашего времени являются деньги, а для достижения ценно-
стей более высокого уровня (энергии) оплатой является накопленный 
опыт души, следовательно, качественно соответствующее уровням - 
время жизни. На что потратил своё время и на что направляешь 
свои мысли, - то и получил в кошелёк «плавучести а»... всё по закону - 
справедливо. Сложность перехода составляет согласование планов, 
то есть, организация грамотного взаимодействия уровней душевных 
энергий, для чего необходимо обрести сферическое или голографиче-
ское зрение, целостное восприятие мира.  

Размышления по теме - http://kovcheg.ucoz.ru/forum/37-1884 
 
Учителей много, желающих научиться много, духовных тео-

рий и практик тоже много, не захлебнуться бы человеку в этом по-
токе. Но и тем, кого поглотит волна, бояться особо нечего, хотя 
сожаления за упущенную возможностью, конечно, возникнут.  

Это был очередной призыв к бережному отношению ко време-
ни… к себе…  

 
Не ставь оценки, ибо это говорит,  
Что на подъеме тот, кто ценит, цену зрит.  
 
((()))  
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А для достигшего бесценен каждый миг,  
И всё свидетельствует Бога и Его  
Неизмеримое, бесценное зерно,  
И каждый взгляд о совершенстве говорит...  
 
2005 г.  
 

2. СПАСАЙТЕ ВАШИ ДУШИ 
 

Мы смотрим на мир привычно - изнутри себя - и видим его не-
совершенство, более того, видим закономерную гибель привычного 
мира, социума, в котором живём, пытаясь спасти самое необходи-
мое нам - стержень души - её духовные основы, только они и надёж-
ны. Но жизнь подвела нас к радикальным, то есть, очень быстрым в 
восприятии переменам - качественному переходу из одного струк-
турного вида форм жизни (мысли) в иной. Качественно меняются 
приоритеты, ценности жизни. Разговорами этот процесс не сдер-
жать, но душеспасительные беседы нужны. Так бывало и раньше, 
когда лозунги менялись, менялась вера, устои общества, его ценно-
сти.  

 
То, о чём мы думаем, становится реальностью очень быстро, 

то, чего опасаемся, настигает нас, и это не сказки. Генная инжене-
рия, фильмы ужасов с поедающими людей сущностями стали явью. 
Буквально вчера вечером, устав от компьютера, смотрела по ТВ3 
новый документальный фильм о спонтанных мутациях в природе. 
Учёные биологи подтверждают, что человек отстает в гонке за 
биологическое лидерство, уступая братьям меньшим: насекомым, 
животным, бактериям и пр. Активно вмешиваясь в природные про-
цессы (пестициды, атомные взрывы, испытание новых видов оружия, 
генетические опыты и пр.) именно человечество вызвало к жизни 
необратимые мутационные процессы. Животные и насекомые, при-
спосабливаясь к новым условиям жизни, особенно это заметно в 
больших городах и заражённых местах, активно мутируют, молние-
носно размножаясь и умнея, стали агрессивными и кое-где побежда-
ют человека ввиду его неспособности принять защитные меры. Ка-
залось бы, нелепица! Но учёные показали шокирующие документаль-
ные ролики... привели ужасные факты с цифрами и свидетельствами 
очевидцев этих ужасов наяву, не хочется даже рассказывать. И не 
только где-то в далёкой Африке или на островах, но в Англии (агрес-
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сивные белки), в США (агрессия пчёл), в Нижнем Новгороде (наше-
ствие тараканов), в Дели (обезьяны убийцы), в Москве (нападение 
стаи ворон)... новые вирусные инфекции - всюду... Учёные биологи 
говорят, что идёт лавинообразный рост многих новых популяций, 
захватывающих среду обитания.  

Тонкие планы, предшествующие проявленным материальным 
планам жизни, терпят столь же сильный натиск стихии Всемирного 
потопа информации, с этим трудно не согласиться.  

 
Человек, потерявший понимание себя, как проводника космиче-

ской, духовной энергии Творца, становясь пищей в биологической, пи-
щевой цепочке не устоит лидером уже в ближайшие двадцать лет.  

 
Нравственный упадок, духовное обнищание, вопреки надеждам 

на интеллектуальное и технологическое развитие, ведёт к погибели 
человечество Земли!  

 
И не стоит так уж винить авторов фильмов или политиков, 

генетиков или финансистов, обвинения не будут услышаны ими, сто-
ит посмотреть на мир уже не изнутри, а снаружи. Планета защи-
щает себя от хищников - людей, убивающих природу Земли.  

Не стану говорить о войнах между странами и самоуничто-
жении людьми своей же цивилизации, кто видит, то осознаёт суть 
происходящих перемен.  

 
Конечно, можно было бы подумать, что страшилки - для ма-

ловерных сочиняют.  
Можно бы не видеть и не верить, закрыв глаза и уши, а заодно 

и рот...  
Но наша святая обязанность повторять это -  
Люди, спасайте ваши души!  
 
2011 г.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2015-11-16, 12:42 PM 
 
Мир, Природа, наша Вселенная всегда приводила в соответ-

ствие три аргумента информационных систем (ИС) на всех уровнях 
иерархии – материальное, идеальное и активное. И в частности, коли-
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чество информации, находящейся в долговременной памяти - со сред-
ствами её использования и обработки, возможностями инструмента 
познания и развития. 

 
Так возник человек для дальнейшего накопления информации. 

И последовательно – речь, письменность, компьютерная техника – как 
вспомогательные средства накопления и обработки информации. 

 
К сожалению, сегодня человек перестает справляться с количе-

ством информации в долговременной памяти Глобальной ИС, нашей 
Вселенной. Соответственно, неизбежно возникновение некой актив-
ной инстанции с возможностями выше человеческих. 

Возможно, это будет искусственный интеллект. 
 
Вопрос только в том, разумно ли пройдет этот процесс или нет. 

Сам ли человек организует его, развивая себя, сохраняя свою роль во 
Вселенной и даже наращивая её, или процесс будет стихийным – с 
большими человеческими потерями. Или вообще без своей воли чело-
век просто исчезнет, в ужасе уступая место своё Иному. 

 
И всё это зависит конкретно от нас. 
 
Прежде всего, от ясного понимания происходящего. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2015-11-16, 12:44 PM 
 

Глагол Божественный Сущего 
 
Будешь ты – Звездою!.. И - тучею, закрывшей Звезду от того, 

кто ищет её; и тем, кто ищет - тоже ты будешь! и тем лучом, что 
пробьётся! и тьмой дороги его! томленьем, страхом и радостью!.. 

 
Будешь ты рабом и господином своим. Не жалей раба; честно 

служи господину! Повелевай и терпи; но, подчиняясь, не унижайся: 
смиренный раб, ты – властелин целого Мира! 

 
Безмерен Бог. И весь Он поместился в тебе. А ты в Нём - ни-

чтожная часть. Думай над тем, что Он скажет твоими устами! 
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Вечные звёзды рядом с тобой во Вселенной. Они - гиганты, ты 
же -микроб перед ними. Но у тебя есть душа, а у них - только твоя. 
Их лучи - Слава тебе. 

 
Смотри! Слушай! Распознавай!.. Солнечный свет, трель соло-

вья, куст и травинка - вся красота, радость и боль, отражаясь в 
тебе, открывается Господу. Каждый, кто может понять, мыслит и 
чувствует, освещает Единому - Тело и Дух Его.  

Подари же Ему полноту Его, будь благодарным: Он дал тебе 
жизнь Свою. 

 
Кто ты? - Овца из стада, пастух или тот, кто стрижёт и 

режет?  
«Во мне стадо моё». - Вот что Он говорит во мне. 
 
Человек-творец - руки и мысль Вездесущего; кто потребляет - 

глаза, уши и тело. Разрушающий - кто он? И он - тоже ты; но разве 
ты враг себе? 

 
Знай же: кто разделяет, тот смертен! 
 
Помогай части, не осознавшей единства многоликого Целого, 

понять то, что ей самой не по силам; потому что, и она - ты. 
 
Мир - твой. Ты в нём хозяин вместе со всеми сущими «я». 
Мир - это ты. Ты - одно из его бесчисленных «я»! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Четверг, 2015-11-26, 5:43 PM 
 
Виталий, благодарю за размышления и участие в теме!! 
 
Цитата Виталий Иванов  
К сожалению, сегодня человек перестает справляться с коли-

чеством информации в долговременной памяти Глобальной ИС, 
нашей Вселенной. Соответственно, неизбежно возникновение некой 
активной инстанции с возможностями выше человеческих. 

Возможно, это будет искусственный интеллект. 
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Возможно, так и будет для тех кто, погрузившись в информа-
ционное море, сливается в нем информационным фракталом, частью 
накопленной своей информации, как рациональной составляющей 
единого. Но для тех, кто одолел в себе силу тяготения к информаци-
онной лавине, увлекающей за собой умы множества людей, грядет 
совершенно иное будущее, а именно такое, каким его видят эти люди, 
живущие творчеством иного по качеству сознания. 

 
Цитата Виталий Иванов  
Знай же: кто разделяет, тот смертен! 
 
Думается мне, разделение и соединение - единый процесс, вдох 

и выдох, одно не бывает без другого, но важно видеть что именно 
разделяем, и что именно, то есть, какие качества и для какой цели, 
соединяем. Осознанное действие противоположно направленных по-
токов в индивидуальном сознании. 

 
Цитата Белоснежка  
То, о чём мы думаем, становится реальностью очень быстро, 

то, чего опасаемся, настигает нас, и это не сказки. Генная инжене-
рия, фильмы ужасов с поедающими людей сущностями стали явью. 

 
В противоположность этим ужасам существуют миры гармо-

ничных в душе сказочников, воплощающих свои замыслы в реаль-
ность.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2015-11-30, 12:19 PM  
 
Цитата Белоснежка 
Возможно, так и будет для тех кто, погрузившись в информа-

ционное море, сливается в нем информационным фракталом, частью 
накопленной своей информации, как рациональной составляющей 
единого. Но для тех, кто одолел в себе силу тяготения к информаци-
онной лавине, увлекающей за собой умы множества людей, грядет 
совершенно иное будущее, а именно такое, каким его видят эти люди, 
живущие творчеством иного по качеству сознания. 

 
Будущее для всех примерно одно, потому что реально мы жи-

вем в одном мире. 
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Он может разделяться в благополучие на сказочников и других, 
но если случится страшное, оно объединит снова всех и увлечет в 
пропасть забвения… 

 
Цитата 
Думается мне, разделение и соединение - единый процесс... 
 
Да, конечно, единый. Но я имел в виду не отделения себя от 

мира единого, человека от Природы. 
 
Мы во многом по взглядам пересекаемся, это… радует.)  
Спасибо вам!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Четверг, 2015-12-03, 11:07 AM  
 
Цитата Виталий Иванов  
Будущее для всех примерно одно, потому что реально мы жи-

вем в одном мире. 
Он может разделяться в благополучие на сказочников и дру-

гих, но если случится страшное, оно объединит снова всех и увлечет 
в пропасть забвения… 

 
Виталий, спасибо вам за участие и созвучие в творчестве, так 

радостно. 
И ведь что самое удивительное, сколь бы ни были мы друг дру-

гу понятны или созвучны, все же главные отличия должны присут-
ствовать, иначе люди станут неинтересны друг другу. Право же, еди-
номыслие порождает единообразие в проявлении, а затем и скуку. Но 
ведь не от скуки создал наш Мир Создатель, а из творческого Жела-
ния, из Замысла. Рождающегося в сотворчестве, единении, в сораз-
мерном горении малого числа близких по духу существ. По этой при-
чине могу возразить вам. 

 
Будущее не для всех одинаково, как и прошлое. 
Посмотрите внимательнее в ваше прошлое, в вашу долговре-

менную память, а затем и на оперативную. Все как в компьютерах. 
Есть программы встроенные, есть корневые, но есть общие оболочки, 
системы и идеи. А человек, проживая свою жизнь в изобилии беско-
нечно многообразной информации - Информационного Потопа - вы-
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бирает. По себе, по своему разумению, или по шаблону, по укрепив-
шейся в генетической памяти матрице. И лишь тогда, когда чувствует 
в себе Создателя, в эти моменты он в силах изменить свою вселенную. 
А значит и общую. Изменить и прошлое, и будущее путем горения 
настоящего огня, во Мгновении реальности творчества. 

 
Цитата Виталий Иванов  
Думается мне, разделение и соединение - единый процесс... 
 
Да, конечно, единый. Но я имел в виду не отделения себя от 

мира единого, человека от Природы 
 
Вот тут-то и самое интересное в дискуссии. От какой Природы? 

Даже в условиях планеты существует бесконечное разнообразие при-
родных форм, программ и подпрограмм, вечно изменяющихся, при-
спосабливающихся к новым условиям, переменам. Что вызывает са-
мые радикальные перемены в Природе Земли? Изменения в Природе 
нашей кормилицы - в Природе Солнца. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2015-12-03, 12:13 PM  
 
Конечно, у каждого собственная Вселенная, каждый мыслящий 

человек создает собственный мир. 
 
Но это мир «идеальный» - понятий. 
 
Не хочется о грустном, но… 
 
Что я имею в виду под «общим миром»? А это наш мир реаль-

ный. 
 
Простой пример.  
 
Начало ХХ-ого века. Было много поэтов, художников, компо-

зиторов, инженеров, сказочников… А потом случилась «вдруг» 1-ая 
Мировая война, а потом Октябрьский переворот. И вот этот ужас - 
общий! - объединил все индивидуальные миры: волшебные, научные, 
религиозные.. какие угодно - страшной действительностью. 
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Сегодня, увы, похожая ситуация. 
 
Да, можно уходить в сказку или в Проект, рассчитанный на 

миллиарды лет - Проект «Вселенная». Но, если эти прекрасные со-
зданные миры, не будут иметь выхода на сегодняшнюю реальность, а 
жить сами в себе, опять может случиться самое худшее. 

 
Я вот об этом.) 
 
ЗЫ. Необязательно оправдываться, если Ваше мнение не сов-

падает с моим. Своё мнение я знаю и так. А Ваше мне всегда интерес-
но!] 

 
У нас разные пути, но общие цели - благо для Целого. И имен-

но они объединяют всех добрых людей.) 
 
Спасибо Вам!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Четверг, 2015-12-03, 1:11 PM 
 
Цитата Виталий Иванов  
Что я имею в виду под «общим миром»? А это наш мир реаль-

ный. 
 
Виталий, я прекрасно поняла вас, именно поэтому и возражаю 

по сути. 
 
Так какой же мир для вас более реален, Виталий? Неужели мир 

вечно воюющего человечества в прошлом и настоящем, следователь-
но, в будущем, вы называете Общей реальностью? 

Я же мыслю свой Реальный мир, слегка пересекающимся с ми-
ром «общим», с историей «общей», с трафаретным «знанием и памя-
тью» укоренившимися в массовом сознании, постоянно формируя в 
себе Иное Общее, а именно - мыслю Миром Реальной Души в Реаль-
ном времени Ее взросления, души, проходящей испытания на образах 
материального воплощения ради получения некоторого необходимого 
или желаемого ею Опыта. 

Что для вас общая реальность? 
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Неужели все то мракобесие, о чем врут политиканы и СМИ? 
Неужели ваша реальность так сильно срослась с навязанной матрицей 
информационного механизма, возвращающего каждый раз человече-
ство на одни и те же Грабли? Войны, несправедливость, алчность и 
прочие укоренившиеся в массовом сознании «неискоренимые» поро-
ки? 

 
Мир вокруг - отражение внутреннего мира вовне, насколько 

войны и несправедливость реальны во внутреннем мире человека-
Вселенной, настолько же реальны они и тут, как в зеркале. Мир мыс-
лей проецируется на мир образов, как отраженные лучи на сетчатку 
глаза. 

 
Да, глупо было бы спорить с тем, что мировые войны не затро-

нули людей искусства и благородные души, но в той лишь мере, в 
какой они сами допустили в мыслях их реальность. Об этом пишут 
все древнейшие сказки мира, живущие тысячи лет в памяти нашей 
«общей» реальности. 

 
Цитата Виталий Иванов  
А потом случилась «вдруг» 1-ая Мировая война, а потом Ок-

тябрьский переворот. И вот этот ужас - общий! - объединил все 
индивидуальные миры: волшебные, научные, религиозные.. какие угод-
но - страшной действительностью. 

Сегодня, увы, похожая ситуация. 
 
Да, можно уходить в сказку или в Проект, рассчитанный на 

миллиарды лет - Проект «Вселенная». Но, если эти прекрасные со-
зданные миры, не будут иметь выхода на сегодняшнюю реальность, а 
жить сами в себе, опять может случиться самое худшее. 

 
Я иначе вижу. Мы не уходим в сказку, но сотворяем ее - каж-

дый сам. Похожая ситуация - всегда. Можно ведь просто жить сказ-
кой, веря в свою, творимую вами реальность, настолько насколько вы 
готовые верить. 

Путь даётся каждому по вере. 
 
Или хотя бы пролистайте по порядку телеканалы, далеко не 

везде показывают ту реальность «общую», к которой вы привыкли... 
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Вспомните, как говорил... древний мудрец Эпиктет, реально 
живущий в своей Вселенной, слегка пересекающейся с земными кру-
гами времен. 

 
Только ум все видит и слышит. 
Остальное все глухо и слепо! 
 
ЭХО ЭПИКТЕТА 
 
Чего ты хочешь сохранить? В чем преуспеть? 
Свободу воли в соответствии с природой. 
Коль это так, благословен любой погодой, 
Ты в безопасности всегда! Умей смотреть. 
 
((())) 
 
Все, что зависит от тебя, ты сохраняй 
Столь независимым, свободным, сколь желаешь - 
Быть честным, совестливым, быть таким, как знаешь, 
Кто запретит? - Никто! Лишь сердцу доверяй. 
 
((())) 
 
Ты хочешь жить без принужденья и помех, 
Да кто же в силах принудить тебя к иному? 
Твои стремления - твои лишь. И другому 
Не подчиняются провал твой иль успех. 
 
((())) 
 
Итак, куда тебе стремиться и когда 
Тебе чего-либо стараться избегать - 
Зависит только от тебя. Чего желать - 
Всегда решает голова, когда умна. 
 
((())) 
 
Зачем желать того, что внешним мы зовем, 
Что не зависит от Тебя, непостоянно. 
Зачем пытаться сохранять то, что туманно? 
Мы даже в теле бренном... временно живем. 
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http://stihi.ru/2008/09/30/2420 
 
Неужели ему, далеко не сказочнику, прожившему однажды на 

земле тяжелейшую судьбу раба, и ныне живущему в мире иной ре-
альности, вы верите меньше, чем прогорклым СМИ, взрывам терро-
ристов, военной пропаганде, псевдонаучным книгам и информацион-
ной лавине о «новых» технологиях? Это ваша жизнь или как? 

 
Странно то, что многие умнейшие люди не хотят поверить в 

себя. 
 
Цитата Виталий Иванов  
ЗЫ. Необязательно оправдываться, если Ваше мнение не сов-

падает с моим. Своё мнение я знаю и так. :) А Ваше мне всегда инте-
ресно! 

 
Виталий, ну, разве мои возражения выглядят оправданием? Вы 

умнейший человек и прекрасный поэт, это меня и вдохновляет на об-
щение по теме. Несовпадение мнений это одно, что интересно, а вот 
несовпадение галактической структуры памяти, формирующей наше 
обыденное сознание, вынуждая его к росту, это уже иное качество 
Восприятия. Об этом, если вдруг вам интересно и найдете время, я 
рассказываю в темах о Восприятии сферическом, о Восприятии ска-
зочном и интегральном, О внимании. 

 
Почему именно сказки? Просто потому, что на обыденном 

уровне людям они более понятны, доступны в любой момент для по-
следующего осознания, даже более легки для восприятия, чем все эзо-
терические схемы с их методиками «духовного» роста. 

 
И я не пытаюсь вас в чем-то переубедить, просто рассказываю 

о своей реальности, проживаемой опытом жизни здесь и сейчас. 
 
Всегда есть способ соглашаться нам со всем, 
И умерять потоки страсти, выбирая 
Из них достойные, вреда не причиняя 
Своим достоинствам и обществу совсем. 
 
((())) 
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Всегда есть способ, чтоб сдержать свои желанья, 
И чтоб не чувствовать своей любви к тому, 
Над чем не властны мы. Чтоб жить нам по уму. 
Не пустяки слова мои! Они - признанье. 
 
((())) 
 
А что такое человек? Душонка с телом, 
Ходячий труп, что вечно занят важным делом…  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-08-02, 10:06 AM 
 
Повторю основную мысль темы.  
Всемирный Потоп - это потоп в сознании людей, информаци-

онная лавина, сметающая четкие ориентиры ума и системы ценно-
стей. 

Как возможно спастись в информационных водах? 
Ежедневным, а лучше ежечасным трудом ума, реализующего 

выбор информационных потоков, и силами души, неразрывно связан-
ной с главными ценностями мира. 

Видеть и воспевать красоту хорошо, но мало. 
Ценить достижения человечества хорошо, но недостаточно. 
Самосовершенствоваться в духе, структуре и качестве самосо-

знания необходимо, но знать направление обязан человек. Обязан ви-
деть последствия и нести за них ответственность. 

 
И творчески умножать явления красоты Природы Земли и Кос-

моса души. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-08-04, 12:50 PM 
 
Феана!  
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Позволю себе привести здесь комментарий сделанный вчера на 
другом сайте. В тему.) 

 
По поводу сознания, идеального мира понятий. 
Есть индивидуальные вместилища индивидуумов, можно назы-

вать их оперативными памятями (ОП). И общественные - сооб-
ществ, самых различных, в целом человечества и Природы, это мож-
но называть долговременной памятью (ДП). 

Рождающиеся индивиды несут в себе наследственную инфор-
мацию (например, в генах) и приобретаемую. Приобретают они в 
свою ОП из ДП, а также из личного опыта.  

Происходит непрерывный обмен между Оперативными памя-
тями и долговременной. 

Оперативная память - наше сознание. 
В качестве долговременной памяти первоначально выступала 

речь, затем, когда её возможности хранения информации были ис-
черпаны, письменность - книги и прочее. 

Когда и письменности возможности в качестве хранилища 
информации были исчерпаны, была создана компьютерная, цифровая 
технология. 

Т.е. ДП меняет, совершенствует носители, изобретаются но-
вые. Но старые своего значения не теряют. 

То же можно сказать об ОП. Сознание человека, видимо, уже 
исчерпывает свои возможности в качестве оперативной памяти у 
Инструмента познания и развития мира (ИПР), которым в настоя-
щее время является человек. Неизбежно возникновение нового ИПР, 
более отвечающего возрастающим общим количествам и потокам 
используемой и передаваемой информации. Это, наверное, будет ис-
кусственный интеллект. 

Но человек, даже в данном своем виде, возможно, не потеряет 
своего значения. Как речь и письменность рядом с компьютерной 
техникой.) 

 
Теперь как появился человек, столь сложное создание мира, 

шедевр материи. 
Да, я считаю, что человек появился без участия разума, исклю-

чительно в игре случайностей с необходимостями, игре всё более 
сложной, последовательно восходящей на всё более высокие уровни 
иерархии развития структур. По сути, это эволюция, в основе кото-
рой естественный и понятийный отборы. 
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Под «понятийным отбором» понимаю отбор всё более понят-
ливых.) Это тоже процесс совершенно естественный. Выживают не 
самые сильные, защищенные, но в общем случае, наиболее понятли-
вые.  

Так и появился из самых простейших постепенно человек, осо-
знающий своё назначение в мире. А именно - продолжение Творения. 
Уже осознанного Творения! Потому как иные, неосознанные пути 
саморазвития и самопознания материя исчерпала. 

В человеке материя начинает осознавать себя, появляется Ра-
зум, отождествляющий цели свои с неосознанными целями мира - 
познания и развития. И вот, осуществляя его, когда осознанные дей-
ствия наши и результаты их совпадают с неосознанными целями 
мира, в награду получаем мы счастье своё! ) 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Суббота, 2016-08-06, 7:14 AM 
 
Цитата Виталий Иванов  
Человек-творец - руки и мысль Всемогущего. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Среда, 2016-08-10, 2:40 PM 
 

Девальвация контента 
фрагменты статьи 

 
Каждое новое поколение сталкивалось с избытком информа-

ции, и этот избыток, если можно так выразиться, рос, как снежный 
ком. 

 
Мы, как крайнее поколение, естественно, больше других ощу-

щаем информационный переизбыток. Ведь каждому конкретному 
человеку не нужна вся информация на этой планете, ему нужна 
только та, что полезна ему. Весь остальной контент при этом про-
сто девальвируется. И чем информации больше, тем сильнее деваль-
вация. Настоящая ценность контента в последний раз ощущалась 
человечеством, пожалуй, в ту эпоху, когда книги создавались из 
козьих шкур и переписывались вручную в скрипториях. А сегодня, ко-
гда тысячи интернет-страниц даже не попадают в индекс, а книг в 
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мире уже около 130 миллионов (по подсчетам Google Books, проекта, 
созданного еще в 2004-м для каталогизации, сканирования и выклады-
вания всех книг в глобальную сеть), 99,9 % информации не стоит для 
нас почти ничего. 

 
Парадокс в том, что мы не можем прекратить генерацию 

контента, потому что часть создаваемой информации на самом 
деле ценна для определенной группы людей, а другая часть — для дру-
гой группы и т.д. То есть полной девальвации контента не происхо-
дит и никогда не произойдет. В условиях все нарастающей лавины 
контента опасение, что одолевало Дидро, должно превратиться в 
панику: из читателей мы превращаемся в поглотителей тонн бес-
смысленной информации, мы не читаем, мы ее просто просматрива-
ем, выцепляя «заманчивые» куски. Не потому, что мы такие отупев-
шие, а потому что человек обыкновенно сосредотачивает внимание 
только на том, что ему по-настоящему интересно. Но контента, 
который мы готовы читать, все меньше – такая создается иллюзия 
за лавиной обрушающейся на нас информации. 

 
В таких условиях к чему готовиться создателям контента? К 

тому, что они будут никому не нужны. И не в обозримом будущем, а 
в ближайшем. Мировые информационные агентства все активнее 
задействуют роботов для генерации новостей. С 2015 года, напри-
мер, одно из крупнейших международных информагентств Associated 
Press привлекает для создания финансового контента программу 
Wordsmith, разработанную компанией Automated Insights. Более 3500 
финансовых заметок в год пишется этим роботом. А совсем недавно 
эта же программа стала писать для Associated Press новости о мат-
чах младшей бейсбольной лиги Minor League Baseball... 

... 
А что дальше? А дальше будет только прикольнее – судя по 

тому, с каким успехом поумневшие машины уже сегодня решают 
сложнейшую задачу изучения человеческих личностей. Обучаясь, ма-
шины будут все точнее отбирать факторы, важные для определения 
ценного для конкретной личности контента, и ранжировать эти 
факторы по степени важности все умнее: тысячи, миллионы фак-
торов, миллиарды самых незначительных мелочей, которые все же с 
точки зрения робота имеют значение. Формирование индивидуально-
го информационного поля вокруг каждого читателя, вокруг каждого 
потребителя контента идет уже сегодня, хотя принципы этого 
формирования и скрыты от всех, как содержимое ящика Пандоры... 
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А весной 2016 года издание Japan News сообщило о том, что в 

финал японского литературного конкурса имени Хоси Синъити вы-
шла повесть, написанная с использованием возможностей искус-
ственного интеллекта. Называется повесть тоже знаково – «День, 
когда компьютер написал роман». Но и это еще не все: из 1500 ра-
бот, представленных на этот литературный конкурс, роботами бы-
ло создано 11 произведений. 

 
Таких фактов уже можно привести огромное количество – 

роботы среди нас, они пишут музыку, стихи и романы. А значит, 
журналистам, писателям и всем прочим традиционным создателя 
традиционного контента просто не выдержать конкуренции. Сопо-
ставимое по качеству произведение машина создаст в разы быстрее 
живого человека, а уж новость и подавно – за доли секунды. Копи-
райтеры, выпускающие редакторы и все прочие профессионалы, ко-
торых можно заменить алгоритмами, будут ими заменены. Что 
тогда? 

... 
 
Для конкретного человека все будет вполне «упорядочено» – 

потому что видеть он будет, скорее всего, тот контент, который 
по каким-то причинам сочтут нужным показать ему роботы. Гени-
альные романы будут создаваться машинами под одного читателя. 
А миллионы страниц, возможно, нужной, полезной, интереснейшей 
информации никто и никогда не прочитает просто потому, что нет 
аудитории, чьи интересы ориентированы на этот контент, – и вся 
эта «нечитаемая» информация, скорее всего, будет создана людьми. 
Ведь только люди обладают этим уникальнейшим свойством – пи-
сать не то, что востребовано другими, а то, что нравится им са-
мим. Машины этой ошибки не совершат. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-08-10, 4:38 PM 
 
Да, Феана, всё так. 
Но есть и другой сценарий - расширение возможностей созда-

теля и потребителя информации. Человека. 
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Сращивание человека с искусственным интеллектом, усиление 
интеллектуальных и всех прочих возможностей, по сути, неизбеж-
ность. 

И надо думать, как это лучше осуществить. Чтобы усилились 
возможности не только по обработке информации, но и духовные 
наши дела. Любовь, Поэзия, Творчество, альтруизм. 

Всё лучшее, что есть в людях должно быть передано и воспри-
нято.  

Так и будет. Не сомневаюсь.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Среда, 2016-08-10, 5:49 PM 
 
Цитата MгновениЯ  
...а книг в мире уже около 130 миллионов по подсчетам Google 

Books, проекта, созданного еще в 2004-м 
 
Цитата MгновениЯ  
Парадокс в том, что мы не можем прекратить генерацию 

контента 
 
Цитата Виталий Иванов  
Сращивание человека с искусственным интеллектом, усиление 

интеллектуальных и всех прочих возможностей, по сути, неизбеж-
ность. 

И надо думать, как это лучше осуществить. 
 
Да, Виталий! Мы уже осуществляем УИ (улучшенный интел-

лект) за счет пользования Интернетом для своих творческих целей. А 
В РЕЗУЛЬТАТЕ, КАК МНЕ ПРЕДСТАВЛЯЕТСЯ 

 
Цитата MгновениЯ  
из читателей мы превращаемся в поглотителей тонн бес-

смысленной информации, мы не читаем, мы ее просто просматрива-
ем. 

 
На самом деле, МЫ ИЗ ЧИТАТЕЛЕЙ ПРЕВРАЩАЕМСЯ В 

АВТОРОВ, все мы. 
Самодостаточные и уникальные авторы своих миров, СУДЕБ! 
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Вот почему вижу в НАЧАЛЕ МИРА - ЗАМЫСЕЛ, Сказку! 
ИМЕННО ТАКОВА ЦЕЛЬ ПРОЕКТА ГАЛАКТИЧЕСКИЙ , 

помочь друг другу становиться Авторами преображения ликов... 
 
Лично я, автор, давно утонувший в своих Семи Морях, с гига-

байтами стихов и прозы, и заново родившийся в новом качестве жиз-
ни мысли и чувств. Поэтому всю бездну написанного мною уже не 
могу оценить или просеять, чтобы выбрать лучшее из созданного ра-
нее, а ведь каждый день появляются все новые стихи и сказки... Пере-
стала публиковать новое давно... Но старые тоже просят о возможно-
сти быть проявленными, вот тут и собираю воедино:) 

 
Что в итоге - неизвестно, главное - труд души радостен и вдох-

новенен! 
 
А думы о том, как нам помогать друг другу лучше и качествен-

нее, но не «ЛАЙКАМИ» в соц.сетях... ведь читать книги других авто-
ров нет ни возможности, ни желания, когда столько дел! 

 
Цитата MгновениЯ  
на самом деле, МЫ ИЗ ЧИТАТЕЛЕЙ ПРЕВРАЩАЕМСЯ В АВ-

ТОРОВ, все мы. 
Самодостаточные и уникальные авторы своих миров, СУДЕБ! 
 
Вот почему вижу в НАЧАЛЕ МИРА - ЗАМЫСЕЛ, Сказку! 
 
Человек становится Автором преображения ликов... Игры еди-

ного Сознания со своими проекциями... Фантазией Мастеров. 
 
Если же выбирать так, как выбирают материалистически мыс-

лящие люди, то есть, если выбрать вариант рождения сознания в несо-
знательной материи, то и завершение такого мира будет погружением 
в несознательный бульон вещественной вселенной, то есть, Всемир-
ный потоп, информационный коллапс, Хаос... реализует в завершении 
развития аналогию начала - Вселенский Хаос.  

Где этот Хаос будет наблюдаться и кем именно? 
 
А будет он наблюдаться Наблюдателем, Автором, то есть, бу-

дет он сохраняться в восприятии конкретного индивидуального со-
знания.  
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Нужно бы и полезно бы помыслить одновременность процес-
сов, происходящих в мерных мирах с точки зрения более совершенно-
го, более гармоничного мира Вселенной.  

То есть, с точки зрения Творца мира все происходящее в его 
мире согласуется с его Замыслом: смертные миры умирают по Его 
закону, бессмертные - эволюционируют по Его Закону. 

 
Если начало было осознанным, Разум мира родился в ра-

зумной Вселенной, как «просыпается» бессмертная суть мира в 
подходящих для бодрствования условиях, то новая ветвь эволю-
ции продолжит путь самоосознания мира до состояния нового 
Творца. Если же начало (восприятия мира) было спонтанным и 
непродуманным, то и конец будет подобным. По сути же, начало и 
конец - одно Единое, различающееся лишь Качеством Единства с 
точки зрения наблюдателя этого Единства. 

 
Цитата Виталий Иванов  
Сращивание человека с искусственным интеллектом, усиление 

интеллектуальных и всех прочих возможностей, по сути, неизбеж-
ность. 

И надо думать, как это лучше осуществить. Чтобы усилились 
возможности не только по обработке информации, но и духовные 
наши дела. Любовь, Поэзия, Творчество, альтруизм. 

Всё лучшее, что есть в людях должно быть передано и воспри-
нято. 

 
Сращивание сознания человека с искусственным интеллектом 

ведет к исчерпанию духовности Сознания, к коллапсу цивилизации, 
техногенному завершению, устареванию и запланированной смерти 
конкретного мира в Живом Космосе. 

 
Цитата Виталий Иванов  
Да, я считаю, что человек появился без участия разума, исклю-

чительно в игре случайностей с необходимостями, игре всё более 
сложной, последовательно восходящей на всё более высокие уровни 
иерархии развития структур. 

 
Виталий, вы как-то на свой манер оперируете большими и ма-

лыми буквами в словах Вселенная и Бог, но я привыкла к своему обо-
значению, для меня Вселенная едина, а внутренние миры - Вселенные 
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внутри большой, столь же значимы, как и общая... то есть, все с боль-
шой буквы либо все с маленькой. 

 
Человек не мог появиться без участия разума или Разума, как 

вам угодно, если он действительно, разумная сущность. Да, существу-
ет иерархия, но следует понимать иерархию подобных структур или 
видов Сознания. Выстраивать иерархию, смешивая качественные по-
нятия некорректно. Все равно что строить иерархическую пирамиду 
из камней, жирафов, кальмаров и живописных полотен... 

Иерархия мира сознательного вечна, ибо это и есть план Твор-
ца мира - эволюционное развитие Сознания, Разумные сущности, от-
ношения качеств и количеств... 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Четверг, 2016-09-29, 11:20 AM  
 
Цитата MгновениЯ  
на самом деле, МЫ ИЗ ЧИТАТЕЛЕЙ ПРЕВРАЩАЕМСЯ В АВ-

ТОРОВ, все мы. 
Самодостаточные и уникальные авторы своих миров, СУДЕБ! 
Вот почему вижу в НАЧАЛЕ МИРА - ЗАМЫСЕЛ, 
 
Видеть Начало Вселенной или Начало Мира в Творце, в За-

мысле Галактического Разума, а не хаосом или неразумной массой 
космической материи, это и есть первый этап зрелости души, которая 
упреждает беспокойный, ищущий информации ум человека от поги-
бели. Ум земной может не умирать вместе с телом человека, а преоб-
ражаться подобно преображающейся душе, если стремится к духов-
ным целям, а не материальным. 

 
Чем же так опасен информационный бум, коллапс техногенной 

цивилизации? 
Ответ вытекает из названия темы и всего представленного в 

ней материала. 
 
Цитата MгновениЯ  
Ведь каждому конкретному человеку не нужна вся информа-

ция на этой планете, ему нужна только та, что полезна ему. Весь 
остальной контент при этом просто девальвируется. И чем инфор-
мации больше, тем сильнее девальвация.  
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Важно не потеряться в лавине информации, ведь время жизни в 

теле ограничено. Однако, «нужная информация» постоянно навязыва-
ется человеку всеми силами мощных СМИ и мировой пропаганды... 

 
С другой стороны, мы чувствуем стремление мощного потока, 

жестко диктуемое социумом современности, миром приоритета мате-
риальных ценностей, надвигающимся Всемирным Потопом, как необ-
ходимость или неизбежность: 

 
Цитата Виталий Иванов  
Сращивание человека с искусственным интеллектом, усиление 

интеллектуальных и всех прочих возможностей, по сути, неизбеж-
ность. 

И надо думать, как это лучше осуществить. Чтобы усилились 
возможности не только по обработке информации, но и духовные 
наши дела. Любовь, Поэзия, Творчество, альтруизм. 

Всё лучшее, что есть в людях, должно быть передано и вос-
принято.  

Так и будет. Не сомневаюсь.)  
 
У меня другой взгляд, хотя я и не настаиваю на своей правоте. 
Виталий, все лучшее, что накоплено цивилизацией, временем 

жизни Человечества, и без ИИ сохраняется в тонких планах Жизни 
галактической. Вечное уходит в Вечность, временные ценности ухо-
дят со временем, а искусственные костыли ума разрушатся врожден-
ными его пороками. 

Дай-то Бог вам, Виталий, одновременно усилить свой ум за 
счет сращивания с ИИ, и не потерять при этом духовные накопления, 
ибо усилить их в этом случае вряд ли возможно. 

 
Усиливая собственные возможности за счет ИИ, других науч-

ных, биологических, электронных гаджетов или УИ, умножая способ-
ности ума по накоплению и обработке лавинной информации, неиз-
бежно утрачивается духовная составляющая во Вселенной под име-
нем Человек. Почему? По Единому Закону существования Миров - 
Закону Сохранения Высшего и Совершенного (новая наука Милогия 
подробно объясняет механизм эволюции двойственных и тройствен-
ных отношений, о которых рассказывают Первоисточники древних 
цивилизаций: Даосизм, Монадология, Герметизм и др...) это есте-
ственный механизм преобразования монады в иерархии сущностей). 
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Невозможно служить двум противоположно направленным Потокам, 
Силам Сознания, если вы не превзошли Сознание Человечества.  

 
Человек выбирает: либо интегрироваться с ростом потреби-

тельского ума, жажды новых чувств и потребительской экономики, 
жажды отдыха, развлечений, впечатлений... технологически и эконо-
мически расширяющегося мира современной цивилизации, обречен-
ной на постепенное угасание или быстрый апокалипсис, либо инте-
грироваться с миром духовных Идей, преображающим души людей 
любовью к гармонии мира, соразмерности развития, стремлением ду-
ха к единению в Мире Духовной Вселенной, в мире вечности Творца. 

 
Обмануть Законы Природы невозможно, если только вы не 

стали Ее Творцом и сами изменили эти Законы. 
Выбор направления Восприятия, осознанный ежедневный ду-

ховный контроль мысли, чувств, действия - это единственный 
путь избежать краха.  

 
На этом пути у нас имеются надежные проводники - бессменно 

сияющие живые звезды на небе и звезды духа великих посвященных 
на земле. Красота Космоса и красота Земли, гармония мысли-чувства-
действия в самом человеке. Человек - Вселенная! 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Четверг, 2016-09-29, 4:00 PM 
 
Виталий, рада, что у вас наладилась связь. 
 
Давайте продолжим разговор в другом русле этой темы, чтобы 

не мешать развитию вашего Проекта «Вселенная» в вашем разделе. 
 
Цитата MгновениЯ  
Формирование индивидуального информационного поля вокруг 

каждого читателя, вокруг каждого потребителя контента идет 
уже сегодня, хотя принципы этого формирования и скрыты от всех, 
как содержимое ящика Пандоры... 

 
Подобным образом идет и в тонких планах формирование Ин-

дивидуальной Системы Информационных Движущих Активаций 
(ИСИДА) - потоков, в каждой вселенной, для каждого человека. Всю-
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ду принципы формирования завуалированы, ибо тот, кто знает, мол-
чит, а говорящий не знает. 

Мне ясно, что чем больше человек сращивает свой ум с ма-
шинным, соцсетями, ИИ или УИ, тем более крепко он связан с матри-
цей настоящего техногенного социума или с матрицей своих менталь-
ных предпочтений. Таким образом и происходит роботизация созна-
ния за счет умаления времени жизни для дел душевных и для главно-
го - дел духовного развития растущей Вселенной. 

 
Цитата MгновениЯ  
Для конкретного человека все будет вполне «упорядочено» – 

потому что видеть он будет, скорее всего, тот контент, который 
по каким-то причинам сочтут нужным показать ему роботы. 

 
С этим тоже согласна. Кто и как программирует людей, по фак-

ту биороботов, присутствующих в разной мере в каждом из нас, мы 
уже много раз обсуждали в других темах... 

Чем сильнее воздействие матрицы, тем слабее дух творчества, а 
иллюзия свободы красочней представляется... 

 
Цитата Виталий Иванов  
Но есть и другой сценарий - расширение возможностей созда-

теля и потребителя информации. Человека. 
Сращивание человека с искусственным интеллектом... 
 
Это не другой, а именно тот самый путь, который воплощается 

повсюду... Путь, наблюдаемый ежедневно всеми нами, пользующи-
мися зачатками ИИ в виде экономической, электронной, информаци-
онной... зависимости, в виде новых гаджетов и самого вездесущего - 
Интернета... Человек, являясь и создателем контента, и потребителем 
информационных массивов, одновременно и постоянно делает уклон 
то в одну, то в другую сторону, ибо принадлежит общему Потоку Со-
знания Человечества и всем малым потокам информационных сооб-
ществ, в которых принимает участие: профессиональных, националь-
ных, дружеских, социальных и т.д. 

 
Другой путь - в осознании приоритета духа Истоков, смысла 

Первоначала и в вере в Творца. Конечно, в себе, связанном воедино с 
Семьей. Возвратиться Домой, в исходную родную колыбель, к Себе-
Творцу, в Страну Восход... Эльдорадо, в Золотой Град, в Хрустальные 
Храмы... надлежит каждому из нас, согласно Замыслу Творца мира. 
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Однако же возвращение занимает разное время пути, число прожива-
емых жизней, проигрываемых ролей, судеб... И путь дается - по вере, 
а проходится... по силе, мощи рода, по связи времен реинкарниций, 
духовной преемственности.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-09-29, 10:49 PM 
 
Связь попробовал здесь. На Проект Вселенная не зайти. Поста-

раюсь здесь позже ответить. 
Всё пробовать нет возможности. Очень долго открываются 

страницы. Или не открываются вообще. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-09-30, 1:32 AM 
 
Уже, видимо, сегодня не получается. Я ответил на предыдущие 

комментарии и вопросы. По почте. Извините, на все меня не хватает, 
напомните главные. 

Завтра постараюсь сюда вернуться. 
Это важно, Феана, да. Вы поднимаете важнейшую тему.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Пятница, 2016-09-30, 10:21 AM 
 
Виталий, доброе утро, спасибо за присланные письмом ответы 

по Проекту Вселенная. 
Все неоднозначно благодаря разному восприятию, вернемся к 

обсуждению граней Проекта позже. 
 
Надеюсь, по возвращении к домашнему компьютеру вы сможе-

те вести все темы, какие захотите, а пока ограничимся этой. Да? Для 
меня она тоже важная, так как давно вижу нарастающий информаци-
онный шум социума, во внешнем мире, и мне искренне жаль тех, кто 
в погоне за исчерпывающей и новой теорией, новейшей информацией, 
грозящей Всемирным Потопом, теряет драгоценное время жизни сво-
ей. Но для каждого когда-то приходит время возвращения к первоис-
току. 
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В моем мире восприятия первоисток - Начало нового мира и 
конец старого - в духовном Море Вечности, это и есть мир посвящён-
ных мудрецов, в вашем мире первоисток - нечто иное, а именно, то 
изначальное вашей Вселенной, куда вы движетесь и наверняка приде-
те в завершении очередного витка в бесконечной спирали эволюции 
духовной. Конечно, на иной материальной основе. У нас очень много 
общего при разном восприятии одного и того же, и поэтому важен 
обмен знаниями, творчеством, важна взаимопомощь в общем деле. 

 
Вспомнились строки мудреца Руми... 
 
Снаружи... студёная ночь и пустыня.  
Внутри... ярче солнца сияет богиня... 
Снаружи... колючая корка земли. 
Цветущее древо, сады - изнутри!  
 
О будущем новости… скорби полны,  
Земля содрогнется от силы Волны...  
Града и селенья огнём будут взяты,  
Невидимой смертью все будут объяты... 
 
И только шатёр, что над сердцем храним, 
Спокоен и тих, хорошо мне под ним... 
И новость шатра постоянно одна, 
Что нет никаких новостей для шатра.  
1273 г. - эхо Дж. Руми  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Воскресенье, 2016-10-02, 0:31 AM 
 
Цитата 
«Другой путь - в осознании приоритета духа Истоков, смысла 

Первоначала и в вере в Творца. Конечно, в себе, связанном воедино с 
Семьей. Возвратиться Домой, в исходную родную колыбель, к Себе-
Творцу, в Страну Восход... Эльдорадо, в Золотой Град, в Хрустальные 
Храмы... надлежит каждому из нас, согласно Замыслу Творца мира. 
Однако же возвращение занимает разное время пути, число прожи-
ваемых жизней, проигрываемых ролей, судеб... И путь дается - по 
вере, а проходится... по силе, мощи рода, по связи времен реинкарни-
ций, духовной преемственности.» 
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Феана! 
Попробую прокомментировать эту цитату, были и другие, по 

которым возникают у меня вопросы совершенно аналогичные. 
 
«Другой путь - в осознании приоритета духа Истоков» - это о 

чем? 
«… смысла Первоначала» - вы знаете этот смысл? Скажите 

конкретно. 
« и в вере в Творца…» - значит, вера? Чем одна вера лучше дру-

гой? Если эта вера слепая. А слепой верой я лично называю веру во 
что-то предлагаемое другими, без личного осмысления. Не важно, кем 
предлагаемое и сколько тысячелетий назад, или сегодня. Слепая вера 
– худшее злодеяние перед Господом. На мой взгляд. 

«Возвратиться Домой, в исходную родную колыбель, к Себе-
Творцу, в Страну Восход... Эльдорадо, в Золотой Град, в Хрустальные 
Храмы... надлежит каждому из нас» - это о чем? Конкретно - о чем? 
Я не понимаю. 

«..согласно Замыслу Творца мира» - ??? я ничего не понимаю, 
Феана. Это ничем не отличается от того, во что предлагает людям лю-
бая вера. А именно – слепо поверить, не понятно во что. Извините. 

«Однако же возвращение (куда?) занимает разное время пути, 
число проживаемых жизней, проигрываемых ролей, судеб...» - подо-
ждем еще несколько жизней. Вы это кому предлагаете?) 

«... И путь дается - по вере» - значит, опять надобно верить? 
Кому верить и во что? В «Хрустальные храмы»? 

«…проходится... по силе, мощи рода, по связи времен реинкар-
наций, духовной преемственности.» - значит, отделяем гоев с недо-
статочной реинкарнацией? А кто судьи? Или судья? Сухая солома 
сгорит. Или пусть потренируются еще несколько поколений. Так? 

 
И вот такие места мне, Феана, встречаются. Труднообъяснимые 

с позиции разумного человека, желающего всем блага. И мне затруд-
нительно их объяснить позитивно.) 

 
С другой стороны, вы много верного говорите. Насчет инфор-

мационного потопа. Да, эти вопросы надо решать. 
Прекрасный наш мир надо строить. Созидать. Сознательно 

и целенаправленно. Всем вместе. Не отбрасывая «недостойных», 
потому как каждый рожден для своей особенной миссии. Дайте 
ему её разглядеть и осуществить! Я исхожу из этого. 
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Не чтобы заставить поверить всех в то, или другое, одну 
или другую религию. Но! Чтобы каждый сам осознавал себя в 
мире, находил свое лицо единого Бога. Да, отталкиваясь от всего 
накопленного тысячелетиями опыта, мудрецов древности… но - 
сам! На мой взгляд, надо доверять людям и давать им все шансы 
реализовать собственные возможности, которые и заложил в них 
Бог наш, наша Вселенная, а не уводить в виртуальные «хру-
стальные храмы», неизвестно куда… от миссии, для которой рож-
ден человек. Каждый - своей! 

 
Пока на этом остановлюсь. Не уверен, что удастся выставить. 
Извините за прямоту. 
Извините, что не получается оперативно ответить. 
И вообще… 
Я, наверное, порчу вашу страницу.) Не отвечаю задуманному 

Творению. 
Но вот так вот, Феана. На мой взгляд, мы должны всегда го-

ворить искренне. И я рад вашим мнениям. Всегда. И даже особен-
но, когда наши мнения не совпадают. Это тогда говорит о том… о 
Славе Всевышнего! Мы видим разные Его лица! Это Подарок 
нам. Это объем. Пространство и время, структура – многомерная 
и разнообразная.. одного и того же! Единого нашего Бога, нашей 
Вселенной! 

Спасибо вам за дополненное многообразие восприятия! 
Надеюсь, вы на меня не слишком обидетесь. 
С уважением, дружески Виталий 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ  
Воскресенье, 2016-10-02, 3:47 PM 
 
Виталий, спасибо за ваши отклики и вопросы! 
 
Цитата Виталий Иванов  
Феано. «Другой путь - в осознании приоритета духа Истоков» 

- это о чем? 
«… смысла Первоначала» - вы знаете этот смысл? Скажите 

конкретно. 
 
Другой путь - приоритет духовных ценностей над материаль-

ными. А сейчас в социуме реализуется путь приоритета экономиче-
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ских целей, рычагов, материальных ценностей... Но именно духовные 
ценности, возвышаемые постоянно, направляют нас к истоку мира, к 
цели жизни своей земной. 

О чем это? Вы в самом деле не понимаете или притворяетесь? 
Смысл Первоначала и есть смысл творчества Творца, творяще-

го каждое мгновение, горящее звездами мира... в отличие от нас, ко-
торые могут испытывать эти творящие мгновения лишь искрами 
вдохновения, минуты, часы... в медлительности лет течения земных 
времен... 

 
Как сказать о Творце и Его творчестве конкретно? Невозмож-

но... Поэтому люди с приоритетом цели духа над целями тела выра-
жают свою цель образно, средствами искусства души своей. 

Вы это делаете стихами о Творце, они у вас конкретны? 
 
Цитата Виталий Иванов  
Феано. «Возвратиться Домой, в исходную родную колыбель, к 

Себе-Творцу, в Страну Восход... Эльдорадо, в Золотой Град, в Хру-
стальные Храмы... надлежит каждому из нас» - это о чем? Кон-
кретно - о чем? Я не понимаю. 

 
Был смерти поцелуй мне откровеньем, 
Взорвался мир и рухнул, во мгновенье… 
Теряла связь с утробой вековой, 
И Храм вознесся над моей главой. 
Невозможно словами выразить невыразимое состояние души, 

находящейся вблизи Дома своего... 
 
Цитата Виталий Иванов  
А кто судьи? Или судья? 
 
Да кто тебя осудит лучше всех? 
Ты сам! Не относи слова на смех... 
 
Цитата Виталий Иванов  
...Труднообъяснимые с позиции разумного человека, желающего 

всем блага. И мне затруднительно их объяснить позитивно.) 
 
Именно так, отец не может доходчиво объяснить своему люби-

мому ребенку, которому желает блага, цель жизни, смысл грядущей 
судьбы, а также и позитивные моменты внутри негативных декораций 
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тюрьмы социума. Все желают себе и детям счастья, но далеко не каж-
дый назовет себя счастливым... 

и потому... 
Что может быть прекраснее, чем поиск 
Ответов на загадки бытия? 
 
Что может быть печальнее, чем повесть 
Об умной слепоте и знаньях «я»… 
 
Цитата Виталий Иванов  
Не чтобы заставить поверить всех в то, или другое, одну или 

другую религию. Но! Чтобы каждый сам осознавал себя в мире, нахо-
дил свое лицо единого Бога. 

 
Да! На нашем проекте нигде не навязывается ни религия, ни 

конкретное мировоззрение, Учение, теория или философия, но расска-
зывается о лучших достижениях Человечества и каждый свое творче-
ство освещает. Именно для того, чтобы любой читатель смог лучше 
осознать себя в мире, увидеть и выбрать лучшее для себя, а не шел на 
поводу... слепой веры, навязываемой религиозными культами, шабло-
нов масскультуры, матричной системы оболванивания средствами 
СМИ, выполняющими заказ монополистического капитала. 

 
Всемирный Потоп реальность нашего времени. 
А эти извинения лишние, какие могут быть обиды? Наоборот, 

благодарна вам за откровенные размышления по теме и вопросы. 
 
Цитата Виталий Иванов  
Извините за прямоту. 
Извините, что не получается оперативно ответить. 
И вообще… 
Я, наверное, порчу вашу страницу.) Не отвечаю задуманному 

Творению. 
 
У нас реализуется сотворчество, интересно и полезно высказы-

вать разные взгляды, помогающие каждому увидеть картину более 
широко, «сферичным» кругозором. Честно говоря, я сожалею, что 
мало участников в дискуссиях по столь важным вопросам. 

Виталий, когда вернетесь к компьютеру, тогда и продолжим, 
понимаю, что с планшета затруднительно участие. Мы никуда не 
спешим, впереди такая же вечность, как и позади  
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Воскресенье, 2016-10-02, 5:47 PM 
 
Феана! 
То, о чем вы говорите, скорее, поэтическое вИдение, чем фило-

софская концепция, объясняющая все стороны бытия. У меня тоже 
есть вИдение поэтическое, но Проект «Вселенная» именно мировоз-
зренческая система, пытающаяся ответить на любые вопросы. Да, и на 
поэтические.  

И вот в этой части мы с вами пересекаемся больше всего.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
МгновениЯ  
Вторник, 2016-10-04, 1:12 PM 
 
Виталий, понимаю. 
Поэтическое видение связано с обыденной жизнью и сказоч-

ным мировоззрением, с которыми я живу, так давно, что не разделяю 
на части свой мир, мою Вселенную, органически встроенную во Все-
ленную общую, галактическую. Полагаю, постоянный обмен взгляда-
ми и творческими достижениями - в помощь любой из участвующих в 
сотворчестве систем. 

 
В связи с этой темой - Всемирный потоп - хотелось обратить 

ваше внимание на важные моменты ваших размышлений. 
Вы пишете в теме Творец и Творение 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/49-2419 
 
Цитата Виталий Иванов  
…творцу нужно сделать две вещи... 
 
Первое – сотворить. 
Второе – не разрушить собственное творение. 
 
Давайте взглянем на эти тезисы более сферично, глубоко. Вы 

извините, но мне привычно называть Единого - Творцом с большой 
буквы, так выходит уважительнее и по отношении к вечному Миру 
Творца, и по отношению ко всем религиям и по отношению ко всем 
духовным, внецерковным людям. 
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Итак. 
Может быть, вам, как одной из проекций Единого Творца, и 

нужно сделать всего две вещи, но есть иные проекции Единого, с 
иными убеждениями. Мне, например, видятся три вещи, которые по-
стоянно реализуются творчеством Творца через Его проекции: 

 
Первое – сотворение. 
Второе – сохранение наилучшего - совершенных творений. 
Третье – гармоничная утилизация отходов жизнедеятельности 

(созданных миров, информационного хаоса, несовершенных творе-
ний). 

 
Если сохранять все без разбора, придем в хаос, который устра-

няется Всемирным Потопом... 
Что есть лучшее из созданного людьми? То, что устремилось в 

Вечность, к Богу, что сохраняется тысячами лет, как наивысшее до-
стижение всего Человечества. 

 
Человечество - один из уровней или одна из проекций Единого 

мира Сознания, Единой Вселенной, Творца мира. О других, нечелове-
ческих формах Разума мы не говорим по вполне понятным причинам, 
не знаем и не можем знать. 

 
Настоящему Творцу мира принадлежит лишь процесс творения 

Его в нас, а не результаты процесса. Результаты становятся собствен-
ностью творимых Им миров и созданий, которым, на мой взгляд, по-
лезно бы подумать и об утилизации отходов своей жизнедеятельно-
сти, а не только о подражании Творцу в сотворении и сохранении 
своих творений, ибо сохранять деяния самого Творца не нужно, они 
вечны – это вечный процесс творчества. 

 
Вы верно говорите о сохранении. 
Не разрушать, преобразовывая, конечно же, хорошо, но воз-

никшее или рожденное имеет и завершение... И только совершенная 
Красота вечна, совершенные произведения, великие Идеи. 

 
Хороший вопрос могли бы задать мне. 
 
1. Где это всё происходит? 
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Где рождается сотворённое, где сохраняется, превращается и 
как завершается? 

 
Ответ моего Галактического Человека прост, он всюду на виду, 

в темах и сказках озвучен множество, множество раз. 
 
1. В восприятии, ибо мир есть восприятие мира, он проявлен в 

сознании каждого мыслящего существа, будь то человек, социум или 
иные формы Разума галактического. 

 
Цитата Виталий Иванов  
Творение не заканчивается никогда! Более того, Творец и Тво-

ренье – одно. Но одни части Единого обладают способностью 
осмысливать происходящее, другие нет. 

 
Кто же сомневается, что Творец и Творение одно! Это основная 

великая Идея древних мудрецов, сохраняемая тысячелетиями. 
Но части, проекции, обладающие способностью осмысливать, 

живут в созданных их восприятием (личном и коллективном, эгрего-
риальном и планетарном...) мирах, видят по-разному и свои миры, и, 
следовательно, наш общий мир. 

 
При этом... 
Хотим мы краткости от наших собеседников, свободу словоиз-

вержения - себе, когда, прозревши, покоряемся судьбе… И потому так 
далеки мы от бездельников, что это знание мы жаждем передать, и так 
извечно было в мире перемен: как только ум преодолеет узость схем, 
так сразу «мудростью» желает он блистать… 

Забыв о том, что если путь не завершён, то знанье новое придёт 
ему на смену, что постоянства нет, что не сбежать из плена теченья 
времени земли и всех времён… 

 
Хотим полезными друг другу быть и мы, кто понимает беспо-

лезность разговоров, кто тишину взлюбил, уйдя от праздных споров, 
но благодатно молчаливы... не умы, а только сердце, что под ритмы 
звёзд стучит… 

И в недостатке сил любви кровоточит… 
 
Поэтому ваш вывод ошибочен. 
 
Цитата Виталий Иванов  
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Раз мир один и един, все мировоззрения описывают одно и то 
же, но в разных системах понятий и разными способами. 

Истинную ценность и преимущество из всех сущих и возмож-
ных мировоззрений имеют те, которые служат развитию мира и 
помогают жить человеку. Разве это не очевидно? 

 
Ценности нашего, человеческого мира, столь сильно различа-

ются, что миры воюют друг с другом, и в реале, и в информационных 
потоках, и в восприятии мысленном - виртуальном, и даже идейные 
войны идут. Каждый мир свои ценности полагает истинными, выс-
шими. 

 
Но Семи морей надежно творение: 
Царство света, совершенство гармонии, 
Заповедный сад души, полифония, 
Ливень рифмы – всё дано во владение… 
 
Даже будничные дел очередности 
Не нарушат волшебства и шептания 
Восхищенных губ о тайне предания. 
Вижу, мир души - творение звёздности…  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Среда, 2016-10-05, 9:57 AM  
 
Из публикации Коноваленко Руслана 
https://www.facebook.com/photo.p....theater 
 

ТИХОЕ ОРУЖИЕ ДЛЯ СПОКОЙНЫХ ВОЙН  
ИЛИ КАК ЧЕЛОВЕК ПОПАДАЕТ В ДУХОВНОЕ РАБСТВО 

 
1. Отвлечение внимания 
 
Базовым элементом социального контроля является страте-

гия отвлечения. Цель — отвлечь внимание общественности от важ-
ных вопросов, решаемых политическими и экономическими элитами, 
с помощью технологии «наводнения» или «затопления» непрерывны-
ми отвлечением и незначительной информацией. 

 



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 51 

Стратегия отвлечения важна, чтобы не дать гражданам 
возможности получать важные знания в области науки, экономики, 
психологии, нейробиологии и кибернетики. «Постоянно отвлекайте 
внимание граждан от настоящих социальных проблем, держа их в 
плену вопросов, не имеющих реального значения. Общество должно 
быть занятым, занятым и занятым, оно никогда не должно думать: 
прямо с поля — в загон, к другим животным». 

 
2. Создать проблему — предложить решение 
 
Этот метод также называют «проблема-реакция-решение». 

Создается проблема, «ситуация», вызывающая определенную реак-
цию общественности — чтобы люди сами начали желать ее реше-
ния. Например, допустить рост насилия в городах или организовать 
кровавые теракты для того, чтобы граждане потребовали приня-
тия законов об усилении мер безопасности и проведения политики, 
ограничивающей гражданские свободы. Или инициировать экономи-
ческий кризис, чтобы принять как необходимое зло ограничение 
гражданских прав и демонтаж государственных органов. 

 
3. Стратегия постепенности 
 
Чтобы внедрить непопулярные решения, нужно просто при-

менять их постепенно, капля за каплей, годами. Именно так были 
навязаны принципиально новые социально-экономические условия 
(неолиберализм) в 80-х и 90-х годах: ограничение роли государства, 
приватизация, ненадежность, гибкость, массовая безработица, за-
работная плата, которая уже не обеспечивает достойную жизнь. То 
есть все те, изменения, которые при одновременном внедрении вы-
звали бы революцию. 

 
4. Стратегия откладывания 
 
Еще один способ принять непопулярные решения, это пред-

ставить их как «болезненные и необходимые» и добиться в данный 
момент согласия граждан на их осуществление в будущем. Гораздо 
проще воспринять любые жертвы в будущем, чем в настоящем. Во-
первых, потому что это не произойдет немедленно. Во-вторых, по-
тому что народ в массе всегда склонен питать наивные надежды на 
то, что «завтра все изменится к лучшему», и что те жертв, кото-
рых от него требуют, удастся избежать. Это предоставляет 
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гражданам больше времени, чтобы привыкнуть к мысли об измене-
ниях и смиренно принять их, когда придет время. 

 
5. Сюсюканье с народом 
 
Большинство рекламы, которая направлена на широкую публи-

ку, пользуется языком, аргументами, символами и, особенно, интона-
циями, рассчитанными на детей. Будто зритель очень маленький 
ребенок или имеет умственную недоразвитость. Чем сильнее ты 
хочешь обмануть, тем инфантильнее должен быть тон общения. 
Почему? «Если вы обращаетесь к адресату, будто ему 12 лет или 
менее, то согласно законам восприятия есть вероятность, что он 
будет отвечать или реагировать некритично — как ребенок». 

 
6. Больше эмоций, чем размышлений 
 
Использование эмоционального аспекта — это классическая 

технология для блокирования рационального анализа и критического 
восприятия индивидуумов. Кроме того, использование эмоционально-
го фактора позволяет открыть дверь в подсознательное, чтобы до-
ставлять туда мысли, желания, страхи, опасения, принуждение или 
нужные модели поведения ... 

 
7. Держать людей в невежестве и посредственности 
 
Создание зависимого общества, неспособного к пониманию 

технологий и методы социального контроля и угнетения. «Качество 
образования, предоставляемого низшим общественным классам, 
должно быть как можно скуднее и посредственнее, чтобы разрыв 
невежества между низшими и высшими социальными классами 
оставался и его невозможно было преодолеть». 

 
8. Побуждать массы увлекаться посредственностью 
 
Внедрять в массы мысль, что модно быть тупым, пошлым и 

невоспитанным... 
 
9. Усиливать чувство вины 
 
Сделать так, чтобы индивидуумы считали, что они сами ви-

новаты в своих бедах и неудачах из-за недостатка интеллекта, спо-



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 53 

собностей, или усилий. Таким образом, вместо того, чтобы вос-
стать против существующей системы, индивидуумы чувствуют 
себя беспомощными, занимаются самоедством. Это приводит к де-
прессивному состоянию, эффективно способствует сдерживанию 
действий человека. А без действий нет и революции! 

 
10. Знать о людях больше, чем они о себе 
 
В течение последних 50 лет научные достижения привели к 

стремительному росту разрыва в знаниях между основной массой 
общества и теми, кто принадлежит к правящим элитам или исполь-
зуется ими. Благодаря биологии, нейробиологии и прикладной психо-
логии, «система» пользуется передовыми знаниями о человеческом 
существе, физически или психологически. «Система» способна лучше 
понимать обычного человека, чем человек знает себя. Это означает, 
что в большинстве случаев, «система» имеет больше контроля и 
больше власти над индивидуумами, чем индивидуумы над собой.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-10-05, 9:33 PM 
 
Феана! 
Плохо, что придумывают такие приемы, сложные техники для 

примитивного оболванивания людей. Хорошо, что такие методы изу-
чаются и публикуются. 

Известно на любое новое оружие придумывается ответное, ан-
тиоружие. 

Так и здесь. 
Человечество выдержит. 
И всё это, на самом деле, в своей совокупности нам расширяет 

сознание.) 
Практически всему человечеству. 
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2012.10 Из переписки с Феано 
 
 
Виталий,  
может быть, сообщения jasvami в вашей теме просто удалить?  
 
Уже не впервые он грубит, вы Модератор - вправе и удалить 

его и сделать предупреждение об удалении - на ваше усмотрение.  
Человек, видимо, не в себе, вот и цепляется к другим.  
 
***  
В теме «Строим сайт» я подробно рассказала, как опубликовать 

в нашей Библиотеке авторские книги, если надумаете.  
 
С теплом, Феана 
2012-10-28, 7:37 PM 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Доброе время, Феано!  
Удалять пока ничего не надо. Помню, jasvami. Разберемся, по-

лагаю, сами. :)  
Насчет своего сайта – у меня реально нет совсем времени! Я 

живу постоянно на даче, перестраиваю дом – один. Обшил новой ва-
гонкой, сейчас строю закрытое крыльцо. Плюс все хозяйственные 
нужды – дрова, вода, готовка и прочее. Выматываюсь по полной. :)  

Инет есть, но не важно работает.  
Потом у меня полно текстов, которые ждут редакции.  
Не до своего сайта – ну, совершенно! Тем более, ради того, 

чтобы пару человек прослушали что-то в определенном формате.  
Или книги – они выставлены у меня в Яндексе и не только. Ре-

зультат – близок к нулю. :)  
Мне некогда разбираться. Поймите, Феано!  
Если есть у Вас возможность выставить мою книгу стихов, ко-

торую Вам прислал, буду Вам весьма благодарен. Видимо, для Вас 
это элементарно. Для меня, увы, нет. :) Извините!  

Еще у меня сделан в формате Fb2 программная статья «Проект 
Вселенная». Могу Вам переслать или дать ссылку в Яндексе.  

 
С уважением, дружески Вит 
2012-10-28, 11:52 PM 
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, добрый день!  
 
Будь вы просто талантливым поэтом, не стала бы уговаривать, 

да и гения - тем более, не стала бы. (В теме форума вы спросили - я 
ответила, как сделать). И не предлагаю вам создавать ваш сайт, и по-
нимаю вашу занятость, она естественна, предлагаю лишь вашими 
книгами поучаствовать в Общем сайте, а именно, в библиотеке Ковче-
га. Вы же говорите и повторяете, «оставь и останешься».  

Мне не трудно выставить ваши книги в любом формате ссыл-
ками, я это и сделаю, если вы не хотите или не можете быть управля-
ющим ваших публикаций на Ковчеге.  

 
Пришлите ссылки на ваши книги.  
 
И два слова о времени...  
 
Знаете, у меня не было помощников, да и сейчас приходится 

все делать самой, и для своих сайтов, и для общих, но чем больше я 
беру на себя в творческом плане, тем больше дается мне сил свыше. 
Если найдете минутку, посмотрите на созданное со стороны, чтобы 
понять, что у времени есть такие богатые кладовые, о которых многим 
даже не известно.  

http://sseas7.narod.ru/03.htm 
 
Вы говорите «книги – они выставлены у меня в Яндексе и не 

только. Результат – близок к нулю..» в море информации так и должно 
быть, но на коллективном проекте - Ковчеге, где не формально, а фак-
тически имеются заинтересованные участники, этой энергией дви-
жущегося по морю Общего корабля можно творить чудеса.  

 
Когда все заодно и находят хоть несколько минут для обще-

го дела.  
Например..  
После того, как я свой личный (забытый мною и читателями) 

сайт Семь Морей «открыла» для коллективного творчества, пусть и 
немного, но делаю для мастеров страницы, там уже более 8000 посе-
щений в месяц, а с учетом Стихирных страниц и форума - все 18000 
читателей моих. Разве мало? Хочу лишь сказать, что именно такое 
влияние важно, «дари и умножишь!» - оно формирует в читателях 
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веру в свои силы и творческие возможности. Собственно говоря, это 
мне и нужно - зажечь в людях веру в реальность и Силу Сказки.  

 
Стройте дачу, может быть, дети или внуки скажут спасибо вам.  
Но и полчаса в месяц могли бы дарить Ковчегу для их же блага.  
Я часто получаю от незнакомых людей благодарности, но глав-

ное, вижу в них результат, люди заражаются радостью и верой в себя.  
Нас, влюбленных в жизнь сказочников, становится больше.  
 
Не буду вас мучить просьбами, это последняя.  
 
С теплом и лучшими пожеланиями,  
 
Феана  
2012-10-29, 9:28 AM 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феано! Дом строю для себя. И важен не только лишь результат, 

может, больше - процесс. :)  
Он меня успокаивает и заполняет, честно сказать, некую пусто-

ту, снимает разочарованность и усталость.:)  
В Инете я 10 лет, не мало сделано.  
Выставлено масса текстов, участвовал в многочисленных об-

суждениях, дискуссиях. Читателей только на Прозе.ру больше 130 
тысяч. И на других сайтах немало, в том числе на Ковчеге. И что?  

Ни мне, ни моей семье материально это ничего не прибавило. 
Наоборот – тема обид и раздоров.  

В духовном плане – практически никто так и не понял идей 
Проекта «Вселенная» и других многочисленных.  

Я устал биться о стекло.  
И, возможно, наконец, понял, что однажды надо заняться чем-

то реальным – посадить дерево, построить дом… Дети есть. :)  
Ссылки на мои книги были такими:  
Статья «Проект Вселенная»  
http://vitali-iwanow2011.ya.ru/posts.xml?tag=121819809  
 
Виталий Иванов. Стихотворения. Поэмы. Пьесы  
http://vitali-iwanow2011.ya.ru/posts.xml?tag=120704950  
Зашел посмотреть, оказывается, истекли 3 месяца. И тексты 

удалены. Так что ссылки не верные.  
За всё время я не получил НИ ОДНОГО ! на них комментария.  
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Попробовал выставить снова – комп говорит о какой-то блоки-
ровке и безопасности.  

Меня это, Феано, запарило! :)  
Сейчас не получается. Позже еще раз попробую  
С уважением, Вит  
 
ЗЫ. Если нужно, могу ещё раз выслать файлы непосредственно 

Вам по почте.  
Может, у меня не то что-то с компом? Попробуйте найти в Ян-

дексе ссылки Виталия Иванова (Виталий Иванов)  
 
Да, что же касается времени и Ковчега… я же, порой, участвую 

:) Когда есть возможность и тема.  
А сколько я успеваю, вы просто не знаете. :) 
 
2012-10-29, 4:36 PM 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, я все понимаю, и понимаю так же других, кто говорит 

о почти тотальной загруженности, всем сочувствую, как и чем могу - 
помогаю.  

 
Проверьте ваши файлы с книгами, которые можете положить в 

нашей Библиотеке, чтобы в них были ссылки на ваши страницы или 
указано авторство в колонтитулах.  

Zip. формат любой книги вы можете положить за одну минуту, 
зайдя по ссылке - http://kovcheg.ucoz.ru/load/  

Справа вверху увидите надпись - [ Добавить материал ]  
 
Не знаю, откроется ли именно эта ссылка у вас - 

http://kovcheg.ucoz.ru/load/0-0-0-0-1 она должна открыться...  
 
Имя ваше должно фигурировать в графе - Добавил, ведь это 

ваше, а не мое произведение, вот почему важно, чтобы вы, когда бу-
дет десять минут свободного времени, закачали. Остальное сделаю я в 
библиотеке, добавлю, оформлю и поставлю все ссылки.  

***  
Надеюсь, наш проект никто не ликвидирует, шесть лет мы 

строим его.  
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Что касается отзывов, я не знаю, зачем они, когда есть возмож-
ность запретить опцию отзывов, я так и делаю, потому, что отзывают-
ся чаще спамеры или юные люди. Когда на духовное творчество пи-
шут отзыв типа «супер» или «клево», мне не смешно, поэтому и на 
Стихире давно не общаюсь, но изредка публикуюсь. Полагаю, что 
главное наше дело именно то, что читают и думают, стараются не-
что взять и применить, в этом и радость, кто-то продолжает по-
своему. Тоже иногда смешно, когда мои стихи, чуть разбавленные или 
обрезанные выставляют от других имен, но плагиат меня не страшит.  

А влияние на других авторов я вижу реальное. Мы Садовники 
:) 

 
Виталий, я благодарна вам за сотворчество, просто не забывай-

те, раз в месяц или два на пару минут появляйтесь, этого достаточно.  

С теплом и улыбками, Феана  
Забыла... буду в Питере 16 ноября, могу привезти вам подаро-

чек - свои две книжечки, если надо. 
 
2012-10-30, 7:18 PM 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 

2015.11 Ковчег Эзоп. ПРЕДПОЧТЕНИЕ 
 
Привычно отдавать предпочтение умному человеку, но полез-

нее практичному. А разве сравнишь с ними душевного? О взаимодо-
полнении не говорю, оно не часто совмещено в одном. Оригиналь-
ность выдвигается вверх, завоевывая благосклонность публики снача-
ла в виде моды, затем в виде нового течения искусства, так и отвоевы-
вает время краткой жизни. Что касается философии, как прародитель-
ницы мира и всех наук, тут шкалу приоритетов определяет никто 
иной, как таинственная природа души человека, живущей вечно. Ду-
ши, чувствующей дуновения духа. Поэтому философами становятся 
лишь достигшие неизменности в предпочтениях люди. 

2 сентября 2015 г.
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2016.01-04 Из переписки с Феано 
 
«Виталий Иванов, спасибо за ваши труды. 
Знакомые уму размышления, хорошо изложены. Много спорных 

формулировок, но дискутировать не буду. 
Мне видится, что каждый автор и каждая книга найдут свое-

го читателя, которому будет полезно знакомство, который отклик-
нется согласием на размышления. Погрузившись в мир автора и его 
мыслей, читатель становится соучастником сотворяемого мыслями 
автора мира. Конечно же, люди уникальны в восприятии окружаю-
щего их мира и это делает нас интересными друг другу. Мне более 
интересны такие авторы, кто побуждает двигаться мысль в 
направлении радостного творчества. 

Стимулируя тем самым творческий поиск читателя, его са-
моразвитие. 

Размышления о добре и зле - любимейшая тема большинства 
философов и писателей, имеющая возможность роста в любом мире 
до бесконечности. Но видится мне, что пора бы обратить внимание 
на иные частотные диапазоны в дуальности всех процессов мира. 
Если мы перестанем постоянно напоминать о борьбе добра и зла, а 
выберем пару, например, благо и отсутствие блага, или же такую - 
гармония и нарушение ее, то и читатель последует этому позитив-
ному пути размышления. Зачем говорю об этом? Для того, чтобы 
подчеркнуть пользу постепенного исключения из разговорного обихо-
да понятия зла, как необходимости жизни. 

Необходимостью является движение ко Благу, а любые войны, 
злоба, соперничество, и т.д. - это следствие неразвитости сознания 
людей уровня мира животного. Конечно, животный мир сосуществу-
ет с человеческим, но человек, не стремящийся преодолеть в себе 
атавизм чувств и рассудка, не развивается, а деградирует.» 

Танец 
 
Очень хорошо сказано. Согласен со всем. И у меня есть раз-

мышления на самые разные темы. Об этом можно судить хотя бы по 
эссе «Мысли о вечном», где теме «зла и добра» уделена лишь стра-
ничка. Есть там о благе, красоте, совершенстве, свободе и другом по-
зитивном. 

Книга «О зле и добре» просто посвящена именно этой темати-
ке.) Здесь подробнее всё рассмотрено, [5].  

И я считаю, что исключить «зло» как таковое в обыкновенном 
его понимании именно нанесения зла людям, Природе и миру в це-
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лом, нашей Вселенной можно лишь как следует разобравшись в этом 
вопросе. И тогда понятие «зла» не исчезнет», но исчезнут деяния 
«зла». Человек, разум будут расширять свои представления, в том 
числе «зла», но с расширением представлений всё больше будут огра-
ничивать зло в жизни реальной. Побеждать в мире будет не зло, но 
добро; не глупость, но Разум. 

Спасибо Вам!) 
 
Виталий Иванов, 01.2016 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Да, Виталий, времена меняются и многое видится иначе.  
Жаль, что книгоиздание не приносит никакой окупаемости 

затрат.  
Зато моральное удовлетворение есть.  
А я хотела спросить вас, возьмете ли в ваши руки наш Ко-

рабль?  
Я за 10 лет подустала:))  
Смогли бы по-своему направить и нечто интересное реализо-

вать, ведь читатели к нам ходят, может, вы с вашими друзьями 
смогли бы вдохнуть новые идеи в паруса Ковчега?  

Подумайте! Помогу освоить технические рычаги управления.  
С теплом, Феана» 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Здравствуйте, Феана! 
Мне искренне жаль… Есть время и вечность. Наше время, воз-

можно, проходит… Останется вечность. Что ж… Будем жить в вечно-
сти.) 

Я бы с радостью помог Вам во всех начинаниях, но.. вы знаете, 
силы тоже уже не те. Мне 62 года, недавно исполнилось. Ну как я бу-
ду вести сайт? Мне некогда заглядывать на чужие страницы, не толь-
ко оставлять комментарии, но даже и отвечать. Пока я работаю, зани-
маться сайтом физически абсолютно исключено. Если я раньше не 
завел собственный сайт, теперь уже вряд ли. Может, это и не мой 
путь. Каждому своё. Я работаю на общелитературных сайтах, благо-
дарен их устроителям, но быть администратором?.. Не моё. 

Извините.  
Надеюсь все-таки на Вас. Жаль будет, если исчезнет Ковчег. Он 

должен выплыть, даже если утонут другие, даже если и все… И вести 
его должен его строитель. Это, Феана, вы. Минуты слабости, грусти, 
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отчаяния бывают у всех. Настоящим людям жить – больно! Но надо 
держаться… Столько людей Вам благодарны. Все собрались вокруг 
Вас, Вы всех собрали. 

Так что и не думайте уходить. На Вашем, нашем Ковчеге будем 
мы плыть, и плыть… С Капитаном, Вами, Феана! 

Не знаю, что еще сказать… Надеюсь на Вас! 
Не важно чувствую еще себя последнее время. Давление… Эх! 

А столько еще хочется сделать! И мы сделаем это, Феана! Вместе. 
Каждый по-своему!) 

С огромным уважением и любовью, 
Дружески обнимаю Виталий 
 
PS. Да. А что случилось с Серебряной нитью»? Вчера обратил 

внимание, ссылки не открываются. До Ольги Василенко не дозвонил-
ся. Попробую еще, завтра. 

PPS. Мне Светлана (Фатьма) говорила пару месяцев назад, 
трудности с финансированием сайта? Я готов посильно участвовать в 
общем деле.  

 
Виталий Иванов 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Если мы воспринимаем происходящие перемены, как движе-

ние к гармонии и лучшему, то и мир изменится в этом направлении. 
Но как воспринимать нынешнюю тенденцию к оболваниванию людей 
путями навязываемого насилия, коррупции, конфликтов и прочих па-
губных изменений?» 

Феано 
 
Значит, не все так просто! Не достаточно придумывать сказки. 

И даже рассказывать их. Сказки воплощать надо. В реальной действи-
тельности творя пример лучшего. 

Вот у нас в садоводстве есть сказочный городок, построенный 
семьей художников. Там есть избушка бабы яги, всякие лешие и ки-
киморы и даже пиратский корабль с пиратами. Всё не маленьких раз-
меров. Люди приходят, радуются и становятся лучше. А пару лет 
назад сделали детскую площадку «Лесовичок» с разными горками, 
качелями, прочим. Огромную деревянную горку сделали. Зимой дети 
катаются. 

Я в своих трудах показываю, что развитие мира происходит 
не просто через развитие духовного, идеального мира понятий и 
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представлений. А через взаимоподтягивание материального мира 
к идеальному, а идеального к материальному. Через активное, т.е. 
наши «я». Мы познаем мир – вносим новую информацию, отражения 
и прочее в мир идеальный (понятий), подтягиваем, приближаем своё 
идеальное к реальности, материальному. И наоборот, создавая некие 
структуры в идеальном мире, их необходимо – в обязательнейшем 
порядке! – вносить в мир материальный.  

Таким образом структуры миров материального и идеаль-
ного должны все больше сближаться, по объектам и взаимосвязям 
покрывая друг друга. И развиваясь совместно! 

Если же этого не происходит, значительная часть нового 
идеального остается сама в себе, происходит самое страшное! Это 
относится и к отдельному человеку, и к общностям, и к человече-
ству в целом.  

И, если новые открытия в материальном не становятся достоя-
нием всех, скрываются, происходит то же самое! 

При этом, на мой взгляд, людям надо доверять – и всё боль-
ше! Чтобы они именно сами осуществляли свой выбор! При ис-
ключительной полноте и свободе информации. Только так люди 
могут развиться и развиваться в целом общественные структуры, 
всё человечество. 

Мудрецы при этом, тоже нужны, безусловно. Но не сами в себе, 
по себе, выбираясь на тайных собраниях и принимая неизвестные ни-
кому решения. Это ошибочный путь, по которому мы сейчас и идем. 
Не мы с вами.) А те, которые решили за нас, что именно они самые 
«мудрые». 

И вот куда это нас привело. А может завести и заведет непре-
менно дальше ещё. 

На этом пути мне видится неизбежный Апокалипсис. Это 
Ошибка, рано ли поздно, приводящая к гибели нашей цивилизации. 

Только свобода, открытость, гласность, полная выборность – 
всеми. Множественность путей, философий, религий. Пусть будет 
много ошибок, но не Ошибки. Среди многих путей непременно 
найдутся те, которые спасут всех, дадут простор познанию и разви-
тию, которые в бесконечной вселенной – ни чем, по сути, не ограни-
ченны! 

 
«Большинство... увы, большинство не в состоянии даже осо-

знать происходящего на земле. Решения по управлению ресурсами 
должны принимать не политики или главари мафии, а уважаемые 



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 63 

народом мудрецы, люди знающие мир, бескорыстные и добрые. До-
живем ли мы до этого времени?» 

Феана 
 
Так не бывает, Феано. И не будет.  
Добрыми, понимающими должны стать практически все. А 

это возможно только при собственном опыте – каждого! Все долж-
ны именно убедиться при полной свободе собственной воли, а не 
насильственных ограничениях, что свобода каждого ограничивается 
только свободою всех. Что нравственный закон – внутри нас, а не 
вовне. И так далее.) 

Другого пути нет. Точнее, он есть. Но это именно то, что вам не 
нравится – «нынешняя тенденция к оболваниванию людей…» 

С какими бы благими целями оно, оболванивание не осуществ-
лялось! 

 
Виталий Иванов, 03.2016 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феано.  
Жан Фреско. Это же болтология.) Он говорит совершенно ба-

нальные вещи. 
Вы, похоже, не верите мне, но я действительно ценю своё не-

многое время. Неужели вы думаете, я буду смотреть или слушать это 
1,5 часа? 

Обидно, честно сказать, что опять ищут пророков за океаном. 
Когда самое драгоценное – рядом.) 

 
Виталий Иванов, 04.2016 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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2016.05 Единая этика. Виталий Иванов 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2389-1 
 
 
Танец 
Пятница, 2016-05-13, 10:41 AM  
 
Виталий, благодарю за ваши актуальные для большинства 

мыслящих людей работы, за книги и статьи, творческий труд души во 
благо всего единого организма нашей цивилизации - Человечества 
галактического. 

Собственно говоря, весь наш Проект «Галактический Ковчег» 
выполняет ту же общую Работу. Вклад каждого участника необходим 
общему делу. Если найдете время, приглашаю на страницу авторского 
обзора по теме Религии Разума и Этики Галактической. 

 
А тут статья на Ковчеге Души - Галактическая Этика. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-05-13, 10:47 AM  
 
Постараюсь заглянуть.) 
На новом компе почему-то убираются все переводы строк, 

текст сливается в один абзац. Приходится заново в окне делить на 
абзацы. И это после Блокнота! 

С чем это может быть связано?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Пятница, 2016-05-13, 11:37 AM 
 
В правом верхнем углу окна ответа есть кнопка bb - регулирует 

режим редактора! 
Об этом и другие подсказки в теме Первые шаги. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Суббота, 2016-05-14, 9:24 AM 
 
Что-то не нахожу с телефона. Хорошо, дома разберусь. 
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Спасибо!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Суббота, 2016-05-14, 6:28 PM 
 
Виталий! Пожалуй, с телефона нет возможности форматиро-

вать. Да еще Укоз... снова новшества ввел, наши дополнительные 
смайлы, новые аватарки и пр. перестали отображаться. Свободный 
полет приходится совершать по чужим правилам, если зависишь от 
кого-то, а мы все тут зависим от интернет законодателей. 

 
Кому же адресовать Религию Разума, Единую Этику, если каж-

дый сам себе закон и почитает своих Богов? 
Как вы находите читательскую аудиторию? 
 
Цитата Виталий Иванов () 
Красота дает радость соприкосновения с вечным. Она гово-

рит нам: «Вы – часть бессмертного мира и вместе с ним вечны. 
Лишь будьте естественны, не лгите и не вредите себе, тогда даже 
смерть ваша будет легка, а жизнь - лучшей частью жизни Вселенной 

 
Смотрю и вижу, критерии красоты столь сильно стали разли-

чаться, что диву даешься... Даже детские книжки с уродливой «красо-
той»… 

 
Одним нравится красивая классика, другим красивый авангард, 

красивые пришельцы, звездные битвы, вампиры и пр. нечисть, а тре-
тьи считают красивым свою естественную природную глупость или 
пошлость, и при этом не лгут себе, распространяя свои критерии кра-
соты на весь мир в виде самых разных, очень часто уродливых форм 
современного искусства... 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-05-16, 1:05 PM 
 
Феана! 
Я аудиторию не ищу. Пусть меня ищет аудитория.) 
Когда-то я сказал. 
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Найдите Бога в себе, и да не станет это гордыней. Тогда жи-
вите среди людей так… чтобы они не слепли.. от Сияния Вашей Сла-
вы! 

Всё что нужно миру – останется. Оставь – и останешься. 
 
А захожу я в Инет то с телефона, то с планшета, с одного ком-

па, другого. Везде разные винды. И нюансы. Особенно почему-то это 
отражается на постах в Ковчеге. 

А еще света на даче нет и на работе Интернет под столом, из-за 
угла… и т.д. И… smile 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-05-24, 8:11 AM  
 
Виталий, вот снова хочется немного возразить. Некоторым ва-

шим утверждениям. Думаю, что аудитория читателей должна бы как-
то определяться самим автором. И мой вопрос был важен в аспекте 
ответственности. 

 
Цитата 
Кому же адресовать Религию Разума, Единую Этику, если 

каждый сам себе закон и почитает своих Богов? 
Как вы находите читательскую аудиторию? 
 
Если не думать о читателях, могут возникнуть нежелательные 

инсинуации, и автор получит совсем не тот результат, о котором про-
сит душа его. К примеру, прочитает молодой человек такие ваши 
утверждения и примерит на себя: 

 
Цитата 
Я аморален. Не понимаю, что такое мораль, зачем она мне 

нужна. Чувствую, что умираю, когда лгу. Во мне глубоко заложена, 
внутренне мне присуща невозможность лжи. Но, тем не менее, в 
жизни так часто приходится лгать! Другим… Однако надо быть 
честным, хотя бы, перед собою! 

Ощущаю всеми своими чувствами преобладающую, тотальную 
ложь в человеческих отношениях. Искренность практически исклю-
чена! Даже если человек не лжет, это не означает, что он говорит 
правду. Он просто не говорит ничего. Или же произносит пустые, 
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незначащие слова, чтобы отделаться от других, «приличия соблю-
сти». Это происходит почти везде и всегда, в любых ситуациях. 

Мы все вовлечены в порочный круг лжи. Что это? Кому это 
нужно?!.. 

 
Пример сегодняшних дней, лет... Очень наглядный, к сожале-

нию... 
Молодой человек чутко слышит фальшь привычной морали в 

обществе и начинает бунтовать против нее актами своих незрелых 
природных, искренних потребностей, аморальными действиями в 
храмах, насмешками над почитанием святых и ценностями общества, 
шокирующими людей зрелых и повергающих общество в кризисные 
состояния и даже войны. Он воспринимает мир фальшивым, церков-
ные служения бездуховными и т.д., ибо сам еще фальшив внутри при 
всей искренности, бездуховен, точнее сказать, аморален по неразвито-
сти. Если он увидит ваши признания, возьмет именно их себе в по-
мощники, ибо созвучны его состоянию. Упадок культуры в обществе 
имеет именно такие корни, к сожалению... Вы же помните, как фа-
шизм взрос на ницшеанской прозренческой философии. 

Призывая общество освободиться от «передержек морали» 
нужно все-таки, как мне видится, руководствоваться высокодуховны-
ми соображениями, сохраняющими главные ценности цивилизации, 
достигнутые мудростью веков. А иначе и происходит то, что с при-
скорбием наблюдается в мире.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-05-24, 2:32 PM  
 
Феана! 
Вы же знаете, что означает вырывание фраз из контекста. Ни-

где не найдёте вы у меня призывы к чему-то плохому - для кого-то 
конкретно или целого мира, Вселенной. И в этом трактате, который 
заканчивается главкой «О благе», совершенно недвусмысленно опре-
деляется позиция автора. Как и во всех моих сочинениях. 

С больной головой можно и из заповедей Иисуса Христа или 
коммунистического учения о всеобщем благе и справедливости 
устроить аутодафе и инквизицию или уничтожить пол населения, как 
в Кампучии. 

Я обращаюсь к людям нормальным и адекватным. Сумасшед-
шие, фанатики, людоеды - не моя читательская аудитория. 
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А пишу я как мне сердце подсказывает. Честно и искренне. На 
мой взгляд, ничего больше не надо.) 

Разве что кроме таланта. Но он есть у всех. Надо только найти 
себя - Себя не бояться. 

И не сомневаться, Феана! В лучшем, что есть в себе и других.) 
Не отчаивайтесь! 
_______________________________________________________ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-05-24, 7:44 PM 
 
Феана! 
Вы прекрасно знаете, нравственный закон внутри нас, а не 

вовне. «Мораль» - навязываемое извне. 
Именно из-за такого навязывания происходит всё самое худшее 

в мире. И тут даже неважно это «извне» - диктатор, «мировое прави-
тельство» или некая группа, считающая себя «избранными», а всех 
прочих гоями, сухою соломой или живым рабочим материалом. 

Только свободное самоопределение каждой личности может 
определить личную ответственность перед всем миром. Ближним 
и дальним. 

На мой взгляд, людям надо доверять больше. - Всё больше, 
и больше! :) 

Это единственно верная дорога в будущее, максимально гаран-
тирующая от Ошибки. 

_________________________________________________________  
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-05-24, 9:30 PM  
 
Виталий, в том и дело, что в вас и ваших мыслях, чувствах я 

ничуть не сомневаюсь, доверяю вам как себе, и более того, очень 
внимательно читаю именно ваши размышления, мне интересно, но 
форма выражения прекрасных идей бывает иногда двусмысленной, 
лишь об этом речь веду. Правда же общепринятая мораль нужна об-
ществу, как и сохраняемые веками основы этики, пронизывающие 
буквально все древние притчи и многие сказки, на которых учатся 
дети, молодежь. 

Любая крайность в высказываниях приводит к странным ре-
зультатам. 
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Но не думаю, что в речах Христа можно найти нечто противо-
речащее традиционной морали и этике. 

Людям зрелым нужно доверять, а молодежь важнее воспиты-
вать, чем позволять разрушать достижения культуры. 

 
Прошу вас относиться к моим редким комментариям, как к 

дружескому участию в теме, а не как к критике. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-05-24, 10:32 PM 
 
Да я всегда рад, Феана, поспорить. Когда есть о чем.)  
Полагаю, вы ведь не думаете, что я призываю сайт к амораль-

ности? Или читателей, или вас.) 
Это же вполне очевидно. 
Речь в этой главке «О морали» о некоем противоречии между 

искренностью и моралью. Которое надо вполне понимать. И главка – 
именно для понимания взаимоотношения искренности с моралью.  

Мораль сама по себе вне искренности – выливается в ханже-
ство и прочее. А искренность без морали, вы правы, во вседозволен-
ность, которую дозволяет себе вопреки обществу индивид. 

Мы ведь взрослые уже люди, и всё вполне понимаем, не так 
ли? :) 

Вообще все эти тексты – все 3 тома Книги «Свободный полет» 
написаны в конце 80-х, начале 90-х годов. В том числе Религия Разу-
ма, Философия развития, Единая этика. С тех пор мнения мои ради-
кально не изменились. Но появились новые аргументы и дополнения. 
Можно сказать, мировоззренческая система срослась с автором.) Но 
не задавила его.) 

Вы выхватили кусочек. Да, он, действительно, если брать его 
чисто в отдельности, написан, может, несколько резковато, двусмыс-
ленно. Одно из немногих мест, между прочим! :) Я сам это всегда 
чувствовал – и тогда 25 лет назад, и сейчас. 

Но я не буду ничего менять. Это, можно сказать, одна сторона, 
грань многогранника. И надо увидеть объем, а не плоскость. Те, кто 
может понять, поймут, о чем речь. А кто не может, - совершит ошиб-
ки по любому поводу абсолютно, вне зависимости от меня автора 
лично.  

И, на мой взгляд, повторюсь, надо доверять людям, поднимать 
их, а не опускать. Поднимать на вершины, с которых можно сорваться 



70                   Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме 

и насмерть разбиться. Да. Но многие идут в горы, и достигают. Это, 
может быть, не совсем та аналогия, но всё-таки… Умеренная жизнь 
порождает только умеренные мысли и чувства.)  

В общем… тут можно многое сказать и уже сказано. Но завтра 
мне на работу вставать в 6 утра и…  

Всегда рад встрече, Феана! :) 
_________________________________________________________  
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-05-27, 11:59 PM 
 
«Если не думать о читателях, могут возникнуть нежелатель-

ные инсинуации, и автор получит совсем не тот результат, о кото-
ром просит душа его. К примеру, прочитает молодой человек такие 
ваши утверждения и примерит на себя: 

Молодой человек чутко слышит фальш привычной морали в 
обществе и начинает бунтовать против нее актами своих незрелых 
природных, искренних потребностей, аморальными действиями в 
храмах, насмешками над почитанием святых и ценностями обще-
ства, шокирующими людей зрелых и повергающих общество в кризис-
ные состояния и даже войны. Он воспринимает мир фальшивым, 
церковные служения бездуховными и т.д., ибо сам еще фальшив 
внутри при всей искренности, бездуховен, точнее сказать, аморален 
по неразвитости. Если он увидит ваши признания, возьмет именно их 
себе в помощники, ибо созвучны его состоянию. Упадок культуры в 
обществе имеет именно такие корни, к сожалению... Вы же помни-
те, как фашизм взрос на ницшеанской прозренческой философии. 

Призывая общество освободиться от «передержек морали» 
нужно все-таки, как мне видится, руководствоваться высокодухов-
ными соображениями, сохраняющими главные ценности цивилизации, 
достигнутые мудростью веков. А иначе и происходит то, что с при-
скорбием наблюдается в мире.» 

Феана 
 
Феана! 
По поводу управления общественным мнением. 
Никто ни вас, ни меня не пригласит в «мировое правитель-

ство». И даже вряд ли в «золотой миллиард». На что тут рассчиты-
вать? На какое правление духовной, интеллектуальной элиты? И про-
чее. 
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Я в это не верю, и даже если бы предложили, не предполагаю 
участвовать. 

Таким образом, на мой взгляд, единственным вариантом нор-
мального движения в будущее является просвещение большинства, 
всех. Приподнимание всех на всё более, и более высокий уровень осо-
знавания. 

А это не возможно без доверия. Полной объективной информа-
ции. Свободного самовыражения мыслей. И ошибок. Но! Совершае-
мых искренне и свободно. Всё более свободно. И чем больше будет 
этих ошибок, как это ни странно, тем больше шансов человечеству 
выжить. Потому как учатся все, а не некоторые - не обязательно при-
чем лучшие. 

Уже многое пробовали. Да, нужны ограничения, мораль – без-
условно. Но! Но и но. Слишком часто она являлась и является ин-
струментом, прикрытием неких «избранных» для преступлений про-
тив многих. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 

2016.06 Философия развития и религия разума.  
Виталий Иванов 

http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2371-1 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-06-27, 7:35 PM 
 

Мысли о Боге 
 
Мысли о Боге – мысли о мире и о себе.  
 
Люди могут создать бесчисленное множество философских и 

религиозных систем. Но истинную ценность имеют лишь те, которые 
помогают жить человеку и служат развитию мира.  

 
У Бога много имен. Сколько людей, столько ликов у Бога. Но 

Он един в бесконечности своих проявлений. 
Не сосчитать Его дел. Одинокому Он служит товарищем; ум-

ному - собеседником; дураку служит начальником; слабому - надеж-
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дой и утешением; сильному – укрепляет волю и высвечивает смысл 
дел; человеку творческому Бог - натура и предмет созидания. 

Каков Бог у людей, таковы и дела их. И жизни. 
 
Бесполезно лгать Богу, Его нельзя обмануть. Глупо лгать себе 

перед Ним, нечестные люди - не счастливы.  
Бог отворачивается от тех, кто, пытаясь обмануть Его, обманы-

вает себя.  
 
Бога можно найти только самостоятельно. У каждого человека 

собственный Путь. Даже нашедший дорогу к Нему, не может прове-
сти по ней никого.  

Но то, что кто-то к Нему приходит, дает надежду другим.  
 
Слепая вера - наибольшее злодеяние перед Господом. Она за-

крывает Богу глаза. И нет ничего страшнее ослепшего Бога! 
 
Об одном просит нас бог: добавить лицо свое Богу!  
 
Свободный труд - лучшая молитва Господу Богу. Он освящает-

ся вдохновением. 
 
Бога можно уничтожить в себе – только вместе с собою. 
 
Если в известной фразе «Легче верблюду пролезть через иголь-

ное ушко, чем богатому попасть в рай», «богатого» поменять на «ум-
ного», а это логично, потому что богатые, обычно, не последние дура-
ки, выйдет, что в рай, если он есть, попадают одни нищие идиоты. Но 
идиоты не различают понятий столь высокого уровня. Впрочем, на 
уровне «больно - приятно» и они могут что-нибудь понимать.  

Страх Бога, боязнь наказания – ад; мечта о Боге, прекрасном и 
совершенном - рай. Для каждого «хорошо или плохо», «рай или ад» 
соответствует уровню ума, таланта и наработанного понимания. 

 
Бог создает многое, разное, но остается жить вечно лишь то, 

что достойно Его.  
 
В общении с высшим сам становишься выше.  
 
Верящий во всем видит Бога, не верящий – дьявола. 
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Праведники бывают только среди отверженных.  
 
К тому, кто задумывается о вечном, благосклонно земное.  
 
Все по-своему видят и называют Бога. Конкретное Его пред-

ставление - отличие человека, народа и в целом человечества во все-
ленной, отличие каждого «я» и любой совокупности «я». 

Бог объединяет в Себе все. Он интегрален и неисчерпаем. Не-
возможно всем видеть Его одинаково, потому что все люди разные. 
Поэтому, любая догматика - ограничение.  

 
Ищущий Бога познает истину. Ищущий истину познает Бога. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-06-28, 12:22 PM 
 
Виталий, снова захотелось обсудить важные для меня акцен-

ты в ваших высказываниях. 
Да, каждый человек - вселенная, и этим уже провозглашается 

бесконечность растущего в душе человека - единого Бога, несотво-
ренного, но вечносущего. Откуда же берется вечность сущего, то 
есть, Неизменного? От самой Вечности в бесконечном многообразии 
форм и качеств Единого. 

От Природы Человека Единого. 
 
О Нем и пути к Нему учат настоящие, живые в веках Учителя 

своих учеников, только о Едином Боге все их Учения. 
И потому так важен Учитель, что ученики, еще не созревшие 

вселенные, не оформившиеся личности, не могут без него осознать 
единого. 

 
Цитата 
«У каждой личности своя истина. Бесполезно навязывать 

свою истину, все люди друг от друга отличны. Потому передачи 
«учения» от «Учителя» к «ученику» - практика пагубная. Каждый 
делает себя сам.» (В.И.) 

 
Смею вам возразить. Учитель никогда ничего не навязывает, но 

сохраняет преемственность Учения, обогащая его новым видением и 
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опытом личной жизни. Ценность Учителя не в словах, повторяемых 
по-новому Учений, а именно в образе жизни Учителя! 

Такими живыми Учителями являются все великие посвя-
щенные. 

Им посвящен и наш проект, и многие подразделы нашего 
форума. 

 
Цитата 
«Среди высших мировых иерархий уровня человека копии не 

нужны.» (В.И.) 
 
В Природе мира тождеств нет! Высшее и низшее - всегда отно-

сительны. Но вы же видите, как похожи бывают природные капли 
воды Единого или Его песчинки! А звезды тоже кажутся нам похо-
жими, но тождеств нет в Природе мира. 

 
Цитата 
«Все мы дети Его. У каждого своя Миссия, собственное воле-

ние. Можно учиться, нужно учиться, но жить надо своей жизнью, а 
не «Учителя». Тем более, если - умершего много столетий назад. 
Жизнь не цепь замкнутых циклов, но непрерывное развитие, накопле-
ние.» (В.И.) 

 
Совершенно верно, нужно учиться!! 
 
У кого? Это и есть главный личный выбор Учителя учениками! 
 
Если некто поверит вам и вашему опыту, читая ваши книги, 

назовет вас Учителем. Будет развивать ваши идеи, сохраняя преем-
ственность и обогащая их своей жизнью и опытом. 

 
Что касается «умерших Учителей», это же нонсенс. 
 
Если Учение живо, Учитель тоже всегда жив! 
 
Как семечко дерева сохраняет Программу сохраняемое преем-

никами (Учение своего рода, вида), так и человек сохраняет Програм-
му главных ценностей, связывающих воедино его и Учителей, кото-
рые стали для него живыми, Недвижимыми звездами. 
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Виталий, призываю вас к благодарности нашим живым Учите-
лям, на основе чьих Учений мы с вами учились!» 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-06-28, 9:58 PM 
 
Феано! 
Конечно, я с вами согласен. Здесь изложена несколько крайняя 

точка зрения. Сделанная, может быть, сгоряча лет 25 назад. 
И тогда, естественно, я учился. Но! В те коммунистические 

времена нас не всегда учили тому чему надо. Вот я против мировоз-
зренческих крайностей, навязываемых нам извне, против идеологии, 
массовой культуры и.. ортодоксальной религии!  

Против вот этих мёртвых «Учителей», типа «вечно живых 
классиков марксизма-ленинизма». И даже против того, что делает или 
делала церковь из Христа – некий лубок. 

Об этом речь. А не о великих философах, пророках, мыслите-
лях. 

Неужели, зная меня не первый год, это не очевидно? ) 
 
Выставлю сейчас пару отрывков в тему. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-06-28, 10:12 PM 
 
В те же годы – конец 80-х – писалась и Религия Разума. 
Да, Феана. Прошло уже почти 30 лет.  
А мы всё ещё здесь! Или там)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-06-28, 10:57 PM 
 
Спрошу содержательно.) 
Скажите, Феана. Были учителя у Христа? Или у Магомета? У 

Будды? У Моисея? 
И даже просто у самых великих философов?  
Я говорил тогда о самых высоких вершинах Духа. А так, боль-

шинству.. безусловно, надо учиться. 
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«Учиться. Учиться. И еще раз учиться!» Ага. 
Не всегда и везде только это почему-то помогает.) Даже в 

нашей стране. 
Значит, может быть, самому надо себе выбирать Учителя? Учи-

телей. Вот о чем речь. 
Становиться самостоятельно мыслящим не означает отверже-

ние культуры своей Родины и целого мира. Наоборот!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Среда, 2016-06-29, 8:35 AM 
 
Виталий, существует особая связь настоящих Учений и Учите-

лей, она заключена в единой Науке 
Жизни - Этике Любви. 
Я, разумеется, понимаю, о чем вы все время говорите, что пы-

таетесь донести вашими произведениями, но остается непонятным 
адресат. Кому вы адресуете книги и ваши идеи об уникальности каж-
дого бога? Только ли для «глупых взрослых»? Разве созревшим и 
творцам? У каждого из таких творцов имеется уже своя зрелая Все-
ленная, устроенная на своих знаниях, несовпадающих, возможно, в 
самом главном, с вашими знаниями и утверждениями. А если вы ад-
ресуете книги ваши развивающимся духовно людям, то должны по-
нимать ответственность за ваше влияние на незрелые умы и души 
этих учащихся у вас людей. 

Вот на эти моменты постоянно и обращаю ваше внимание. 
Связь Учитель - ученики по сути и есть этика каждого само-

бытного мира. 
 
И на ваш вопрос отвечу.. 
 
Безусловно, у каждого из великих Учителей, включая всех пе-

речисленных вами, были и есть всегда великие Учителя, с которыми 
они сохраняют бессмертную связь в Боге! Именно поэтому они стали 
великими. Преемственность духовных Идей, связь силы - их вневре-
менное или надвременное звездное сияние - Галактическая этика Бо-
жественной Любви. 

Виталий, на нашем форуме много раз были рекомендованы 
ссылки на книгу о том, как именно и у кого именно учились великие 
посвященные, все же... повторю еще раз тут  

http://psylib.org.ua/books/shure01/index.htm  
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И прошу прощения за опечатки, пишу с крохотного монитора :) 
((())) 
 
Дорогой Виталий, если мои комментарии мешают вашему пла-

ну развития темы, спокойно удалите их, ибо свои планы я реализую 
во многих других авторских темах, а тут, в вашей, просто высказала 
свой взгляд на ваши утверждения. 

Никто из нас не может быть безусловным и безошибочным в 
утверждениях. И я прекрасно понимаю, что изменить в чем-либо ваши 
убеждения я не могу. 

:( 
 
Цитата 
«Я говорил тогда о самых высоких вершинах Духа. А так, 

большинству.. безусловно, надо учиться. 
«Учиться. Учиться. И еще раз учиться!» Ага. 
Не всегда и везде только это почему-то помогает.) Даже в 

нашей стране....» (В.И.) 
 
О вершинах Духа говорят сами вершины не словами, а великой 

сияющей звездами Вечностью. 
Хотя и слова бывают божественными, но музыка и свет выше 

слов, а великое молчание Учителя - тайна интеграла Его жизни, Его 
времен, собранных воедино Учением. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-06-29, 12:54 PM 
 
Феана! 
Я рад вам всегда! И вы делаете правильные вопросы, вызыва-

ющие меня уточнять собственную позицию. Сказанные слова.  
Спасибо! 
Эдуарда Шюре «Великие посвященные» я, конечно, читал, в те 

же годы, т.е. лет 25-30 назад. Совершенно блестящая книга! Одна из 
любимейших. 

Вы меня уже как-то спрашивали о ней, между прочим. Вроде, 
даже не один раз.) 

Читал я, читал! ))) 
Сдается мне, вы меня не понимаете.) 
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Вот вы говорите о «единой Науке Жизни - Этике Любви.» А 
разве я говорю о другом, у себя в «Единой этике»? 

Вы почему-то вдруг утверждаете: «ваши идеи об уникальности 
каждого бога?» Про многобожие у меня вообще нет ничего! Я гово-
рю: Мир един, Бог един. Бог и мир это одно и то же. Но все, все ра-
зумные люди, самостоятельные видят разные лица единого Бога, мир 
воспринимают по-разному. Не принципиально по-разному, а с неко-
торыми отличиями. Именно этими отличиями своего вИдения и отли-
чаясь от других. Каждый человек и каждый народ. 

Из наших всех вИдений единого мира и складывается общее о 
нем представление, единая наша Вселенная – Мир, Бог – как угодно. 
Это одно и то же! 

И Вселенная у нас общая. Внутренние Вселенные – это пред-
ставления идеального мира, вырабатываемые на основе личного вИ-
дения человека, особенного мироощущения народа или каких-то 
общностей. Но это всё на самом деле лишь Лица Единого. 

 
Кому я отсылаю тексты свои? 
Тем, Феана, кто способен понять. 
Ну, а нет так и нет. 
Вы уверены, что поняли Гераклита? Или Христа? Или Плато-

на? От начала и до конца, освоившись в их Вселенных. Полагаю, что 
нет. Так и я.) 

Специально я не усложняю тексты свои, но их и не упрощаю. 
Пишу, как подсказывает мне сердце и разум. Не под кого не подделы-
ваюсь. Подстраиваться под кого-то, на мой взгляд, бессмысленно. 

Лучшее остается, так или иначе. Не обязательно всё. 
Кто способен понять, тот поймет и пронесёт дальше. Пусть это 

будет даже один человек. И не сегодня. Или разные люди, каждый 
что-то нашедшие для себя. 

Рассчитывать на то, что именно в таком виде, как ты представ-
ляешь, все абсолютно, или даже хоть многие, тут же воспримут, вой-
дут в твои представления и жить будут с ними – наивная надежда гор-
дыни. Не обольщаюсь.. чрезмерно.) Хотя, на мой взгляд, предлагаю 
исключительно позитивное мировоззрение – редчайшую вещь! В от-
личие от бесконечного числа учений о конце света или ничтожности 
человека, мировоззрение утверждающее возможность бесконечного 
познания и развития мира. Человеком! 

Удивляюсь только все-таки, что никому это не нужно. Даже и 
лучшим. Никто не верит уже ни во что. 

Это плохо, Феана! 
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Нельзя верить только в людей, от которых остались лишь тени. 
Многотысячелетней давности. Надо верить в себя и друг в друга! А к 
ушедшим великим относиться с почтением, вбирая всё лучшее, но без 
слепой веры. 

 
Заканчивается на работе обед. 
Всегда рад любым замечаниям вашим. Непонимание дает по 

крайней мере видимость интереса, неравнодушия. А это уже кое что! ) 
Может, я и не так сказал, нет возможности править… где-то 

часть истины.) Другая – у вас. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-06-29, 5:19 PM  
 
Пройти бесконечный путь одному… Среди не понимающих, 

превратно понимающих, не способных и не желающих даже услы-
шать, понять…  

Чтобы потом, когда-нибудь, может, и после смерти твоей, кто-
то один осознал-таки, ЧТО хотел ты сказать. И пронес дальше... к та-
кому же одинокому, но ещё прибавившему спасительного огня.. сия-
ющего вечно, для всех бредущих в пустыне! ) 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-06-30, 6:54 AM  
 

Слово Живое 
 
Был Он, и было Слово Живое. Но опять не узнали Его… Пото-

му что желали знать буквы, а не Слова.  
А когда ушёл Он, стали они, торопясь, драться друг с другом… 

за каждую его Букву. Собрали все, но Слова уже были рассыпаны… И 
вновь власть получили мёртвые буквы! 

 
Неужели обязательно надо совершать «чудеса», чтобы «узна-

ли» Тебя?  
Умеющий видеть в каждом прозревает - Его. 
 
Сердца людские - моя пустыня и храм мой. Иду к людям пить 

одиночество и говорить с Богом…  
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Кто-то может сказать, Бог - это я; но я говорю, Бог - это 

мы!  
 
Основанием веры должен быть здравый смысл, а не какие-то 

«чудеса».  
 
Мой мир не сразу поймут, но, когда поймут, в него войдут с 

радостью.  
 
Не смертью, а только всей жизнью своей и не где-то вдали, а 

пребывая среди людей, - «искупают грехи» человечества.  
 
Осознание греха снимает его. 
 
Сила и мощь не там, где люди верят в одного Бога, а там, где 

они верят друг в друга.  
 
Мир един. Он - Нечто, что в целом являет собою Бога. Хочет-

ся воздеть руки и славить гимн бесконечному!..  
 
Зачем верить в какого-то непонятного Бога? 
Надо найти Бога в себе, суметь соединить его с Богом вовне 

себя - и осознать полное свое единение с миром. 
 
Каждый может сказать: «Бог это я». Но это - только часть 

истины. Бог – это мы, все сущие «я» во Вселенной. 
 
Найдите Бога в себе, и да не станет это гордыней. Тогда жи-

вите среди людей так, чтобы они не слепли - от Сияния Вашей Сла-
вы! 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Понедельник, 2016-07-04, 10:36 AM  
 
Виталий, спасибо! Но потому и обращаю внимание лишь на 

принципиально важные различия ваших высказываний и Учителей 
Времени, чей авторитет незыблем остается тысячелетиями, у которых 
вы сами учились и заимствовали важные основы Учения. 
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Цитата 
Я рад вам всегда! И вы делаете правильные вопросы, вызыва-

ющие меня уточнять собственную позицию. Сказанные слова. 
Спасибо! 
Эдуарда Шюре «Великие посвященные» я, конечно, читал, в те 

же годы, т.е. лет 25-30 назад. Совершенно блестящая книга! Одна из 
любимейших. 

 
Разве хоть один из великих умов призывал отрицать или при-

нижать связь Учитель-ученики? Превзойти учителя должен хороший 
ученик и быть благодарным Учителям, не останавливаясь на пути 
«одиночества», а сознавая живую связь с живыми Учителями, рас-
крывая более глубокие галактические миры. 

Тогда ваше «одиночество в пути», надеюсь, станет волшебным 
единением с избранными вами посвященными! И тогда вы будете 
писать книги ваши не для одного, кто, возможно, «поймет вас в буду-
щем», а для всех идущих следом за Учителями. 

 
Собственно говоря, это основная идея нашего форума и Ковче-

га Души. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-04, 9:36 PM  
 
Феана! 
Мне кажется, зря вы так переживаете. Всё в порядке. ) 
Что я такого сказал? 
 
«Можно учиться, нужно учиться, но жить надо своей жиз-

нью, а не «Учителя». (В.И.) 
Совершенно определенно сказано «нужно учиться». Но «жить 

надо своей жизнью, а не «Учителя». 
 
«Жизнь не цепь замкнутых циклов, но непрерывное развитие, 

накопление».(В.И.) 
Жизнь – развитие, накопление. Вы с этим не согласны? 
 
«Отношения «Учителя» и «ученика» - одна из возможных 

форм человеческих отношений». (В.И.) 
Я ничего же не запрещаю! :) 
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«Дружба, любовь, братство, открытость информационных 

потоков - это отношения равных».(В.И.) 
Или вы думаете иначе? Здесь я не соглашусь. Всегда готов вы-

слушать точку зрения собеседника, друга, уважаемого человека. Но 
нравоучений, честно сказать, не люблю. И если что-нибудь говорю, - 
совершенно осмысленно. Вряд ли стоит пытаться меня воспитывать. 
В конце концов, возможно, вы значительно моложе меня.)  

«Учитель» - тот, кем пытаются заменить всех и все. В том чис-
ле, и свое «я». 

Это, Феано, поверьте, избыточно.) 
Я, как всегда, говорю откровенно. Извините, если не нравится. 

А если совсем не нравится, у вас есть полномочия Администратора. 
Отдаю отчет собственным словам, если и они не устраивают 

кого-то, готов идти на некоторые жертвы. Но не в ущерб своим прин-
ципам.) 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-04, 9:43 PM 
 
Со своей стороны могу Вам заметить, вы не на то внимание об-

ращаете. Надо отмечать лучшее, позитивное, новое. А не выискивать 
тараканов. Которые при ближайшем, пристальном, заинтересованном 
рассмотрении, могут оказаться «вдруг» совершенно прекрасными су-
ществами, не похожими на других, да.. но тоже миру абсолютно не-
обходимыми!) 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-04, 9:45 PM 
 

Символ веры 
 
Верую: мир бесконечен и вечен, и нет предела его совершен-

ству. Он - бог, творец всех творений; плоть, дух и движение. 
Он – вселенная, создает из себя - Вселенные. Во Вселенной 

рождается Разум. Это мы, люди - носители Разума! 
Творческая Его ипостась, мы - в Теле Его, и в нас - Его Дух, 

всегда и повсюду. 
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Мы призваны строить Тело - нашу Вселенную, возвышать объ-
единяющий Дух, направлять движения, устанавливать разумные свя-
зи.  

В творчестве мы осуществляем себя и исполняем главное свое 
назначение, получая в награду высшую радость Творца. 

Все во Вселенной имеет меру свою. Множественность и со-
размерность – заповедь творцов будущего, оберегающая от Ошибки.  

Да пребудет Бог вечно в Своем устремлении к богу, Вселенная 
– ко вселенной! В бесконечной вселенной нет пределов познанию и 
развитию. 

Верую в Живую Соборную Церковь Вселенной, хранителя и со-
зидателя Разума! 

Жизнь - награда моя. Чаю вечной жизни в делах наших. 
Счастье и горе мои - счастье и горе каждого атома и всего 

мира. 
Истинно так!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-07-05, 10:53 AM 
 
Виталий, прошу прощения. 
Внимание обращаю не на то, что понятно и давно знакомо, но 

на различия в восприятии. 
Ваши книги прекрасны и нужны! 
Благодарю за их публикацию на Галактическом Ковчеге!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-07-05, 12:23 PM 
 
Спасибо, Феана. И вы простите меня. 
Прекрасно понимаю, как вам дорог Ковчег. И мне тоже. 
 
Я в свое время натерпелся от «учителей». Каждый начальник 

считает вправе учить, немало не заботясь об истине и находя в этом 
«учительстве» садистское удовольствие подчинения зависящего, за-
висимого от него человека. Исключения крайне редки. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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2016.07 Проект «Вселенная». Виталий Иванов 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2405-1 
 
МгновениЯ 
Понедельник, 2016-07-25, 9:49 AM 
 
Виталий, читаю, как читала когда-то манифесты об идеальном 

государстве у древних философов, с пониманием несоразмерности 
желаемого и действительного в мире материальном. Примерно такое 
же отношение и к Проекту Венера, хотя там реализация уже имеет 
место! Именно поэтому реализую свои мечты в мире виртуальном, 
без «идиотских запретов» от государства, и ведь тут полная свобода 
творчеству и саморазвитию. 

Но мы знаем, что высокая цель просвещенных людей постоян-
но спотыкается о низкие цели полулюдей, считающих себя людьми 
умными, при этом каждый мир претендует на всеобщее, ведущее зна-
чение. 

 
Как вы решаете этот вопрос о внедрении в массовое Сознание 

единой цели для Человечества? 
Адресуйте ссылкой, если есть. Понимаю, что летний сезон, 

грибная охота и дача мешают уделить много времени на ответ. 
 
На мой взгляд... Чтобы внедрить в сознание масс провозглаша-

емую Проектом Вселенная цель, нужно сначала дать людям, (жела-
тельно всем, чтобы исключить терроризм), надлежащее образование и 
воспитание, нужно заинтересовать государство в том, что массы стали 
умнее и благороднее, чем само государство, призванное сдерживать 
личные амбиции выдающихся и творчески активных людей.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Фантазёрка 
Понедельник, 2016-07-25, 1:24 PM 
 
Цитата MгновениЯ 
Чтобы внедрить в сознание масс провозглашаемую Проектом 

Вселенная цель, нужно сначала дать людям, (желательно всем, что-
бы исключить терроризм), надлежащее образование и воспитание, 
нужно заинтересовать государство в том, что массы стали умнее и 
благороднее, чем само государство, призванное сдерживать личные 
амбиции выдающихся и творчески активных людей. 
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Как верно и как хотелось бы, чтобы к Вам прислушались силь-

ные мира сего, а также все, кто хочет стать лучше и чище!  
В.В. Еремеева 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-25, 3:54 PM 
 
Приветствую, Феано! 
Вы спрашиваете что делать? 
А вот мы с вами и делаем. Каждый по-своему.) 
«Проект Вселенная» это не что-то из чистой фантастики. 

Прежде всего, он обращен в сегодняшний день. Все тексты мои на 
99,9 процентов - о сегодняшнем дне. Да, я выстраиваю исторически 
стройную космогоническую концепцию возникновения и распада 
Вселенных в бесконечной вселенной. Но эти гипотезы излагаются 
достаточно кратко и в самых общих чертах философского (а не науч-
ного) построения. Хотя они и науке современной вовсе не противоре-
чат. 

Вот эта статья «Проект Вселенная», изложенное в книге «Ми-
ровоззрение», эссе - это же все о человеке, сегодняшнем дне. Кратком 
историческом промежутке бытия человека. Не так давно людей не 
было и, похоже, скоро не будет, придет Нечто иное, типа искус-
ственного интеллекта или произойдет видовая биологическая му-
тация, частично или полностью управляемая человеком. 

А мы к этому не готовы... Есть ли соответствующие фило-
софские, религиозные, мировоззренческие построения? Практи-
чески нет. 

А «Проект Вселенная» дает целостное вИдение происходящих 
процессов. Сквозное. Миллиарды лет до человека и на миллиарды лет 
после нас. Не после, а продолжая - нас, человечество! В бесконеч-
ность времен и пространств. 

Вы говорите, это фантазии, и, мол, я реально не борюсь с ны-
нешними проблемами, бедами… 

А разве разработка целостного, позитивного, подчеркну - пози-
тивного (!!!) - мировоззрения не нужное дело? 

Да, вижу, никому это не нужно. Грустно. Непонимание всегда 
грустно, не может радовать. Тем более в таком вопросе. 

Вот, например 3 книги (3 книги !!!) «Братья мои украинцы», 
«Россия, очнись!», «РУСОФОБЫ» - разве это не конкретика? А ведь 
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подназвание книг - «Практическая философия государственности». 
Там много именно практического о государстве. А не идеальном тео-
ретическом государстве. Причем с точки зрения философии и кон-
кретно «Проекта Вселенная»! Написано в живой форме! Доступной и 
с юмором. 

А книга «Отвечает Председатель «Центра Вселенной». В ней 
же диалоги по всем вопросам жизни личностей и государства. В 
нашей Вселенной! (!!!)  

Скажу доверительно, это одна лишь из 10-ти книг. На Прозе.ру 
выставлено материала бесед с Сергеем Лесненко, соавтором книги - 
на 10 или 12 таких вот книг. Интереснейшее! Без ложной скромности 
говорю. И все это абсолютная конкретика. 

И еще такие же диспуты, диалоги со множеством умнейших 
людей выставлены у меня на странице Прозы.ру. На несколько десят-
ков книг! И постепенно оформятся в книги. Это практически все гото-
вое! 

А трактаты «Самораскрывающаяся свобода», «Методология 
зла и добра», «Философия развития», «Религия Разума», Книга «Тео-
рия информационных систем»… и прочее, прочее… Вам мало, Феа-
на? 

Вы говорите, это всё идеальные построения.) Отнюдь нет! Это 
обсуждения с реальными людьми абсолютно реальных проблем! 

Вот сейчас готовлю, уже готова почти следующая книга «Тво-
рец и Творение». В ней, например, есть диалог с Terganov Anna. 70 
страниц! О борьбе с пьянством и наркоманией, в частности. Но и не 
только. 

Так что, не скажу всё - так не бывает)- но много, многое есть. 
Надо только чуть более доверять товарищам рядом с тобою, а не ис-
кать сомнительных «мыслителей за бугром». Не помню сейчас автора, 
которого не так давно начали вы выставлять на Ковчеге… честно ска-
зать, прочитав некоторое, я был в шоке. О чем Вам и сообщил.) 

Самое драгоценное - рядом, Феана! :))) 
Надо только - УВИДЕТЬ. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-25, 3:58 PM 
 
Фантазерка. Я с вами согласен. 
Феана отлично сказала! И вы - молодец! 
Поддерживаю все здоровые желания!)  
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Понедельник, 2016-07-25, 4:29 PM 
 
Виталий, да ведь не упрекаю я вас ни в чем, а спрашиваю:  
КАК? 
Цитата MгновениЯ 
...Чтобы внедрить в сознание масс провозглашаемую Проек-

том Вселенная цель, нужно сначала дать людям, ...надлежащее обра-
зование и воспитание... 

 
Кто и как может обеспечить качественное образование и воспи-

тание? 
- Наши разговоры в сети? 
- Книги, которые мало кто читает, к сожалению... капля в мо-

ре... 
- Люди, управляющие массами через СМИ?  Видимо да? 
А это чиновники в «лице» государства, вот об этом и спраши-

ваю. 
 
КАК? 
Цитата MгновениЯ 
...заинтересовать государство в том, чтобы массы стали ум-

нее и благороднее, чем само государство, призванное сдерживать 
личные амбиции выдающихся и творчески активных людей. 

 
Государство заинтересовано в управляемом, оболваненном 

СМИ народе, а не в воспитании и образовании. 
Сколько бы хороших книг мы с вами ни издали, сколько бы 

прекрасных стихов, сказок, тем на форуме ни создали, это не улучша-
ет общую ситуацию... мы видим плачевную картину снижения уровня 
образования и воспитанности повсюду, в первую очередь, с экранов и 
в СМИ, влияющих на массы. 

Об этом и спрашиваю. Мы же с вами в одном направлении уже 
более 10 лет ведем работу, а читателей мало, и в Библиотеке, и на фо-
руме, а в соц. сетях вообще читают лишь сами авторы..., остальные 
«лайкают» или смотрят картинки... 

Я ошибаюсь? 
Картина лучше? 
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Фантазерка тоже об этом... 
Цитата Фантазёрка 
хотелось бы, чтобы к Вам прислушались сильные мира сего. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-25, 4:38 PM 
 
Думаю, Феана, вы ошибаетесь. Общий уровень информирован-

ности повышается. А это неизбежно скажется и на выборе лучшего. 
Естественном выборе. В понятийном отборе избирается и сохраняется 
наиболее ценное. 

Это происходит миллионом путей, уследить которые невоз-
можно. 

Но государство, безусловно, могло внести здесь свой вклад. 
Более весомый. 

Отсутствие же такого, полагаю, связано с незрелостью, увы, 
нашей недавней демократии, утратой культурной преемственности в 
20-ом веке, лучшего генофонда и прочее... 

Пишу с телефона. 
Но восстановление происходит. И произойдёт! 
Непременно!) 
А книги все-таки читают, пусть и не так активно как нам хоте-

лось бы авторам.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-25, 4:58 PM 
 
Вы, видимо, полагаете, Феана, я пишу банальные вещи и так 

известные всем. Типа доброхота с наилучшими пожеланиями - иде-
ального общества. 

Уверяю вас, это не так.) 
Или вам известно какое-нибудь целостное мировоззрение? 
Сообщите тогда, буду признателен. Поинтересуюсь.) 
В моих текстах полно конкретных идей, совершенно не исполь-

зованных на практике. Увы, особенно - в России! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-25, 6:26 PM 
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Помните, Феана? Перефразирую чуть.) 
Мир заслуживает спасения даже и с одним праведником. 
А нас несколько больше! :) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-07-25, 10:20 PM 
 
Феана! 
Через каждого человека - свободного внутренне человека!- гла-

голет Вселенная. Не будем сомневаться в её голосе!) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-07-26, 12:45 PM 
 
Некоторые считаю аскетизм одним из лучших способов роста 

внутренних возможностей человека. Однако разве не часто он ведет 
не к развитию, а к угасанию и человека, и мира в результате искус-
ственного выпячивания одних сторон бытия в ущерб всем другим? 
Такая попытка обмана природы скорее не служение Богу, но восста-
ние против Него! 

Человек не должен брать меньшее от ему данного, наоборот, - 
стремиться достигать большего. Нельзя получить полного удовле-
творения, делая смыслом всей жизни одни только чувственные удо-
вольствия, однако вряд ли мы можем получать радость от жизни 
без них. Надо спокойно проходить через чувственные блага, отводя 
им их место, ясно осознавая, что в жизни есть и более высокие радо-
сти - вдохновения, творчества и любви. 

 
Несовпадение потребностей общества с его возможностями - 

один из главных двигателей развития. Возможности общества все-
гда стремятся к потребностям, а потребности догоняют иногда 
опережающие возможности. Потребность органически связана с 
целеполаганием. Нет потребностей - нет целей - нет деятельного 
человека. Соответственно, никакой идеал нельзя связывать с «изоби-
лием». Оно означало бы исчезновение созидающего человека, превра-
щение его в нечто исключительно потребляющее. Однако природа 
наша такова, что удовлетворение, снятие одних потребностей тут 
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же рождает другие, соответствующие изменившемуся человеку и 
новой среде. 

Очевидно, что экономическое изобилие не может быть глав-
ным условием перехода к более высокой форме организации обще-
ства. Окончательного изобилия не может быть никогда. При удо-
влетворении насущных потребностей возникают потребности но-
вые. Так может быть без конца. Бесполезно пытаться искусственно 
отменять или изменять человеческие потребности, их надо последо-
вательно удовлетворять, снимая их актуальность, давая место по-
требностям все более высокого уровня, пока преобладающей потреб-
ностью человека не станет развитие мира, накопление исчерпываю-
щей информации, количественное и качественное расширение сферы 
Вселенной. Это и будет отвечать истинному нашему назначению в 
мире, полной и постоянной реализации всех наших возможностей.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-07-26, 12:47 PM 
 
Главное условие перехода к космическому сознанию строите-

лей новой Вселенной можно было бы сформулировать так: непре-
рывное накопление человечеством (активною ипостасью мира) ис-
черпывающей информации в материальном и идеальном, позволяю-
щее на определенном этапе осознать всем и каждому в качестве 
смысла существования и общей глобальной цели - бесконечное разви-
тие мира. 

 
Человечество и природа – единая саморегулирующаяся систе-

ма. Все «я» различны, но в своей совокупности дополняют друг друга, 
в каждый конкретный момент организуя из себя необходимое и до-
статочное для всех, разумное, но в хорошем смысле непредсказуемое 
единое Целое, естественно заполняя собственной деятельностью все 
ниши в пространстве нужд и желаний членов сообщества. 

Саморегулирующаяся, саморазвивающаяся система не может 
быть построена на принуждении. Она должна согласовываться с 
объективными законами развития мира, основываться на принципах 
личной заинтересованности, моральной и материальной самостоя-
тельности, свободы сознательных движителей развития, объединя-
емых между собою глобальными едиными интересами и целями в об-
щество, гарантирующее принципы разумной социальной справедливо-
сти, пекущееся о развитии гуманистических начал в человеке, отно-



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 91 

шений доверия, дружбы, чести, здоровой конкуренции и сотрудниче-
ства. 

 
Общество должно быть организовано таким образом, чтобы 

потребности общества всегда опережали возможности его членов, а 
неожиданные для большинства, даже и неочевидные по последстви-
ям творческие инициативы отдельных людей не отрицались, но вни-
мательнейшим образом рассматривались и в массе своей востребо-
вались и поощрялись обществом. 

 
В глобальном смысле, наиболее жизнеспособна саморегулиру-

ющаяся система, включающая в себя возможно большее количество 
материи и состоящая из возможно большего числа индивидов, сосу-
ществующих в условиях состязательности талантов, сил, удачливо-
сти, при наличии множественности различных социальных, культур-
ных, экономических и прочих общностей и подсистем, при гарантии 
постоянно растущего минимума жизненных благ для всех. Такою са-
морегулирующеюся системой является человечество, сегодня на Зем-
ле, а в будущем - распространяющееся во вселенной на все большие 
пространства материи.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-07-27, 9:49 PM 
 
Все подвергать жесткой регламентации, номенклатуре в рам-

ках одной общей схемы (идеологии, плана), централизовано планируя 
производство, науку, культуру, – не эффективно. Надо устанавли-
вать разумные границы возможного (экологические, этические, соци-
альные и другие) и в этих границах разрешать практически все на 
основе свободной творческой конкуренции. Тогда, саморазвиваясь, 
сфера качеств всегда будет находить свое самодостаточное запол-
нение и равномерно, постепенно расти. 

Основные ограничения: 
- безусловное выживание человечества (всемерное остереже-

ние от любой возможности глобальной ошибки);  
- сбережение всей имеющейся, открываемой и создаваемой 

информации. 
 
Свобода и конкуренция, естественно, подразумевают частную 

собственность.  
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Развитие мира означает появление: 
- все новых объектов собственности в материальном и иде-

альном мирах; 
- все новых собственников - индивидов (частных собственни-

ков) и групп, самых разных (общественных, коллективных собствен-
ников); 

- все новых форм и отношений собственности. 
С развитием природы и человечества происходит не исчезно-

вение, уничтожение собственности; наоборот, - все большее воз-
растание роли собственника и собственности в устройстве мира. 
Человек во Вселенной - отнюдь не свидетель, а собственник, актив-
ный творец, хозяин, ум и руки материи в ее самопознании и самораз-
витии. 

 
Таких взглядов придерживались и представители русского так 

называемого «активного христианства»: Н.А. Бердяев, П.А. Флорен-
ский, С.Н. Булгаков… Последний, например, писал: «Человек… полу-
чает задачу… хозяйствования в творениях своего Отца». В.С. Соло-
вьев: «Человек… - устроитель и организатор Вселенной.» «Творение - 
не единовременный акт, но постепенный и упорный процесс.» 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-28 
 
Да, есть положительные примеры. Далеко не надо ходить.) 
Но политики.. безумно далеки от народа. 
Впрочем, я не настаиваю. Потому что сам от них слишком да-

лек.) 
В африку, не в африку… Не пробовал.) Не так плохо, по боль-

шому счету, в России. 
Согласен, что не надо огульно обвинять всех. Наша жизнь не 

так уж плоха, творческая жизнь удалась. По внутреннему ощущению.)  
Чего же еще? 
Пока идешь, можно надеяться - лучшее впереди.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-28 
 
Феана 
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Я в своё время много читал фантастики. И о кастовых обще-
ствах будущего. Практически во всех книгах мысль проводилась одна: 
кастовое общество обречено. На самоуничтожение или же револю-
цию. 

Я с этим согласен. 
Именно в этом главная мысль Проекта Вселенная. 
Одиннадцатая заповедь - множественность и соразмерность. 

Без неё Вселенную не построить. Можно только разрушить. 
Кастовость ведёт к созданию одного Бога. Это тупик. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 6:55 AM 
 
Возрастающую обобществленность собственности надо по-

нимать как вовлечение все более широкого круга индивидов во все 
более многочисленные и сложные формы владения, со все увеличива-
ющимся общим количеством и качественным многообразием соб-
ственности. 

 
Значение человека пропорционально размерам его личной соб-

ственности, материальной и идеальной. Материальная собствен-
ность, как правило, должна отвечать идеальной (развитию сознания 
человека) и оконкречиваться в процессе состязательности, сораз-
мерно труду и таланту. 

В бесконечной вселенной нет пределов размерам собственно-
сти всего человечества и одного человека. Каждый сам устанавлива-
ет пределы свои в идеальном и стремится, в рамках необходимого, 
достичь их в материальном. Развивается человек - раздвигаются и 
пределы. Ограничьте себя, и вы перестанете быть человеком.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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2016.07 Информация к размышлению. Феано 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/2-2037-2 
 
МгновениЯ 
Среда, 2016-07-27, 8:40 PM 
 
26.10.2015 правительство РФ приняло решение об обязатель-

ном чипировании школьников России.  
 
О поручении Д. Медведева создать приказ о внедрении 

нейронэта в школе, как части глобальной программы создания цифро-
вой копии мира, рассказывает Галина Царёва.  

 
#ПриказПравительстваРФ  
#Нейронэт  
#ЧипипроаниеДетейРоссии  
#СоединениеМозгСети  
#Касты  
#ЛишнииЛюди  
#ПерепрагроммированиеСознания  
#начертаниезверя 
 
1. Так это выглядит сейчас в реальности, подопытный Нургали 

https://www.youtube.com/watch?v=9-dt8... 
 
2. Вот как описывают систему ее разработчики и продвиженцы. 

Экспертный семинар в офисе РВК, 16.10.2014, тема - Дорожная карта 
Нейронета http://www.youtube.com/watch?v=Eqkerq...  

3. Википедия - Нейронет https://ru.wikipedia.org/wiki/Нейронет  
4. Многие думают чипирование возможно только на 

физ.уровне, но это так же могут проводить во время оформления карт 
на подобии УЭК(УНЗР), т.к. во время фотосъемки используют не фо-
тоаппарат, а лазерную спец. установку только похожую по виду на 
него.. Это те самые не инвазивные методы, озвученные в семинаре 
(ссылка выше) http://www.youtube.com/watch?v=Bq3OaZ...  

 
10/26/2015 Russian government decided on the mandatory chipping 

of Russian schoolchildren. 
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On the instruction of Dmitry Medvedev to establish order on the 
implementation neyronet school as part of a global program creating a digi-
tal copy of the world, says Galina Tsareva. 

 
Источник http://3rm.info/mainnews/60672-vazhny... 
 
Сайт Галины Царёвой http://protivkart.org 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Дата: Четверг, 2016-07-28, 9:19 AM  
  
Отклики из Фейсбука 
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004511446653 
 
Людмила Бенёва-Колегова 
Бред сумасшедшего... Если принять как данность, то тогда при-

дется признать, что сумасшедший ты сам/сама. НО! Размышляя в 
преддверии нового учебного года и анализируя новые программы и 
стандарты с горечью приходится признать, что учитель-преподаватель 
как таковой все более и более исключается из процесса... Сначала это 
был процесс образования и воспитания, затем он переродился в про-
цесс образования, далее процесс образования трансформировался в 
получение знаний... Теперь же это просто процесс, адаптации к окру-
жающей среде, где персона рассматривается исключительно, говоря 
словами министра образования и действующего Председателя прави-
тельства, как «грамотный потребитель услуг» ... Ну, а услуги как реа-
лизация потребностей будут строго чипированы. 

Чип анд Дейл... в действии! А мы думали, что это просто муль-
тик. 

 
Ковчег Эзоп 
Людмилочка, действительно, трудно представить то, что уже 

происходит, а сколько всего мы не знаем, делается за кадром... для 
укрепления порабощающей личность структуры - «государственных 
интересов»... Общество абсурда не комикс, а реальность... увы. 

 
Виталий Иванов 
У Галины Царевой множество замечательных документально-

философских фильмов. Которые я смотрел еще лет 5 назад. Скачивая 
с Инета. 
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По ЦТ их не показывают. 
Была информация, не помню откуда, честно сказать, с год 

назад, что в ГД выступили с инициативой всеобщей чипизации в РФ. 
Чтобы как бы опередить всех хоть в этом теперь. 

Утка, наверное. Чего только не соврут наши враги! 
Но и исключать это нельзя.) 
 
Ковчег Эзоп 
Виталий, да в крупных городах США уже половина населения 

чипирована, процесс развивается очень быстро. Повторюсь, государ-
ству выгодно иметь послушное ему население, а не способствовать 
воспитанию и образованию, это лишь на словах и в декларациях гово-
рится о заботе и гос. поддержке, увы. И ведь мы не знаем, что и как на 
самом деле уже делается. С другой стороны, как иначе сохранять, 
удерживать порядок и послушность, если не 

Нравится · Ответить · 29 мин. · Отредактировано 
Ковчег Эзоп 
 
Ковчег Эзоп если не применять новые технологии зхомбиро-

вания населения и не поддерживать общество тупых потребителей? 
Вот и создаются касты: деление на управляющих и подконтрольное 
стадо, хотя сами управляющие тоже управляются. Так кто будет раз-
вивать Проект Вселенная, кроме авторов? 

Нравится · Ответить · 31 мин. 
 
Виталий Иванов 
Виталий Иванов Феана 
Я в своё время много читал фантастики. И о кастовых обще-

ствах будущего. Практически во всех книгах мысль проводилась одна: 
кастовое общество обречено. На самоуничтожение или же револю-
цию. 

Я с этим согласен. 
Именно в этом главная мысль Проекта Вселенная. 
Одиннадцатая заповедь - множественность и соразмерность. 

Без неё Вселенную не построить. Можно только разрушить. 
Кастовость ведёт к созданию одного Бога. Это тупик. 
Нравится · Ответить · 24 мин. 
Ковчег Эзоп 
 
Ковчег Эзоп Нет завершенности в мире физическом, чтобы 

нечто построить, необходимо нечто иное разрушать. Кастовость все-
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гда есть и была, но неявно, а теперь становится клеймом официаль-
ным, чипированный человек - зомби с программой своего «места» в 
социуме. Похоже, что избежать такого хода событий невозможно, 
разве что отодвинуть во времени. Еще два года назад была передача 

https://www.youtube.com/watch?v=MMRKJKIolQY  
 
Чипирование населения России 2025 
YOUTUBE.COM 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-28 
 
Да, Феана. Все это так. Не знал только о программе правитель-

ства. Дома посмотрю видео. 
Чип, конечно, удобно - для свободного человека. И управлять 

человеком тоже удобно. 
Все новые открытия в мире, всегда использовались сначала для 

войн и порабощения. Открытие огня, металлов, атома... И с чипом, 
полагаю, произойдёт то же самое. 

Соблазн для врагов человечества очень велик. 
Однако же, надеюсь, победит Разум. 
Обо всем этом надо говорить. Чтобы люди знали. 
И давать альтернативу. Позитивную. Кастовости.) 
Это - Проект Вселенная. Он есть. :) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-28 
 
Феано! 
Я много раз высказывался по всем поднятым вами темам. Но 

это надо доносить много раз, вы правы. 
У меня порядочно публицистических вещей. Могу их просто 

выставлять. Здесь. И они выставлены в других местах, даже и на Ков-
чеге!  

Мне интереснее отвечать на конкретно заданные вопросы или 
когда я с чем-нибудь не согласен. С каким-нибудь неожиданным мне-
нием. 
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Тут у вас много всего. Но меня, прежде всего, заинтересовал 
первый ваш пост. О том, почему получается у китайцев и других, а у 
нас нет. 

В моих трудах по этому поводу даются (давались еще 30 лет 
назад) совершенно конкретные рекомендации. Я сегодня готов еще 
раз повторить объяснения. 

Попробую сконцентрироваться завтра. Хотя очень много дел на 
работе, потом еду на дачу. У меня физически почти нет свободного 
времени. 

И я, действительно, много раз отвечал на эти вопросы. Выска-
зывал свою точку зрения. 

Вы не понимаете. 
Хорошо, попробуем еще раз. 
 
Я с вами согласен, об этом надо говорить. Нельзя молчать. 
Спасибо вам! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-28 
 
Феана! 
Как представляется иногда, вы сторонница кастовости. Ну, вот 

вам она.) Сами показываете. 
Не нравится? Не те мудрецы? А другие бывают? 
Нет. Не просматривается.  
Есть другие пути. 
До завтра) 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/2-2037-2 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Пятница, 2016-07-29, 8:30 AM 
 
Виталий, а почему постоянно возникают одни и те же вопросы 

и любимые «грабли»?  
Почему на протяжении тысяч лет, а нам яснее видны все же по-

следние сотни лет... с «высоты» современного знания, люди задаются 
одними и теми же вопросами? 

Каждый раз, приходя к правильным ответам, находя духовные 
пути облагораживания общества, люди остаются в своем состоянии 
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раздирающих общество противоречий и несправедливости, кастово-
сти и воинственности друг к другу, особенно видна непримиримость к 
чужим убеждениям.  

Особенно четко видна религиозная воинственность, хотя это 
лишь следствие того, что было сформировано веками, как Неизбеж-
ность Закона единства и борьбы противоположности. 

То есть, следствие Идеологической войны. 
Когда вы рассказываете, как мы выиграли информационную 

войну, я думаю о реальности нагнетания такой войны, провоцирую-
щей Неизбежность упомянутого Закона. 

Но есть Космический Закон, управляющий мирами галактиче-
скими, а не «вторичными», надуманными Сознанием, земными отно-
шениями разумных и амбициозных сообществ людей и их лидеров... 

Похоже на прокручиваемую тысячи раз пластинку, качество 
изображения и звука которой со временем так искажается, что стано-
вится неузнаваемым сам сюжет... 

 
Да, вы правы, нужно повторять и напоминать постоянно о 

главных ценностях мира и Едином Законе эволюции человечества. 
Иначе энтропия сознания поглощает в социуме дух древних, извеч-
ных Истин. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29 
 
Да, так вот почему получается у китайцев? 
 
На мой взгляд, темпы развития любой общности, в том чис-

ле государства, зависят от степени использования имеющегося 
человеческого потенциала. 

Всё достаточно просто. 
Этот человеческий потенциал я называю ИПР - инструментом 

познания и развития. Вот от степени использования ИПР и зависят 
темпы развития. Если в Китае темпы выше, значит, там эффективнее 
используется ИПР. 

 
Эффективность использования ИПР выражается отношени-

ем, т.е. дробью, где в числителе - реально используемый ИПР, в зна-
менателе - максимально возможный для данной общности (государ-
ства). 
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 12:02 PM 
 
Каковы факторы, определяющие ИПР ? 
Приведу выдержку из книги «Теория информационных систем» 

[3], трактат «Законы развития», глава «Законы развития активной ин-
станции». 

 
Определим суммарный ИПР в ОИС (государстве) как: 
 
 N 
ИПР = Сумма f(ОПi , КДi , ДОi , КИi , ДВi , КВi ).          (31) 
 i=1 

 
Здесь: N - число локальных ИПР в ОИС (число людей);  
ОПi - оперативная память i-ого ИПР. Число понятий и связей 

между ними определяется способностями индивида, его личным опы-
том, воспитанием и образованием;  

КДi - коэффициент доступа к долговременной памяти i-ого 
ИПР. Определяется степенью доступа к достоверной информации в 
долговременной памяти, умением извлекать из долговременной памя-
ти и вносить в нее новую информацию;  

ДОi - объективно максимальные возможности средств познания 
- максимальная сфера многомерного пространства возможностей че-
ловеческих ощущений, усиленных и дополненных средствами науки и 
техники, - для каждого человека;  

КИi - коэффициент реального использования каждым челове-
ком собственных возможностей и имеющихся достижений науки и 
техники в познании ГИС (доступность и используемость средств по-
знания мира).  

ДВi - объективно максимальные возможности средств развития 
- максимальная сфера многомерного пространства возможностей че-
ловеческих органов воздействий на ММ, усиленных и дополненных 
средствами науки и техники, - для каждого человека в ОИС;  

КВi - коэффициент реального использования современных 
средств преобразования мира каждым человеком (доступность и ис-
пользуемость средств развития мира). 
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Суммарный ИПР определяет динамику развития ОИС - 
темпы накопления информации в идеальном и материальном 
мирах.  

Очевидно, что для максимальных темпов развития ОИС необ-
ходимо достижение максимально возможных значений параметров 
суммарного ИПР в каждый момент времени, а также максимально 
возможный прирост их во времени (градиент). 

 
d(ИПР) 
 ---------- > 0 (32) 
 dt 
 
Величина суммарного ИПР в ОИС в любой конкретный 

момент времени (истории) зависит от объективных и субъектив-
ных факторов.  

 
К объективным можно отнести:  
N - число ИИС в ОИС (например, число людей в государстве); 
ДОi - максимальный диапазон ощущений;  
ДВi - максимальный диапазон воздействий на мир. 
  
А к субъективным, зависящим от организации отношений 

между ИИС (людьми) в ОИС (государстве):  
КДi - доступность достоверной информации;  
КИi - доступность и используемость средств познания мира;  
КВi - доступность и используемость средств развития мира. 
 
Уровень развития индивидуальных идеальных миров зависит 

как от объективных, так и от субъективных факторов.  
 
Уменьшению суммарного ИПР, а следовательно, и сниже-

нию темпов развития ОИС служат: 
 - ухудшение состояния образования, воспитания, несоответ-

ствие их потребностям времени; 
 - ограничение доступа основной массы людей к достоверной 

информации из долговременной памяти; 
 - снижение оперативности и широты использования передовых 

достижений науки и техники в познании и развитии мира; 
 - война, снижение числа людей, разрушения. 
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Влияние перечисленных факторов может привести к резкому 
снижению темпов развития ОИС. И, наоборот, правильная организа-
ция суммарного ИПР внутри ОИС (например, какого-либо государ-
ства) позволяет резко ускорить темпы ее развития и достичь макси-
мально возможных успехов в строительстве материального и духов-
ного, одерживая победы в соревновании с другими ОИС.  

Здесь можно привести сколько угодно примеров опережающего 
развития отдельных стран в различные эпохи, которое объясняется 
чаще всего именно более оптимальной в сравнении с другими страна-
ми организацией отношений между людьми. 

 
Теория информационных систем. Свободный полет, том 3 / 

Виталий Иванов. – СПб.: Серебряная Нить, 2015. –294 с. 
Скачать файлы pdf и FB2: 
http://russolit.ru/books/download/item/2891/ 
Законы развития 
http://philosophystorm.org/article/vitalii-ivanov-zakony-razvitiya 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 12:03 PM 
 
В Китае и других успешно развивающихся странах оптималь-

ным образом задействуется имеющийся человеческий потенциал. Или 
более оптимально, чем в странах стагнирующих. 

Очевидно, что в России человеческий потенциал использу-
ется крайне неэффективно. Людей, занимающихся трудом реально 
полезным, всё меньше. Чего стоит огромная армия охранников, всяче-
ских «менеджеров», чиновников, торгашей и банкиров… и прочее, 
прочее! 

Чего же хотим! Результат вполне очевиден. Для всех! 
Что нужно делать? Тоже вполне очевидно! 
Смотри формулу выше! 
 
Надо дать людям возможность максимально реализовывать 

имеющийся творческий потенциал. Во всех сферах! Разрешить и при-
ветствовать любые позитивные инициативы! 

 
И об этом у меня говорится во многих местах! 
Вот, например, из статьи «Проект Вселенная». 
Проект «Вселенная» 
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http://philosophystorm.org/article/vitalii-ivanov-proekt-vselennaya 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 12:05 PM 
 
У каждого есть Мечта, именно ей конкретное «я» качественно 

отличается от всех прочих. Это любимая идея, вершина развития 
внутреннего, идеального мира; то, для осуществления чего в мире 
внешнем готов человек употребить все свои силы, задействовать 
полученные от природы способности и приобретенные в жизни 
умения. Мечта - сокровенная сущность и любимое детище, квинт-
эссенция личности; то, что, в случае воплощения в жизнь, оставит 
самый необходимый и лучший, драгоценный след во Вселенной. 

Что, если раскрепостить эти потенциалы, не только не ме-
шать, наоборот, помогать их реализации, насколько вообще это осу-
ществимо в конкретных условиях? Не навязывать людям общий для 
всех набор мыслей, идеологию, веру, не запрещать и командовать, а 
идти от инициативы «я», личности, всячески помогая ей самореализо-
вываться. 

 
К чему это приведет? 
1. К счастью каждого человека. Ведь открытие для себя и дру-

гих, реализация собственной Мечты в жизнь и есть счастье. 
2. Человечество получит максимум от того, на что мы способ-

ны - каждый в отдельности и все вместе. Невозможно трудиться луч-
ше и сделать больше, чем воплощая собственную Мечту. 

3.Максимально возможное развитие получит Вселенная, т.к. 
главным творческим началом ее ныне является человечество. Реали-
зуя собственную Мечту, объективно мы исполняем заданную нам 
миром и Богом Миссию. 

 
Все это может иметь место в Обществе Реализуемых Воз-

можностей. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 12:06 PM 
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Максимальное развитие получит государство, в котором люди 
могут реализовывать собственные мечты! По сути, применять все 
собственные возможности. Творчески! 

Именно это и происходит в странах экономически наиболее 
успешных. Сегодня. И так происходило всегда! 

 
Неужели это не очевидно? 
Наиболее успешные государства, по сути, и есть - Общества 

Реализуемых Возможностей! В конкретном плане!!! 
Другое дело, везде есть резервы. И темпы развития еще можно 

ускорить! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 12:09 PM 
 
Крайне неудобно вставлять тексты с планшета. Особенно – 

оформлять ссылки, делать выделения и прочее. 
Так что прошу извинить. До своего компа доберусь только в 

понедельник.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 5:53 PM 
 
Танец. Мне кажется, упрекать меня в недостаточном цитирова-

нии несколько несправедливо. По крайней мере, цитировании себя.) 
Но и других я тоже цитирую. Всё оставшееся свободное время! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Пятница, 2016-07-29, 6:27 PM  
  
Цитата Виталий Иванов 
В Китае и других успешно развивающихся странах оптималь-

ным образом задействуется имеющийся человеческий потенциал. Или 
более оптимально, чем в странах стагнирующих. 

 
Потенциал.. да, безусловно, это самое главное, этот потенциал - 

не физические тела людей, а их качества, полученные воспитанием и 
образованием, трудолюбием. 
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В России воспитывают детей совсем не так, как в Китае. Вот и 

потенциал вырастает другой... 
«...Китай далеко не самая богатая страна, а большое количе-

ство детей и суровая конкуренция рынка труда не могли не сказаться 
на том, как воспитываются китайские дети. А сочетание с культу-
рой Китая дало совершенно невероятный стиль воспитания, по ко-
торому можно определить всю страну целиком. 

В Китае принят авторитарный стиль воспитания детей, что 
говорит о том, что дети должны слушаться родителей и ни в коем 
случае не перечить им. У них не существует проблемы доверия — 
ребенок рожден, чтобы слушаться и выполнять требования родите-
лей. Какие эмоции при этом испытывает ребенок — никого не волну-
ет. Да и в целом, мимика китайцев, как и словесное проявление эмо-
ций сильно отличается от привычного в нашем обществе. К примеру, 
в местных реалиях детскую непосредственность и эмоциональность, 
в Китае сочли бы незрелостью и большой нехваткой самоконтроля. 

Что самое интересное, китайцы абсолютно уверены в том, 
что такой стиль воспитания детей — единственно правильный. Бо-
лее того, они считают, что именно для ребенка не возникает ограни-
чений и это самая искренняя забота из всех возможных. 

... Получив хорошее образование и имея огромную базу знаний, у 
ребенка появляется шанс добиться успеха в Китае. Шанс, а не воз-
можность. И это обусловлено все той же высокой конкуренцией на 
рынке труда. Выбиться «в люди», будучи одним из миллиона — до-
вольно сложно...» 

- See more at: http://www.perfectpearl.ru/article....QW.dpuf  
 
Цитата Виталий Иванов 
Мечта - сокровенная сущность и любимое детище, квинтэс-

сенция личности; то, что, в случае воплощения в жизнь, оставит 
самый необходимый и лучший, драгоценный след во Вселенной. 

 
Так ведь и говорю, прежде нужно научить детей мечтать, вос-

питать хорошо и дать образование хорошее, да не словесными призы-
вами или ЕГЭ, не политикой общества потребления или рекламой 
красивой жизни. А воспитывающим примером, хотя бы и других 
стран. 

 
Цитата Виталий Иванов 
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Все это может иметь место в Обществе Реализуемых Воз-
можностей. 

 
Виталий, спасибо 
 
Цитата Виталий Иванов 
Танец. Мне кажется, упрекать меня в недостаточном цити-

ровании несколько несправедливо. 
 
С чего бы мне упрекать, наоборот, поощряю и говорю спасибо. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Суббота, 2016-07-30, 9:06 AM 
  
Со всем вышесказанным я безусловно согласен. Дети должны 

слушаться родителей, старших. И кто против воспитания? Без воспи-
тания невозможно.) 

Разве где-то в мире вообще нет воспитания? Оно разным быва-
ет, да. Так это естественно. 

Я лично за классическое русское воспитание. Для русских лю-
дей. А для китайцев – китайское.) Нам чужого не надо.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Пятница, 2016-08-05, 6:04 PM 
  
Цитата Виталий Иванов 
Я лично за классическое русское воспитание. Для русских лю-

дей. А для китайцев – китайское.) Нам чужого не надо.  
 
Но правительство решает иначе, быстро перенимая зарубежный 

опыт дебилизации в системе образования детей, а также матричный 
опыт в «маркировке» стада - всего взрослого населения... Пока мы тут 
дискутируем о чипизации и мечтаем о «хорошем государстве», кото-
рое... якобы... поможет каждому реализовать Мечту.. закулисно при-
нимаются постановления и законы... отнюдь не радужные. 

 
Цитата Виталий Иванов 
Максимальное развитие получит государство, в котором люди 

могут реализовывать собственные мечты! 
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СНИЛС, ИНН и прочие идентификаторы уйдут в прошлое. 
 
К 2025-му году их заменит единый личный номер, который 

присвоят каждому россиянину. Как сообщает портал М24.ру, это бу-
дет 12-разрядный код, в котором учтут дату формирования записи, ее 
порядковый номер в реестре и контрольное число. Как говорят экс-
перты, номер будут присваивать при рождении, и он останется с чело-
веком на всю жизнь. Подобные системы, по словам специалистов, уже 
используются в других странах. 

http://1yar.tv/ru/article/all/rubrics/society/120300 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 

2016.07 Проект «Вселенная». Виталий Иванов 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2405-1 
 
Танец 
Пятница, 2016-07-29, 9:16 AM 
  
Цитата Виталий Иванов 
...в непрерывном насыщении производимых изделий и мира в це-

лом все новой исчерпывающей информацией, повышении количества 
исчерпывающей информации на единицу материи, в непрерывном ко-
личественном и качественном расширении нашей Вселенной. 

Развиваясь, Вселенная расширяется количественно и каче-
ственно, 

 
Позвольте все же оспорить не ради спора с вами, а ради воз-

вращения к истокам знания о галактическом Человечестве, о котором 
говорили древние Мудрецы. 

 
Вселенная не только расширяется, но и сжимается, это же од-

новременные процессы, а человек сознанием своим способствует то-
му или иному направлению, сотворяя свою неповторимую Вселен-
ную. Она - Иное Качество Сознания. 

 
Вопрос к вам, Виталий, 
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кто или как в вашем Проекте должен и может определять, какое 
Качество (Сознания, Идеи, Человеческих ценностей, Вселенной и т.д.) 
лучше? 

 
Ваш Проект не находит пока поддержки у философов и поэтов, 

у масс и управляющих ими элементов. Как же его воплощать, если 
разногласия в самой цели, идее? 

 
В целом такой путь, о котором вы говорите, это путь потреби-

тельства!  
 
Потребительство все новой и новой информации (а также но-

вых технических, биологических, генетических и вещественных това-
ров, изобретений) - мы видим сегодня, как пагубную страсть, обворо-
вывающую душу человека...  

 
Это путь к усложнению мира - а он ведет в итоге к самосжига-

нию. 
 
Погоня за «исчерпывающей информацией», к которой вы при-

зываете, и которая реализуется в наше время, делает человек рабом 
информации и информационных систем, технологий, то есть, делает 
его винтиком общества потребителей! 

 
Чем отличается общество потребителей от общества, о котором 

мы мечтаем тут, на Ковчеге? 
Думаю, отличие в цели, в стремлении к преодолению отжив-

ших ценностей общества потребителей (вещей, удобств, денег, ин-
формации и т.д.), в стремлении к сотворению новых, одухотворенных 
целей.  

Эти цели известны с древности. 
 
Я предлагаю как альтернативу Потребительскому Обществу - 

Общество Дарителей. 
Что вы скажете о такой идее? 
Мы ее тут и реализуем на Ковчеге. 
 
Если цель - Саморазвитие, то необходимо определить Направ-

ление! Чтобы змей познания не кусал «себя за хвост» - извечный эзо-
терический символ, а перерождался из змея в Человека. 
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Если цель - Гармония и Красота, а каждый видит их по-разному 
и выражает по-своему, как сейчас, то идет соревнование, затем неиз-
бежно соперничество, перерастающее в борьбу и войну Идей, выли-
вающуюся в войны реальные... 

Если все начнут исповедовать одинаковые символы, образы 
Гармонии и Красоты, остановится движение мысли, появляется меха-
ническое восприятие мира. 

 
Вы предлагаете соревновательность, мне ближе самодостаточ-

ность развития, взаимодополнение. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 5:20 PM 
 
Во всем хороша мера.) 
Вот в России экономическая стагнация и развал. Вас это устра-

ивает? 
Но я вовсе не экономист. 
Разве похож на экономиста? Бухгалтера? 
Все мои труды посвящены духовному развитию человечества. 

Вы читали чего-нибудь? 
Да, я считаю, наш мир развивается и одним из критериев явля-

ется накопление исчерпывающей информации. Но это вовсе не озна-
чает увеличения количества долларов в чьих-то карманах или умах. И 
Общество Реализуемых Возможностей - вовсе не общество потребле-
ния. Откуда вы это у меня взяли? 

Общество Реализуемых Возможностей человека! – Всех 
возможностей! Понятно, не потребительских! Наоборот, я совер-
шенно определенно говорю, что главное для человека не удовле-
творение все новых потребностей, а реализация всех личных воз-
можностей. 

Человек может быть сыт и одет, иметь всё, но быть совер-
шенно несчастлив от духовного голода, невозможности реализо-
вать свои внутренние потенциалы – своими руками, своей голо-
вою, духом своим! 

Человек вовсе не становится счастлив от безудержного по-
требления, наоборот, быстро наступает пресыщение и апатия, 
отвращение к такой жизни, когда нет простора для реализации 
врожденных и приобретенных внутренних возможностей творче-
ских! Не происходит Творения. Человек – творец, прямое про-
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должение Творца. И Он Сам. Человек хочет творить! Он для это-
го создан и в этом природа его! 

Это не творение потребительских товаров, не только лишь 
их – хотя разве они не нужны? Творение прекрасного Мира, в ко-
тором прекрасно всё! Естественно, и духовно – всё! Потому как 
материальное, идеальное и духовное развиваются в комплексе, 
единовременно и совместно. Это относится к любой информаци-
онной системе – отдельно взятому человеку, государству или в 
целом Вселенной. 

И это развитие комплексное дарит человеку полноту бытия 
и счастье. 

 
Как это может происходить в реальности? 
Каждый – осуществляет собственную Мечту. Собственную! 
Вы полагаете, я имею в виду под Мечтой количество зеле-

ных бумажек? Или десять золотых унитазов? 
Мечта – духовна по природе своей. Это не желание отобрать 

у соседа, не удовлетворение эго. Мечта означает сделать что-то в 
мире для всех. Прекрасное, совершенное. 

Удивлен, честно сказать высказанному пониманию моих тек-
стов и взглядов. 

Как такое могло вообще прийти в голову? Казалось бы, людям 
не глупым!!! :) 

С недоумением и теплом, 
Виталий  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 5:27 PM 
 
Повторю сказанное в статье несколько выше. 
Цитата 
Общество должно быть организовано таким образом, чтобы 

личность могла раскрыть себя максимально. Потенциальные воз-
можности каждого человека должны находить жизненное про-
странство для полной реализации. Тогда вклад в развитие сферы ка-
честв будет отвечать данным от природы возможностям, а полу-
ченное от мира - потребностям. 

При этом дело не столько в удовлетворении потребностей, 
которые постоянно растут и меняются с появлением новых товаров 
или услуг, сколько в реализации всего спектра развивающихся воз-
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можностей. И, в особенности, той их группы, которая относится к 
творческому потенциалу. Для этого часто не требуется никаких 
«капитальных вложений» - ничего, кроме снятия идиотских запре-
тов, сдерживающих и развитие государства! Потребности бывают 
в значительной мере удовлетворены, но, когда не раскрыты все чело-
веческие возможности, это - трагедия личности и прямой ущерб 
миру. 

 
Некоторые считаю аскетизм одним из лучших способов роста 

внутренних возможностей человека. Однако разве не часто он ведет 
не к развитию, а к угасанию и человека, и мира в результате искус-
ственного выпячивания одних сторон бытия в ущерб всем другим? 
Такая попытка обмана природы скорее не служение Богу, но восста-
ние против Него! 

Человек не должен брать меньшее от ему данного, наоборот, - 
стремиться достигать большего. Нельзя получить полного удовле-
творения, делая смыслом всей жизни одни только чувственные удо-
вольствия, однако вряд ли мы можем получать радость от жизни 
без них. Надо спокойно проходить через чувственные блага, отводя 
им их место, ясно осознавая, что в жизни есть и более высокие радо-
сти - вдохновения, творчества и любви. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 5:30 PM 
 
Цитата 
никакой идеал нельзя связывать с «изобилием». Оно означало 

бы исчезновение созидающего человека, превращение его в нечто ис-
ключительно потребляющее. Однако природа наша такова, что удо-
влетворение, снятие одних потребностей тут же рождает другие, 
соответствующие изменившемуся человеку и новой среде. 

Очевидно, что экономическое изобилие не может быть глав-
ным условием перехода к более высокой форме организации обще-
ства. Окончательного изобилия не может быть никогда. При удо-
влетворении насущных потребностей возникают потребности но-
вые. Так может быть без конца. Бесполезно пытаться искусственно 
отменять или изменять человеческие потребности, их надо последо-
вательно удовлетворять, снимая их актуальность, давая место по-
требностям все более высокого уровня, пока преобладающей потреб-
ностью человека не станет развитие мира, накопление исчерпываю-
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щей информации, количественное и качественное расширение сферы 
Вселенной. Это и будет отвечать истинному нашему назначению в 
мире, полной и постоянной реализации всех наших возможностей. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 5:32 PM 
 
Цитата 
У каждого есть Мечта, именно ей конкретное «я» качествен-

но отличается от всех прочих. Это любимая идея, вершина развития 
внутреннего, идеального мира; то, для осуществления чего в мире 
внешнем готов человек употребить все свои силы, задействовать 
полученные от природы способности и приобретенные в жизни уме-
ния. Мечта - сокровенная сущность и любимое детище, квинтэссен-
ция личности; то, что, в случае воплощения в жизнь, оставит самый 
необходимый и лучший, драгоценный след во Вселенной. 

Что, если раскрепостить эти потенциалы, не только не ме-
шать, наоборот, помогать их реализации, насколько вообще это 
осуществимо в конкретных условиях? Не навязывать людям общий 
для всех набор мыслей, идеологию, веру, не запрещать и командовать, 
а идти от инициативы «я», личности, всячески помогая ей самореа-
лизовываться. 

 
К чему это приведет? 
1. К счастью каждого человека. Ведь открытие для себя и 

других, реализация собственной Мечты в жизнь и есть счастье. 
2. Человечество получит максимум от того, на что мы спо-

собны - каждый в отдельности и все вместе. Невозможно трудить-
ся лучше и сделать больше, чем воплощая собственную Мечту. 

3.Максимально возможное развитие получит Вселенная, т.к. 
главным творческим началом ее ныне является человечество. Реали-
зуя собственную Мечту, объективно мы исполняем заданную нам 
миром и Богом Миссию. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 5:40 PM 
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Вы предлагаете закрыться в Ковчеге. Отлично! Некоторые ро-
ют себе ямы, землянки и живут в них, пока не умрут. Или их не до-
станут оттуда. 

От реального мира не скрыться. На мой взгляд, его надо 
преобразовывать таким образом, чтобы он становился ближе к 
идеалам самым высоким.  

А это значит – жить среди людей. В этом уважение себя, 
благодарность и подвиг.  

Последняя мысль из книги «Диалоги с самим собою. О благо-
дарности». 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Пятница, 2016-07-29, 5:43 PM 
 
Цитата Виталий Иванов 
Человек – творец, прямое продолжение Творца. И Он Сам. Че-

ловек хочет творить! Он для этого создан и в этом природа его! 
 
Виталий, мы понимаем, что должно быть не так, как есть сей-

час. 
Для того чтобы человек, каждый человек, смог стать творцом и 

осознал мечту, СНАЧАЛА нужно дать ему образование, воспитать его 
душу, а не насыщать исчерпывающей информацией обо всем, ибо все 
имеет разные качества в восприятии. 

 
Цитата Виталий Иванов 
Окончательного изобилия не может быть никогда. При удо-

влетворении насущных потребностей возникают потребности но-
вые. Так может быть без конца 

 
Так никто с этим и не спорит, но - каковы пути?!! 
 
Цитата Виталий Иванов 
Бесполезно пытаться искусственно отменять или изменять 

человеческие потребности, их надо последовательно удовлетворять, 
 
Не согласна. 
Вы уверяете, что потребности нужно удовлетворять. Я уверена, 

что их нужно формировать, воспитывать! Вот и воплощают в наше 
время каждый свою мечту: кто стремится и покупает суперкомпью-
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тер, кто автомашину или самолет, кто яхту и дом на побережье. По-
думайте о том, что у молодежи нашего времени сформировано потре-
бительское отношение к жизни. Хорошо - когда много самого лучше-
го. Но невозможно удовлетворять такие мечты, даже и последова-
тельно, ибо 

 
ПРЕЖДЕ нужно научить человека мечтать о настоящих ценно-

стях, а не о потреблении информации и всего, связанного с этим па-
губным удовлетворением. Чем больше видит, знает молодой человек 
о красивой и богатой жизни, тем больше соблазна назвать это мечтой 
и получить это даром. 

И вы прекрасно понимаете меня.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 5:43 PM 
 
Танец. Мне кажется, упрекать меня в недостаточном цитирова-

нии несколько несправедливо. По крайней мере, цитировании себя.) 
Но и других я тоже цитирую. Всё оставшееся сободное время! 

:) 
 
А то, что мою философию не принимают… Можно подумать, 

принимают какую-нибудь другую.) 
Люди совершенно разучились системно читать. И думать си-

стемно. 
 
Я сейчас отвечаю, пока еду в электричке. Потом мое время за-

кончится.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Пятница, 2016-07-29, 5:48 PM 
 
Давайте на примере, если вы не против? 
О чем мечтают ваши внуки? 
Цитата Танец 
Вопрос к вам, Виталий, 
кто или как в вашем Проекте должен и может определять, 

какое Качество (Сознания, Идеи, Человеческих ценностей, Вселенной 
и т.д.) лучше? 
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 6:44 PM 
 
Я сейчас отвечаю, пока еду в электричке. Потом мое время за-

кончится.) 
 
Мгновения!  
Я отношусь к людям с большим доверием и насильно учить ни-

кого не хочу. Почему кто-то полагает, что именно он должен учить? 
От некоторых «Учителей» совершались самые страшные преступле-
ния в мире. Стоит вспомнить учителей коммунизма, нацизма и про-
чее. Они тоже считали, что несут людям благо. 

Я лично считаю, надо предлагать людям идеи свои. ПРЕД-
ЛАГАТЬ а НЕ НАВЯЗЫВАТЬ. 

И я против кастовости в любых формах. 
Люди не настолько глупы, есть и поумней нас.) Наверное. 
Мы и выставляем свои и не только свои позитивные идеи, 

взгляды, мировоззрения. Этого достаточно, на мой взгляд. 
Неплохо бы, конечно, чтобы государство в большей мере 

отделяло зерна от плевел. Но это на самом деле достаточно спор-
ный и опасный путь, мы в этом уже убеждались. Когда небольшая 
группа начинает принимать решенья за всех, это стратегически 
ни к чему хорошему не приводит. 

Да, может быть, и хороший царь, гениальный Учитель. А 
потом на смену ему придут 10 идиотов, самодуров и маньяков. 
Подряд! Нет? вы уверены? 

А история показывает, именно так происходит, происходи-
ло всегда. 

Поэтому я за равномерное развитие всех, доверие макси-
мальное людям. Чтобы они сами учились делать собственный 
выбор – все! – а не выбирали за них! Сегодня лучшее, завтра и 
послезавтра – худшее! 

Вот нам уже выбирают чипы и прочее. И именно потому, 
что это решают не все, а узкая группа. Народ не приучен к само-
стоятельности принятия всех решений. В том числе – самых важ-
ных для всех. Для страны и целого мира, Вселенной. 

И потому не может сам себя защитить! 
Каждый должен на своих ошибках научиться ответственно-

сти. И это надо начинать делать! Пусть пройдет жизнь поколения, 
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привыкающего свободно решать за себя – каждый. И за общество 
– все вместе. 

А может, несколько поколений… 
И вот только тогда, пройдя через все неизбежные ошибки… 

а разве их нет сейчас? Или же уже не предвидится? Так вот, толь-
ко когда люди научатся в полной мере самостоятельности, можно 
будет уверенным быть, что «Проект Вселенная» состоялся! И бу-
дет долгая жизнь в бескрайних пространствах вселенной, напол-
няющейся Разумом! 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 6:51 PM 
 
«Вопрос к вам, Виталий, 
кто или как в вашем Проекте должен и может определять, 

какое Качество (Сознания, Идеи, Человеческих ценностей, Вселенной 
и т.д.) лучше?» 

Танец 
 
В нашем Проекте все будет решать Председатель Центра Все-

ленной. 
Шучу. :) 
Все будут решать. Все строители новой Вселенной. На принци-

пах соборности и дружеской состязательности. 
Конкретные вопросы будут решать люди, избранные для реше-

ния конкретных задач. 
Эта практика выборности и ответственности должна работать 

реально. А не формально. И не в качестве эксперимента на месяц. А 
длительный период, пока люди не научатся выбирать реально луч-
ших. Выбирать! А негодных – снимать. 

Доверяя друг другу. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 6:53 PM 
 
Это не утопия, Феана. А единственная возможность избежать 

Апокалипсис. 
На мой взгляд 
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Все. Приехал) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-07-29, 6:59 PM 
 
Со всем вышесказанным я безусловно согласен. Дети должны 

слушаться родителей, старших. И кто против воспитания? Без воспи-
тания невозможно.) 

Разве где-то в мире вообще нет воспитания? Оно разным быва-
ет, да. Так это естественно. 

Я лично за классическое русское воспитание. Для русских лю-
дей. А для китайцев – китайское.) Нам чужого не надо. 
 

На мой взгляд, в любом государстве может быть сколько угод-
но общностей более низкого уровня, уровней. Но они должны быть 
легальны и открыто выставлять свои взгляды в рамках существующих 
законов для всех. 

Это относится и к так называемым тайным, Религиозным и эзо-
терическим общностям. Вряд ли нужно нам что-то тайное. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-07-31, 9:31 AM 
 
Не надо подыгрывать слабому, укрепляя уверенность его в 

том, что он слабый. В каждом человеке нужно уважать человека, 
искать человека, а не объект милосердия. В «борьбе за социальную 
справедливость», «защите униженных и оскорбленных» есть что-то 
воистину унижающее человеческое достоинство, что-то искус-
ственное, ненастоящее. Возможно ли что-то подобное в свободном 
мире природы? До чего же дошел «царь» ее, человек! За «права» его 
надо бороться, ему надобно помогать, как немощному, ущербному, 
несмышленому, недееспособному! 

Подлинно защитить собственное достоинство каждый мо-
жет лишь сам. Разве сильный, свободно мыслящий человек будет 
сетовать на несправедливости общества? Он будет делать то, что 
считает необходимым и возможным для себя в этом обществе. 

 
Материальное неравенство было всегда, есть и будет. Вопрос 

в том, как это разделение происходит; тот ли богат, кто достоин, 
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и тот ли беден, кто ничего другого и не заслуживает?История дает 
нам урок: благоденствует та страна, где разделение это происходит 
путем естественным и каждый родившийся имеет шанс стать бо-
гатым, соразмерно труду и таланту. Несчастья и разор там, где 
царят насилие и произвол в любых формах; где то, кому быть бога-
тым, определяет не узаконенная конкуренция равноправных людей, а 
власть одного или нескольких над большинством, деспотия чиновни-
чьих и наследственных привилегий.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-01, 8:52 PM 
 
Основные принципы организации Общества Реализуемых Воз-

можностей. 
1. Равный, прямой и полный доступ к знаниям и общезначимой 

информации (долговременной памяти). 
2. Равный правовой доступ к средствам познания и развития. 
3. Свободная конкуренция всех сущих «я» (информационных си-

стем, материальных форм, идеальных конструкций, способов движе-
ния и взаимодействия) под эгидою Разума. 

4. Власть определяется традицией и общественным догово-
ром. Как правило, выборная. 

5. Охрана прав всех форм собственности. Государственная 
собственность - то, что ничье. 

6. Твердое распределение прибыли между работниками, пред-
принимателем, местной властью и государством в рамках суще-
ственных временных промежутков. 

7. Право на удовлетворение на заработанные деньги любых 
потребностей не запрещаемых обществом. 

8. Гарантия удовлетворения необходимо достаточных по-
требностей всех членов общества.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-01, 8:52 PM 
 
Границы государств, формы власти, экономические отноше-

ния меняются перманентно, но только мирным путем.  
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По результатам голосования всех заинтересованных лиц, 
проживающих на любой избранной населением территории, при по-
давляющем большинстве голосов происходит: 

- самоопределение территории; 
- выбор форм власти; 
- выбор экономических отношений; 
- выбор отношений с прилегающими территориями (за исклю-

чением войн и «железного занавеса»). 
Все решает голосование властных «я», активной мировой ипо-

стаси, явленной во множестве лиц в данном участке Вселенной. Зна-
чимо осознанное воление всеобщего принципа движения и взаимодей-
ствия на высшей ступени его развития, по месту и времени.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-01, 8:53 PM 
 
Не человек от государства, а государство зависимо от челове-

ка. Только имея сильных и независимых людей, государство само мо-
жет быть сильным и независимым. С убыванием богатства отдель-
ных людей, которое в сумме составляет богатство народа, исчезает 
богатство и государства. Человек - главная характеристика госу-
дарства, его критерий. Каков человек, таково государство. Человек - 
самая совершенная из мировых сущностей - одна из главных идей гос-
ударства, важнейшая цель его.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-01, 8:53 PM 
 
Государства рождаются и умирают. Однако с их смертью не 

исчезает земля и все, что есть на земле. Если жив человек, не пропа-
дают богатства духовные. 

Нить Разума не должна прерываться! Потому, если встает 
выбор между существованием государства и интересами, тем более 
жизнями, крупных групп населения, а также если условие сохранения 
государства - чрезмерно большие разрушения материального и иде-
ального, идея высшей значимости государства не должна быть са-
модовлеющей, обрекать людей на чрезмерные жертвы, лишения. 
Главное - сохранение Разума, последовательная преемственность в 
развитии мира. Если этому служит смерть государства, оно долж-
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но умереть! Тогда родится другое, вобрав в себя лучшее от предыду-
щего и неся в себе необходимое новое.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-01, 8:54 PM 
 
Погибают, исчезают, растворяются среди других те народы, 

которые теряют национальное самосознание, не поддерживают, не 
развивают собственные традиции и культуру, унижаются перед 
другими - т.е. не создают разумных границ в материальном и идеаль-
ном, отделяющих себя от прочих народов. Нация, не имеющая соб-
ственного лица и своих интересов, выродилась и умерла. 

Но это не означает, что выродились и умерли люди. Просто на 
месте старой культуры, оказавшейся нежизнеспособной, рождается 
новая. Такие процессы происходили и будут происходить в мире все-
гда.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 

2016.08 Из переписки с Феано 
 
 
Мои воззрения несколько отличаются от того, что написано в 

Библии. В своих книгах в основном излагаю свои идеи, а не чужие. 
В частности, считаю, что в самой основе бесконечной и вечной 

вселенной, не имеющей разума, лежит творческое начало, которым 
можно считать фундаментальное свойство всеобщего движения и вза-
имодействия. Это - творец, он не имеет разума и творит бессознатель-
но, в игре случайностей с необходимостями. Под необходимостями 
понимаю уже сложившиеся законы взаимодействия - физические, хи-
мические, затем, при возникновении жизни биологические и далее. 

Вероятность возникновения жизни и разума достаточна в бес-
конечной вселенной. И жизнь таким образом возникает! А затем – 
Разум, опять же, в игре случайностей с необходимостями. 

Таким образом возникает Творец - с большой буквы! Бессозна-
тельная материя осознает Себя в данном месте и времени, в творце 
просыпается Творец, возрождается «птица Феникс из пепла». 

Осознавшая Себя материя, дух, осознавший Себя в Духе… 
рождается Бог Сын, чтобы уже осознанно продолжить Творение. 
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Он творит Сам Себя. Творец и Творение - это одно. В материа-
листической интерпретации я говорю о том, что в бесконечной все-
ленной возникает Вселенная, ограничивающаяся все расширяющейся 
сферой высших, а именно разумных взаимосвязей. И мы, люди, и яв-
ляемся этими разумными взаимосвязями в расширяющейся Вселен-
ной. Древние называли ее ойкуменой или так же - Вселенной. 

И вот в бесконечной вселенной процесс познания и развития 
нашей Вселенной - теоретически! - может быть неограниченным! 

 
Виталий, 02.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Возраст, Феана, прибавляет нам опыт и мудрость. Я это в себе 

ощущаю.) 
Главное не болеть! 
Впрочем, говорят, духовное здоровье важнее физического. Ду-

хом своим можно – теоретически – управлять до последнего часа. Че-
го же еще? :) 

 
Виталий, 04.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ээээ… видите ли, я говорю не только о людях. Но много мил-

лиардолетней жизни Вселенной.  
Человек – лишь страничка в одной из начатых книг.  
Но! Человеческое понятие «красота» отвечает самым глубин-

ным законам и тенденциям мироздания. Фундаментальным. Сохраня-
ется наиболее жизненное, оптимальное, выдерживающее в конкурен-
ции рядом с другими структурами.  

Не каждый человек, вы правы, это может понять. 
Понимание «красоты» на бытовом уровне, тем более массовой 

культуры или же моды – это вовсе не то, о чем я. 
 
Красота и гармония вечны. Или, по крайней мере, более жиз-

ненны, чем уродство, болезнь, неоптимальность, неэффективность... 
Поэтому именно красота задерживает лицо своё. И привлекает 

к себе, как пример лучшего. 
 
Мечты, устремленные в прошлое, прекрасны, хороши тем, что 

им не надо реализовываться. 
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Виталий, 04.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Главная ценность жизни - Жизнь. 
Обретаем Ее ценой многих прожитых жизней и смертей, 

накопленного в памяти опыта реинкарнаций, и чем глубже погружа-
емся в Ее воды, тем выше и дальше путешествие духа человеческого. 
Поэтому и почитаю самых древних, живых мудрецов, живущих через 
наше сотворчество с ними вечно. 

«Странички из вечности» - это и есть Ее фракталы, иными 
словами говоря - проявленные словом странники Вечности. Так пони-
маю вашу тему.» 

 
Феана, 05.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана! 
Если мы накапливаем реинкарнации (не сомневаюсь!), получа-

ется, с накоплением их мы становится все ценнее. И нам больше дано 
Жизнью! 

Понятно, из всего надо избирать лучшее. А это подсказывает 
нам ясный разум и чистое сердце! 

И не то же ли накопление реинкарнаций, что накопление миром 
исчерпывающей информации, расширение сферы качеств? :) С неко-
торыми нюансами. Если иметь в виду долговременную и оперативные 
памяти в целом всей Жизни, Природы. 

 
Виталий, 05.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Да, Феана! 
Хочу подготовить еще примерно 100 книг.) 
Нашу ограниченную в пространстве и времени Вселенную 

пронизывает вселенная безграничная, вечная. Но не каждый ощущает 
свою безграничность. 

100 книг – задача на первое время.) 
Спасибо! 
 
Виталий, 08.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Красиво, Феана! 
И это естественно. Центр новой Вселенной, планета Земля, 

наша планета не может не быть самым красивым из того, что известно 
нам - совершеннейшим созданиям Господа! В прекраснейшем из ми-
ров. Который мы должны не только сохранить, но делать ещё пре-
краснее. И прекраснее! Неограниченно в бесконечной вселенной! 

 
Виталий, 08.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
Интервью - приват 
 
Хорошо, Феана. 
Я не против, не раз говорил, хотелось бы интересных вопросов. 
Вот у нас с вами есть некоторое разномыслие в неких конкрет-

ных местах. 
Задайте вопросы в том, что вас не устраивает. Или в том, в чем 

вы сомневаетесь. Или в том, на что не находите сами ответа.  
И я попробую сформулировать. 
Вопросник может быть анонимным, ради бога. 
Самому у себя мне нечего спрашивать. Я и так всё излагаю 

свободно. Сам себе уже надоел.) 
И не всем это нужно.) Начните с себя. Задайте вопросы. Имен-

но те, которые вас волнуют.  
Отвечу. Именно то, что я думаю. 
Буду рад. 
 
Виталий, 20.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Виталий, спасибо за согласие и вашу искренность, талантли-

вость и активность...  
Все же каждый человек себе Загадка... ибо бесконечен.  
Но ведь разногласия и вообще восприятие у всех людей разли-

чаются, хотя не всегда это видно или высказывается. У нас разные 
подходы, а цель одинакова, мой критический взгляд в интервью со-
вершенно лишний. Я не вижу смысла в интервью говорить о разно-
гласиях. Цель этого Проекта показать Авторский мир именно в том 
виде, как сам Автор воспринимает себя и творчество, как пришел к 
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гармонии во внутреннем мире, этот путь и бывает интересен в подоб-
ных интервью.  

А вопросы «зрителей» - в помощь, конечно.  
Я думала, что вам виднее, какие вопросы-ответы, например, из 

бесед с С. Лесненко, или Свободный полет, или Интервью Алексу По 
- как-либо выделить наиболее для вас важными... не просто биогра-
фия, она уже публиковалась.  

Давайте так сделаем, открываете тему с названием Интервью с 
Виталием Ивановым, и там малыми порциями - вопросы из старой 
публикации http://stihi.ru/2002/11/14-449  

где ответы могут уже быть иными, а дальше я и другие под-
ключимся. Годится?  

 
Феана, 21.08.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 

2016.08 Почему красота спасет мир.  
Виталий Иванов 

http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2388-1 
 
Мгновения 
Вторник, 2016-08-02, 10:28 AM 
 
Цитата Виталий Иванов 
Остаётся лишь лучшее – прекрасное и нужное миру. То, что 

проверено временем. 
 
Спасибо!  
 
Добавлю два слова. 
 
Остается лишь лучшее - прекрасное и нужное миру Космоса.  
(Космос - в душе, сознании, духе Человечества, а также и его 

прекрасная видимая часть, наблюдаемая нами в телескопы в виде 
звездной Красоты...) 
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Лучшее - проверенные временем достижения Человеческой 
мысли - древняя (корневая) мудрость души и галактической Мысли, 
образующей физические планы, образы мира. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-08-02, 12:10 PM 
 
Согласен, Феана! 
В физическом плане проявляется то, что сумело сохранить ли-

цо свое среди бесчисленных случайностей, перипетий.) Это - лучшее!  
Но и в духовном плане, на уровнях тончайших энергий также 

остается лишь лучшее. Все прочее, не нацеленное на развитие себя 
самоё и Единого Целого, имеющее худшие энергетические, информа-
ционные, потенциально творческие характеристики и достоинства, 
распадается - рано ли поздно. 

Только прекрасное способно бытиить во вселенной вечно, со-
вершенствуясь, развиваясь и охватывая собою всё новые пространства 
и времена, квоты материи… Сохраняя себя реально до тех именно 
пор, пока не перестает быть прекрасным. Иное всё исчезает и распа-
дается. 

Поэтому нам надо не просто сохранять статус-кво, но именно 
строить Прекрасное, продолжая Творение! Общее! 

Те же, кто идет иным путем – разрушения, хаоса, противопо-
ставленья себя Творцу, творческому началу вселенной, одним из за-
конов которой является множественность и соразмерность - возрас-
тающая множественность дееспособных, самостоятельных разновели-
ких «я», те готовят погибель для всех. И, понятно, себя. 

При этом погибнет не только «физический план», но и «тонкие 
планы», духовные, потому как, на мой взгляд, уровни их развития 
ВЗАИМОСВЯЗАНЫ ! 

И вот… именно красота спасает и спасет мир!  
И так будет! Если верить в неё, служить ей… И не сомневать-

ся!) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Мгновения 
Понедельник, 2016-08-08, 2:55 PM 
 
Чтоб жила долговременная Красота, 
Каждый год осыпается с Древа листва. 
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(()) 
 
Чтобы Слово однажды на мир прозвучало, 
Нужны годы молчания в лоне начала… 
 
(()) 
 
Место, время и люди – тройственна суть 
Для творца, что вмещает в точку весь путь. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-08, 8:55 PM | Сообщение # 41 
 
Красиво, Феана! 
И это естественно. Центр новой Вселенной, планета Земля, 

наша планета не может не быть самым красивым из того что известно 
нам - совершеннейшим созданиям Господа! В прекраснейшей из ми-
ров. Который мы должны не только сохранить, но делать ещё пре-
краснее. И прекраснее! Неограниченно в бесконечной вселенной! 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Четверг, 2016-08-11, 12:21 PM 
 
Я сейчас перечитываю «Лезвие бритвы» Ивана Ефремова - ав-

тор отлично преподносит понятие красоты и её роль. 
Хаос и гармония, красота, целесообразность мироздания... 
 
Согласна, что не спасать мир надо, а выполнять своё предна-

значение, развивать мир. И смотреть, смотреть, смотреть на окружа-
ющий нас мир - столько красоты в нём! 

Извините за отрывочность мыслей - не могла пройти мимо этой 
темы. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-08-11, 12:35 PM 
 
Флора 
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Совершенно с вами согласен. Тоже не так давно перечитывал 
«Лезвие бритвы». Впечатление уже немного не то, что когда-то. Пер-
вый раз все сильнее.) Или многое. Вызывает сильные чувства, потом 
больше смотришь на содержательность, новое для тебя. 

Что же касается красоты. Вы абсолютно правы. И, чем дальше 
продвинулся мир на пути развития, совершенствования, тем больше в 
нем красоты.  

Должно быть!) Потому как задерживает лицо своё всё новое, и 
новое… и прекрасное! 

Спасибо вам! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Мгновения 
Понедельник, 2016-08-15, 11:40 AM 
 
картина Жозефины Уолл 
 
Внешнее по сути есть отражение мира внутреннего... 
Когда возникает несоответствие внешней красоты внутреннему 

содержанию, стоит подумать над масками мира иллюзорного, суще-
ствующими в нашем собственном восприятии... 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-15, 10:06 PM 
 
Согласен. Конечно. 
Но это можно соотносить и с недостаточностью личного опыта. 

И опыта вообще. 
Верное представление о красоте выверяется временем. 
Так же, как неосознающий себя мир неорганический миллиар-

дами лет, потом природа, миллионами и миллионами лет выверяла 
критерии оптимальности, жизненности и, соответственно, красоты – 
критерия наилучшего, так же и Разум в целом и каждый человек в 
частности вряд ли должен выносить скоропалительные суждения на 
основе красивостей, миражей и обманок, под которыми может нахо-
диться все что угодно и самое худшее.) 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Лара_Фай-Родис 
Пятница, 2016-08-26, 0:33 AM 
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Для меня формула: КРАСОТА СПАСЁТ МИР - безусловна, ибо 

красота - это ГАРМОНИЯ КОСМИЧЕСКОГО ХАРАКТЕРА.  
И этот характер - непреклонный. Всё, что этой гармонии не со-

ответствует, медленно, но верно вырождается и перевоплощается в 
прах, питающий ростки гармонии. 

Хочешь выжить, стремись соответствовать гармонии с приро-
дой. Если бы все это понимали...  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-08-26, 10:18 AM 
 
Природа, на самом деле, довольно безжалостна к отдельным 

своим особям. Каждое мгновение погибают мириады существ, от про-
стейших микробов до высших животных и человека. Многие из них 
погибают в страшных мучениях. 

Так что красота, которую мы наблюдаем, - результат многих-
многих проб и ошибок и, конечно, удач. Ни что новое и прекрасное не 
возникает в Природе без значительных жертв. 

Именно поэтому на определенном этапе саморазвития Природа 
создала, создаёт из себя Разум. Дабы ограничить бесконечные жертвы 
на пути творения Красоты. Наш Разум, подаренный именно нам При-
родой и миром, нашей Вселенной предназначен отделять зёрна от 
плевел, минимизировать напрасные жертвы и вести развитие мира 
осознанно. 

Это не чей-то эксперимент, а абсолютно вызревшая мировая 
необходимость – рождение Разума, которое мы, собственно, находясь 
в Нём, наблюдаем с возрастающей радостью. 

На пути возникновения Разума, осознанием материей Себя Са-
моё, безусловно, неизбежны множественные ошибки. Как и всегда 
было в мире. Они становятся всё более значимыми с возрастанием 
всемогущества Разума, но их общее количество уменьшается. 

Главное Разуму не совершить последней, единственной, глав-
ной Ошибки, приводящей к краху всего. 

Это наша ответственность. А не чья-то чужая.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Пятница, 2016-08-26, 4:47 PM 
 



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 129 

Виталий Иванов, где-то крах, а где-то возрождение... 
И если человечество придёт к своему краху, где-то зародится 

новая жизнь. 
А с другой стороны, предела ничему нет... 
И никому неизвестно, до какой точки доразвивается человече-

ство. 
Вот такие мысли появились. 
С уважением,  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Пятница, 2016-08-26, 4:55 PM 
 
Возвращаюсь к красоте: 
 
Не обагряйте кровью снег. Людмила Белан  
 
Первый снег в нашем криворожском краю выпал в ночь на Но-

вый, 2016 год. 
С вечера земля невесомой белоснежной вуалью прикрылась, а к 

утру приоделась в пушистую, сверкающую на солнце шаль.  
Спрятала следы человеческой деятельности (разрытый котло-

ван, раскопки металлоискателей, бутылки пластиковые, упаковки, 
окурки, ...), показывая человеку красоту первозданности, словно при-
зывая прислушаться к её безмолвному крику: «Люди! Не обагряйте 
кровью снег! На Земле всем места хватит!»  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-08-26, 11:49 PM 
 
Спасибо вам за важные мысли, Флора!  
Да, именно так. Мы не знаем, пределов возможностей нашего 

разума. Даже сегодня. Что же говорить о бесконечности времени бу-
дущего?)  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Суббота, 2016-08-27, 8:56 AM 
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Помню, в какой-то научно-популярной брошюре про бесконеч-
ность времени и пространства был эпиграф учёного (имени не пом-
ню): «Я с ума схожу при мысли о бесконечности...» - и конечность и 
бесконечность одинаково недоступны пониманию. 

С уважением, Людмила  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Суббота, 2016-08-27, 12:18 PM 
 
И что интересно, даже негативная личность работает на совер-

шенство: деятельный, творческий человек, глядя на это негативное 
безобразие, стремится изменить себя, а значит и окружение, в луч-
шую, совершенную сторону. 

Ничего и никого природа зря не создала. 
Перечитываю «Таис афинскую». В молодости одно восприятие, 

сейчас с мыслителями древности почти из одной команды считаю 
себя - во, как нос задрала... 

С улыбками,  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Суббота, 2016-08-27, 11:25 PM  
 
Мыслителям древности большое спасибо, что были они.) Чем 

были бы мы без них? 
Но и нам надо ли отставать? 
Вероятно, и у них жизнь была непростой. Среди дикости окру-

жающего их мира они смогли подняться до высочайших высот мысли 
и духа. 

Неужели мы созданы лишь для того, чтобы пытаться понять со-
зданное тысячи лет назад? 

Да, нам надо понять. Но не только для того, чтоб уяснить и за-
помнить, но сделать еще один шаг. Как они сделали в свое время. Как 
делали все лучшие на Земле! 

Для чего? Чтобы наши дети продолжили процесс Творения, ко-
торый не должен закончиться никогда!  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Воскресенье, 2016-08-28, 12:38 PM 
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Полностью с вами согласна!!! 
Цитата Виталий Иванов 
Чтобы наши дети продолжили процесс Творения, который не 

должен закончиться никогда! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-29, 11:07 AM 
 
«Красота требует жертв». 
За этой внешне красивой фразой таится глубокий смысл.  
Красота – субъективное человеческое восприятие объективно 

сущей в мире гармонии. Гармонией же являются, в своей совокупно-
сти, устоявшиеся, наиболее оптимальные мировые взаимосвязи, 
структуры, лучше выдерживающие среди других все перипетии слу-
чайностей. Такие гармоничные связи я называю необходимостями. 
Именно их мы воспринимаем как красоту. Все, что некрасиво, - не-
жизненно, тупик эволюции.  

Чтобы достичь таковой оптимальности, гармонии, миру прихо-
дится перепробовать неисчислимое количество вариантов. И почти 
все они исчезают, теряют свой образ и канут в вечности. Что остает-
ся? Например, конкретные формы частиц, атомов, звезд и т.д. Они 
гармоничны, красивы… Все остальное – «жертвы»? Да.  

Новая гармония, возникновение новых необходимостей, новая 
красота требует новых бесчисленных опытов, новых «жертв». Мир 
экспериментирует, и некоторые его «опыты» бывают очень жестоки. 
Однако без них невозможно возникновение ничего нового.  

Разум может минимизировать количество напрасного зла, но 
его нельзя исключить вовсе, любое разрушение – зло по отношению 
хотя бы к чему-нибудь. И стараться максимально увеличить выход 
добра – развитие новых структур, мира в целом, гармонии и, соответ-
ственно, красоты.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Понедельник, 2016-08-29, 11:51 AM 
 
Виталий Иванов, солидарна!!!Спасибо за чёткость высказанных 

мыслей.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-29, 4:24 PM 
 
Спасибо, Флора! Рад пониманию!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-29, 4:26 PM  
 
Цветы не говорят о красоте, однако прекрасны. Птицы рассуж-

дать не умеют, ничего никому не навязывая, поют прекрасные песни. 
Солнце и звезды просто светят нам с высоты… И только человек на 
все имеет некое мнение и хочет переделывать мир по-своему – может 
быть, он для этого создан? 

Не переделывать, а дальше совершенствовать мир. И не для се-
бя, а для всех… 

 
Желанье прекрасного движет Природой.  
Однажды животное осознало это желание и свою тоску от не-

совершенств мира, став человеком. И не раз пробовало сделать мир 
окончательно совершенным… А потом поняло - окончательно невоз-
можно, надобно работать всю жизнь… и из поколения в поколение, 
делая мир все прекраснее, разумнее, совершеннее.  

Тоска от несовершенств и желанье прекрасного проводит нас 
как бы через звенья бесконечной цепи страданий от наших ошибок, 
неудач и счастья вдохновения, откровений. В этом - полнота бытия. И 
так во вселенной может быть – без конца!  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Понедельник, 2016-08-29, 7:01 PM | Сообщение # 90 
 
Цитата Виталий Иванов 
Тоска от несовершенств и желанье прекрасного проводит нас 

как бы через звенья бесконечной цепи страданий от наших ошибок, 
неудач и счастья вдохновения, откровений. В этом - полнота бытия. 
И так во вселенной может быть – без конца! 

 
Верно-верно! 
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Главное, на долго не затосковать... , а найти путь или хотя бы 
для начала маленькую тропинку через тернии, пробираться по ней, 
развиваясь и совершенствуясь - тогда и мир вокруг совершеннее ста-
нет. 

 
Ещё раз спасибо за открытую тему - она сдвинула меня с места, 

а то затосковала, засиделась, глядя на безобразие творящееся вокруг. 
Просвета не видно было, столько зла и несправедливости скопилось у 
нас, что казалось никакой луч надежды и добра не прорвётся сквозь 
пелену, заполонившую сознание людей. Информационная война, зом-
бирование - страшное дело... 

 
С уважением, 
Людмила, Украина, Кривой Рог 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-29, 11:17 PM 
 
Людмила. То, что происходит на Украине, вообще не понимаю. 
Никто из моих друзей, знакомых не против самостоятельности 

Украины.  
Я считаю, должно быть много путей, каждая общность, народ 

имеет право идти путем собственным. Это абсолютно нормально. 
Множественность и соразмерность – одиннадцатая заповедь, крае-
угольный камень Проекта «Вселенная».) 

Мне нравится украинская культура. Это из того спектра пре-
красных возможностей, на которые способны славяне. Но мы же не 
враги!  

У меня в этом году вышли три книги на тему происходящего в 
Украине. 

Скину вам ссылки. Ясно, все одолеть невозможно. 
От чистого сердца. Дружески, 
Виталий 
 
Братья мои - украинцы. Книга 1 / Составил Виталий Иванов. – 

СПб.: Серебряная Нить, 2016. –242 с. 
http://russolit.ru/books/download/item/3081/ 
Россия, очнись! Книга 2 / Составил Виталий Иванов. – СПб.: 

Серебряная Нить, 2016. –160 с. 
http://russolit.ru/books/download/item/3096/ 
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РУСОФОБЫ. Книга 3 / Составил Виталий Иванов. – СПб.: Се-
ребряная Нить, 2016. –184 с. 

http://russolit.ru/books/download/item/3104/ 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Вторник, 2016-08-30, 11:46 AM 
 
Виталий, от всей души благодарна вам за понимание и под-

держку!!! 
Спасибо за ссылки - обязательно побываю. 
 
Цитата Виталий Иванов  
Но мы же не враги! это однозначно! 
 
Люди не враги друг другу!  
 
... Пришлось мне побывать в 87 году в Армении в Масисском 

районе, там армяне, азербайджанцы, русские - все перемешались. 
А потом карабахские события... 
Не народ хотел этого, так же и у нас... 
 
С теплом и миром, 
Людмила 
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-08-30, 10:10 PM 
 
Флора 
Согласен с вами! У меня много друзей поэтов на Украине. И не 

только поэтов. Отдыхал не раз, бывал в командировках по работе в 
советские времена. Ничего, как говорится, не предвещало. 

И сейчас то, что нам вещают по ТВ, нашему-вашему, это кому-
то нужно. Но только не нам! 

Жму руку и дружески обнимаю! 
Виталий 
 
Красота не имеет границ! :) 
И хорошие люди имеют национальность не для того, чтобы 

противопоставляться другим, но дарить нечто своё, особенное!)  
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Среда, 2016-08-31, 10:44 AM 
 
Виталий, СПАСИБО за поддержку и тепло!!! 
Вы правы, это кому-то нужно, но только не нам - людям. 
С добром, миром и мудрой осенью! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-09-01, 10:24 AM 
 
Купола кругом, купола!.. 
Я опять не окончил страницу. 
Это осень меня позвала, 
Опустив золотые ресницы. 
 
Старый город – как сказочный сад! 
Но люблю я полёт, словно птица… 
Там, где мягко шуршит листопад, 
Сердце в небо летит и кружится! 
 
В самом дальнем и светлом краю, 
В самой юной и праздничной роще 
Я весёлую песню спою, 
Стану чище, прозрачней и проще. 
 
Будут жёлтые листья лететь, 
Выходить будут из лесу лоси… 
Куполам над Россиею петь, 
Перезвонами разноголосить! 
 
Драгоценный подарен мне клад. 
Мне ночами от счастья не спится… 
Это осень меня позвала, 
Опустив золотые ресницы. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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MгновениЯ 
Четверг, 2016-09-08, 7:58 PM 
 
Стремление к лучшему - основной мотив творчества Творца 

мира, и этим уже сказано достаточно для доказательства аксиомы спа-
сения мира Красотой, так было и будет, ибо сам мир прекрасен твор-
чеством самотворения! Новизной неповторимости Истока, как стрем-
ления непроявленного стать проявленным и долговечным. А по-
настоящему долговечное - живая память Первоистока, единство нача-
ла и конца в игре сознания Творца... :) 

 
КРАСОТА 
 
Когда такая Красота,  
Возможно ль в мир чудес не верить... 
Возможно ль лгать и лицемерить, 
Когда Природа так чиста! 
Скрипит снежок, снежинки жмутся, 
Стволы чернеют в белизне, 
Сорока скачет на сосне, 
Дубы - гиганты в небо вьются... 
Узор ветвей на синем небе 
Колдует кружевом венца, 
Взывая к Вечности Творца, 
В очаровательной потребе... 
Нет зла, нет смерти и вражды 
В плену природной Красоты... 
 
 
СПАСИБО 
 
Я пришла в никуда и ничем назвалась... 
Да исчезла, как капля, как сеть... прорвалась... 
Как упала средь звезд и... забыла про свет... 
Про себя, про тебя, про искомый ответ... 
 
И воскресла как ландыш, а мысль, как капель, 
Прилетаю с рассветом, а сплю под метель. 
И хожу средь людей, точно тень от Тебя... 
И тиха и безвидна вся сущность моя... 
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Я пришла уходя, все минутки, как вечность, 
Я припомнила сотней веков скоротечность... 
И венком многоцветным в спираль завилась... 
И дышу... Предрассветом! Зари дождалась... 
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 

2016.08 Жить в Разуме. Награда и бремя.  
На ФБ и Ковчеге 

 
Друзья, предлагаю в этой теме размещать копии, продолжение 

и ссылки интересных для вас бесед, ранее состоявшихся или веду-
щихся нами на Фейсбуке и иных площадках, где многие уже зареги-
стрированы. 

Форматы разных соц.сетей сильно различаются, каждый выби-
рает то место, где удобнее.   

 
А в эту тему - ваш выбор бесед из соц.сетей. 
Вход для Гостей: логин - Гость, пароль - 12345 
 
Начало беседы на ФБ (Фейсбуке) 
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004511446653 
 - Ковчег Эзоп (Феана) 
https://www.facebook.com/Alexander.Dagai?fref=ufi&pnref=story 
 - Alexander Dagay 
https://www.facebook.com/profile....f=story 
 - Виталий Иванов 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
Ковчег Эзоп 
19 августа в 20:10  
 
То ли я поспешила родиться, 
То ли ты опоздал в этот срок... 
Но теперь предстоит нам томиться 
Друг без друга, мой милый пророк. 
Златотканою тонкою шалью я укрою несбывшийся сон, 
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Где нет возраста, время - зеркально, 
А тела обращаются... в звон... 
Колокольный, прозрачно-хрустальный, 
Гармоничный как лунный полет, обнимающий Землю, желан-

ный... 
Этот звук - новой жизни восход... 
Только в снах невозможное - вечно, 
А, проснувшись, я время кляну... 
Не за то, что оно быстротечно, 
А за то, что я в теле живу... 
 
(Феано, 1996) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Alexander Dagay  
 
Я опоздал на 20 лет, 
С тобой не встретился когда-то. 
И не кричал тебе: ПРИВЕТ! 
И не звонил из автомата... 
 
Не назначал тебе я встреч 
И не бродил с тобой ночами, 
Не обещал тебя беречь 
Твоей упрямой глупой маме... 
 
С тобой по парку не гулял 
И не встречал с тобой рассветы. 
В кино сходить не предлагал, 
Не приносил тебе конфеты... 
 
Я не дарил тебе цветы, 
Не соблазнял, в любви не клялся. 
Не обещал супругом быть, 
Лишить невинность не пытался... 
 
Я не был первым для тебя - 
Единственным и столь желанным. 
И ты не ведая, любя, 
Другому поверяла тайны... 
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И первый робкий поцелуй, 
И страсти нежное Желанье 
Ты отдала не мне - Ему, 
Став жертвой ложных обещаний... 
 
Я опоздал на 20 лет, 
Любовь к исходу жизни встретил. 
Романа нашего сюжет 
Уносит вдаль бродяга ветер... 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
http://sseas7.narod.ru/49.htm  
Лирика Волшебного Острова 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
«жить в теле» - не самое тяжелое бремя.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
ну да, это минутное настроение было, 20 лет тому назад:)  
А какое бремя самое тяжелое? 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Жить в Разуме) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Поясните, пожалуйста. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Разум подразумевает ответственность за всё сущее. 
Что же есть Разум? 
На мой взгляд, Разум – преемственность многих умов, мыс-

лящих самостоятельно, однако же, использующих опыт всего 
предыдущего. Своего и не только. Многих ли людей можно отне-
сти к активному Разуму? 
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На мой взгляд, да. Почему? Потому что каждый человек 
уникален и явлен в мир для своей, особенной Миссии. Которая 
стать может Мечтой. Увы, это случается не всегда. 

Но то же самое мы наблюдаем повсюду в Природе, мире не-
органическом. Бесчисленное количество проб. И! с возрастанием 
ранга в иерархии развития число проб – уменьшается! Потому 
что увеличивается количество ограничений, всё более сложных! 
И, наконец, это становятся разумные ограничения. Для этого 
именно Разум и создан бессознательным миром и богом. Чтобы 
продолжить Творение – уже настолько сложное, что требует осо-
знанного продолжения, а не в игре слепых случайностей с необхо-
димостями неразумного уровня (физическими, биологическими и 
прочими законами). 

Да. Так вот. Быть разумным достаточно больно. Чем ты ра-
зумнее, тем больше видишь несовершенств этого мира. И страда-
ешь от этих несовершенств. 

Это естественно. 
Мы созданы выявлять несовершенства в этом прекрас-

нейшем из миров. И исправлять их. 
Разве это не бремя? 
Да, здесь счастье от удачи Творения – раз на многие неудавши-

еся попытки. От чего страдание. 
И вот в целом – полнота жизни. 
Это бремя разумных. Тело бессознательное никакого бремени 

не несет. 
А для разума тело вовсе не бремя. Не оно его беспокоит, не 

только оно. Если и беспокоит, то в совокупности с Целым миром. 
Я вспомню тут известное изречение.) 
Любите все части сущего так же, как и себя. И себя так же, 

как все части сущего. 
И любите Целое больше себя. 
А может быть, и больше любых из частей. В том числе, и 

себя. 
Но это уже на грани и относится к высшему пониманию. Не 

власти, не диктатуры, но… Альтруизма. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Да, конечно, но одно и то же слово (фраза) может означать раз-

ное, в разное время. Вы говорите, что выявлять и исправлять несо-
вершенства - это бремя, вызывающее страдание. А самый простой 
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пример учителя, занимающегося воспитанием детей, говорит о том, 
что это радостный труд, при всей его сложности и кажущейся обре-
менительности. Если учитель любит детей. Но ведь и Целое воспри-
нимается по-разному, и части. Когда вы сказали, что «жить в Разуме» 
самое тяжелое бремя, то сразу возникло иное восприятие, противопо-
ложное или зеркальное, жить в Разуме самая большая награда и ра-
дость - для творца мира своего. Ежедневная радостная работа по вы-
явлению и исправлению несовершенств. А ведь мы, каждый, в той 
или иной степени являемся творцами собственных вселенных, где 
Разум имеет вполне определенное значение и подразумевает наивыс-
шую степень осознания. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
«…жить в Разуме самая большая награда и радость - для 

творца мира своего. Ежедневная радостная работа по выявлению и 
исправлению несовершенств.» 

Да, конечно. :) 
Страдаешь – находя, видя несовершенства… Радуешься – их 

исправляя.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Как же так, видя несовершенства, Разум не страдать, а радо-

ваться может, что и происходит, ибо есть сама Возможность совер-
шенствования, есть время пути до Него, есть То, с чем и мы, не бу-
дучи Разумом, а лишь искрами Его, можем работать, как творцы мира 
своего. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Виталий, на самом деле, формат этого ресурса - Фейсбук для 

меня не удобен... тем более, для серьезных тем. Может, пользоваться 
все же форумом? 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Так я просто отвечаю по месту.) 
Где спросили, там и ответил. 
Можно перенести интересующие вас вопросы-ответы на Ков-

чег.  
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Можно в тему моего Интервью. 
Делайте как вам удобно. Нет возражений.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
«видя несовершенства, Разум не страдать, а радоваться мо-

жет» (Ковчег Эзоп) 
Нет, вот так не бывает. На мой взгляд, Разум именно страдает, 

видя несовершенства. И хочет уйти от страданий, исправляя мир к 
лучшему, продолжая Творение. 

Но! Исправив что-то, тут же находятся новые несовершенства. 
Поэтому жизнь Разума – цепочка страданий, звенья которой скрепля-
ются счастием от свершений.) 

Эта цепочка не должна разорваться.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Вы смутили меня краткостью ответа на три вопроса в Интер-

вью:)) Или просто нужно подождать, когда время появится? 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
«Поэтому жизнь Разума – цепочка страданий, звенья которой 

скрепляются счастием...» - это в вашем мире, а у меня другая вселен-
ная и мир с иным восприятием Разума. Если счастье и страдания ме-
няют качественные свойства, то становятся иными полюсами, неанто-
гонистичными. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Да. По мере сил.) 
Вчера и сегодня вы меня заняли на ФБ.  
Наверное, часть и моей вины есть. Но здесь вопросы показа-

лись мне интереснее. А там повторение.) 
Я продолжу, конечно. Несколько позже или же завтра. 
На даче я вообще мало за компом. Вчера поздно вечером прие-

хал в Питер на один день, но тут тоже дела.) 
Когда целый день за компьютером, даже если нет Интернета, 

все-таки проще ответить.) 
И вот книги забросил. А надо готовить новые! :) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов  
«Если счастье и страдания меняют качественные свойства, 

то становятся иными полюсами, неантогонистичными.» 
Вы не теряете полноту чувств? Отдаете приоритет мыслям в 

ущерб чувству? 
У меня это не всегда получается.) 
Ведь чувство все же первично. Ощущение красоты или же хао-

са, неприятия… 
На мой взгляд, для адекватного восприятия чувства должны 

оставаться свежими, а не только воспоминаниями. Тем более.. много-
тысячелетними, в смысле давности. 

Извините, не удержался.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
«Все избранные искали смерти. Не все нашли, не все сами, но 

искал каждый. Потому что, слишком тяжела ноша. И тяжелее она 
не у того, кто глубже всех мыслит, а у того, кто тоньше, сильнее и 
разнообразнее чувствует. Любовь - это чувство. И Христос был пер-
вым в нем среди всех. Невыносима была Его Мука!» 

Из «Диалогов с самим собою» 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Странно мыслите, Виталий. В моем мире избранные не ищут 

смерти, наоборот, ищут жизни вечной и находят, становясь вечно-
живыми, освобождаясь от бремени телесности. Но никак не от «бре-
мени Разума». Чтобы не спорить дальше, останемся при своих убеж-
дениях. А от нас с Юнусом Эмре подарочек вам -  

Плейкаст «Письма Другу» 
Автор плейкаста: МгновениЯ. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Мыслю так, как я чувствую.) 
Прочел, послушал. Красиво, Феана. 
Материальность губ, значит, не отрицаете) 
А как вы видите отношения полов, мужчин и женщин вне тела?  
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Это ведь мы имеем опыт, недавний.) А потом? Когда окажемся 
в безвремении. Или те, которые не будут иметь этого своего именно 
опыта? Как? 

 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Alexander Dagay  
в одной из лекций Жак Фреско сказал, что современный разго-

ворный язык устарел и поэтому очень тяжело понять, о чем идет 
речь!.. поэтому вопрос: о каком разуме идет речь? 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Alexander Dagay  
об этом??: Разум в философии 
Разум — одна из форм сознания, самосознающий рассудок, 

направленный на самого себя и понятийное содержание своего знания 
(Кант, Гегель). Разум выражает себя в принципах, идеях и идеалах. 
Разум следует отличать от других форм сознания — созерцания, рас-
судка, самосознания и духа. Если рассудок как мыслящее сознание 
направлен на мир и главным своим принципом принимает непротиво-
речивость знания, равенство себе в мышлении, то разум как рассудок, 
сознающий себя, соотносит не только разное содержание между со-
бой, но и самого себя с этим содержанием. В силу этого, разум может 
удерживать противоречия. Гегель считал, что только разум достигает, 
наконец, истинного выражения истины как конкретного, то есть 
включающее в своё единство противоположные характеристики. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Александр, различение форм сознания мира человека доста-

точно условная процедура, безусловно полезная, но ради зеркального 
действия - восприятия целостности, ведь главное качество сознания 
или самосознания, скажу даже, главная цель - единство мира. Именно 
к состоянию всевместимости устремляется Разум человечества. Таким 
образом Он вмещает перечисленные вами «другие» формы сознания: 
созерцания, рассудка, самосознания и духа. В философии практически 
всех известных мне первоисточников Разум объединяет мир и подра-
зумевает Творца его, Бога. Даже начиная с философии Гермеса Трис-
мегиста - Пэмандр http://kovcheg.ucoz.ru/forum/98-1508 

И вы совершенно верно говорите об этом, сравнивая рассудок и 
разум, как осознающий себя рассудок, то есть, качество иного уровня 
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единого Сознания. Именно поэтому и говорю, что в широком смысле 
Разум включает в себя не только рациональное, но и душевное, ду-
ховное, интуитивное и т.д. начала в человеке. 

 
Помандрес - Видение Гермеса -  
___Созвездия Таинственных миров… 
KOVCHEG.UCOZ.RU 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Alexander Dagay  
или это определение??: Разум в широком смысле - рациональ-

ное начало в человеке, развитая способность думать и действовать, 
опираясь на логику и факты. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Думаю, что Разум в широком смысле включает в себя и рацио-

нальное, и иррациональное (душевное, духовное, интуитивное..) 
начала. Именно поэтому Он отождествляется с Творцом, Богом - все-
могущим и беспредельным. Рациональность - это ограниченность. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Рациональность, основанная на иррациональном, запредельном 

знании, логике, целеполагании, восприятии мира - это и есть Разум. 
Живой, то есть, развивающийся в каждом конкретном уме, в каждом 
мыслящем, разумном существе. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
На мой взгляд, мне нет смысла вступать в спор с ушедшими ав-

торитетами.) 
Свою точку зрения я обозначил. Могу несколько оконкретить. 
В бесконечной вечной вселенной неисчислимое количество то-

чек роста. Потому что в самом основании мироздания заложено 
стремление к творчеству. Это всеобщий принцип движения и взаимо-
действия. 

И вот среди прочих, и прочих находится таковая, где возникает 
жизнь и затем Разум. Вероятность возникновения их в бесконечной 
вселенной – достаточна. 
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И создает Разум бессознательная вселенная для того, чтобы 
продолжить Творение - уже осознанное Творение. 

Так вот Разум отвечает следующим критериям. 
1. Он ответственен за всё сущее. 
2. Разум множественен, у него нет единого супер «Я». 
3. Разум – преемственность многих умов. 
4. Разум строит собственную Вселенную, вовлекая из беско-

нечной вселенной, охватывая своими разумными связями всё но-
вые квоты материи. 

5. Разум имеет начало своё и, соответственно, своё оконча-
ние. Теоретически в бесконечной вселенной Он может распро-
страняться неограниченно в пространстве и времени. Реально всё 
заканчивается Ошибкой. Ошибкой Разума. После чего бессозна-
тельная вселенная продолжает творить опять неосознанно. 

6. Разум – как птица Феникс, возрождающаяся из пепла 
неисчислимое количество раз. Везде и повсюду.) 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Alexander Dagay  
тогда по-другому: в чем отличие разума от мудрости и имеет ли 

интуиция связь с разумом 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Под Разумом я понимаю вселенскую категорию. Да, ее можно и 

нормально переносить к человеку. Потому что именно человек носи-
тель Разума. 

Человек может быть разумен и неразумен, мудр или нет, глуп 
или умен. И прочее. 

Это другая группа понятий.)... Как и многие слова – названия 
понятий, зачастую нескольких сразу. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Подробнее можно найти, например, в книге: 
Проект «Вселенная». Мировоззренческая концепция. / Виталий 

Иванов. – СПб.: Серебряная Нить, 2016. –154 с. 
http://russolit.ru/books/download/item/3183/ 
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов  
Творец и Творение / Виталий Иванов. – СПб.: Серебряная 

Нить, 2016. –162 с. 
http://russolit.ru/books/download/item/3193/ 
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Виталий, на мой взгляд, все зависит от восприятия человека. 

Если воспринимать Разум бременем, он и будет таковым, если отно-
ситься к нему иначе (вариантов множество), он изменит свои каче-
ства, опять же в вашем восприятии. В какое-то время мы можем вос-
принимать телесное бременем, а в другое - наградой и радостью, так и 
с Разумом. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Конечно.) Я об этом и говорю. Мера нашего счастья соответ-

ствует мере страданий. 
Счастья! ) Да. 
Но и его не всегда просто выдерживать. Таковой силы.) 
Ээээ… Можно даже от счастья сойти с ума. Порою.) 
Что же говорить о страданиях? 
И всё это относится к проявлениям Разума. Всё возрастающего.  
Повторюсь, я не о себе говорю, не только лишь о себе. У Разу-

ма носителей множество. 
И вот наиболее ярким его представителям жить – больно. По-

тому что – живые. Порою, как ЛГ у Лермонтова «хочется забыться и 
заснуть». 

Это не я сказал!) 
Поэтому Разум – бремя. Которое нам нужно нести. Страдая и 

радуясь…) 
Не скрою, порой жить очень приятно. Но не всегда. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Честно, Виталий, не знаю, как можно счастье творчества 

назвать бременем... Все равно, что назвать Творца страдальцем. А для 
него нет времени, нет и понятия «не всегда». Другое дело, человек, 
соприкасающийся с Разумом в моменты вдохновения или инспира-
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ции, но и он в эти моменты не страдает от бремени, а благодарит 
Жизнь! 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Вы отрицаете «Весы»? 
Ровно столько получаем мы счастья, столько же и страда-

ний. Отклонения не среднестатистически и не нормальны. 
Не каждый, полагаю, согласится получать счастье, соответ-

ствующее мере страданий. И наоборот. 
Честно скажу... Большинство просто не понимает, о чем 

речь.) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Alexander Dagay  
вопрос: речь ведется о настоящей жизни или в ракурсе реин-

карнаций???? 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Я говорю о своем опыте.) 
Реинкарнации не отрицаю, но это довольно-таки мутное, мало-

исследованное понятие. 
На мой взгляд, мы получаем воздаяние как сложную супер-

позицию за собственные дела, так и коллективную ответствен-
ность – различных вложенных друг в друга исторических общно-
стей, человечества и в целом Природы. Т.е. нашей Вселенной. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
Счастье и страдание - это пара земного уровня восприятия Ра-

зума, другие уровни восприятия имеют иные пары, например: приятие 
мира и страх или творчество и потребление результатов творчества... 
таких примеров много. Не нужно ограничивать себя парой счастье-
страдание. Творец мира не испытывает счастья, не страдает, но про-
являет в миры свой Замысел, играя созданными им сущностями, а 
также качествами их восприятий, чувствами, умами... генетическими 
программами и т.д. Земные качели чувств, о которых вы говорите, 
остаются в прошлом для живущих мудрецов. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов  
Речь идет о возможностях Разума, степени осознания им своего 

бытия. 
Или вы отрицаете чувства у Разума? 
Я не отождествляю разум с чистой рассудочностью. Чтобы 

представлять Вселенную, заботится обо всех частях Целого, каждой 
жизни и о Целом – больше, чем о Себе, одной рассудочности недоста-
точно. Надо уметь страдать. И испытывать счастье. А не просто удо-
влетворение от решенной задачи. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Alexander Dagay  
что первично - чувства или разум 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Первична вселенная) 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Ковчег Эзоп  
чувства и ум взаимодополнительны, являются основанием друг 

другу. Разум мировой основывается на Любви мировой и наоборот. В 
основе двойственность. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
тройственность)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Дата: Вторник, 2016-08-23, 9:50 AM 
  
Виталий Иванов  
тройственность) 
 
Виталий, мы же обсуждаем в данном конкретном случае пару 

чувства-ум. А в основе мира, надеюсь, вы согласитесь, Единство, про-
явленное двойственностью (полярностью) триады, то есть, двумя по-
люсами тройственной сути мира.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов 
Дата: Вторник, 2016-08-23, 9:55 AM 
  
Троица. Бог Отец, Бог Дух Святой и Бог Сын. Материальное, 

идеальное и активное. 
Разделение, естественно, чисто условное. Для удобства бытия в 

этом мире, оперирования понятиями. 
В некоторых вопросах, безусловно, удобна и двойственность. 

Когда мы говорим о плоской шкале, например, «высокого - низкого», 
«горячего - холодного»… «зла - добра») И т.д. 

А вообще, можно говорить и о шестиричности мира.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Вторник, 2016-08-23, 9:56 AM 
  
Да, вы опередили меня.) 
Два полюса тройственности.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Дата: Вторник, 2016-08-23, 10:17 AM 
  
Цитата Виталий Иванов  
...Реально всё заканчивается Ошибкой. Ошибкой Разума. После 

чего бессознательная вселенная продолжает творить опять неосо-
знанно. 

6. Разум – как птица Феникс, возрождающаяся из пепла неис-
числимое количество раз. Везде и повсюду.) 

 
Виталий, вот в этом главном моменте - в восприятии Разума 

вселенной - вижу главные наши разногласия, из которых далее возни-
кает веер недопонимания. 

С вами очень интересно беседовать, поскольку главные пози-
ции у нас совпадают, мировоззрение близко по многим качествам и 
творческому проявлению. 

Но вот исходная позиция ваша в признании Ошибки... а по сути 
вы говорите об Ошибке Бога (Разума, творца мира... мне не близка. 
Хотя, признаюсь, в течение нескольких лет я разделяла эту точку зре-
ния на творение мира. Даже стихи были «Бог совершил ошибку.. Сло-
вом. Он свет зажег, а где был мрак? В небытии, рожденье новом...» 
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То есть, я признавала ошибкой Разума наш несовершенный 
мир, его начало и конец, в котором так много всего, что не опишешь... 
Со временем, перечитывая книги о великих посвященных, возвраща-
ясь к древним первоисточникам, сказкам, суфийской мудрости, я по-
няла, насколько та ошибка была моей собственной ошибкой восприя-
тия. 

Вы говорите «...реально всё заканчивается ошибкой. Ошибкой 
Разума». Но осознайте, прошу вас, что это не истина, а всего лишь 
убеждение вашего ума - Председателя Вашей Вселенной, конечно же, 
ума несовершенного и ограниченного, как у всех людей, включая ге-
ниев. Хоть сто раз назовите или почувствуете себя Богом или Разу-
мом, объективным, как вы о себе говорите, и безошибочным, это бу-
дут чувства, анализируемые умом, то есть, это будет восприятие лич-
ностное, Ошибка Вашего ума (и Разума). Человек галактический, ка-
ким я его воспринимаю, не посягнет на подобное неуважительное от-
ношение к деяниям Творца мира.  

Может быть, пора и вам пересмотреть этот фундаментальный 
«камень» вашей Вселенной в Проекте Вселенная?  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Вторник, 2016-08-23, 11:02 AM 
 
Никто не создавал нашу Вселенную. Её будем создавать мы. 
А разрушилась – предыдущая Вселенная, это была её Ошибка, 

Ошибка её Разума. От него ничего не осталось, кроме разлетающейся 
хаотичной материи, в ранге первоначала, чуть выше субстанции. 

И вот мы, осознавая себя - материя в нас себя осознает вновь - 
должны разумно строить нашу Вселенную. 

Никто за нас это не сделает. И ни у кого не было никакого ра-
зумного плана. Его должны создать мы, человечество. Ну, а если нет, 
значит, нет. Будет Ошибка в самом начале пути. Никакой нашей Все-
ленной не выйдет, она погибнет в зародыше. 

Соответственно, продолжатся пробы в других местах, временах 
бесконечной, вечной вселенной… 

Ничего страшного)  
Только мы все исчезнем, как будто нас не было ни-ког-да.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Вторник, 2016-08-23, 11:09 AM 
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Это не моя Вселенная. Это наша Вселенная. И мы в ней все – 

проявления одного и того же. 
У Бога нет одного «Я», оно распределено между многими раз-

новеликими «я». И у нас с вами именно общая Вселенная, та же, что у 
жучков, паучков и лягушек.) Трав и деревьев. 

Только мы, если считаем себя разумными, несем за неё особен-
ную ответственность.)  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Дата: Вторник, 2016-08-23, 11:48 AM 
  
Виталий, наша, моя, ваша и все прочие вселенные вложены 

друг в друга, но не тождественны. Мы все галактические существа, 
различаемся не менее, чем планеты солнечной системы. :) 

Солнце никогда не назову «ошибкой Разума»! 
 
Переключусь немного. В теме начатого интервью с вами вы 

выразили мысль 
 
Цитата Виталий Иванов  
Я бы посоветовал – это мое личное мнение – несколько внима-

тельнее присмотреться к Проекту «Вселенная». Это реальное дело, 
возвышающее Дух на высочайшие высоты свои.) 

Ну, и лайкать на всех сайтах надо друг друга не забывать. 
 
Давно присматривалась к Проекту, начала освещать его 10 лет 

тому назад, поддерживаю и анонсирую на всех ресурсах, где админи-
стратором была и есть. Действительно, дело жизни, возвышающее дух 
человека. Нужно и дальше его реализовать, но думается мне, что если 
бы вы подсказали, как именно, в какой форме творческие люди могут 
своим творчеством вписаться в ваш Проект на деле, а не лайками, бы-
ло бы продуктивнее. Галактический Ковчег тоже реальное дело, ждет 
поддержки. 

 
И каждый автор заинтересован в создании своей вселенной, 

(виртуальной, творческой, реализованной на деле) тратит на свои кни-
ги, сайты и миры львиную часть энергии и времени. Что в остатке? 
Минуты «клипового мышления» для лайков? Число таких самобыт-
ных авторов растет! На нашем проекте несколько авторов имеют, как 
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и мы, десятки изданных книг и продолжают с ними работать. Невоз-
можно выделить лучших или самых талантливых. Лучший мир - свой 
мир!  

Присматриваться ко всем - времени жизни не хватит. Лайкать в 
соц-сетях - формальная и небезобидная Игра хозяев этих коммерче-
ских ресурсов, в которую пряниками втягивают нас, массы участни-
ков, как баранов... как основание строящейся ими финансовой пира-
миды. Понимаете, всюду материальная выгода в таких местах на пер-
вом месте.  

Это же очевидно. 
 
Но поскольку я присматриваюсь к вам давно и дружески, то ра-

да буду помочь на деле, а не соц.сетевыми лайками. Весь Форум и все 
мои ресурсы - открыты для вас и сотворчества. Подумайте и предла-
гайте, что сделать, как быть полезными друг другу на деле! Вы тут 
хозяин, можете администрировать от имени Танца. Есть Идеи? 

 
Цитата Виталий Иванов  
Никто не создавал нашу Вселенную. Её будем создавать мы. 
А разрушилась – предыдущая Вселенная, это была её Ошибка, 

Ошибка её Разума. 
 
Если Никто не создал нашу Вселенную, то маленький никто не 

создаст внутри такой Ошибки свою неошибку.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Дата: Вторник, 2016-08-23, 12:37 PM  
 
Цитата Виталий Иванов  
И у нас с вами именно общая Вселенная, та же, что у жучков, 

паучков и лягушек.) Трав и деревьев. 
 
Виталий, так как мы пришли к пониманию двойственности ис-

ходной триады, в контексте того, что говорилось выше, то скажите, 
какова тройственная природа нашей нынешней общей Вселенной? 

Что в Начале и что в Конце? Попробуйте обойти Ошибку Разу-
ма, хотя бы ради мысленного эксперимента.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов 
Дата: Среда, 2016-08-24, 11:24 AM 
 
Поставил птичку на уведомление об ответах. А то мне не при-

ходили. 
Феана! 
Чем вам не нравится концепция возникновения в бесконечной, 

вечной вселенной Вселенных, имеющих своё рождение и срок жизни, 
которым они сами же могут и управлять, избегая Ошибки? 

У меня на этом построена космогоническая гипотеза, теория… 
Предыдущая Вселенная разрушилась, на мой взгляд, именно в 

результате Ошибки. Которая ведь возможна за десятки миллиардов 
лет её истории. Все ошибаются, всё ошибается, всё имеет свой срок. 
Но Разум может продлевать сроки жизни своей. Именно поэтому я 
говорю об Ошибке, а не неизбежности смерти Его. И не о желании Им 
смерти. 

Просто в какой-то момент, возможно, через несколько десят-
ков, сотен? миллиардов наших лет был избран неверный Путь, при-
ведший именно что к Ошибке. 

Это красивая теория – множественности и соразмерности путей 
для избегания Ошибки, множественности властных «я».  

И вот возникает, рождается новая Вселенная – наша. Мы в са-
мом начале Пути… 

 
Вынужден выйти для свершения великих дел на садовом участ-

ке, строительства мостика через канаву в нашей общей новой Вселен-
ной. Правда, на своем участке ее.) 

Старый мостик совсем сгнил.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Дата: Среда, 2016-08-24, 12:33 PM 
 
Цитата Танец  
А какое бремя самое тяжелое? 
- Виталий Иванов: Жить в Разуме) 
 
Виталий, я не «цепляюсь к словам», а стремлюсь, как и вы, к 

точности выражений, к логике, совершенству, в том числе, к последо-
вательности сказанного. 
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Когда вы говорите о Разуме с большой буквы, подразумеваю 
Творца, Бога, Разум мира. 

Вроде бы вы тоже так поясняете: 
 
Цитата Виталий Иванов  
Так вот Разум отвечает следующим критериям. 
1. Он ответственен за всё сущее. 
2. Разум множественен, у него нет единого супер «Я». 
3. Разум – преемственность многих умов. 
4. Разум строит собственную Вселенную, вовлекая из беско-

нечной вселенной, охватывая своими разумными связями всё новые 
квоты материи. 

5. Разум имеет начало своё и, соответственно, своё оконча-
ние. Теоретически в бесконечной вселенной Он может распростра-
няться неограниченно в пространстве и времени. Реально всё закан-
чивается Ошибкой. Ошибкой Разума. После чего бессознательная 
вселенная продолжает творить опять неосознанно. 

6. Разум – как птица Феникс, возрождающаяся из пепла неис-
числимое количество раз. Везде и повсюду.) 

 
На мой взгляд, нелогично, возникает сразу вопрос, разумней-

ший интегральный Разум, самовозрождающийся Феникс и автор соб-
ственной Вселенной, по вашему же выражению, и вдруг... реально 
завершает свои деяния Ошибкой Разума. 

Где тут логика? 
Далее вы говорите об ошибках ума и умов. Да кто бы спорил! 
Вот и я говорю о таких ошибках в рассуждениях, моих, ваших, 

чужих! Призываю не приписывать Разуму наши ошибочные теории и 
восприятие Его или Вселенной. 

 
Все умы заблуждаются и ошибаются! Но не Разум - автор Все-

ленной. 
Если автор, то сознателен, имеет замысел и ответственность за 

исполнение замысла. 
Вы, как автор книг, должны бы знать, что любая ваша книга не 

завершается Ошибкой, если в начале нет Ошибки. 
В конце и начале подобие. Согласны?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Среда, 2016-08-24, 4:16 PM 
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Феана! 
Вы опять меня не понимаете. Я даже удивляюсь, честно ска-

зать.) 
Везде – везде!- я говорю о Разуме, как последовательности 

многих умов, т.е. наших с вами умов, в том числе!!! 
Вот, например, в статье «Проект Вселенная»: 
«Под Разумом здесь и далее я понимаю непрерывную чере-

ду, преемственность многих умов, строящих единую сферу ка-
честв.» 

В приведенной вами цитате из нашей дискуссии я имею в 
виду под Разумом то же самое! Т.е., в частности и нас с вами!!! 
Это люди создают Вселенную, нашу Вселенную в бесконечной 
вселенной. Это мы с вами – «Феникс, возрождающийся из пепла». 

Что же тут не понятного? Это мы с вами – Одни из многих, 
и многих сыновей и дочерей единого Бога, и Он Сам! 

Разум просыпается с возникновением Природы и человече-
ства. В Природе Он начинает ощущать Себя, в человечестве – 
начинает осознавать! И далее должен понять – для чего бессозна-
тельная вселенная Его создала. А создала, родила она Его для осо-
знанного Творения - Себя Самоё – разумную Вселенную в нера-
зумной, мало структурированной вечной вселенной. 

Я же, по-моему, уже бесчисленное количество раз об этом пи-
шу, писал и буду писать! 

По-моему, вы мне просто не верите, не можете поверить в та-
кое, что это мы с вами и есть наша Вселенная, и все люди, все зве-
ри, деревья, цветы. Это Начало, зародыш новой Вселенной! И Ра-
зум, повторюсь, это именно мы с вами. Другого Разума в моем 
понимании – НЕТ !!! 

Красивая ведь идея!?) 
Я уже почти 30 лет об этом пишу. Об одном все и том же!)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Дата: Среда, 2016-08-24, 5:24 PM 
 
Цитата Виталий Иванов  
Я уже почти 30 лет об этом пишу. Об одном все и том же!) 
 
Дорогой Виталий. Спорить с убеждениями других людей глу-

по. 
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Мои убеждения иные, что и пыталась показать. 
 
Вы убеждены, что вселенная бессознательная, я уверена, что 

она сознательная, как и Космос. 
 
Вы убеждены, что бессознательное рождает Разум, я убеждена, 

что наоборот, все порождает Разум, Он же и разрушает созданное Им. 
Во всех Первоисточниках об этом говорится, все мудрецы об этом 
говорят людям неразумным, дабы просветить. Если нужны примеры, 
могу привести, но предупреждаю, их будет много... 

 
Цитата Виталий Иванов  
... бессознательная вселенная Его создала. А создала, родила 

она Его для осознанного Творения 
...бесчисленное количество раз об этом пишу, писал и буду пи-

сать! 
 
Так что, вы пишите, раз не согласны с мудрыми людьми, я не 

буду мешать, но нам придется завершить дискуссию по этому кон-
кретному вопросу ввиду разных убеждений. 

 
А на другие вопросы - пожалуйста!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Дата: Среда, 2016-08-24, 5:44 PM 
  
Цитата Виталий Иванов  
«Под Разумом здесь и далее я понимаю непрерывную череду, 

преемственность многих умов, строящих единую сферу качеств.» 
 
Я сохраняю преемственную связь с мудрецами других времен, 

вполне конкретных людей с именами, об этом говорят те книги, что 
издаю, а вы можете назвать имена тех великих, с кем вы сохраняете 
преемственность умов? 

И приведите, пожалуйста, в подтверждение ваших убеждений, 
их цитаты о том, что бессознательная вселенная рождает Разум. 

Мне стало любопытно...  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов 
Дата: Среда, 2016-08-24, 10:01 PM 
 
Феана! 
Под преемственностью многих умов я как раз и понимаю 

наследование мудрости древних, изучение и развитие лучших идей. 
Преемственность. Но! Не буквальное бесконечное повторение одного 
и того же! :) 

Когда-то считали, что Земля плоская и стоит на трех черепахах 
или китах. Потом считали Землю центром вселенной. Потом отошли 
от этого… почему-то. 

А я предлагаю снова вернуться к этой верной идее мудрецов 
древности.) 

Нет? 
Но на другом уже уровне. Не буквального повторения, а разви-

тия этой идеи. 
В бесконечной вечной вселенной рождается Вселенная. Да, 

неосознанно. 
А разве, например, женщина знает, как рождается ребенок 

её? Все тайны рождения? Разве Природе нужен Разум, чтобы ро-
жать? 

Так и бессознательный мир рождает сознательный мир. В 
бесконечной игре случайностей с необходимостями, восходя на 
всё новые уровни иерархии развития структур и постепенно 
начиная ощущать Себя, а потом и осознавать!  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Дата: Четверг, 2016-08-25, 8:24 AM 
 
Виталий Иванов, извините, но мне смешно, вы женщину назы-

ваете бессознательной вселенной... 
В моей высокоразумной, высокосознательной Вселенной про-

цесс родов - это истинное чудо Жизни, творение Разума. 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/28-1043 
 - тема Галактического Университета. 
 
и другие видео, подтверждающие мысль Первоисточников - Ра-

зум Вселенной. 
У вас наоборот, поэтому в вашем проекте Вселенной, как вы 

сами утверждаете, увы...  
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Цитата Виталий Иванов …. 
Реально всё заканчивается Ошибкой. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Дата: Четверг, 2016-08-25, 8:35 AM 
 
У вас какое-то детское представление о мудрецах древности, 

если вы вспомнили о черепахе и трех китах - сказочном, эзотериче-
ском образе, реально отражающем строение вселенной для детей и им 
подобных. 

 
Цитата Виталий Иванов  
Но! Не буквальное бесконечное повторение одного и того же! 

:) 
 
Помилуйте, буквального повторения в природе вообще не су-

ществует, все в развитии, что живое. 
 
У нас на Пирах есть специальная тема, да не одна, посвященная 

мудрецам древности, например 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/57-1800 
 - Пир Семи Мудрецов. 
 
Цитата Виталий Иванов  
А я предлагаю снова вернуться к этой верной идее мудрецов 

древности.) 
Нет? 
 
Цитата MгновениЯ  
приведите, пожалуйста, в подтверждение ваших убеждений, 

их цитаты о том, что бессознательная вселенная рождает Разум. 
 
Имена мудрецов, преемником идей которых вы являетесь, 

назовите.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Четверг, 2016-08-25, 10:55 AM 
  
Феана 
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Вы против материалистических теорий возникновения жизни? 
Отрицаете теорию эволюции Дарвина?  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Четверг, 2016-08-25, 11:00 AM 
 
Мы все приемники духовного богатства всего человечества. 
Носители Разума. Продолжаем общее дело. 
Что в конкретных именах? 
У меня собственная теория. Но на базе всего богатства духов-

ного, накопленного человечеством. А не двух-трех мудрецов.) 
Извините, Феана, если вас чем-то задел. 
Я в лесу, собираю грибы.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Дата: Четверг, 2016-08-25, 11:24 AM 
  
Виталий, Феану невозможно обидеть или задеть, точно знаю. 
На ваши вопросы отвечаю, даже заранее! 
 
Цитата Виталий Иванов  
Феана 
Вы против материалистических теорий возникновения жизни? 

Отрицаете теорию эволюции Дарвина? 
 
Выше была ссылочка на статью в теме Пира Семи Мудрецов, 

где в названии дан ответ на этот вопрос «Материализм - как принцип 
идеализма». Обе позиции взаимодополнительны. А для долгоживу-
щих теорий (живущих тысячелетия) существуют некие общепринятые 
понятия о Разуме, Вселенной, космических Принципах, с которыми 
вы входите в явное противоречие!! 

Об этом и говорю! 
 
Виталий, конечно, отвечать в теме не обязательно, но разве что 

самому себе. 
 
Цитата MгновениЯ  
скажите, какова тройственная природа нашей нынешней об-

щей Вселенной? 
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Что в Начале и что в Конце? Попробуйте обойти Ошибку Ра-
зума, хотя бы ради мысленного эксперимента. 

 
Может, пора остановиться? 
Разные убеждения не мешают нам оставаться друзьями! 
 
Главные наши Учителя в годах жизни земной, так ли иначе, 

имеют Имена, и бережное отношение к наследию древних мудрецов, 
внимание к тому, что признано тысячелетиями важнейшим достояни-
ем цивилизации - есть наша благодарность Семи Мудрецам - собира-
тельному образу 

Великих Посвящённых, наставников и помощников наших. 
 
Удачной грибной охоты!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Четверг, 2016-08-25, 7:22 PM 
 
Феана! 
«Будем, как дети!») 
Но, вы полагаете, можно назвать меня человеком наивным? 

Или, скажем, Христа? 
Параллель просто для ясности.) 
Я посмотрю ваши ссылки. Но сегодня, видимо, не получится. 

Набрал большую корзинку, еще и мешок белых и красных. Плюс 
брусники. Еле дотащил.) Надо всё перебирать и готовить. 

Выкрал минутку.. для великих дел.) Спасибо Вам! 
Я не против вашей концепции. И ничего никому не навязываю. 

Просто мыслю несколько самостоятельно.)  
Извините, если это не вкладывается в концепцию.) 
Дружески, с уважением, теплом и любовью 
Виталий 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Дата: Четверг, 2016-08-25, 8:17 PM 
 
Цитата Виталий Иванов  
Набрал большую корзинку, еще и мешок белых и красных. Плюс 

брусники. Еле дотащил.) 
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Виталий, замечательный лесной улов. Природа вас одаряет 

сполна! 
А я завтра отправляюсь в отпуск на природу. 
 
Мысль не остановить, она всегда убегает за границы привычно-

го, но в чем её преемственность проявляется? Думаю, что в главном - 
в корне, в основании, в Начале и Конце мироздания, в творческом 
мировосприятии Творца мира. 

Поэтому и возник разговор. 
Рада, что мы сохраняем в душе ребенка, и его восприятие с 

нами. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Феана, вижу, вы сменили тему. А предыдущая что-то не нахо-

дится. Что случилось? 
У меня тут с планшетом вообще не разобраться. 
Хорошо отдохнуть! Удачи и радости!!!  
Виталий 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
larfedlos 
Дата: Пятница, 2016-08-26, 0:17 AM 
  
Цитата Танец  
Да. Так вот. Быть разумным достаточно больно. 
Чем ты разумнее, тем больше видишь несовершенств этого 

мира. 
И страдаешь от этих несовершенств. Это естественно. 
 
Цитата Танец  
То ли я поспешила родиться, 
То ли ты опоздал в этот срок... 
Но теперь предстоит нам томиться 
Друг без друга, мой милый пророк. 
Златотканою тонкою шалью я укрою несбывшийся сон, 
Где нет возраста, время - зеркально, 
А тела обращаются... в звон... 
Колокольный, прозрачно-хрустальный, 
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Гармоничный как лунный полет, обнимающий Землю, желан-
ный... 

Этот звук - новой жизни восход... 
Только в снах невозможное - вечно, 
А, проснувшись, я время кляну... 
Не за то, что оно быстротечно, 
А за то, что я в теле живу... 
 
Ах, как я вас обоих понимаю! 
Потому что в первой половине жизни была так же самоуверен-

на, как Виталий. 
А твоя мудрость, милая МгновениЯ, присущая тебе, может 

быть, с детства, меня догнала к закату. 
Как я понимаю, тут надо разбираться...возвращаться к Тоту 

Тресмигисту и снова идти по ступеням от Ничто - к Нечто, когда и 
теория Дарвина, и религиозные учения, и теория Золотого Сечения - 
грани одного общего бриллианта - Разума. И бесполезно спорить, все 
ступени человек волен пройти или не пройти сам... 

Истина похожа на слона, а люди - на слепцов, пытающихся 
спорить между собой о том, как выглядит слон издали. 

Хорошо, когда среди слепых есть хоть один зрячий, который 
расскажет слепым, что на самом деле, это - один из тех трёх слонов - 
горных хребтов со дна мирового океана, которые когда-то держали 
Пангею... мифы никогда не лгут, но они что-то скрывают из того, что 
забыли люди.... 

А Разум? 
Что такое Разум? 
Почему - РАЗ-УМ а не просто - УМ? Почему УМ так похоже на 

АУМ и на ОМ по звучанию? 
Потому что УМ - инструмент, воспринимающий и передаю-

щий, как радиоприёмник и радиопередатчик, только гораздо сложнее. 
Хотя, ум есть и у животных. 

У собак - самые умные глаза, правда? 
А РАЗУМ, это уже - система. Системы бывают простые и 

сложные, часто - объединённые в сеть систем. 
Мне нравится системный подход к понятию Разум. 
И, знаю, Феана со мной согласится и поймёт, о чём я. 
А Виталий? 
Иногда мне кажется, что РАЗУМ пропитал всё вселенское про-

странство, может, отсюда и - «ВСЕЛЕННАЯ»? 
Может, поэтому она и существует? 
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Только РАЗУМ этот не каждому уму доступен из-за несовер-
шенства инструмента- УМА?  

Поэтому и нельзя путать категорию РАЗУМ с категорией 
РАССУДОК, к которому, похоже, и апеллирует Виталий. Ограничен-
ные материалисты, мне кажется, подменяют эти две категории. 

Но теперь уж и учёные не спорят, что материя - продукт одухо-
творения (организации энергий) на квантовом уровне. 

А человек - продукт реализации материализованного РАЗУМА, 
может быть, как часть какого-то высшего эксперимента. А почему - 
нет? 

И собратья в космосе возможны, и смешение космических рас, 
ведь библейские семь дней создания мира можно умножить на ука-
занные Блавацкой 4 320 000 000 лет - в дне космическом. За такое 
время работы общей Системы могли происходить удивительные ве-
щи... Уж слишком всё стройно организовано в мире... окромя челове-
ческих отношений, к сожалению... 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Проект «Вселенная» - стройная теория, верна она или нет, по-

кажут несколько ближайших миллиардов лет.) К тому же это кон-
кретное дело, которым мы все занимаемся, даже этого не понимая. 

Всё же остальное, на мой взгляд, разрозненные, бессистемные 
предположения, не дающие никакой конкретики, кроме красивых 
слов и благих пожеланий.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
larfedlos 
Дата: Пятница, 2016-08-26, 1:31 PM 
  
Этика всегда диалог. Кто не приемлет чужих рассуждений и 

способен лишь обличать, не должен заводить дискуссии. 
Мнение в дискуссии должно опираться на «я думаю, и «мне 

кажется». 
Беспроводная связь уже давно - не мистика, как и озарения. Вот 

озарений я Вам, дорогой Виталий, всем сердцем и желаю. Поэзия ду-
ши - вообще вещь не конкретная. 

Вещи, нам непонятные, имеют право ставить вопросы для ума, 
но отвечает зачастую на них не рассудок, а Разум общечеловеческий, 
выверенный огоньком любви в сердце. 
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Я очень люблю Феано и её Ковчег и их необычайно дружелюб-
ную атмосферу. 

Поэтому и интересны мне здесь все мнения. Поэтому и Вы 
будьте к нам терпеливее. Только сообща можно одолеть все горные 
перевалы самосовершенствования. 

Всего Вам доброго!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Пятница, 2016-08-26, 3:51 PM 
 
larfedlos 
Вы ведь ничего у меня не читали. А пытаетесь делать странные 

выводы. На каком основании?) 
 
Цитата 
«нельзя путать категорию РАЗУМ с категорией РАССУДОК, 

к которому, похоже, и апеллирует Виталий. Ограниченные материа-
листы, мне кажется, подменяют эти две категории.» 

 
«Этика всегда диалог. Кто не приемлет чужих рассуждений и 

способен лишь обличать, не должен заводить дискуссии. 
Мнение в дискуссии должно опираться на «я думаю, и «мне 

кажется».» 
 
Это что, выговор? :) 
«способен лишь обличать» !!!!! :) 
«похоже, и апеллирует» :) 
 
Не я завёл эту дискуссию. :) 
Сначала попробуйте хоть в чем-нибудь разобраться, хотя бы 

прочесть, что написано, а потом обличайте. :) 
Не люблю пустых наговоров. Да еще на таком уровне.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Пятница, 2016-08-26, 8:38 PM 
  
Я, собственно, никого не уговариваю, не напрягаю разделять 

свои взгляды. Просто выставляю их, кто хочет прочтет, нет так и нет. 
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Я на Ковчеге тоже не первый день. С Феаной у нас всегда были 
прекрасные отношения. Тема «Проект Вселенная», кстати, выставлена 
лет 10 назад. И вопросов, непоняток не возникало. Если кто-то не чи-
тал или не имел времени разобраться, я в этом своей вины не ощу-
щаю.) 

А теперь вдруг (!) … а давайте, Виталий, здесь ваш Проект сде-
лаем по-другому, и здесь, и здесь… Да это принципиальные положе-
ния! На которых у меня построено всё! Не вижу причин! 

Потом тему снимают вдруг. Я крайне отрицательно отношусь к 
удалениям своих комментариев. К удалению важных тем – тем более! 
Я потратил немалое время! Которого практически у меня лишнего 
нет! ничего плохого не сказано. Абсолютно. Кто хочет, может удалять 
свои комментарии. Я излагаю свою позицию, которая, повторюсь, 
была обозначена на Ковчеге еще лет 10 назад. Ничего более! 

На этом вынужден ограничиться. Да и что, собственно?  
Всем добра! 
С теплом, 
Виталий  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Пятница, 2016-08-26, 11:40 PM 
  
Концепция внешнего к человечеству разума нам ничего не да-

ет. И это обсуждалось многократно на самых различных сайтах, с мо-
им участием. Ничего, кроме того, что некоторые считают себя святее 
других, т.е. находясь ближе к богам. Или Богу. А других всех считая 
практически идиотами, недееспособными. Которыми надобно управ-
лять. 

Управлять ради чего? Ради исполнения желаний богов? 
Самый короткий набор вопросов. 
1. откуда эти боги или бог, вечный и бесконечный, разум-

ный сами-то взялись? Они были всегда? 
Дурная бесконечность. Не объясняющая ничего и ничего не 

дающая человеку. 
2. зачем же им временные явления, типа жизни на Земле – 

такая мелочь! И греховное человечество? Кому оно нужно рядом 
с богами? Смысл? Нет никакого смысла! Ни для богов, ни для 
человечества. 
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3. более того. Существование внешних богов оскорбительно 
для человечества, а существование человечества принижает бо-
гов. Нет? Разве нет? 

Красивые мифы Эллады и древнего Рима обесцениваются их 
крахом.  

4. наличие «внешнего управляющего» - унизительно для 
человека! В мнимом наличие его, внешнего разума заинтересова-
ны только те, кто хотят быть его представителями на Земле, по-
лучая абсолютную власть надо всеми, всеми людьми. Кто должен 
самостоятельно – самостоятельно! – продолжать Творение мира. 
По сути, это ограничение Творца малым кругом избранных, вме-
сто концепции, когда избраны – все! Это то же, как один избран-
ный народ – евреи. А бог, мир создал всех равными и разными – 
всех людей, все народы. Каждого - для своей, особенной Миссии! 
Каждый – должен быть Первым и Избранным – народ, человек – 
именно в том, для чего Вселенная создала его, явила его из себя.. 
для продолженья Творения! По бесконечным путям! Бессозна-
тельная Вселенная явила из Себя Сына возлюбленного, чтобы Он 
продолжил осознанное Творение. И этот Сын, Дочь – каждый из 
нас! 

Те же, кто утверждает обратное, ограничивая круг избранных, 
ведут мир к Ошибке! Наш мир, нашу ойкумену, сферу нашего челове-
ческого Разума! 

И я хочу, чтобы мою позицию поняли, и не извращали! 
Хотя никому ее не навязываю!!! 
Кто может слышать – услышит, поймет, кто способен понять. У 

бессознательных животных, исполняющих свою функцию, своя 
жизнь; у человека, считающего себя человеком, за которым нет нико-
го, ответственным за весь мир – своя! 

Удачи, друзья!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Пятница, 2016-08-26, 11:43 PM 
  
Прошу меня извинить, наверное, за излишнюю резкость. Но так 

сложилось. Да, «мы будем как дети». Но фактически давно уже не 
они. 

Я лично начинаю говорить, когда наблюдаю некие противоре-
чия и с чем-нибудь не согласен. Просто повторять чужие слова мне не 
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интересно. Поэтому всегда говорю от себя, не оправдываясь цитата-
ми. Которых сегодня найти в Интернете не составляет труда.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Суббота, 2016-08-27, 0:29 AM 
 
Очень жаль и… мягко сказать, настораживает!- что даже и 

лучшие принижают человеческий Разум, желая искать за ним кого-то 
еще. А по настоящему, снимая с себя ответственность. Лично с себя! 
Ну, и, конечно, со всего человечества. 

Нет?) 
 
Пускай ставят над нами эксперименты? Отлично! :))) 
Может, еще бациллу привить какую-нибудь, что не пробовали? 

В какое место вставить им лучше чип? Вот вся забота «высшего разу-
ма», который уже давно известно находится где. И какие хочет про-
должить эксперименты. 

Нет, Феана?)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
larfedlos 
Вадим, прошу, не горячитесь... каждый из нас строит мир внут-

ри себя тот, который ему дорог. А, построив, живёт в этом мире и 
опирается на него. 

Вы - вроде бы, - материалист, и диалектика ваша сугубо мате-
риалистична, когда Вы говорите о самоорганизующемся хаосе, и Вы 
сами себе противоречите, потому что пишете Разум с большой бук-
вы.: 

Ваша цитата: 
 
Все, что имеет начало, имеет конец. Конец Вселенной, если он 

не вызван воздействиями извне, превышающими энергию высших вза-
имосвязей системы, - это Ошибка Разума. Она может наступить 
раньше или же позже. Теоретически, в бесконечной вселенной разви-
тие может быть бесконечным, т.к. включение в сферу действия Ра-
зума все новых количеств материи позволяет добиваться в их рамках 
все новых качественных результатов. (В.И.) 

 
Я не знаю, где Вы взяли это размышление, но Вы сами говори-

те о СИСТЕМЕ РАЗУМА. 
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И ещё Ваша цитата: 
 
Материя осознает сама себя и сама себя развивает. Сначала 

бессознательно, а потом сознательно происходит саморазвитие и 
самопознание мира. Все это продолжается до Ошибки, после чего 
начинается новая глобальная «проба». 

В самой основе вселенной, субстанции, располагающей мини-
мальной единичною информацией, в вечной элементарной форме все-
общего движения и взаимодействия заложено внутреннее стремле-
ние к творчеству (В.И.).   !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 

 
Тот, кто пишет такое, не может не думать о неком Разуме кос-

мического масштаба. 
Мне он представляется, как некая тонкая энергетическая струк-

тура, организованная в космических, непостижимых для нас размерах, 
пронизывающая всё, доступное и недоступное нашему воображению 
пространство ведомых и неведомых нам измерений. Повторяю: орга-
низованная! СИСТЕМА! А раз - система, то мне, как системщику, 
видится её устройство, как сеть связанных положительными и отри-
цательными обратными связями многих и многих систем, влияющих 
друг на друга. И внутри этой системы существуют определённые цик-
лы, в которые включены определённые задачи. Система любая бес-
смысленна, без постановки задач. Значит, и создание материального 
атома - одна из задач с определённой целью этой системы. 

(Почему-то мне вспоминается Солярис))). 
Внешняя ли это Разумная Сила, если она работает и решает за-

дачи и внутри нас? 
Нет, не внешняя. Но к этому ощущению можно и нужно при-

выкнуть. 
И тогда ваше мировоззрение просто станет частью Системы. 
И в ней растворятся все противоречия. 
И не будет никакого отчаяния перед несовершенством мира. 
Мы уже давно не удивляемся, что посланная со смартфона 

SMS-ка через несколько секунд появляется в другом конце земного 
шара. 

А к тому, что наши мысли материальны и умеют взрывать мир, 
трансформируясь и ускоряясь, мы привыкнуть не хотим. 

 
А почему не подумать: а вдруг - все катаклизмы и землетрясе-

ния нынешние - оттого, что своими негативными мыслями, посылами 
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и стенаниями разросшееся до 8-ми миллиардов человечество просто 
заслужило того, что в стабильной более-менее ранее Системе сраба-
тывают те самые отрицательные связи, которые системщики называ-
ют Сброс нагрузки? 

Это я к чему? 
Людям близки примитивные понятия Бога, как Отца и прочие. 

Но они справедливы, эти понятия, и с точки зрения системщика. 
Бог живёт внутри нас и внутри каждого атома материи, и внут-

ри, как нам кажется, пустого, незаполненного материей, пространства. 
Есть энергии, а есть законы её организации. (Бог -Отец и Бог- Мать) 

И в силах наших маленьких разумов это постичь и способство-
вать стабильности Системы. 

Вы заметили, какая живительная аура присутствует вокруг ис-
кренне доброго человека? Такой человек ни на кого не сердится, ибо 
он мудр в любви своей. 

А эта любовь и есть та божественная энергия, которая создала 
Систему с её невообразимыми законами, которые никому нельзя 
нарушать. 

Нарушил - получи в лоб бумеранг. 
Не поэтому ли особенно счастливы люди, живущие в созвучии 

с тихой природой, в сени леса, у моря, в горах? 
Трудности выживания там не идут ни в какое сравнение с пси-

хологическими трудностями пребывания человека в тесноте городов-
миллионников, где накапливается отрицательная энергия, как шаро-
вая молния или, как атомный взрыв всеобщего страдания и недоволь-
ства обществом. 

Эгоизм и лень - главный бич нашей эпохи. Значит, пора вер-
нуть человечество к истокам выживания? 

Вот вам и циклы... потому что мы не справились с задачей са-
мосовершенствования в Духе? 

Совершенствуясь, люди должны были развить в себе способно-
сти - к интуиции, к эмпатии, и даже к телепортации, а они остались 
хищниками. 

И что? Теперь - рвать на себе волосы? 
Или просто - каждому - задуматься над собой, и попробовать 

исправить ауру хотя бы вокруг себя? 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
 
larfedlos 
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Меня Виталий зовут. 
Я не материалист. 
Излагаю взгляды свои, мировоззрение в двух системах понятий 

– материалистической и идеалистической, равноценно. Вы вырвали 
кусочек из материалистического варианта. 

 
Системно мои взгляды можно найти в книгах 
Проект «Вселенная». Мировоззренческая концепция. / Виталий 

Иванов. – СПб.: Серебряная Нить, 2016. –154 с. 
http://russolit.ru/books/download/item/3183/  
Творец и Творение / Виталий Иванов. – СПб.: Серебряная 

Нить, 2016. –162 с. 
http://russolit.ru/books/download/item/3193/  
Свободный полет, 3 тома. Не буду уже приводить ссылки, их не 

сложно найти.  
 
В них я, на мой взгляд (кстати, эту формулировку «на мой 

взгляд» я употребляя даже чересчур часто, на мой взгляд). Так вот в 
этих и других книгах я доступно, простым языком рассказываю, что 
подразумеваю под Разумом. Выводы делаются на основании челове-
ческих знаний. А не домыслов, предположений, фантастики. 

Да, в малоструктурированной бесконечной вечной вселенной, в 
особенности где человека не было никогда, можно предположить су-
ществование всего что угодно. В том числе и «системных связей», 
намного более разумных человеческих, известным сегодня нам и ка-
кие мы никогда не сможем достичь – НИКОГДА (!) – не сможем до-
стичь. 

На мой взгляд, это предмет веры. Мне такая вера представляет-
ся красивой фантазией, которая, конечно же, возможна и не запреща-
ется. Я, кстати, большой любитель фантастики и в своё время перечи-
тал многое. Почему нет и «системным разумным связям»? Ради бога. 
Но, на мой взгляд, это ничего не дает человечеству, кроме самоуспо-
коения, типа веры в Бога – тем, кому это нужно. 

А я верю в человека, человеческий Разум, который, строя свою 
Вселенную, расширяя её в бесконечной вселенной может реально до-
стичь могущества вселенских масштабов. И самостоятельно, может 
быть, тогда – организовать те самые связи, о которых вы говорите. 

Рад знакомству. Спасибо. 
Странно, что на Ковчеге мы раньше не пересекались. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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larfedlos 
 
Прошу прощения, я знаю, что Вы - Виталий, но ночью, видимо, 

от усталости, случился маленький глюк))) 
Я - совсем не о фантастике, я - о реальных бозонах Хигса, и не 

только... Квантовая физика уже опередила многих философов в своих 
догадках и открытиях, которые она делает, а потом находит открыва-
емым истинам подтверждение в существующих мифах. 

Я понимаю, что системщику легче, чем литератору, сопостав-
ляя то, чего добиваются апологеты трансгуманизма и о чём говорят 
философы всех времён, а ещё и вещают учёные, выстроить свою соб-
ственную устойчивую картину мироздания. Когда она прочувствова-
на, легко находится своё собственное место в ней и своё предназначе-
ние. 

Мои темы в Ковчеге: 
http://stihi.ru//go//kovcheg.ucoz.ru/forum/92  
 
Я-то к Вам заглядывала, а Вам, видимо, было не интересно. 
Хотя, у меня там немало читателей. 
Когда у нас началась война, мне стало немножко не до развле-

чений. 
Спасибо Феане, она меня тормошит периодически))) 
С уважением, Лара. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
 
Я тоже занимаюсь программированием, точнее занимался. В 

середине 80-х годов создал САПР «Лопатка», которую купила не-
сколько крупнейших заводов и с помощью которой была спроектиро-
вана самая большая в мире турбинная лопатка 1500 мм. Программа 
моя тогда включала более 20000 операторов. Плюс несколько сопут-
ствующих программ других разработчиков, не меньшего объема.  

Но потом это никому стало не нужно. И сейчас работаю веду-
щим инженером-конструктром в системе РосАтома. 

К сожалению, ситуация такова, что все мы, действительно не 
имеем возможности охватывать весь объем информации, даже и от 
ближайших друзей. Тем более, людей незнакомых.  

Нас отчасти специально, на мой взгляд, ставят в такую ситуа-
цию. Не структурируя главного. Или структурируя и преподнося нам 
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то, что никому совершенно не нужно! И более того, является очевид-
ною ложью. И информационным оружием. 

Что ж… есть друзья, мнению которых доверяешь и дорожишь. 
И это те важные связи, которым мы уделяем внимание. 

 
Что же касается «бозонов Хигса» трезвые заключения прежде-

временны)))  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
larfedlos 
 
Цитата Виталий Иванов  
Что же касается «бозонов Хигса» трезвые заключения преж-

девременны))) 
 
Преждевременны или нет, но уж слишком системно выглядит 

уже доступная нам матрёшка - от устройства атома до устройства все-
ленной. 

Как говорил Тот Трисмегист: ВСЁ СО ВСЕМ СВЯЗАНО. 
Я - не программист, я была системным электронщиком, каждые 

пять лет переучиваясь на новые виды вычислительных систем, по-
следней из которых был комплекс из нескольких ЕС-1045 Казанского 
производства с автоматизированной обработкой финансовой системы 
трёх областей, Одесской, Николаевской и Херсонской. 

Теперь, с миниатюризацией всех устройств, мало, кто вспомнит 
то, чему нас учили и переучивали, но зато мне включать воображение, 
когда я читаю, что живая клетка работает, как 3000000 простых ком-
пьютеров, весьма не сложно... такая система, как и компьютеры, не 
может самоорганизоваться из хаоса, но может эволюционировать из 
атомов материи по заданной на миллиарды лет программе.  

Остаётся понять, где взялась эта программа. 
Может быть, стоит представить матрёшку не от атома до все-

ленной, а гораздо шире?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
 
Я тоже начинал на ЕС, в 1981-ом году.) Через 2-3 года у нас в 

институте появились ПК. Сначала болгарские «Правицы», потом 286, 
насколько помню и далее. 
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Насчет способов творения. 
Видите ли, на мой взгляд, так называемое разумное творение 

или творение разума – вовсе не единственный способ творения, кото-
рым пользуется мироздание. В том числе и понятная системщикам и 
программистам «программирование, программа» так же вовсе не обя-
зательны для творения. 

На мой взгляд, Творение происходит в бесконечной игре 
случайностей с необходимостями. Под «необходимостями» пони-
маю уже сущие связи, под «случайностями» - не вызванные необ-
ходимостями взаимодействия форм всех уровней иерархии разви-
тия структур. 

Так вот такая «игра» на порядки снижает вероятности воз-
никновения новых необходимостей, т.е. новых типовых связей. В 
сравнении с пробами чисто случайностными. В том числе и веро-
ятность возникновения жизни, а это именно новые биологические 
необходимости - оказывается достаточной. 

Та же схема и с возникновением человека разумного. Именно 
человека я и называю носителем Разума, которого бессознательная 
материя создает в себе, дабы продолжить Творение – уже с новыми 
разумными необходимостями. 

Наличие Разума в лице человека разумного дает, позволяет ми-
ру, материи осознать свои неосознанные глубинные желания Творе-
ния и продолжить его на совершенно ином уровне. 

 
Не удивительно ли сознавать, что мы можем дать миру веч-

ность, направляя его?!..)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
 
Друзья, пока не имею возможности участвовать в дискуссии, 

как участник, но благодарю, как читатель вас обоих! 
Для меня непонятно прозвучали слова Виталия: 
Цитата 
 
теперь вдруг (!) … а давайте, Виталий, здесь ваш Проект сде-

лаем по-другому, и здесь. Да это принципиальные положения! На ко-
торых у меня построено всё! Не вижу причин! 

Потом тему снимают вдруг. Я крайне отрицательно отно-
шусь к удалениям своих комментариев. К удалению важных тем – 
тем более! Я потратил немалое время! Которого практически у меня 
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лишнего нет! ничего плохого не сказано. Абсолютно. Кто хочет, мо-
жет удалять свои комментарии. Я излагаю свою позицию, которая, 
повторюсь, была обозначена на Ковчеге еще лет 10 назад. Ничего 
более! 

 
Ни в коей мере не предлагаю менять что-либо в том, что было 

сделано, предлагаю идти дальше и глубже. 
Виталий!! А какую именно тему и кто, когда «снял»? 
Тут на форуме ни одна тема не была удалена без желания авто-

ра. Поясните мне, в какой теме были удалены ваши комментарии или 
какая тема была удалена!! 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
 
Цитата 
Феана, вижу, вы сменили тему. А предыдущая что-то не нахо-

дится. Что случилось? 
У меня тут с планшетом вообще не разобраться. 
Хорошо отдохнуть! Удачи и радости!!! 
 
Предыдущая страница 1, а это стр. 2 с фиксированным первым 

сообщением темы , это обычная практика. 
Спасибо за пожелание, Виталий! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
 
Друзья, предлагаю в этой теме размещать копии, продолжение 

и ссылки интересных для вас бесед, ранее состоявшихся или веду-
щихся нами на Фейсбуке и иных площадках, где многие уже зареги-
стрированы. 

Форматы разных соц.сетей сильно различаются, каждый выби-
рает то место, где удобнее. 

 
А в эту тему - ваш выбор бесед из соц.сетей. 
Вход для Гостей: логин - Гость, пароль -  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Понедельник, 2016-08-29, 9:35 PM 
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Феана! 
Вот я и говорю, крайне неудобно выставлять что-либо на Ков-

чеге с планшета, тем более телефона. Это объективная ситуация. 
Я еще неделю в отпуске. Но и в Питере я дома за полноценным 

компом не более часа, по будням. Такая вот ситуация. 
Что же касается снятой темы, которую вы перенесли с ФБ и мы 

продолжили на Ковчкге, я не нашел ее в перечне тем соответствую-
щего раздела, где вы размещаете темы с других ресурсов. И прямая 
ссылка, по которой было последнее сообщение моё и ваше не работа-
ет. 

Я это просто констатировал. 
Возможно, проблемы из-за планшета. Честно сказать и новая 

тема, в которой мы общаемся с larfedlos у меня открывается через раз, 
после многих попыток. А предыдущая не открывается вообще. И, 
главное, её нет в списке тем. 

Пришлите мне ссылку, пожалуйста. 
Впрочем, если вы хотите что-то удалить с сайта, это безуслов-

ное Ваше право. 
С теплом, Виталий 
Хорошего отдыха! 
Завтра, надеюсь, опять за грибами. А так строю домик колод-

ца.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Понедельник, 2016-08-29, 9:36 PM 
 
Возможно, это какие-то глюки. У меня вообще проблемы с 

входом на Ковчег. 
И, если заходишь по ссылке, не зайти на предыдущие страни-

цы.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Дата: Понедельник, 2016-08-29, 10:02 PM 
  
Тема не закрывалась, никуда не перемещалась, и находится в 

разделе 
Книги, беседы, публикации 
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http://kovcheg.ucoz.ru/forum/26 
 
Строка над полем бесед. 
 
Это стр первая http://kovcheg.ucoz.ru/forum/26-2415-1 
Это вторая http://kovcheg.ucoz.ru/forum/26-2415-2 
Третья http://kovcheg.ucoz.ru/forum/26-2415-3 
 где мы сейчас 
 
А просматривать новые сообщения удобно в ленточном виде 

форума, удобнее, чем сохранять ссылки на темы 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/0-0-1-34 
 
Виталий, сбои могут быть всюду, понимаю сложность план-

шетной коммуникации, но ковчег нацелен на творческое сотрудниче-
ство, темы или сообщения не удаляются в принципе, а модерируются 
самими участниками обычно. Все у нас впереди, и достижения, и ра-
дость сотворческих открытий!  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 

larfedlos 
Дата: Вторник, 2016-08-30, 3:37 AM 
  
Цитата Виталий Иванов  
Насчет способов творения. 
Видите ли, на мой взгляд, так называемое разумное творение 

или творение разума – вовсе не единственный способ творения, ко-
торым пользуется мироздание. В том числе и понятная системщи-
кам и программистам «программирование, программа» так же вовсе 
не обязательны для творения. 

На мой взгляд, Творение происходит в бесконечной игре слу-
чайностей с необходимостями. Под «необходимостями» понимаю 
уже сущие связи, под «случайностями» - не вызванные необходимо-
стями взаимодействия форм всех уровней иерархии развития струк-
тур. 

Так вот такая «игра» на порядки снижает вероятности воз-
никновения новых необходимостей, т.е. новых типовых связей. В том 
числе и вероятность возникновения жизни, а это именно новые био-
логические необходимости - оказывается достаточной. 

Та же схема и с возникновением человека разумного. Именно 
человека я и называю носителем Разума, которого бессознательная 
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материя создает в себе, дабы продолжить Творение – уже с новыми 
разумными необходимостями. 

Наличие Разума в лице человека разумного дает, позволяет ми-
ру, материи осознать свои неосознанные глубинные желания Творе-
ния и продолжить его на совершенно ином уровне. 

 
И опять я не нахожу никаких противоречий в наших рассужде-

ниях, кроме утверждения, что материя бессознательна. 
Уж слишком целенаправленно движется весь процесс претво-

рения в ней Совершенного Разума, материализованного в таком бес-
подобном «биороботе», как человек. 

Это же целая система из бесчисленного количества микроско-
пических компьютеров, построенных на принципах самообеспечения, 
самовоспроизводства и самосовершенствования. Человечество идёт 
семимильными шагами в развитии технологий, уже придумав 3D-
принтеры, учится раскладывать на атомы материю и строить молеку-
лы по программе. А не изобретаем ли мы велосипед, который приро-
да, бессознательная, как Вы говорите, уже давно умеет? 

Мы только-только начинаем задумываться о переходе компью-
терных технологий на другие принципы счисления по Фибоначчи, а 
оно уже всё есть в природе. 

Природа - умнее и сознательнее нас? Я говорю: ДА-ДА-ДА! 
Откуда эта её гениальность? Или она, как бесконечно разлитый эфир-
ный Разум, словно Солярис, творит образы и подобия своих мыслей, 
желая видеть материализованного Себя, размноженного или размежё-
ванного в колоссально сжатых своих энергиях атомных ядер? 

С чего вдруг вокруг этих ядер появляется из ничто - электрон - 
волчок энергетический? Понятие ЖИВА - миф или реальность? Душа 
каждого атома? Вместилище организованных энергий. Вы мечтаете о 
всемогуществе человека, как бога? Не раз и не два цивилизации сме-
тались с лика Земли, давая ей прийти в себя. Почему? 

Значит, того, кто их порождал, не устраивал результат. Отрица-
тельный результат, тоже - результат, если говорить о науке. Души 
даются даром, - живите! А вот духовность обретается в процессе са-
мосовершенствования цивилизации. Чего от нас добиваются? Чтобы 
цивилизация напоминала совершенный пчелиный улей, в котором 
каждая особь точно знает своё предназначение, и выпадение из систе-
мы улья одного звена ведёт к гибели всей пчелиной семьи. Вы же зна-
ете, и пчелиные семьи, и курицу с яйцом никак не могут объяснить 
сторонники диалектического материализма. 
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Мне совершенная человеческая цивилизация по задумке, ска-
жем, всевышнего разума, представляется сугубо общинной системой, 
с кастами и иерархией не царей и жрецов, а учёных-творцов и претво-
рителей их идей в материализованные достижения разума на благо 
всей цивилизации. Если бы каждый человек стремился к самосовер-
шенствованию хотя бы в той отрасли, к чему лежит его душа, образо-
вывались бы династии творцов и умельцев, мозг бы не уменьшался в 
ходе эволюции, а увеличивался, и развивались бы и интуиция, и теле-
патия, и никто бы не стеснялся, что его мысли читают на расстоянии. 
Потому что мышление было бы добрым и чистым - только во благо 
всем и каждому. Но, увы, очередная цивилизация катится к хаосу то-
му, из которого и зародилась. Слишком стремительно катится. 

И духовность её надо поднимать всеми доступными способами 
- от детских сказок и религиозных мифов - до фантастических рома-
нов типа Стругацких и И. Ефремова. 

Мне вот нравится Николай Горькавый. «Астровитянку» не чи-
тали? Только, боюсь, всё уже слишком поздно. Существующая на 
Земле система утверждаемых ценностей агонирует. Мы не заметили, 
как террор стал глобальным. И это ли - не сатана, который борется с 
перенаселением планеты? Россия - единственная страна, где этого 
перенаселения нет, но и она отравлена ядом сумасшествия эгоизма, 
проповедуемого в так называемых развитых странах Запада и США, 
всё население Земли превративших в средневековых рабов, выжива-
ющих своим непосильным трудом, и обречённых на самоуничтоже-
ние в непонимании, что с ними творит какая-то сотня богатейших 
семей планеты Земля, возомнивших себя богами бесов. А Вы говорите 
«Наличие Разума в лице человека»... Пусть уж они лучше Бога боятся 
и кары господней, раз не понимают, что такое отрицательная обратная 
связь в системе, или Сброс нагрузки.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
 
да, с планшета у меня открывается только непосредственно по 

ссылке. Переход на другие страницы не получается. 
Извините, Феана! 
Хорошего отдыха! 
 
Подробнее отвечу позже. 
В лес, по грибы!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов 
Дата: Вторник, 2016-08-30, 9:01 AM 
  
Ещё раз по поводу «высшего разума». 
Очевидно, что насчёт него мы можем строить только предпо-

ложения. 
На мой взгляд, наличие его - неудовлетворительное предполо-

жение. 
1. Потому что оно предполагает дурную бесконечность. Откуда 

он сам-то взялся? 
2. Если же он вечен и бесконечен, зачем ему временные явле-

ния вообще? Типа человечества. 
3. С точки же зрения человечества наличие некоего «высшего 

разума» делает жизнь абсолютно бессмысленной. 
 
Другое дело, в самом основании материи, мироздания присут-

ствует творческое начало - в виде всеобщего принципа движения и 
взаимодействия. Да, бессознательное.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
larfedlos 
Дата: Вторник, 2016-08-30, 11:55 PM 
  
Возможно, у нас разные представление о БЕСсознательном, со-

знательном и подсознательном. 
А истина - где-то посредине. Вот раскроют принципы рожде-

ния и существования мысли, и, возможно, она приоткроется. 
Мир информационных энергий и их организации мучил многих 

учёных, например, Вернадского.  
И невозможно заведомо отрицать и запрещать, тем более, по-

пытки проникнуть в неведомое. 
Можно только систематизировать предположения, открытия и 

удивляться, когда они придают научные смыслы, скажем, наследию 
древних мудрецов...  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Среда, 2016-08-31, 10:31 AM 
 
С этим трудно не согласиться.)  
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Дата: Среда, 2016-08-31, 12:25 PM   
 
Выскажу свой взгляд. 
Каждый прав внутри своей системы убеждений, и также, ду-

маю, каждый в чем-то ошибается в суждениях о внешней вселенной, 
ибо эта система строится нами вместе, а мы все разные. Поэтому ло-
гично предположить, что от высказывания разных взглядов на одну и 
ту же Вселенную Человечества, мы только выигрываем, расширяем, 
дополняем и уточняем свое восприятие ее.  

 
К истине, как Свету Самосознания, человек идет всю Жизнь, 

достигая каждый раз грани или предела возможностей, целенаправ-
ленно или несознательно, веруя или сомневаясь, делая открытия и 
забывая их в процессе многих своих жизней, имеющих для него самое 
важное значение. 

Любое множество существует благодаря единству Одного.  
 
Одного - наблюдателя или Творца-Разума. 
Если под несознательной вселенной понимать несознательного 

человека, в котором возрождается, благодаря тяге к знанию, сознание, 
то соглашусь с Виталием, с тем, что Разум возрождается каждый раз в 
несознательном мире. Весь остальной окружающий мир и есть приро-
да строящейся или самовоссоздающейся вселенной. 

Если под несознательной вселенной понимать неживое, не 
стремящееся к знанию, совершенству, то соглашусь с Ларисой, ибо 
вся вселенная живая, и лишь в жизни может рождаться жизнь, лишь в 
сознании - другое сознание, не иначе. 

Внутри отражение того, что вовне и наоборот. Мир - восприя-
тие мира. Результатом каждой жизни является совершение этапов Са-
мосознания, шагов галактической судьбы на пути к завершенной все-
ленной - к Творцу мира - Разуму творящему начало и конец времен-
ной вселенной внутри вневременной. 

 
Сумбурно вышло:), но как кратко описать невыразимое...  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Четверг, 2016-09-01, 9:50 PM  
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Вы правы, друзья!) 
 
Так пусто в жизни… 
Как будто стоишь один на берегу бесконечной реки… 
И всё относит - мимо, и мимо тебя 
Новые, и новые воды…  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Дата: Четверг, 2016-09-01, 9:55 PM 
 
Конечно. Давайте всё оставим, как есть. На усмотрение пред-

полагаемого «высшего разума». 
А что? Может, он вдруг и есть. 
И всё будет отлично. По задуманной им Программе. Собствен-

но, уже хорошо.  
Чего же ещё?)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов  
Дата: Четверг, 2016-09-01, 11:24 PM 
 
Высший разум, неведомый нам, разрешит ситуацию в Украине, 

Сирии. В России сделает всех богатыми. И не только, а по всему миру 
всех голодных и бедных. Почему бы на него не надеяться? 

Переформатирует «Мировое правительство». Мы все его ста-
нем членами, просто все, а лишние, вредные, сами уйдут. На добро-
вольный покой. 

И наступит всеобщее счастье. Которое и обещал нам «мировой 
разум», еще 5000 лет назад, при мировых мудрецах. И задолго до это-
го. От тех мудрецов, сведений о которых, увы, практически нет. 

В этом основная проблема. 
Но однажды и она разрешится. Как-нибудь… 
 
Всем удачи и счастья!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Дата: Пятница, 2016-09-02, 9:57 AM 
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Виталий, ну зачем предполагать, что ваши собеседники так 
примитивно глупы, наивны и слепы? 

Вам нравится иронизировать над глупыми собеседниками? 
 
Может лучше и полезнее для ума предположить, что в каждом 

зреет нечто ценное, неведомое вашему уму, это и усложняет диалог, 
пробуждая творческий настрой, не давая самомнению спокойно спать, 
и делает его более актуальным. 

 
Вот с таких позиций я рассматриваю труды «наивных» фило-

софов или эхо древней мудрости, кажущиеся большинству современ-
ников чем-то отжившим и несвоевременным в мире современности. 

Представьте себе на минуту, что все перечисленные вами собы-
тия, прежде всего, происходят на тонком плане вселенной, затем ма-
териализуются, а таких вселенных столько, сколько творцов этих все-
ленных. Без иерархии обойтись невозможно. Даже в вашей семье она 
есть. Вероятность событий в каждой из таких вселенных разная, отто-
го и живем мы в перекрестии разных миров здесь и сейчас, но живем 
временно, во времени. А вот те, чьи имена и идеи живут тысячами 
лет, они живут (относительно нас) вечно, как звездные скопления, 
наблюдаемые нами с земли, и у них иная земля, законы, цели, и т д. на 
их вечной с нашей точки зрения Земле. Земля та стоит на трех «сло-
нах», но связана с нашей землей в той мере, в какой это делает наше с 
вами восприятие, личное и творческое! Поэтому веер событий столь 
широк, временных миров с разной историей так много, как много ав-
торов этих миров. 

 
Каждый реализует строительство своей вселенной! 
Я предпочитаю выбирать лучший мир, гармоничную вселен-

ную Водоворот, быть в обществе наиболее интересных умов и людей-
мудрецов древности, других известных мне времен, а также, по мере 
необходимости, быть в сотворчестве с современниками, близкими по 
восприятию мира ради общего дела. И общей цели, в достижении ко-
торой нет сомнений.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Дата: Пятница, 2016-09-02, 10:25 AM 
 
Впрочем, я ничуть не настаиваю на моей точке зрения, своем 

восприятии для вас или другого человека, вам по душе - «стоишь один 
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на берегу», каждый выбирает свою вечность и временные миры, 
борьбу с Мировым правительством и все временное - прочее. 

 
Цитата 
Конечно. Давайте всё оставим, как есть. На усмотрение пред-

полагаемого «высшего разума». 
А что? Может, он вдруг и есть. 
И всё будет отлично. По задуманной им Программе. Соб-

ственно, уже хорошо. 
 
Представьте, у Живых Мудрецов давным-давно все хорошо и 

даже прекрасно в царстве древней Мысли, и живут они иными твор-
ческими целями, помогая тем, кто к ним обращается за помочью.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Дата: Пятница, 2016-09-02, 10:37 AM 
 
Цитата 
Вы правы, друзья!) 
 
Так пусто в жизни… 
Как будто стоишь один на берегу бесконечной реки… 
И всё относит - мимо, и мимо тебя 
Новые, и новые воды… 
 
Каждый прав - в своей строящейся вселенной - системе убеж-

дений, идей и целей. 
В моей жизни не только не пусто, но сияют тысячи солнц радо-

сти сотворчества! 
Более того, недопонимание современниками моего мира, о ко-

тором пишу сказки, делает его на полпроцента более полезным, ибо 
всему свое Время созревания.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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2016.08 Интервью с Виталием Ивановым 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/49-2414-1 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-08-21, 6:25 PM 
 
По просьбе Администрации и в связи с вызревшей внешней 

(возможно, и внутренней – тут не всё ещё ясно) необходимостью, от-
крываю данную тему.  

 
В качестве первого шага выставлю уже сделанные ранее интер-

вью. Наиболее значимое произошло в 2002-ом году. Оно здесь: 
«Ощущаю себя совершенным». 
http://stihi.ru/2002/11/14-449 
 
Интервью произошло на сайте «СтихиЯ». Ответы, безусловно, 

мои. А вопросы и название интервью дал известный прозаик Алекс 
По. 

Это интервью до сих пор не потеряло своей актуальности. Ме-
няются сайты, имена, возраст автора, место работы его.., но не внут-
ренний стержень. Мировоззрение. Отношение к жизни, правде и 
справедливости, глупости и таланту. 

 
На этом закончу пока. 
Нахожусь сейчас в отпуске, на даче. Тьма дел, совершенно не 

связанных с интервью. И, в общем, по мере сил.) 
 
Буду рад отвечать на вопросы. 
Потому как просто так рассказывать о себе… вдруг… мне не 

удобно. 
Нет вопросов – что же рассказывать?) 
 
*************** 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Воскресенье, 2016-08-21, 9:50 PM  
 
Виталий, очень рада, что вы откликнулись на предложение по-

участвовать в нашем общем проекте - Интервью с Автором. Мне по-
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чему-то думается, что каждому автору интересно и полезно участие в 
подобном проекте, причем не только в качестве интервьюируемого. 
Каждый человек сам себе большая загадка, а уж для окружающих тем 
более. 

 
Прочитала замечательное интервью с вами от 2002 года, орга-

низованное Алексом По, молодцы! И вопросы логично, красиво про-
звучали, и ответы по существу, с ироничными дополнениями. Читает-
ся так, будто вчера состоялась беседа, а с тех пор прошло четырна-
дцать лет.  

Наверное кое-что изменилось за это время? Это мой первый 
вопрос к вам, Виталий. 

 
Отмечу важные для меня ответы на вопросы Алекса По: 
АЛЕКС ПО.  
Цитата 
Зачем вообще творческому человеку писать?  
 
.. 
Виталий Иванов 
Цитата 
...Человек получает наибольшее удовлетворение, наслаждение 

от самого процесса творения, творчества. И это говорит нам о 
том, что, когда мы творим, - исполняем истинное свое назначение. 
Т.е. люди созданы, чтобы творить - продолжить творение мира на 
новом, уже разумном, осознанном уровне. И, второе, - стремленье к 
бессмертию. Человек выражает и создает себя, чтобы остаться. 
Оставь – и останешься! 

 
Очень красиво и верно сказано, спасибо!  
 
АЛЕКС ПО.  
Цитата 
Стихи не приносят прибыли. Как найти компромисс между 

тем, что хочет автор писать и тем, что хочет народ?  
 
ВИТАЛИЙ ИВАНОВ.  
Цитата 
Сочинение стихов – самый неблагодарный и не денежный труд 

на Земле. Поэтами становятся только наивные люди, не приспособ-
ленные к действительности. Быть поэтом не только абсолютно не 
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выгодно – смертельно опасно. У поэтов – самый короткий срок жиз-
ни… 

А нужно окажется – только то, что вы делали абсолютно 
честно, без компромиссов! 

 
Тем не менее, меня беспокоит отсутствие настоящего инте-

реса у читателя и правительства к творчеству серьезного автора. 
На то, что мы зарабатываем тяжелым трудом, не только не про-
кормить семью - не купить даже элементарного орудия производ-
ства, ручку или компьютер! 

 
Что изменилось за прошедшее время в творческом плане само-

реализации, может быть, в ваших взглядах, целях? 
 
Что доставляет наибольшую радость и чего не достает вам, как 

автору? 
Еще вопрос такой.  
Каким образом мы, а у нас на проекте собрались именно авто-

ры, могли бы помогать друг другу наилучшим образом?  
 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-22, 0:21 AM  
 
Наибольшие изменения на моих 6-ти сотках дачи.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-22, 7:50 PM  
 
Это правда. Чуть позже попробую ответить подробнее. 
Суть в том, что на своей даче я реально, а не виртуально (не 

только лишь виртуально) занимаюсь строительством. Нашей Вселен-
ной.) По своему месту и времени.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-08-22, 9:41 PM 
 
Вообще-то, на все заданные вопросы я ответил в книгах своих.) 



188                   Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме 

Хорошо. 
Вот вы спрашиваете: 
Цитата 
«Что изменилось за прошедшее время в творческом плане са-

мореализации» 
 
15 лет назад брали мои книги «Неизвестная страна», «Мысли о 

вечном» в Доме Книги Санкт-Петербурга на Невском проспекте. И 
платили какие-то деньги. 

Сегодня я по-прежнему издаюсь за собственный счет. У меня 
был перерыв в издательской авторской деятельности. И вот с год 
назад, взяли только что изданные 4 новые книги в том же «Доме кни-
ги» и некоторых других магазинах.  

Там, кстати в отделе Поэзии современных авторов нет. И я 
узнал почему.) 

Книжки мне обходились по 250-300 рублей. А автору предло-
жили 99 рублей за книгу. Да, это честь, я согласился. 

Но у меня нет возможности спонсировать магазин бесконечно. 
И по второму разу доплачивать за свои книги. Поэтому процесс про-
сто заглох. 

Такие вот изменения. 
 
Цитата 
«… может быть, в ваших взглядах, целях?» 
Эээ.. я веду себя абсолютно естественно. В этом и сочетаются 

мои взгляды и цели. 
Они сводятся к ответственности, по мере сил, за всё сущее. 

Конкретно – нашу Вселенную. По своему месту и времени. 
 
Цитата 
«Что доставляет наибольшую радость и чего не достает вам, 

как автору?» 
Наибольшую радость получаешь, когда что-то удается особен-

но. Тогда как будто что-то ведет тебя, кто-то тебе помогает. И ты 
ощущаешь в наибольшей степени свою естественную, кровную, пол-
ную связь с целым миром! 

 
Цитата 
«Еще вопрос такой.  
Каким образом мы, а у нас на проекте собрались именно авто-

ры, могли бы помогать друг другу наилучшим образом?» 
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Надо быть внимательнее друг к другу. Это есть. Ну, может 
быть, немножко побольше.) 

И пробовать отделять важное от второстепенного. 
На мой взгляд, коллектив должна связывать некая на самом 

высшем понятийном уровне общая идея. В Ковчеге она есть. Но есть 
и некие разночтения. Это нормально. 

И тем не менее…. Я бы посоветовал – это мое личное мнение – 
несколько внимательнее присмотреться к Проекту «Вселенная». Это 
реальное дело, возвышающее Дух на высочайшие высоты свои.) 

Ну, и лайкать на всех сайтах надо друг друга не забывать. 
Оставляя хоть какие-то комментарии.) 

Мы ведь одна команда! :) 
Последний абзац просто шутка, конечно. Но в каждой шутке 

немного есть горькой правды.) 
Спасибо.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Вторник, 2016-08-23, 9:39 AM 
 
Виталий Иванов, прочитала весь предложенный материал. 
Спасибо за открытую тему! 
 
Как ни странно, но в первую очередь привлекло внимание 

строительство на даче. 
От всей души поздравляю вас! 
 
Иметь свой кусочек Земли, на котором можно строить свою 

Вселенную - это огромное счастье!!! 
 
Жить в обществе растений - это неописуемое наслаждение: 

сливаешься с природой, чувствуешь себя её частицей, понимаешь, 
насколько человек самонадеян, считая себя хозяином планеты. 

 
Вопросы очень прозаические: сколько лет даче? В какой кли-

матической зоне находится? 
 
С теплом и пожеланиями светлых и радостных мгновений, 
Людмила  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов 
Вторник, 2016-08-23, 11:31 AM 
 
Спасибо за вопрос, Людмила! 
Дача под городом Выборгом, 120 километров от Санкт-

Петербурга. Купил в 1991-ом году с двухэтажным домом под крышей, 
печкой, дверью и окнами. Но без отделки внешней и внутренней. 

Вот это всё делал сам.  
В процессе построил летнюю кухню, хозблок с баней, большую 

теплицу 10х2,5 м. 2 колодца и прочее.) 
Попробую как-нибудь выставить здесь фото. Здесь как-то это 

не просто.) 
Но их можно найти на моих страницах Фейсбука, в mail.ru - 

Моем мире.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Вторник, 2016-08-23, 11:54 AM 
 
Виталий, здорово бы увидеть. 
А можно с фейсбука адреса фото в формате jpg тут разместить. 

Это же личный Ковчег, построенный своими руками! Видела чуть-
чуть и поразил ваш недавний грибной улов – фото 

Чувствую реально волшебный аромат! 
 
Цитата Виталий Иванов () 
найти на моих страницах Фейсбука, в mail.ru 
 
вы быстрее найдете, чем каждый любопытствующий, а на майл 

не пускают незарегистрированных:))  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-08-23, 3:19 PM 
 
Спасибо. Можно, конечно.) 
Попробую. Но я снова на даче, тут плохой Интернет и с план-

шета не очень удобно.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов 
Вторник, 2016-08-23, 3:42 PM 
 
Что-то не получается добыть на ФБ фото с расширением jpg. 

Как вам удалось?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Вторник, 2016-08-23, 4:12 PM  
 
Виталий, иду на фейсбук!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Вторник, 2016-08-23, 4:16 PM  
 
Сходила, похитила фото: 
   
Прикрепления: 0038574.jpg(49Kb)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Вторник, 2016-08-23, 4:19 PM 
 
Похищать легко: копировать, сохранять и т.д. 
Что необычное у вас растёт? Какие растения любимые? 
С улыбками любителя-садовода-цветовода-огородника,  
Прикрепления: 8618809.jpg(12Kb)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-08-23, 5:10 PM 
 
Виталий, да мы не спешим. Когда появится время-желание, то-

гда и покажете. 
Цитата Виталий Иванов () 
...расширением jpg. Как вам удалось? 
 
там и другие расширения можно, имела в виду рисуночный 

формат нужен. С планшета сама не умею вставлять картинки. 
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Посмотрите ЛС! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-08-23, 11:47 PM 
 
https://www.facebook.com/photo.p....0%2C720 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-08-24, 0:09 AM 
 
Да, все-таки с планшета очень непросто)))  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Среда, 2016-08-24, 9:10 AM 
 
Красота какая, спасибо! Семья главное в жизни, и эти труды 

тоже главные. Расскажите о ваших замечательных детях и внуках, раз 
уж мы о земном Ковчеге ведем тут разговор. Все труды наши для бу-
дущего! 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Среда, 2016-08-24, 11:05 AM 
 
Виталий Иванов, Виталий, словно побывала у вас в гостях. 
Увидеть кусочек природы для меня - счастье. 
Добрых дней вам! И присоединяюсь к вопросу о детях и вну-

ках. 
 
Прикрепления: 6306255.jpg(80Kb)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-08-24, 4:29 PM | 23 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Четверг, 2016-08-25, 12:08 PM | 24 
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Виталий, у вас замечательная семья! 
Наверное, это очень приятно, особенно автору, что все поддер-

живают ваш Проект «Вселенная», читают авторские книги и участву-
ют в общем семейном деле - строительстве дачи. А ведь наверняка 
есть еще интересные увлечения и хобби, замыслы и таланты у каждо-
го?  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-08-25, 11:25 PM | 25 
 
Спасибо, Феана. 
К сожалению, Проект Вселенная понимают в полном объеме 

вовсе не все.  
Ну а в частностях, да. Дачу любим мы вместе.) 
Надеюсь достичь полного понимания примерно через миллиард 

лет.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Суббота, 2016-09-03, 2:43 PM | 26 
 
Виталий! 
Если бы вас все понимали, было бы неинтересно жить? (не бы-

ло бы перспективы в миллиард лет...) 
Какой самый интересный комплимент или отзыв Вам в жизни 

делали? 
Самый оригинальный подарок, который Вы когда-либо полу-

чали? 
Верите ли Вы в начало и конец света?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Суббота, 2016-09-03, 11:44 PM | 27 
 
Хороший вопрос! На который не так просто ответить.) 
Именно такие вопросы вызывают творческую активность. 
На самом деле вы поставили меня в затруднение.) 
У меня много знакомых и друзей в интернете. И не только.) 
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Вопросов было много. Но не было дела.) обсуждать можно все 
бесконечно, разделившись на каждый в своей Вселенной. Это путь в 
никуда, на мой взгляд, 

Вселенная одна, интерпретаций, пониманий ее может быть 
сколько угодно. Да… 

 
Апокалипсис произойдет, безусловно. С неизбежностью. Если 

мы будем считать, что у каждого собственная Вселенная. И ничего 
страшного, если иные Вселенные где-то там, вне нас возникают и ис-
чезают. Типа, например, собака родилась, умерла… какое нам дело? 
Не касаясь нашей «бессмертной».  

На мой взгляд, Феана, у нас одна Вселенная, общая, в которой 
мы возникли и имеем возможность творить. Я лично не вижу после-
довательности в иных теориях. 

Нет? 
И сбросьте мне, пожалуйста, ссылку, что конкретно вы имеете 

в виду под видением мира древних мудрецов. Или здесь расскажите. 
Доступно для понимания.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-09-04, 10:31 AM | 28 
 
Феана! 
На мой взгляд, мы все – проявления одного и того же. Одной 

Вселенной. Просто видим разные её Лица. 
Вы же говорите о множественности Вселенных, своей Вселен-

ной у каждого. 
Думаю, мы говорим об одном и том же.) Только подходим с 

разных концов.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Воскресенье, 2016-09-04, 11:28 AM | 29 
 
Виталий, спасибо за ответы, извините, что в затруднение по-

ставила вас, но может приведете не один интересный отзыв, а самый 
действенный, подпадающий под термин сотворческое «дело». 

А то шутка ваша выглядит правдоподобной: 
Цитата 
Вопросов было много. Но не было дела. 
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У меня иной взгляд на общую Вселенную, как на единство 

множественных, растущих в ней. Ибо не существует общей вне 
разделенных, одного времени вне множества разных системных 
времен, одного Разума вне многих и т.д., они, то есть каждая все-
ленная внутри единой, и есть суть мира - Единство Дао, монада, 
творец, бог, Абсолют... Это в схематичном, утрированном виде, и 
есть концепция древних мудрецов, при том, что каждый имел и 
имеет в данное (Общее для нашей вселенной) время неповтори-
мую теорию и жизнь, убеждения и свою уникальную вселенную. 

 
Виталий, ссылки и разъяснения моего восприятия всюду в моих 

темах, и в каждой книге, и в сказках излагаю лишь это одно Единство 
Творца. Многообразием разных сюжетов. 

А в вашем интервью будем осваивать взаимосвязь с вашей ми-
ровоззренческой концепцией, ладно? 

 
Скажите, на какие вопросы вы сами ищете ответы сейчас?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Воскресенье, 2016-09-04, 11:45 AM | 30 
 
Цитата 
Апокалипсис произойдет безусловно. С неизбежностью. Если 

мы будем считать... 
...  
На мой взгляд, Феана, у нас одна Вселенная, общая, в которой 

мы возникли и имеем возможность творить. Я лично не вижу после-
довательности в иных теориях. 

Нет? 
И сбросьте мне, пожалуйста, ссылку, что конкретно вы име-

ете в виду под видением мира древних мудрецов. Или здесь расска-
жите. Доступно для понимания. 

 
Виталий, я спрашивала об апокалипсисе Вашей Вселенной! 

Или она полностью зависит от всех иных? 
 
*** 
Хотя выше я попыталась одной фразой выразить «доступно для 

понимания», но надеюсь, краткое изложение мудрости древних нико-
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гда не будет достаточно понятным большинству... ибо невозможно 
выпить море, если ты человек, а не Эзоп, невозможно научиться лю-
бить, если ты ребенок, а не ответственный за мир и вселенную Тво-
рец... Поэтому ваша просьба невыполнима.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-09-04, 6:24 PM | 31 
 
Цитата 
«У меня иной взгляд на общую Вселенную, как на единство 

множественных, растущих в ней. Ибо не существует общей вне раз-
деленных, одного времени вне множества разных системных времен, 
одного Разума вне многих и т.д., они, то есть каждая вселенная 
внутри единой, и есть суть мира - Единство Дао, монада, творец, 
бог, Абсолют... Это в схематичном, утрированном виде, и есть кон-
цепция древних мудрецов, при том, что каждый имел и имеет в дан-
ное (Общее для нашей вселенной) время неповторимую теорию и 
жизнь, убеждения и свою уникальную вселенную.» 

 
Белоснежка. 
Не проще ли полагать, что единая вселенная имеет множе-

ство проявлений? По крупному – в лице множества Вселенных, 
одной из которых является наша рождающаяся только еще Все-
ленная? И в каждой Вселенной нет единого супер «Я», т.е. Бога, 
но активное начало разделено на множество разновеликих «я», 
каждое из которых имеет свой набор чувствилищ и собственный 
аналитический аппарат? Соответственно, каждый видит Вселен-
ную общую – по-своему.  

Видит! А не существует в какой-то своей, отдельной Все-
ленной. Это виртуальная личная Вселенная – идеального мира 
понятий, психики или сознания. 

Множество Вселенных только в наших умах, реально мы 
бытием в общей Вселенной. И эта общая Вселенная – проявление 
неосознанного творчества вечной и бесконечной вселенной! 

Я думаю так. 
По-хорошему, Белоснежка, это практически то же самое, о чем 

вы говорите. Только более просто, понятно и стройно. На мой взгляд.) 
Т.е. материальная вселенная едина, единственна. 
В рамках осознающей Себя материи в рождающейся Все-

ленной – материальность тоже единая. А вот восприятий, идеаль-
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ных миров, Вселенных может быть и есть – сколько угодно! Бла-
годаря множественности активных инстанций, множественности 
«я». 

Эта триединая система описания мира (материальное, идеаль-
ное, активное), имеющая начало, кстати, теряющееся в глубине веков, 
исключительно удобна для описания сущего, в философских, религи-
озных, мировоззренческих вопросах. 

Не понимаю, честно сказать, совершенно не понимаю, что вас 
не устраивает в таком построении. Которое весьма близко к тому, что 
вы изложили. Но я бы сказал, осовременено.)  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-09-04, 6:42 PM | 32 
 
Цитата 
«Виталий, я спрашивала об апокалипсисе Вашей Вселенной! 

Или она полностью зависит от всех иных?» 
 
Под Апокалипсисом я понимаю не свою смерть, т.е. по-вашему, 

смерть моей Вселенной. Нет. Апокалипсис – это смерть нашей общей 
Вселенной, всех людей, цивилизации и Природы. Полный распад 
нашей ойкумены. Например, в результате катастрофической ядерной 
войны. 

Или вы думаете, Феана, что лично ваша Вселенная сохранится 
вне зависимости ни от чего? Даже полного распада Солнечной систе-
мы на протоны и электроны. Или бозоны. :) 

Отрицаете смерть отдельных «я»? Считаете себя вечной? 
Но ведь всё, что имеет начало, должно иметь завершение. Нет? 
 
Я говорю о том, что можно продлить жизнь общей нашей Все-

ленной. И бытие в ней Разума – преемственности многих умов, каж-
дый из которых смертен. А можно не продлевать. 

В Разуме наши виртуальные личные Вселенные могут со-
храняться весь срок Его бытия. Наши идеальные миры, сознания. 
Но материальные формы – изменчивы, бренны. Так будет всегда. 
И я полагаю, это необходимое условие для развития нашей общей 
Вселенной. Возвышения Славы Творца!  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-09-04, 6:47 PM | 33 
 
Цитата 
«Скажите, на какие вопросы вы сами ищете ответы сейчас?» 
 
Сейчас я систематизирую то, что натворил за многие годы.) Го-

товлю книги. 
 
Демон 
 
Такая получилась жизнь,  
Что было суждено спускаться  
Мне глубже всех живущих вниз…  
И выше каждого подняться!  
 
Мне было многое дано,  
Я остальное брал без спроса.  
Увы, мне было суждено -  
Ответы дать на все вопросы.  
 
Постигнул я добро и зло,  
Всему свою назначил цену.  
И тайное ко мне пришло,  
Одежды сбросив откровенно… 
 
Но вот проклятие моё,  
Одно вовек мне не удастся: 
Однажды с кем-нибудь вдвоём 
Спуститься в бездну… И подняться! 
 
1990… 1998  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Воскресенье, 2016-09-04, 8:03 PM | 34 
 
Виталий, все же преемственности вашей основной идеи с 

древними не усматриваю, так как вижу и чувствую первоисточники 
иначе, но вам виднее их связь. Может, другие ваши читатели видят 
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лучше и больше поймут ваши разъяснения. А на ваши вопросы о моем 
мировосприятии уместнее отвечать в моей теме, ладно? 

 
Но верно ли я поняла последний ваш стихотворный ответ. 
С 1998 г. у вас не осталось вопросов к себе, поэтому вы только 

систематизируете и издаете созданное ранее? 
Тогда в чем видите дальнейшее развитие Вселенной и «Проекта 

Вселенная» в целом? 
Или это завершенный труд? 
То есть, что вы ждете от мира и других людей с их творческими 

действиями, их особыми вселенными, взглядами, расходящимися с 
вашими?  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-09-04, 9:15 PM | 35 
 
Белоснежка 
Проект «Вселенная» - это наш общий Проект, в котором участ-

вуют все живые существа на Земле. Включая всех людей и животных, 
рыб, растений и насекомых. Он осуществляется пока только лишь на 
Земле, уже порядка 4-х миллиардов лет, с момента возникновения на 
Земле жизни. 

Но человечество начинает уже осваивать ближний космос и за-
глядывает всё дальше в пространства вечной, бесконечной вселенной. 
Пока заглядывает на расстояние порядка 13-ти миллиардов световых 
лет.  

Это и есть пределы нашей развивающейся Вселенной на сего-
дняшний день. 

 
Вы меня ставите в тупик своими вопросами, честно сказать. 
Меня удивляет уровень непонимания. Дружеского. 
У меня же везде всё ясно и просто написано! В той же статье 

«Проект Вселенная» всё обозначено совершенно однозначно! 
Видимо, что-то читая у меня, вы все время думаете о своем и 

пытаетесь совместить мною сказанное со своими понятиями. И пере-
иначить мои.) 

 
Что же касается формирования моего мировоззрения. Да, к 

1998-ому году или чуть раньше основные положения были найдены и 
сформулированы. Та же статья «Проект Вселенная» написана. Напи-
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саны и 3 тома книги «Свободный полет». Соответственно – Филосо-
фия Развития, Религия Разума, Методология зла и добра, Саморас-
крывающаяся свобода, Единая этика, Теория информационных си-
стем. И прочее…) 

Чего же еще? 
Конечно, всегда остаются детали, их и дорабатываю.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-09-04, 9:24 PM | 36 
 
Проект «Вселенная» - труд не завершенный. Он продолжа-

ется всеми живыми существами, в том числе Вами и мной. И бу-
дет продолжаться, пока существует и развивается наша Вселен-
ная. Под эгидою нашего Разума. Нашего с вами и наших потом-
ков.) 

Все концепции, в том числе древних мудрецов и ваша – 
входят в Проект «Вселенная». Именно потому, что у нас матери-
ально одна Вселенная - общая! 

Я об этом чуть выше писал. 
Проект «Вселенная» - мировоззренческая концепция, включа-

ющая в себя не только моё мировоззрение, но и ваше, Феана. И все-
все-все…  

Почему нет? 
Разве кто-то против нашей Вселенной? Или не входит в неё? 

Таковое невозможно даже для сумасшедшего. Мы все объективно в 
ней и так или иначе живем в ней, строим её и сами являемся ею. 

Другое дело, у всех нас разные взгляды. 
Но, на мой взгляд, они дополняют друг друга. И являя в своей 

совокупности данный глобальный Проект.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Понедельник, 2016-09-05, 1:41 PM | 37 
 
Благодарю, Виталий! 
Взаимодополнения не исключают наличие противоречивых 

взглядов, формулировок, путей к единству и творческих планов реа-
лизации Замысла Творца.  

Где же непонимание, если каждый понимает по-своему Жизнь 
Вселенной! 
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Творцом становится каждый человек в разное время, и созрева-
ние идет неравномерно. 

 
Цитата 
У меня же везде всё ясно и просто написано! В той же статье 

«Проект Вселенная» всё обозначено совершенно однозначно! 
 
Для вас это так, и благодарю за это, а для других авторов яс-

ность в их трудах или трудах Учителей. Все мыслящие по-разному 
видят ясность. Однозначности не бывает в многополярном мире. 

 
Цитата 
Видимо, что-то читая у меня, вы все время думаете о своем и 

пытаетесь совместить мною сказанное со своими понятиями... 
 
Совершенно верно! А как бы вы хотели? Чтобы я или любой 

другой человек думали вашими понятиями, пренебрегая своими 
убеждениями, знанием? Поэтому и повторяю иногда свои к вам во-
просы, чтобы вы ясно увидели, что же именно ждете от мира других 
творческих людей. 

Только ли понимания через миллионы лет? 
Приведите пример такого ожидаемого или свершенного дей-

ствия сотворчества, когда ясно видно общее Дело.  
Переспрашиваю в надежде поучиться и применить ваш опыт 

здесь на Ковчеге. Для развития проекта.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Понедельник, 2016-09-05, 1:55 PM | 38 
 
Вы говорите ...человечество «пока заглядывает на расстояние 

порядка 13-ти миллионов световых лет».. 
 
Но с начала нашего сотворчества прошло десять земных лет, а 

вы так и не увидели мое истинное «лицо» - хотя фото на всех автор-
ских стоит - M51 (Messier 51, Мессье 51, NGC 5194/5194), Галактика 
Водоворот, которая находится на расстоянии 37 миллионов световых 
лет от Земли... Видна на кончике хвоста Большой Медведицы... 

Это не фантазия, а реальность моей вселенной... Где загорелись 
уже три сверхновые звезды, замеченные земными астрономами. 

http://kovcheg.ucoz.ru/forum/86-1366 
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На самом деле звездообразование идет постоянно. 
Может, пора сближать наши восприятия разных вселенных? 

Вот, о чем постоянно и говорю... 
Но, видимо, это невозможно? У вас постоянный дефицит вре-

мени, я это понимаю с сочувствием, соглашаюсь с вашим восприяти-
ем времени в Общей Вселенной. Оно по факту ограничено, как все 
рождающееся.  

Но для чего тогда существует ваша Вечность?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-09-05, 7:59 PM | 39 
 
Цитата 
вас постоянный дефицит времени, я это понимаю с сочув-

ствием 
 
Феана!У меня дефицит времени, потому что я, хоть и на пен-

сии, но работаю. И работа, такова, что на ней нет Интернета и реально 
приходится много работать. С дорогой это отнимает практически 11-
12 часов. Каждый будний день! А на выходных – дача, там тоже тьма 
дел. И всё это абсолютно не связано с теоретической философией и 
прикладною литературой.)  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Четверг, 2016-09-15, 8:54 PM | 40 
 
Виталий Иванов, Виталий, разрешите задать бесцеремонный, 

провокационный быть может, вопрос: вы любите деньги? И, если лю-
бите, то почему? 

Я потом поясню, в связи с чем задала этот вопрос. Сейчас толь-
ко одно могу сказать, вопрос вспомнила, исходя из уважения к вам и 
признания ваших трудов. 

С уважением,  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-09-15, 9:24 PM | 41 
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Да, я могу ответить на любой вопрос, Флора.) С удовольстви-
ем! 

В меру своего понимания.) 
Что значит «любить деньги»? 
Деньги нужны в мире, где без них прожить невозможно. 
Люблю я жену, детей, дачу свою, Природу. Люблю писать сти-

хи, разрабатывать свою философию, мировоззрение, отвечать на хо-
рошие, умные вопросы… Много чего люблю.) 

А к деньгам отношусь потребительски. Я их употребляю на то, 
для чего они предназначены – покупать себе и семье то, что нам нуж-
но. 

Деньги, конечно, приходится зарабатывать… И я их зарабаты-
ваю, работая ведущим инженером в крупной компании, атомной энер-
гетике. Работа интересная. И в общем, когда есть совпадение труда и 
оплаты, это нормально. Более-менее… Хотя с бОльшим энтузиазмом 
я бы занимался поэзией, философией, литературой… Но на этом сего-
дня не заработать. У меня не получается. 

Но я, в общем, успеваю… по мере сил, и книгами для души за-
ниматься, и зарабатывать для семьи и тратить всё заработанное. Нам 
хватает, но лишних денег не остается.)  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Пятница, 2016-09-16, 12:05 PM | 42 
 
Виталий Иванов, спасибо, Виталий, за ответ, спасибо, что не 

отписались. 
 
Почему спросила: лет 20-25 тому назад читала интервью с из-

вестным писателем (не помню уже фамилию). Его спросил журна-
лист, любит ли он деньги. 

На что писатель ответил, что да, любит потому, что на них 
можно купить время. 

Время в смысле - время для творчества, саморазвития и т.п. 
 
И до сих пор помнится тот ответ. 
Как мы зажаты в тиски быта, выживания в прямом смысле это-

го слова. 
Я вот тоже на пенсии, но приходится писать статьи в электрон-

ный журнал» Школа Жизни» (даже и писательством это не назвать), 
чтобы хоть чуть добавить к пенсии... 
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Ваше мировоззрение мне близко, я его чувствую, да, пожалуй, 

больше чувствую, чем на вашем уровне понимаю. И снова нехватка 
времени, чтобы углубиться, изучить. 

А может это и не надо. Я ощущаю себя частичкой мироздания 
и стараюсь делать то, что мне предназначено. 

 
Рада, что у вас интересная работа, которая вам нравится. 
 
Вот только такой вопрос возник: почему же там нет компьюте-

ров? (это я вычитала из полемики с Белоснежкой) 
С уважением и теплом, 
 
Прикрепления: 5289599.jpg(12Kb)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Танец 
Пятница, 2016-09-16, 12:29 PM | 43 
 
Флора, Вопрос о «любви к деньгам», конечно странный был. 

Другое дело, зачем деньги человеку, куда их направляет, но даже в 
таком ключе еще более странным был ответ писателя.. Имя помните? 

Время купить невозможно, на мой взгляд. Время - единствен-
ное сокровище, даруемое нам природой даром. В редких случах его 
можно сотворять или выиграть! Время жизни... его человек может 
тратить по своему усмотрению, но купить... Увы, думаю, это самооб-
ман! 

 
Интересно, а что ответит Виталий на ваше пояснение о том 

странном интервью?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Пятница, 2016-09-16, 12:36 PM | 44 
 
Танец, имя писателя не помню, но чётко запомнила вопрос-

ответ.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-09-16, 7:00 PM | 45 
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Флора. Компьютеры на работе есть. Я целый день за компью-

тером. Нет Интернета! Полный дурдом!! Запрещен. Хотя у каждого на 
телефоне и у половины на планшетах.) 

Но это очень неудобно все-таки.) 
Только сейчас прочел вашу запись. Подъезжаю уже к своей 

станции на электричке. 
Спасибо вам за интерес к моим опытам)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Пятница, 2016-09-16, 8:21 PM | 46 
 
Полагаю, писатель имел в виду, что, имея деньги, не нужно от-

влекаться от любимого дела на то, чем тебе не хочется заниматься, но 
ты вынужден, чтобы поддерживать себя и семью. Наш мир так устро-
ен, что без денег можно прожить только в лесу, пока тебя не поймают. 
Или ты сам не умрешь от холода и от голода. 

Имея деньги, можно заниматься любимым делом, даже если 
тебе за него не платят. 

Деньги нужны даже на содержание сайта. Нет? 
Я бы тоже не работал, если бы на пенсию можно было прожить. 

Занимался только тем, что мне нравится больше всего. А так в тече-
ние всей жизни приходилось тратить время черт знает на что! Сейчас 
еще не самый худший вариант, но тоже далеко не то, что хотелось 
бы.) 

 
За неимением времени, как успел)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Суббота, 2016-09-17, 2:04 PM | 47 
 
Виталий Иванов, с компьютерами понятно - в целях безопасно-

сти нет Интернета, это нормальное явление. 
Когда жила в Калининграде, одно время работала в Ленинград-

ском филиале НИИ судовой радиотехники и электроники, была два 
раза в Ленинграде в командировке в НИИ - эта самая безопасность 
порой принимала абсурдные формы.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Флора 
Суббота, 2016-09-17, 2:10 PM | 48 
 
Цитата Виталий Иванов () 
Имея деньги, можно заниматься любимым делом, даже если 

тебе за него не платят. 
 
Конечно, писатель именно это имел в виду. И вы тоже, и я тоже 

понимаем это, все мы, в разной степени, заложники быта - так ча-
стенько думаю. 

Хочется иногда взять посох да суму и вперёд к Янтарному мо-
рю... 

Да вовремя вспоминаю, что паломничество в основном удел 
мужской части населения... и иду на своё место - на кухню. 

С улыбками и пожеланиями добрых и светлых дней.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Суббота, 2016-09-17, 4:46 PM | 49 
 
С другой стороны, любая работа - общение с живыми людьми. 

Непосредственно. По их месту.) Это плюс. 
И Феана в чем-то права, на самое главное время находится. 

Концентрируешься и, может быть, выдаешь максимум от того что 
возможно. Или даже и больше.)  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Воскресенье, 2016-09-18, 8:30 PM | 50 
 
Цитата Виталий Иванов () 
на самое главное время находится. Концентрируешься и, мо-

жет быть, выдаешь максимум от того что возможно. Или даже и 
больше.) 

Это точно!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-09-18, 10:13 PM | 51 
 
Иногда малое время драгоценнее того, которое девать некуда.)  
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Понедельник, 2016-09-19, 9:07 AM | 52 
 
Замечаю, что с возрастом время ценится по-особому: каждую 

минуту, мгновение хочется прочувствовать, что-то новое узреть, доб-
рую мысль послать в просторы Вселенной...  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-09-19, 1:40 PM | 53 
 
Хорошее желание, Флора 
Нашей Вселенной нужна наша поддержка!  
 
Зачем живу – догадываюсь сам. 
И иногда мне видится так ясно, 
Что я живу, быть может, не напрасно - 
Немного помогаю небесам… 
 
Вселенной созерцая красоту, 
Я думаю, жизнь наша не случайна - 
Мы вечности разгадываем тайны 
И воплощаем Вечного мечту!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Флора 
Понедельник, 2016-09-19, 6:23 PM | 54 
 
Цитата Виталий Иванов () 
Вселенной созерцая красоту, Я думаю, жизнь наша не случайна 

- 
 
Спасибо!!! Рада знакомству с вами! 
Мир вашему дому! Радостных и светлых мгновений вам и ва-

шим близким!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-09-21, 6:43 AM | 55 
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И вам, Флора, всего самого доброго! Спасибо за тёплое слово и 

интерес! Всегда рад!)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-09-27, 9:53 PM | 56 
 
Что происходит, Феана? 
Почему я не могу зайти на свою тему «Проект Вселенная»? 
А вы можете?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Среда, 2016-09-28, 11:01 AM | 57 
 
Виталий, все работает как обычно, вход в вашу тему открыт - 

http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2405-6 
туда и переместила ваш ответ по теме Проект «Вселенная», 

спасибо за него.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-09-28, 11:27 AM | 58 
 
Спасибо, Феана. 
Я неделю в отпуске, в лесу. 
Ковчег у меня практически не открывается. 
Тема «Проект Вселенная» не открывается вообще. 
«ucoz.ru не отвечает» 
И это всё, что я вижу, пытаясь различными способами зайти в 

тему «Проект Вселенная» - из почты, по вашей ссылке, со своей стра-
ницы Ковчега… 

Сбросьте мне свой почтовый адрес на всякий случай. 
Мой:  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Среда, 2016-09-28, 11:55 AM | 59 
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Надеюсь, по возвращении из леса наладится связь и все входы 
будут вам открыты! 

Мой ответ перешлю письмом вам. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-10-02, 9:52 PM | 60 
 
Да, дома, вроде, работает. Спасибо, Феана. Были трудности до 

отпуска с выставлением фото. Обложки книги, в частности. Не вы-
ставлялось никакими форматами. Еще попробую.) 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-10-02, 9:59 PM | 61 
 
А сейчас получилось. С тем же адресом. Глюки какие-то.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-10, 9:33 PM | 62 
 
Почему-то опять не выставляются фотографии.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-10, 9:47 PM | 63 
 
Такие домики строю на даче.  
 
Дом и летняя кухня. 
 
Колодец 
 
Баня 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Всадник 
Вторник, 2016-10-11, 10:21 AM | 64 
 
Замечательные домики и фото прекрасны! 
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Видно, что сделано добротно, с душой и желанием умножать 
красоту, гармонизировать пространство. 

Благодарю вас, дорогой Виталий, за то, что делитесь вашими 
трудами, красотой и творчеством! 

 
Побольше бы таких людей-творцов, похожих в мировосприя-

тии на вас! 
Когда только все успеваете?  
 
Путь открыт и цель ясна!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-10-11, 7:57 PM | 65 
 
Трудно всё успевать. Но приходится.) Спасибо!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

 
 

 
 

2016.08 Главное в жизни. Феано 
 
Рецензия на «Ровинское полнолуние« (Афоризмы)  
https://www.stihi.ru/2010/08/08/4142 
 
«Главное в жизни не сама жизнь, а то ради чего она.» 
 
Ради чего? :) 
 
Виталий Иванов Публикации 22.08.2016 17:50  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Спасибо, что заглянули и откликнулись, Виталий. 
Вопрос ваш, видимо риторический, о цели, каждый видит ее 

по-своему, более того, в разное время жизни видит разной цель.  
 
С улыбками, 
 
Афоризмы 22.08.2016 20:47  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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А нынче какова цель? :) 
Если не секрет, конечно. Тогда извините.) 
 
Виталий Иванов Публикации 23.08.2016 10:22  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, какие секреты в нашем возрасте)... цель - Творец. 
 
Афоризмы 23.08.2016 17:30  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
А ваша цель разве другая? 
 
Афоризмы 23.08.2016 17:31  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
А разве мы не в Творце? ) 
 
Виталий Иванов Публикации 24.08.2016 20:26  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
В Творце, и Он в нас, поэтому и цель Творец. 
А у вас какая цель! 
 
Эзоп Ковчега 25.08.2016 10:49  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Объяснить хоть кому-нибудь суть Проекта Вселенная.) 
Что это именно мы являемся Разумом, продолжающим Творе-

ние, создающим и ответственным за нашу Вселенную. 
 
Виталий Иванов Публикации 26.08.2016 10:27  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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2016.09 Из переписки с Феано 
 
 
Творец и Творение / Виталий Иванов. – СПб.: Серебряная 

Нить, 2016. –162 с. 
http://russolit.ru/books/download/item/3193/ 
 
Тема тем! 
Виталий! 
Спасибо за такое галактичное произведение, появившееся и в 

нашей Библиотеке, Читальном зале, на авторской полочке. 
http://kovcheg.ucoz.ru/index/chitalnyj_zal_9/0-62  
Может, следует добавить в выходные данные: 
Автор обложки - художник Галактического Ковчега - Игорь 

Титченко 
http://feano.yorik.su/feano/17090.html  
Сотворчество - девиз Творца! 
 
Феана,  06.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Да, конечно, Феана. Добавлю. Я просто не знал. Скачал когда-

то откуда-то, не помню уже.) 
Виноват. 
 
Виталий 06.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Автор картины обложки - художник Галактического Ковчега - 

Игорь Титченко 
 
А если Игорь случайно зайдет на форум и прочитает такие ва-

ши слова... «... Скачал откуда-то, не помню»  
Виталий, ничего страшного, да, просто вы скачали из Вашей же 

мастерской на Ковчеге в Мастерских и забыли...  
Игорь делал этот коллаж специально для Проекта Вселенная. И 

не только этот... А если бы было у вас чуть больше времени оглядеть-
ся и найти хотя бы минуты в месяц для сотворчества, ведь 10 лет срок 
не малый... то увидели бы соседние Мироздания, Вселенные, Галак-
тики и Творцов на Галактическом Ковчеге.  



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 213 

В сотворчестве, мне думалось, дело шло бы веселее. Или это 
мои заблуждения?  

А так, каждый занят лишь родным «детищем», видя безразли-
чие к своим творениям других творцов...  

Я понимаю, что мои надежды на сотворчество терпят крах, но 
может быть, посоветуете, как дальше быть с общим проектом...  

Закрывать не хотелось бы, но интереса нынешних участников 
почти нет... А старые вообще не заглядывают.  

Я не знаю, нужен ли кому наш общий багаж, или мне тоже за-
няться лишь своими книгами.  

Поймите правильно, не упрекаю, но пытаюсь понять, что и как 
следует дальше делать в этом направлении.  

 
С теплом и пожеланием успехов, Феана», 
06.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана! 
А разве я не участвую в диспутах с вами и всеми, кто хочет 

участвовать? Никогда не отказываюсь, отвечаю на все комментарии. 
Просто так заглядывать на минуту и ставить лайк? Это уже не 

наш уровень.)  
Шутка. 
Я в Интернете с 2001-ого года. У меня накопилось в архивах 

бесконечное количество обсуждений на все практически темы, по ко-
торым хотелось что-то сказать. Могу подготовить не менее 100 книг. 
Этим и занимаюсь сейчас. Повторюсь, не отказываясь от обсуждений, 
когда случайно натыкаюсь на что-то, что требует участия моего и где 
нахожу адекватный ответ. Такое сегодня случается на ФБ, множество 
диспутов интереснейших было на Рифме.ру. На Прозе.ру с Рифмы у 
меня выставлено более 100 интереснейших разговоров. На самой Про-
зе и Стихире тоже были интереснейшие дискуссии, со множеством 
замечательнейших, умнейших людей. Ведь на Прозе у меня выставле-
но более 2000 текстов. И на Стихире не меньше. 

Весьма интересная Виталиада, первые мои интернетовские 
опыты общения – целый интерактивный роман вызрел на сайте Сти-
хиЯ. 

Диалоги с Сергеем Лесненко – 12 томов! 
Что вы хотите, Феана? Я немного устал. Сколько же можно? 
На Ковчеге как-то так складывается, что я не вижу противоре-

чий, собеседников с кем бы нужно было или хотелось поспорить. Да, 
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мне интересно поспорить. А не обмениваться картинками и цветами. 
Я просил – задавайте вопросы. 

Задаете – я отвечаю. 
Предложил обсудить наши взгляды, лучше выяснить разночте-

ния, наши различия. В обсуждении. 
Вы говорите, что со мной не согласны в некоторых моих поло-

жениях. Вот на это я отвечаю подробно. Когда же что-то выставляете 
вы, мне представляется, это мало чем отличается от того, что говорю я 
в рамках мировоззрения Проекта «Вселенная». Т.е. на мой взгляд, 
наши мировоззренческие позиции очень близки. Просто мы говорим 
несколько каждый по-своему. 

Вы же почему-то с этим не соглашаетесь, не приводя аргумен-
тов по сути. На что мне отвечать? 

 
Феана! 
Мне представляется, люди сначала учатся в школе, институте и 

далее. В общении на работе, в интернете… Вырабатывают некоторые 
взгляды. А потом наступает время, когда они готовы и хотят отда-
вать… Конечно, надо всю жизнь отдавать.. но наступает такое время 
все-таки, когда такое активное общение, как в молодости или зрелом 
возрасте, уже невозможно.. Когда вот, как вы говорите, друг к другу 
ходить, взаимные визиты вежливости… 

Феана! Ну, это уже не для меня. Кроме того, что реально вре-
мени нет, мне это уже не нужно. Мне бы успеть отдать более от 
накопленного. Именно с другими людьми! Зачем эта бесконечная 
гонка по кругу. Мне есть что сказать – более чем. Кому интересно, 
приходят, нет так и нет. 

Я бы в смысле организации общения на Ковчеге ориентировал-
ся на активную молодежь. Которой именно нужно общение. Во всех 
смыслах нужно именно взаимное, равное. И людей среднего возраста. 

А для нас с вами годится общение другого уровня, того, о кото-
рым вы мне не раз говорили, и который так любите. Это общение – 
Учителя с учеником. В начале жизни мы выступаем учениками, потом 
на равных.. А в конце либо сходим на нет, либо можем выступать в 
роли учителя, нужного или нет, успешного или нет. 

Это три жизненных этапа, Феана. :) 
Зачем же предлагать тем, кто на третьем этапе, возвращаться на 

первый? Или даже второй? :) 
Я лично никого не напрягаю, действую, как могу, по мере сил. 

И делаю что хочу. Не для себя вовсе, но в меру своих представлений. 
Вот подготовил за 2 года почти 20 книг. Это не нужно? :) 
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Вам, может, не нужно. Никому, может, не нужно… Что ж… 
Оставь – и останется. Самое драгоценное – рядом, Феана! Не 

надо только насильственно требовать от него изменений. А то оно 
действительно вдруг изменится.) Так, что никто не обрадуется.))) 

 
Вот, мне пора уже собираться ко сну. Ванна и прочее… 
Час почти набирал этот текст. Единственный час свой за пол-

ноценным компьютером. 
Завтра вставать в 6 утра. Бежать на суматошную совершенно 

работу, где приходится разбираться каждый день во множестве для 
меня частенько совершенно новых вопросов. Это технические вопро-
сы, связанные с атомной промышленностью. Так получилось, что я 
попал в отдел, где одна молодежь. Старое поколение в 90-х и нулевых 
ушло или умерло. А работа вдруг появилась, стала нужна. Это строи-
тельство АЭС, огромных циркуляционных насосов. Вот приходится с 
молодежью разбираться в несметном количестве документации, пере-
водить ее в электронный вид в трехмерных графических редакторах. 
Еще и конструкции модернизировать. Порядочно устаешь от этой 
работы, Феана! Но она интересная. И нужная, полагаю. Это тоже Тво-
рение. Нашей Вселенной. Общей Вселенной. Каждый – на своем ме-
сте и вместе. 

Не думайте, что мы не вместе, Феана.) Не грустите. 
Всё будет хорошо!) 
До завтра. 
ЗЫ. Пост я поправил.  
Виталий 
Да, я еще подумаю, что можно сделать… Но, видимо, нужна 

свежая кровь. Молодая) 
 
Виталий 06.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, вы ведете огромную работу, нет сомнений в столь же 

огромной пользе.  
Количество созданного вами не умещается в обычный формат... 

Ценю и благодарю!  
 
Просто хотела обратить внимание на то, что почти каждый из 

старожилов проекта ведет тоже свою важнейшую работу, огромную, а 
общее дело оказывается лишним. Правильно ли я вообще делаю, 
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напоминая периодически каждому о пользе именно общей площадки - 
не знаю.  

Конечно, сетевых ресурсов много, включая соц.сети, где ведут-
ся дискуссии, где можно творчески общаться... Наверное, лучше, чем 
тут.  

Соглашаюсь с этим, все же изредка жду каждого из старых 
учатников в гости...  

Интересы у всех разные. Мне думалось, что мы сможем помо-
гать друг другу именно тем, что каждый из основателей столь богат 
трудами-плодами творчества. Но и Милогик, и Один, и Титченко не 
приходят, вас вот сумела вернуть на борт, чему очень рада, хотя и 
придираюсь :) 

Но не знаю, как и что делать дальше с форумом, где приходит-
ся бывать мне в трех-четырех масках, чтобы создавать активный вид 
форума...  

 
Феана, 06.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Я для самой себя давно сделала вывод о приоритете гармонич-

ной среды, без споров и словесных штурмов, без конкурсов и сорев-
нований, поэтому спокойно веду форум, как место, где собираю все 
лучшее, с моей точки зрения.  

Сейчас Ковчег не для молодежных баталий или бурных собы-
тий, я не потяну такое одна... но место гармонизации для каждого, кто 
приходит, будь то участник или читатель. Если бы могла передать 
дело кому-либо из молодежи - была бы рада!  

Обращалась не раз к нашим Модераторам, никто не хочет брать 
на себя форум.  

Может, кто из ваших знакомых захочет возглавить Ковчег и 
продолжить по-новому?  

 
У нас много сказочников, много замечательных авторов, и каж-

дому интересен собственный мир, а внимание к другим авторам в 
нагрузку выходит...  

Наверное, так и должно быть?  
Мы находимся на завершающем этапе земного сотворчества, 

поэтому мне тоже пора бы заняться разбором своих неопубликован-
ных книг, но увы...  

Вот о чем и думаю. Что делать дальше с форумом?  
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Сейчас я с малышом-внуком в отпуске, не до творчества, а осе-
нью буду что-то решать.  

Напишу еще раз нашим старожилам...  
 
Феана, 06.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Сегодня вот был ДР Валеры Крайцева, подняла его тему верх, 

но никто не откликнулся на форуме, значит и его уже забывают...  
Такова жизнь.  
С теплом и пожеланием исполнения задуманного.  
Берегите себя и отдыхайте для сохранения работоспособсти :) 
Не сердитесь на меня за ворчание, бывает с каждым.  
 
Феана, 06.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана!  
Мы так или иначе добавляем себя миру, лучшее от нас остает-

ся. Останется. Неправильно, видимо, желать, чтобы осталось всё аб-
солютно так не бывает, и так не будет. 

От древних мудрецов осталось уже. Повторять бесконечно и 
желать, чтобы все обращали внимание на повторения, которые уже 
глубоко внутри жизни, природы, культуры, цивилизации, - искус-
ственно. 

Обращает на себя внимание и остаётся каждый раз новое, нуж-
ное миру сегодня и в будущем. На мой взгляд, на это надо ориентиро-
ваться.  

Вот, скажем, Проект «Вселенная» обращен в будущее, объяс-
няет многое в настоящем, даже и в прошлом. Но! С несколько иной, 
необычной точки зрения. Каковой еще не было. 

И оттого что делаем все мы, и вы, Феана, тоже останется новое. 
А не древние мудрецы, повторюсь. Они остались уже. 

Что вы прибавили к ним? Вот, на мой взгляд, на чем надо де-
лать акцент и показывать что. 

 
С уважением, дружески, Виталий 
07.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Основная мысль, собственно, та, что человек – осознающая 
себя материя. Мы не отдельно от мира, а им и являемся. 

То же самое с Богом. Все вместе люди, Природа, мир орга-
нический и неорганический, всё что внутри и вовне нас, объеди-
нено по высшим, в частности, разумным взаимосвязям и являет-
ся Богом, Миром, нашей Вселенной. Наша Вселенная, объединяе-
мая своими высшими взаимосвязями возникла, точнее, возникает 
в вечной, бесконечной, слабоструктурированной вселенной. 

В самом основании вселенной, субстанции, располагающей 
единственным качеством движения и взаимодействия, лежит творче-
ское начало. 

Возникновение Вселенной - возникновение осознающего 
Себя Творца. Бессознательный творец осознает Себя в осознаю-
щем Творце. И Творец, у нас в лице человечества, отождествля-
ющего цели свои с целями материи, Вселенной, Бога, осознанно 
продолжает Творение. Творит Сам Себя. 

Творец и Творение это одно. 
 
Виталий 13.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Зачем мне кого-то смешить?) 
Поплачем и посмеемся, мы – люди! 
Скепсис не может принести полного удовлетворения. Не со-

мневаюсь, настоящую радость вы получаете только, когда вам удается 
что-то особенно. Самому. Сотворить! 

А это и говорит, и подтверждает нам, что люди явлены в этот 
мир для продолженья Творения. И являются в своей совокупности, по 
сути, Творцом. Исчерпавшим иные, бессознательные пути Творения. 

И вот в награду мы получаем счастье – в минуты Творения. 
А скепсис и скуку – наказанием за собственную пассивность и 
неверие в Славу Творца! 

 
Виталий 13.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Думаю продуктивней будет взгляд, который предполагает, 

что всё уже разумно и гармонично одномоментно и вечно сотворено, 
но только это творение является людям в пространстве и времени в 
меру их развития...» 
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Никакого «единовременного Акта Творения» не было. В 
бесконечной, вечной вселенной творение происходит везде и все-
гда. Возникают и разрушаются конечные объекты, структуры 
различной сложности, величины. Начиная от элементарных ча-
стиц, атомов до огромных скоплений материи, звездных систем и 
галактик. И иногда во вселенной возникают Вселенные! 

А именно когда крайне маловероятным, однако, в бесконечной 
вселенной возможным стечением обстоятельств в бессознательной, 
мало структурированной вселенной материя начинает осознавать се-
бя. Например, через зарождающуюся жизнь и затем – Разум. 

С возникновением Разума, осознающего окружающую ма-
терию и Себя, во вселенной возникает зародыш новой Вселенной. 
У нас – в лице осознающего мир человечества. 

Наша Вселенная возникает на обломках предыдущей, разру-
шившейся Вселенной. В своем развитии она может выйти или нет за 
пределы предыдущей Вселенной. Пока этого не произошло. 

Но! Если мы осознанно продолжим Творение, осознав себя 
Творцом и то, что Творец и Творение это – одно, процесс позна-
ния и развития мира в бесконечной вселенной может быть не-
ограниченным. Т.е. наша Вселенная может не просто существо-
вать, но развиваться миллиарды, и миллиарды лет, включая в 
сферу разумной деятельности все новые квоты материи. 

 
Виталий 13.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
А смысл? 
Честно сказать не верю в подобное счастье. 
Это обывательское счастье, по сути. Зачем вообще тогда быть 

человеком? Может, надо животным? 
Но животные в большинстве своем трудятся всю свою жизнь и 

умирают страшной, мучительной смертью. Их непременно кто-нибудь 
ест. Или они погибают в борьбе. 

Так не лучше ли вообще не знать ничего? И не осознавать даже 
себя. Стать просто камнем. А еще лучше лучом.. света, летящим в 
бесконечность и вечность. 

Нет? ) 
 
Виталий 13.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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«ТАК НАЙДЕМ ЖЕ СЕБЕ ХОРОШИЕ ИДЕИ И БУДЕМ 
СЧАСТЛИВЫ!!!» 

Вот об идеях и речь! :) 
 
Виталий 13.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
С одной стороны, можно сказать, что все животные обыватели, 

ни о чем не мыслят, кроме еды и семьи. Поэтому некоторые люди 
завидуют животным, точнее, набору им известных проблем. 

Человек способен мыслить пошире. Но не всем это нужно. 
Тем более такие идеи, как Проект «Вселенная», ориентированный 
на миллиарды лет и расстояния парсеков. 

Однако, если возникают такие идеи, значит «это кому-
нибудь нужно». Или чему-нибудь.) 

Логично предположить, это нужно самому мирозданию. Не 
важно, Миру или же Богу, которые создали животных для своей 
миссии, камни – своей, и человека, естественно, - для своей. 

И переходить из разряда в разряд, не теряя себя, по сути, не по-
лучается. Можно избавиться от мозгов, только перестав быть челове-
ком. 

На мой взгляд, это вполне очевидно.) 
Все живое тянется к красоте, стараясь стать лучше. Цветы, все 

растения… птицы поют… А человек способен мыслить и преобразо-
вывать не только себя, но весь мир, строя Вселенную. Прекрасную 
Вселенную Разума! Именно своим способом, т.е. сознательно. 

 
Виталий 14.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Да, конечно, разум может быть направлен на добро и на зло. Но 

он дан человеку для того именно, чтобы «отделять зерна от плевел», 
минимизировать зло и давать дорогу добру. 

Человек должен понять своё назначение. На мой взгляд, чело-
век создан, чтобы продолжить Творение. Поэтому творческий разум 
должен нести миру добро. И другой разум миру не нужен, по су-
ществу, невозможен и сам отрицает себя. 

Творческий, продолжая Творение, возвышает Славу Госпо-
да Своего! И находит Себя в Творении собственном!) 

 
Виталий 19.09.16 
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~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Я исхожу из того, что за нами никого нет, и потому мы сами 

несем всю ответственность. Мы – люди. 
Соответственно мы себя можем считать богами. 
Точнее, у Бога нет одного гипер «Я», но оно распределено 

между многими разновеликими «я», от микроба до человека, каж-
дое из которых ощупывает мир своими чувствилищами, осознает, 
осмысливает в меру личных возможностей.  

Человек, как высшее на сегодня создание бессознательной ма-
терии, начинающей в нас осознавать себя, призван продолжить Тво-
рение – уже осознанно и целенаправленно. 

В бесконечной вселенной процесс познания и развития мира не 
ограничен ничем. 

 
Сознание возникает среди совокупности следов, которыми 

начинает управлять, становясь разумом. 
 
Виталий 20.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, тут дала ссылку с пояснениями, как сделать красивый 

заголовок -  
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/82-1464-4  
а тут начала делать для вас страницу, но лучше вы сами ее пе-

реоформите по вашему вкусу  
http://kovcheg.ucoz.ru/index/vitalij_ivanov/0-70  
тут нужно перепроверить все ссылки и сделать их активными, 

можно вставить ролики или аудио кодами - на ваше усмотрение.  
Редактор - внизу справа - маленькие окошечки для входа в тек-

стовый или визуальный редакторы страницы.  
Я вчера вернулась домой, дел очень много, придется наверсты-

вать за все лето, проведенное с малышом и семьей на отдыхе...  
Если вдруг у вас появится идея открыть новое направление или 

проект (конференцию, рекламную акцию и пр.) на Ковчеге, говорите, 
обдумаем и организуем. А если кто-либо из вашей молодежи захочет 
взять наш форум для дальнейшего развития, буду рада помочь и пере-
дав это дело с надежные руки.  

 
С теплом, Феана 
26.09.16 



222                   Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана! 
Спасибо Вам! 
За всё, что вы делаете! И добрые слова! И пожелания! 
Но вы все-таки совершенно не понимаете моей ситуации. 
В диком режиме я успеваю только реанимировать и выставлять 

свои тексты, готовить книги. Для меня это главное.  
Скажу между нами, не важно себя чувствую, откровенно ска-

зать, не знаю, сколько осталось… на этом фоне заниматься оформи-
тельскими вещами не имею возможности вообще никакой. 

И главным считаю тексты, а не шрифты и чужие и компилиро-
ванные картинки. 

Извините за правду. 
Но я вовсе это не отрицаю. Если есть возможность помочь, я 

буду весьма благодарен. Не просто по-дружески, но и готов заплатить, 
в меру сил, разумные деньги. Помочь сайту Ковчег. 

 
Давайте это обсудим. Чем вы можете помочь в оформлении мо-

ей страницы или моего сайта? Чем я могу вам помочь?  
Возможности у меня не слишком большие. Но они есть. 
И не слишком большие желания.) в плане всяких оформитель-

ских дел. Которых сегодня, красивостей в Интернете хватает и без 
меня. Моего участия в смысле. 

Но какой-то минимальный набор собственный все-таки должен 
быть. Для начала. 

В Проекте Вселенная. 
И за это я готов заплатить. 
Извините, Феана, что перевел в конкретику, но… что там во-

круг да около… 
С уважением и дружески, 
 
Виталий, 26.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Добрый день, Виталий.- 
 
Вы снова в отпуске, это замечательно.  
Желаю вам хорошо отдохнуть!! 
Жаль, что в вашу тему зайти не можете, не знаю, в чем причи-

на... 
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Феана, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана! 
Вырвался на минутку, прочёл сообщение. 
Позже постараюсь ответить подробнее. 
Пока скажу одно. 
Почему в атеизме вы выбираете худшее, а в идеализме, наобо-

рот, про худшее забываете?  
И почему в моих идеях вы выискиваете тоже лишь худшее, ин-

терпретируя их совершенно неправильно. Я вообще ничего плохого в 
виду не имею ни для человечества, ни мира, ни Бога… 

Продолжить - осознанно! - Творение мира, что тут плохого? Да, 
именно человек осознанно творит - своим способом, разумным. У не 
людей, если есть таковые - методы творения иные. Как, например, у 
муравьев или пчел. Вы же не скажете, что они разумны. А это ближ-
ние к нам. Что же сказать нам о дальних? Зачем всех и все мерить 
своею меркой, ставя себя в центр мироздания? Без каких-либо на то 
оснований.  

Вот если человек создаст собственную Вселенную, значимую 
во вселенских масштабах - своим способом - своим разумом и руками, 
тогда он встанет в Центр своей Вселенной. Центр Вселенной.) 

 
Виталий, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана! 
Похоже, вы пытаетесь меня заклеймить, как врага церкви, а за-

одно и мудрецов древности. Но я никому, Феана, не враг. Это не вер-
ный посыл.) 

Ваши замечания, мнения, сколько бы они не были остры, и не 
совпадающи с моими идеями, отнюдь не мешают Проекту, я это мно-
го раз говорил. Наоборот! Дополняют Проект и дают мне возмож-
ность еще раз высказаться по вопросам, может быть, действительно 
трудным для понимания. 

Вы столкнулись с непривычной для вас системой идей. Это, 
понятно, мне всё кажется уже вполне очевидным, и я столько раз вы-
сказывался уже по всем темам, которые вновь, и вновь вызывают во-
просы… Написаны десятки томов… 

Что ж, значит, будем дальше работать.) 
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Спрашивайте – ответим!) 
Чуть позже выскажусь относительно Бога в моем «атеистиче-

ском понимании». 
 
На Ковчеге планшет зависает. Остальные ссылки все открыва-

ются – mail.ru, facebook и другое… 
 
Виталий, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Теперь о Боге в моем «атеистическом», как говорите вы, пони-

мании. 
Исхожу из того, что атеисты открыли не все еще тайны.) 
Проведем простую параллель. Есть индивидуальные сознания и 

общественные сознания. Так? Это общепринятые термины.  
Под индивидуальными сознаниями подразумевается индивиду-

альные сознания конкретных людей. Что понимается под обществен-
ным сознанием? Не такой это вопрос однозначный. Что является но-
сителем общественного сознания? Где материальный носитель? 

Вот, скажем, с оперативной и долговременной памятями 
всё проще. Оперативная память – опять же память конкретного 
индивида. Под долговременной памятью, хранящей знания общ-
ности первоначально (на мой взгляд) выступала речь. Затем, ко-
гда возможности речи и языка были исчерпаны, и началось ин-
формационное перенасыщение, была изобретена письменность, 
книгопечатание. Затем, когда и эти возможности были исчерпа-
ны, появилась компьютерная, цифровая техника. Но это все но-
сители памяти, пассивные носители. А где инструмент, аналог 
человеческого сознания или нечто иное, аналогичное по своим 
функциям, пользующееся долговременной памятью – не как че-
ловек ею пользуется, выбирая из неё что-то и что-то вкладывая в 
нее. А пользуется так, примерно, как человек пользуется своим 
сознанием, собственным.  

Где это? Кто это? 
Причем надо иметь в виду не только человеческие общности, 

но и Природу, и в целом весь мир. В том числе, неорганический. 
Еще раз спрошу, кто это, что это? 
Напрашивается вполне очевидный ответ. Это Бог. Являющий 

Собой некое единое целое – всё вместе: человечество, Природу и 
прочее… 

В прошлом, настоящем и будущем. 
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Не согласны? 
И именно это Нечто, нами, даже и атеистами, непознанное, 

люди привыкли называть Богом. И связывают с Ним все чудеса. 
Которые не объяснили ещё. 

Некоторые называют это ноосферой, другие как-то ещё. 
 
Виталий, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
При этом надо иметь в виду несколько важных моментов. 
На сегодня, даже сегодня мы не знаем что это такое. Не имеем 

к Нему доступа постоянного и непосредственного. Хотя иногда… ) 
Атеисты не знают. Не знают и идеалисты, вне зависимости от 

вероисповедания. Не знали и мудрецы древности. 
Что я говорю? 
А я говорю, что раз все мы части Единого, все мы части 

единого Бога. Органичные Его части. Только каждый понимает 
это в меру свою и по-своему. Потому что Он – разный и в каждом 
из нас проявляет Себя по-Своему! Создает каждого для своей, 
особенной Миссии. Вот открывая собственную (!) Мечту, реали-
зуя её, человек исполняет промысел Божий. 

Разве это не очевидно? 
И вот… что вам не понятно, Феана? 
Разве вы против божественной миссии человека? 
Против единения своего с Богом, по сути, отождествления. (!) 
Но! Так как у Бога нет одного «Я», но активность распреде-

лена между многими, никто один в мире не Бог, и никогда не был 
Им. Все вместе мы – Бог! Вместе с Природой, миром неорганиче-
ским, всеми людьми на Земле. 

И да, нам такая судьба подарена, мы являемся такими детьми 
единого Бога, таковым Его воплощением, что нам одним Разум пода-
рен. И мы должны понимать это! Быть благодарными! И служить 
Целому своим Разумом. А другие части Единого исполняют свои 
функции, основанные на других свойствах, дарах. Единому слу-
жат по-своему. 

И вот у Бога бесчисленное количество способов Творения. 
Разум, подаренный человеку – лишь один из многих и многих… и 
появление Разума произошло совершенно иными путями. Не ра-
зум породил Разум, а нечто единое, Бог породил человеческий Ра-
зум, дабы далее себя познавать и развивать, возрастать в Славе 
Своей, расширяя Себя во вселенной, слабоструктурированной 
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вселенной, наполняя её всё новыми, всё более сложными, разум-
ными связями… Разум был сотворен, как и другое, многое, раз-
ное… 

И вот так мы осознаем себя в Боге. А Бог осознает в нас Се-
бя! 

 
Виталий, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Да, наверное, это не традиционная точка зрения. Что ж… У Бо-

га несметное количество путей, у людей – мировоззрений, религий и 
философий. Их может быть сколько угодно. Но истинную ценность 
имеют те, которые помогают жить человеку и служат развитию мира. 

С чем вы не согласны, Феана? 
Всё. Время моё истекло, иду мыться в баню. Был сильно про-

стужен, температурил, не мылся, зарос…) 
Извините за некий сумбур. Не смотря на легкие недомогания, 

здесь многое надо успеть сделать. 
 
С уважением, дружески Виталий 
28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, совсем не так вы понимаете мои мысли и слова, об-

ращенные к вам.  
Жаль, что мне не удается высказаться точнее и менее остро, не 

задевая вас...  
Какой «враг церкви»... я столь же далека от церкви и церковни-

ков, как и вы...  
или как можно «заклеймить» вас - себя, ведь мы проекции Еди-

ного.  
Другое дело ваше отношение к древней мудрости, вы ею 

напрасно пренебрегаете, полагая, что все давно усвоили в первоис-
точниках... это не так, и видно это как раз по формулировкам осново-
полагающих тезисов Проекта.  

И моя «острота» не против вас, как автора, и не против Проекта 
Вселенная направлена, а за вас, как мыслящего вглубь автора, и за 
Проект Вселенная в развитии, если конечно, вы хотите его развивать 
и далее.  

И мне думается, что я напрасно стараюсь прояснить мое вос-
приятие Вселенной.. Напрасно завела разговор о своем видении в ва-
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шей теме... Понимаю, что критика для автора неприятна... Хотя... если 
бы у вас возникла критика моих взглядов, философских тем на фору-
ме, приняла бы с благодарностью...  

Но все же давайте договоримся, и оставим без дальнейших 
«выяснений правоты», ибо у вас своя система убеждений и взглядов, а 
у меня своя. В одинаковых словах мы, вероятно, понимаем разное...  

Я правда же от души желаю вам успеха в воплощении Проекта, 
но остаюсь при своих убеждениях, даже если они видятся вам неубе-
дительными или неверными. А спорить или запутывать себя и читате-
лей все же не будем...  

Древняя мудрость для меня ценнее любых новых идей или 
формулировок. Ибо все возвращается к первоначалу, а оно у меня 
сформировано Сознанием, духовным миром, Сознающим себя и тво-
римые миры, Замыслом Творца - Разумом высшим, внеземным.  

Желаю вам хорошо отдохнуть в остатке теплых дней этого го-
да! Надеюсь, мы еще посотворчествуем в других направлениях.  

Все лучшее впереди, и каждый открывает свои звездные глуби-
ны Души...  

этому можно только радоваться!  
 
С теплом, Феана  
28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Есть вещи неизмеримо всемогушественнее подаренного нам 

«Разума». Это Бог, имеющий неисчислимое количество способов 
Творения. Не только с помощью разума, но в том числе и через 
него. 

Разум наш сегодня дорос до таковой степени, что он может 
уничтожить себя - божественное творение и не только себя, но всё, 
что вокруг него, что его породило и предшествовало ему, всю 
нашу Вселенную. И соответственно Бога. То Нечто неведомое ещё 
человеку, что существует вместе с ним, невидимое, что больше 
его, всемогущественнее его в способах творения, что смогло со-
здать человека - и для того именно, чтобы продолжить Творение, 
уже через человека, с помощью его Разума, способного целена-
правленно отделять зерна от плевел, контролировать зло, способ-
ствовать благу.. Единого Целого! 

Да! И вот этот человек, единственно кому разум подарен, 
употребляет его черте на что, и сомневается в своём разуме, и хо-
чет, ищет разум иной, который спасёт его и поможет, как малень-
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кому дитя... Нет! Ничто не поможет. Мир не зол, не добр, он спра-
ведлив. И воздаёт, если не каждому персонально, то в целом де-
тищу своему, в лице, например, человеческой цивилизации, «ра-
зуму» так называемому, по делам его. А именно насколько то, что 
создано продолжить Творение, исполняет порученное. Не свали-
вая собственной ответственности ни на кого! 

 
Виталий, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана! 
То, что нам известно не всё, вполне очевидно. Время ещё не 

пришло. 
Но с другой стороны, на мой взгляд, с каждым новым открыти-

ем расширяется сфера знаний, а значит, и площадь соприкосновения с 
непознанным.  

Извините, если письма мои пришли не в той последовательно-
сти. Набираю то с телефона, то с планшета. И вот увидел недавно, 
что-то не отправилось. Повторил. 

Здесь все плохо работает. Кроме меня.)))) 
Строю домики для колодцев. У меня их два. Потом Фотки вы-

ставлю, отчитаюсь.) 
 
Виталий, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Виталий, совсем не так вы понимаете мои -мысли и слова, об-

ращенные к вам. 
Жаль, что мне не удается высказаться точ-нее и менее остро, не 

задевая вас... 
Какой «враг церкви»... я столь же далек-а от церкви и церков-

ников, как и вы... 
или как можно «заклеймить» вас - себя, в-едь мы проекции 

Единого. 
Другое дело ваше отношение к древней муд-рости, вы ею 

напрасно пренебрегаете, пол-агая, что все давно усвоили в первоис-
точ-никах... это не так, и видно это как раз- по формулировкам осно-
вополагающих тези-сов Проекта. 

 
И моя «острота» не против вас, как автор-а, и не против Проек-

та Вселенная направл-ена, а за вас, как мыслящего вглубь авт-ора, и за 
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Проект Вселенная в развитии, е-сли конечно, вы хотите его развивать 
и д-алее. 

 
И мне думается, что я напрасно стараюсь -прояснить мое вос-

приятие Вселенной.. Нап-расно завела разговор о своем видении в 
-вашей теме... Понимаю, что критика для а-втора неприятна... Хотя... 
если бы у вас- возникла критика моих взглядов, философ-ских тем на 
форуме, приняла бы с благода-рностью... 

Но все же давайте договоримся, и оставим- без дальнейших 
«выяснений правоты», иб-о у вас своя система убеждений и взглядо-в, 
а у меня своя. В одинаковых словах м-ы, вероятно, понимаем разное... 

Я правда же от души желаю вам успеха в в-оплощении Проек-
та, но остаюсь при своих убеждениях, даже если они видятся вам 
не-убедительными или неверными. А спорить и-ли запутывать себя и 
читателей все же не- будем... 

Древняя мудрость для меня ценнее любых н-овых идей или 
формулировок. Ибо все возв-ращается к первоначалу, а оно у меня 
сфо-рмировано Сознанием, духовным миром, Соз-нающим себя и 
творимые миры, Замыслом Тв-орца - Разумом высшим, внеземным. 

 
Желаю вам хорошо отдохнуть в остатке те-плых дней этого го-

да! Надеюсь, мы еще п-осотворчествуем в других направлениях. 
Все лучшее впереди, и каждый открывает с-вои звездные глу-

бины Души... 
этому можно только радоваться!- 
 
С теплом, Феана» 
28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Я с вами согласен, Феана. Мы обречены на сотрудничество.) 
Но мне трудность видится в том, что вы очень часто говорите 

общими словами, без конкретики. Так, помянуя «древних мудрецов», 
«высший разум»... А что именно? Что конкретно? Я не вижу, что изу-
чать, чему апеллировать. Это символы, типа Бога. Никто ничего не 
может сказать конкретно.  

А я выдвигаю совершенно стройную теорию. Или гипотезу, 
со всеми формулировками основных категорий, с космологиче-
ской концепцией в вечности и бесконечности, зарождения Все-
ленных и Богов во вселенной и боге.  
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Согласитесь, это конкретно. И довольно-таки любопытная 
теория. Если не сказать крайне необходимая. Человечеству! 

Потому что она показывает смысл нашей жизни. Для каж-
дого! И всех вместе. Провозглашает смыслом - Творение.. Пре-
красного мира! Нашей Вселенной! Возможность такого Творения 
нам подарили! В конце концов, какая разница - Кто? !!! Или что? 

Я не понимаю, что вас не устраивает? 
При чем здесь древние мудрецы? Они что были против этого? 
Не думаю. Совершенно не думаю так. Наоборот. Что я читал в 

своё время, а я читал не один сборник греческой философии, не один 
труд по истории мировой философии, дома у меня хорошая библиоте-
ка, которую сам собирал в 80-е - 90-е годы, когда появилась возмож-
ность купить хорошую литературу. Так вот не вижу, Феана, чтобы, 
будь жив кто-то из мудрецов древности, они нашли бы в моих рас-
суждениях логические ошибки или какие-то недостойности разума 
человека. 

Они считали ойкумену Вселенной. И даже при них она расши-
рялась. Теперь же достигла не только пределов Земли, но вышла и в 
космос. И вот эти пределы человеческих знаний и являются нашей 
растущей Вселенной. А может быть, они даже и шире. Потому что, вы 
правильно говорите, не все ведомо человеку. И только лишь разуму.) 

 
Виталий, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
У каждого могут быть свои категории. Почему нет? :) 
Так получается, когда осознаешь своё несогласие с общеприня-

тыми системами, их изучив, и возникает что-то своё. 
Тогда просто нужно записывать за собой, не ленясь. И думать 

над сказанным, создавая целостную систему мировоззрения.) 
 
И до сих пор открываются все ссылки на любых сайтах, прак-

тически. Кроме Ковчега. 
Продолжу то, что хотел там разместить. Интересный, кстати, 

весьма разговор. Но я выставлю только своё. 
Надеюсь, там всё образуется. Возможно, не тянет планшет. Хо-

тя странно… 
 
Виталий, 28.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Виталий, я просто пыталась помочь вам увидеть те слабые мо-
менты, на которых Проект Вселенная стопорится, которые мешают 
его развитию, распространению и продвижению, как мне это видится.  

Если бы у нас были разные убеждения или мы по-разному ви-
дели цели, пути достижения цели, сам смысл развития человечества и 
выход его на космические уровни Сознания.. то я не пыталась бы об-
ратить ваше внимание на эти вещи.  

Понимаю, что напрасно пыталась, но все же честнее было с мо-
ей стороны обратить на них внимание, чем промолчать и «лайкать» в 
соцсетях, как делаю часто по инерции или по желанию помочь и под-
держать любимых мною авторов.  

Прошу извинить меня за излишнюю настойчивость!  
С теплом и пожеланием блага!  
 
Феана, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Теперь по поводу «слабых моментов». 
Чем же они слабые? На мой взгляд, они сильные.) 
Вечером, как стемнеет, попробую разобрать ваши тезисы. 
 
Спасибо, что хотите помочь мне, Феана! 
И я вам тоже желаю помочь.) Не только вам, но всем на Земле, 

в нашей Вселенной. 
Вы говорите, что путаетесь в моих больших и маленьких бук-

вах, в одноименных словах. А всё просто, скажу еще раз. С маленькой 
буквы пишу всё, что имени не имеет, например, земля (как почва), 
человек, собака и прочее, имеющее обобщенное множество. А также – 
то, что вечно и бесконечно. Это вселенная, бог, материя, субстанция. 

А то, что ограничено и индивидуально, поименовано я пишу с 
большой буквы. С большой буквы мы пишем имена – Феана, Вита-
лий, Флора, Мгновение. Собака Жучка. Или, например, планета Зем-
ля. В данном контексте, Феана, слово «планета» пишется с маленькой 
буквы, как обобщенное понятие. А Земля – с большой буквы, как пла-
нета конкретная, поименованная, выделенная из прочих. 

Точно так же и с нашей Вселенной, нашим Богом. Это не во-
обще вселенная и не вообще бог, это наша Вселенная и наш Бог. Они, 
кроме всего прочего, ограничены в пространстве и времени, в отличие 
от вечной и бесконечной вселенной, где и появились однажды. А 
именно с зарождением жизни на Земле. 
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Понятно, что непривычно называть нашу ойкумену, освоенную 
часть мира Вселенной. Но ведь древние мудрецы называли. Имея в 
виду именно пределы своих познаний.  

Мы их расширяем. Соответственно, возрастают количественно 
и качественно наша Вселенная, Бог. 

У вас другой подход. Я его понял отчасти. Позже попробую 
прокомментировать ваши слова. 

 
Виталий, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Итак, Феана! 
Попробуем пройтись конкретно по нашим, вашим воззрениям. 

Отталкиваясь, например, от ваших недавних замечаний конкретных. 
На которые сразу я не ответил, извиняюсь, показалось важным дру-
гое. А не разъяснения, повторения. Да и что? Переделывать нас уже 
поздно, вы правы.) Но мы ведь восприимчивы, да? А не ослеплены 
собственным разумом. 

Поэтому я лично всегда пытаюсь понять суть говоримого и 
вникнуть в чужие идеи и только потом, когда вижу, что не согласен, 
стараюсь аргументировано изложить свою точку зрения. 

Давайте начнем. 
 
«Виталий, довольно непоследовательно, эклектично или 

странно, на мой взгляд, вы смешиваете столь несовместимые, про-
тивофазные Идеи Человечества - божественный путь - путь духов-
ного развития, духовной эволюции и путь духовной инволюции, мате-
риалистически воплощаемый путь эволюции материальных форм - 
техногенный путь. 

Это азы любой философии.» 
 
Покажите мне, где я говорю о «техногенном пути». У меня сло-

ва такого нигде нет «техногенный», я везде говорю о творчестве, о 
творении. Да, в том числе, понятно и техническом, инженерном, ин-
формационном. Но разве меньше я говорю о духовности? И зачем это 
противопоставлять? 

Феана! Это не правильно противопоставлять. Духовное долж-
но быть внутри всего, что делает человек. Так в лучших проявле-
ниях наших и есть. И именно эти проявления продолжают Творе-
ние прекрасного мира – разумом человека. Без духовного любое 
«открытие» мертво. Разве это не очевидно из моих текстов? 
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В то же самое время духовное, по сути, бессмысленно и за-
гнивает, застаивается, как в болоте тухнет вода, без адекватного 
наполнения материальностью. 

Объясню почему. 
Одной из важнейших моих идей является Теория информаци-

онных систем. Весь мир – совокупность информационных систем 
(ИС). Не надо только говорить, что это противоречит духовности! 
Почему, собственно? Наоборот! Такой взгляд способствует комплекс-
ному развитию как частей нашего мира, различных локальных ИС, 
так и в целом Единого, являющегося Глобальной информационной 
системой. В идеалистической интерпретации – Богом. Триединым! 
Бог Отец, Бог Дух Святой и Бог Сын. 

Неужели вы не читали у меня ничего этого?!!! 
Бог Сын – это мировая активность. 
Бог Дух Святой – духовность, одним из аспектов необходимых 

которой является мир идеальный понятий. Это сложная тема, плохо 
еще разработанная. Но вполне очевидно, что понятия человека вовсе 
не исключают духовности. А понятия – это информация. Я считаю её 
внешней информацией, потому что она относительна – человека! 
Владельца, носителя понятий. 

Бог Отец – материальность как таковая. 
Разделение это весьма условно, Феана. Что такое Троица не 

знает никто, достоверно… я даю одну из возможных интерпретаций. 
И для чего это всё, собственно? 
А для того, Феана, чтобы понять ИС развивается в своей сово-

купности. Развивается одновременно – материальность, идеальность, 
активность. Соответственно одновременно, в совокупности развива-
ется Троица – Бог триединый. А Он развивается. Вместе с нашей Все-
ленной! Что бы вы не говорили. Не развивается – бог, вселенная, бес-
конечное, вечное вместилище, где рождаются и умирают Творения. 
Среди них наша Вселенная. 

 
Так вот развитие идеального, Бога Духа, духовности НЕ 

ВОЗМОЖНО без соответствующего развития материального и 
активного. Бога Отца и Бога Сына. Нашей Вселенной, Феана! 
Нашей глобальной ИС. А не вообще. 

Мы говорим, рассуждаем о нашем участке материи, нашей 
Вселенной, а не вообще где-то о чем-то. 

Надеюсь, я доступно изложил свою точку зрения в этой части. 
 
Далее. 
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«Не любые идеи полезно совмещать. Информационный потоп 

доказывает бесперспективность информационной всеядности, ведет 
к хаосу в мыслях и душе человека...» 

Где вы нашли, что я за информационный потоп, являюсь куми-
ром его?) 

Это вообще не моя тема. Про «информационную всеядность»… 
причем здесь я? 

В этом нынешнем информационном, мировоззренческом хаосе 
я предлагаю стройную теорию, объясняющую смыслы нашего бытия, 
показывающую уверенный путь в бесконечное будущее. Прославля-
ющую человека-творца. Духовного человека! 

 
«Мир божественно прост и дьявольски сложен.» 
Так прост или сложен? 
Это же просто слова.) по сути, беспомощные, Феана! 
 
«Путь ума, опирающегося на материализм, идею рождения 

разумной жизни в неразумной материи, использует душу, искусство, 
науку, духовное знание, откровения пророков и т.д... как вспомога-
тельное средство для своего материального развития.» 

Ну, это же эклектика в кучку – абсолютно надуманного. В 
страхах.) 

Кто что «использует?» Я использую? Каким образом исполь-
зую искусство, науку? «для своего материального развития»? (!!!) 

Извините, Феана, это бред. 
 
И вообще, какой «материализм»? где сегодня вы его видели? 

Как, впрочем, и «идеализм». Это понятия прошлого. 
На мой взгляд. Сегодня мир много сложнее примитивного 

материализма или идеализма. Да, и раньше таковое примитивное 
деление было свойственно только «научному коммунизму» для 
школьников и студентов. 

 
«Путь сердца опирается на духовное Основание, Идеи теизма, 

использует душу, искусство, науку, духовное знание, откровения про-
роков, достижения ума... как главное средство для духовного разви-
тия.» 

Это красивая фраза, не объясняющая ничего. По верхам. 
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«Почти что каждый атеист верит в нечто, что выше его ра-
зумения, и почти что каждый теист (любой религиозной убежденно-
сти) допускает нечто, что выше его личного представления о Боге. 

Чувствуете разницу?» 
Честно сказать, не чувствую никакой разницы.) Об этом откро-

венно и говорю. 
«каждый атеист верит в нечто» 
«каждый теист (любой религиозной убежденности) допуска-

ет нечто» 
:) Феана! Атеист, значит «верит», а теист «допускает». ))) 
Ну-ну. Может, наоборот? Не запутались?) 
Вот я и говорю, сложно на самом деле провести нынче грань 

между атеизмом и иделизмом-теизмом. Особенно, когда адепты его 
только повторяют чужие слова, не умея понять утерянный смысл, ко-
торый уже тысячи раз переврали. И который надо бы им самим нахо-
дить, а не повторять чужие слова, которые не понимаешь. Потому что 
остались только названия того, чего уже нет, изменилось и требует 
новых названий – других слов. 

Понимаете, о чем я? 
Понятия древнего мира соответствовали древнему миру. Из-

вестно, что понятия самые общие зачастую были совершенно иными, 
чем нынче. Например, понятия красоты, смысла жизни, Вселенной и 
прочего. Поэтому с некоторых утерянных языков так трудно было 
переводить. И сегодня, кстати, переводы, скажем Евангелия или того 
же Гераклита, или древние индийские Веды… - Чему соответствуют 
современные переводы, Феана? 

 
Так! Вынужден сделать паузу. 
Позже постараюсь продолжить.) 
 
Виталий, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, вы все же хотите продолжить по этой теме, настаива-

ете?  
Мне хотелось бы остановиться в обсуждении темы на время, а 

скажем, через месяц вернуться к обсуждению этих «слабых» на мой 
взгляд моментов. Я вполне допускаю, что ошибаюсь, что мои ошибки 
или слабые моменты еще более режут кому-то слух или глаза, мои 
тексты и философия далеки от совершенства, но стремлюсь дораба-
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тывать их с учетом критики, когда она обоснована, стремлюсь понять, 
что именно не так при взгляде со стороны, а не спорить с критикой.  

Базовые положения Проекта самые важные для любой серьез-
ной работы.  

Если вы пишете для читателей атеистов, то все в порядке.  
Но если вы пишете для читателей, имеющих духовный опыт, то 

такие утверждения выглядят наивными или незрелыми. Поэтому и 
обратила ваше внимание именно на них, желая помочь вам взглянуть 
иначе.  

Это корневые вопросы, на которые я смотрю иначе, зеркально 
и могу обосновать.  

Проектом «Вселенная» утверждается: 
- что сознательная вселенная рождается в несознательной, 
- что завершение существования вселенной является «ошибкой 

Разума», 
- что Разум человечества стремится к исчерпывающей инфор-

мации, 
- что Высшего Разума не существует... и т.д. 
Думаю, что писать мировоззренческие тексты желательно так, 

чтобы вопросы не копились, а рассеивались, чтобы не увязнуть затем 
в разъяснениях по главным положениям.  

Что в основании заложено, то и будем иметь в завершении.  
Общая идея книги вашей и позитивный настрой, конечно, мне 

очень нравятся, и я буду дальше поддерживать этот проект по мере 
сил. Все в русле Ковчега! Но поскольку у меня иная философская ба-
зовая концепция и свои проекты с аналогичной идеей о гармоничном 
мире и галактическом сотворчестве, то им отдаю предпочтение в ра-
боте.  

Давайте пока по другой теме – Всемирного потопа. Подискути-
руем, если вы не против. Я не буду мешать Проекту Вселенная в ва-
шей теме, а вы продолжайте его по вашему плану.  

Договорились?  
 
С теплом, Феана 
29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана.  
Я только отвечу на уже поставленные вами вопросы. 
Я, вроде, в почту пишу? 
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А в Ковчеге тема «Проект Вселенная» у меня по-прежнему не 
открывается. 

Грешу на планшет. Попробую дома на нормальном компьюте-
ре, тогда станет яснее. 

В другие темы свои не захожу за отсутствием времени. 
В Потопе я вам постараюсь ответить. Опять же, просто не 

успеваю. 
 
Виталий, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Эволюция материалистически направленных идей и их выра-

жений (словесных, философских, научных и пр.) неизбежно ведет к 
инволюции духовных идей, сил человека, к трансформации, точнее 
сказать, к вырождению божественного в материалистичное (зем-
ное, традиционно-научное человеческое) восприятие, приводя осна-
щенный достижениями современной науки и техники ум человека в 
технологический и информационный коллапс. Называемый в народе 
апокалипсисом.» 

 
Вы нашли у меня, Феана, что я за «инволюцию и вырождение»? 

Не путаете ли вы меня с кем-то, чем-то другим? 
Мне даже не хочется комментарии делать. Вы все грехи прису-

дили Проекту Вселенная, который о другом совершенно. Собственно, 
это конкретный Проект, в отличие от тотального отсутствия хоть ка-
кого-то вИдения будущего. Прошлое вы по-своему видите. На мой 
взгляд, ошибаетесь с настоящим, во многом. А будущее видите только 
как зацикливание с прошлым. Нет? Наверное, с уменьшением нынеш-
ней нашей Вселенной до масштабов многотысячелетней давности, 
типа «государства Платона» на небольшом острове. Ну и несколько 
сот или тысяч достойных. Там даже «золотой миллиард» не поместит-
ся. 

Осознаете? Проект!) 
Уничтожения миллиардов людей. 
 
«Эволюция духовных идей имеет в Основе другое направление, 

встречное материалистическому. Это и есть фактическое бессмер-
тие, вечность Реальности. Это и есть сияние звезд мира в преем-
ственности духовных идей.» 

 
Общие слова. 
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«… и где-то в мирах происходит угасание, а где-то возрожде-

ние Жизни космической…» 
 
Это да, умирают и рождаются Вселенные. Во вселенной. 
Умирает и рождается Разум. Вновь и вновь. Как Птица Фе-

никс, снова и снова возрождающаяся из пепла. 
И вновь рождающийся Разум – отвечает сам за Себя. И 

должен отодвинуть собственную Ошибку! 
Не ошибку вечного разума, который не существует, а соб-

ственную Ошибку. У всего, что имеет Начало, будет Конец. Мы 
должны сделать всё, чтобы отодвинуть его. Ради всего живого на 
Земле, ради наших детей, внуков… и далее! Ради предков наших, 
в том числе мудрецов древности! 

С исчезновением, Феана, материального, в результате атомной 
войны, например, исчезнет всё – в нашей Вселенной. Памяти никакой 
не останется. Материя, перейдя в простейшее состояние перестанет 
быть носителем соответствующего высокого идеального и активного. 
Т.е. исчезнет и всякая память о «мудрецах древности». Не говоря уже 
о нас с вами. 

 
Нет? вы на кого-то другого рассчитываете? Бесконечный, 

вечный разум? На мой взгляд, повторюсь, его нет. А если он есть - 
что доказать невозможно, в любом случае, ему всё равно относи-
тельно нас. Даже если для него это, как вы говорите, «игра», мы-
то отнюдь не играем.  

Для нас, Феана, жизнь - не игра! А великолепнейшая, чу-
деснейшая возможность реализовать подаренные нам миром воз-
можности, проявить себя в творчестве, продолжить Творение. За 
это наградою – счастье откровений и вдохновений! А как живет 
«высший разум» - дело его, а не наше. Мы, если и пересекаемся, 
то только осознавая промысел Божий, но… и именно тут мы с 
вами в противоречии, Феана. 

 
Вы полагаете, мы бесконечно должны изучать некие вечные 

идеи, найденные почему-то однажды, несколько тысяч лет назад. И 
всё. А я полагаю, что каждое вступающее в жизнь поколение, на базе 
накопленного ранее лучшего опыта должно привнести что-то своё, 
продолжая непрерывное творение прекраснейшего из миров, нашей 
Вселенной. Отнюдь не боясь ответственности собственной, не пря-
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чась за спинами мудрецов, не говорю уже их не придумывая, как не-
кий идеал. 

Нет, Феана. На мой взгляд, идеал вечно от нас в удалении, но 
не сзади, а впереди.) и совершенно то, что движется к совершен-
ному, а не пытается что-то законсервировать. Даже и кажущееся 
наилучшим. 

 
Пока на этом остановлюсь. 
 
С уважением, дружески Виталий 
29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Каждый человек - неповторимо растущая, эволюционирую-

щая и/или инволюционирующая Вселенная. От выбора направления 
развития личного Сознания зависит все в его судьбе.» 

 
Вы, во-первых, путаете понятия идеальной Вселенной индиви-

дуального сознания с идеальными Вселенными общественного созна-
ния. Не говоря уже об объективной материальной нашей Вселенной в 
бесконечной вечной вселенной. 

Если что-то не понятно еще в этой моей терминологии, спроси-
те. 

 
«Разумеется, мы говорим на человеческом языке, чтобы пони-

мать друг друга? 
Когда говорят о Разуме мира, имеют в виду именно нечелове-

ческий, а Высший Разум. А вы его отрицаете...» 
 
Что вы конкретно знаете о «Высшем Разуме»? кроме того, что 

приписываете ему, по сути, неизвестно чему, творение всего сущего. 
Но это ведь не доказуемо. 

 
«Почему же вы выбираете родиться (как вселенная, как мир) в 

несознательной вселенной?» 
 
Потому что я не отрицаю теорию эволюции Дарвина. Человек 

появился миллион, или несколько миллионов лет назад. Нет? Вы от-
рицаете открытия науки, раскопки геологов, археологов? 

Т.е. человеческий разум не так давно появился. С чего это 
вдруг? Не задавались вопросом? А на мой взгляд, человек появился, 
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был создан для продолженья Творения. И он, т.е. мы, должны это по-
нять. 

Зачем было создавать человека разумного, если разум и так 
всегда был в мире? Феана! Даже когда были одни только одноклеточ-
ные. Нет? и когда даже их не было. И не было Земли, Солнечной Си-
стемы, нашей галактики… И до последнего Большого взрыва. Разум, 
значит, был всегда. А вот он так просто «играет». А мы в этой игре в 
таком разрезе являемся кем? Песчинками бытия? Осознающими гро-
маду, над нами стоящую?  

Для чего, собственно? Чтобы почувствовать причастность 
свою? Жить и умереть с радостью сопричастия, не делая ничего, ори-
ентируясь на то, что от тебя ничего не зависит? 

В этом смысле, какая разница, есть, были мудрецы древности 
или не было их? Есть высший разум или нет его? Есть мы или нас 
нет? Наша функция – никакая. Мы можем что-то изображать из себя, 
пропагандировать какое-нибудь учение, а можем и нет. Поправит все 
высший Разум. Или же не поправит. Мы как были никем, придя в 
жизнь в результате чьей-то «игры», так и покинем ее, когда роль наша 
окончится. По неизвестному нам сценарию. 

Вот, Феана, какие возникают мысли… как альтернатива Проек-
ту «Вселенная». 

 
Разубедите меня.) 
 
С уважением, дружески Виталий 
29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Виталий, я желаю вам многих новых достижений, творче-

ских успехов и надеюсь на все лучшее впереди. Постараюсь больше не 
вмешиваться в ход развития Проекта «Вселенная», чтобы не ме-
шать.» 

 
Напрасно обещаете не вмешиваться.) 
Человек, люди, мы созданы бессознательным миром, чтобы 

осознанно отделять зерна от плевел, уменьшать бессмысленное зло – 
которое, кстати, в огромнейших количествах допускал возвеличивае-
мый вами нечеловеческий Разум, - да… так вот, будем, творить, Феа-
на, добро. От себя именно, от единого целого мира, являясь высшим 
известным нам конкретно началом его. Началом новой, нашей Все-
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ленной. Которая в бесконечной и вечной вселенной усилиями нашего 
разума может расширяться – неограниченно! 

 
И вам всего самого доброго. У нас впереди большой Путь.) 
 
Виталий, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Связь попробовал здесь. На Проект Вселенная не зайти. Поста-

раюсь здесь позже ответить. 
Всё пробовать нет возможности. Очень долго открываются 

страницы. Или не открываются вообще. 
 
Виталий, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана! 
Доделал, вроде бы, все дела. Попробую ответить еще. Вы хо-

рошие задаете вопросы. 
Теперь остановлюсь на последнем, кратко вами сформулиро-

ванном. 
 
«Виталий, вы все же хотите продолжить по этой теме, 

настаиваете?» 
 
Я ни на чем не настаиваю.) Вроде, вы стали задавать мне во-

просы и на чем-то «настаивать» или же не настаивать.) 
 
«Это корневые вопросы, на которые я смотрю иначе, зеркаль-

но и могу обосновать.  
проектом «Вселенная» утверждается: 
- что сознательная вселенная рождается в несознательной, 
- что завершение существования вселенной является «ошибкой 

Разума», 
- что Разум человечества стремится к исчерпывающей ин-

формации, 
- что Высшего Разума не существует... и т.д.» 
 
1. «что сознательная вселенная рождается в несознательной» 
Мы ничего об этом не знаем, кроме достижений науки и про-

зрений неочевидных. 
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Я, на мой взгляд, логично рассуждаю, что для появления созна-
ния, разума, должна быть соответствующая структура, конкретно го-
воря, соответствующий носитель. Материальный. В безвоздушном 
пространстве, межпланетном, межзвездном его просто нет. Чисто фи-
зически. Объективно. А вы, видимо, полагаете, что разум есть везде, 
не зависимо от того, есть там структурированная материя и какой 
иерархии развития или вообще вакуум.  

На мой взгляд, существование Разума вне материи невозможно. 
Я объяснял почему. Должны быть соответствие в уровнях раз-

вития материального, идеального и активного. 
 
2. «что завершение существования вселенной является «ошиб-

кой Разума» 
Да, это так. Ошибкой Разума конкретной Вселенной. В нашем 

случае - нашей Вселенной. Где Разумом является человечество. Зна-
чит, это Ошибка человечества. 

А то, что есть выше нас, живет иными законами. Говорю о 
нашей Ошибке. И под Разумом имею в виду именно человеческий. 
Нашу Ошибку. 

Я уже писал недавно о значении субъективного, догоняющего 
по значению объективное. Мы, люди, вполне уже можем так Оши-
биться, что разрушить всё, вернувшись к простейшему состоянию. 
После чего Разум возникнет, скорее всего, в другом месте и неизвест-
но когда. 

 
3. «что Разум человечества стремится к исчерпывающей ин-

формации» 
Разум человечества не стремится к исчерпывающей информа-

ции (ИИ). ИИ - просто один из удобных критериев, характеризующих 
уровни развития Разума. И вообще всех материальных и идеальных 
структур. А также активности. 

 
4. «что Высшего Разума не существует... и т.д.» 
Да, признание наличия некого «высшего Разума», на мой 

взгляд, оскорбительно для человека. И полностью лишает нас смысла 
всего. В частности, смысла собственного существования. 

Другое дело, когда мы сами желаем стать Высшим Разумом, 
дабы дары свои подносить вечной, бесконечной вселенной! Да, через 
череду неимоверных усилий, удач, страданий и счастья! Потому что 
мы – Люди! Сыновья и дочери Бога. И Он Сам! 
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В чем вы находите такие мои тезисы вредными для человече-
ства, мира, Единого, Бога и вашего Разума? 

 
Виталий, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Мне ясно, что чем больше человек сращивает свой ум с ма-

шинным, соцсетями, ИИ или УИ, тем более крепко он связан с мат-
рицей настоящего техногенного социума или с матрицей своих мен-
тальных предпочтений. Таким образом и происходит роботизация 
сознания за счет умаления времени жизни для дел душевных и для 
главного - дел духовного развития растущей Вселенной.» 

Всемирный потоп. Феана 
 
Феана! 
Я не просто так говорю, что каждый человек рожден для своей 

особенной миссии. Ну и что же, что говорю, рожден бессознательным 
миром? Это вовсе не принижение мира. У него совершенно другие 
полномочия и способы творения, которые наш, только возникающий 
разум лишь начинает понимать и осознавать. 

Понимаете ли, Феана? Я специально написал «него» с малень-
кой буквы.  

Не принижаю вселенную. Наоборот! Допускаю и признаю 
за ней совершенно иные возможности, шире человеческих - несо-
измеримо! 

Человечество, жизнь на Земле - одна из бесчисленных проб. 
Но это вовсе не «игра Разума». Это игра творческого начала, за-
ложенного в самом основании мироздания. Оно не разумно, не в 
смысле принижения к нам. Как можно принижать отца своего? 
Просто у него другие способы и возможности – создать Разум или 
не разум, всё что угодно. 

И нам надо это понять. Не отделяя Себя от него. Я специально 
написал него с маленькой буквы, а Себя в смысле нашего Бога, нас 
вместе всех, Землю – с большой, потому что так и есть.  

Это возможно, Феана, понять.  
И, честно сказать, я отчасти рассчитываю на вас. Потому что… 

на кого же еще?) 
В этом мире, склоняющемуся к апокалипсису… 
 
Вы видите, нет никого, кто способен понять… (!!!!!!!!!!!!!!!) 
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Хотелось бы рассчитывать на кого-то конкретного. Так же, по-
лагаю, между прочим, как вам. А не просто «оставь – и останешься». 
Да, ни что действительно важное для мира не исчезает. Но есть и еще 
второе, сказанное. Самое драгоценное - рядом. Увы! Как часто люди 
этого не замечают. А мы, все-таки, -  человеки) 

Отношу и к себе это, конечно.) 
 
Виталий, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, спасибо за ваши разъяснения вашего восприятия, по-

нимания, знания о мире и Боге.  
Да, приходится констатировать, у каждого человека свое осо-

бое восприятие всего в мире, включая и Бога, как нечто непостижимое 
умом, но к чему ум стремится...  

Однако, мне видится, что необходимо понимать еще значение 
тайны в жизни. Без нее нет и самой жизни, точнее сказать, нет движе-
ния духа познания...  

 
Исхожу из того, что атеисты открыли не все еще тайны.) 

(В.И.) 
 
И по поводу этого письма... Виталий, я выискиваю не худшее, а 

то, что вызывает возражения по существу, с остальными вашими 
утверждениями и размышлениями я согласна, так что же о них пи-
сать?  

 
«Почему в атеизме вы выбираете худшее, а в идеализме, 

наоборот, про худшее забываете?» (В.И.) 
 
Атеизм и идеализм.. нет в них лучшего и худшего, это ступени 

развития сознательной души. А в нашей беседе это даже не религиоз-
ные направления философской мысли, а просто состояние души чело-
века, его растущего сознания. К атеизму отношусь позитивно, просто 
это давно прожитое состояние сознания, предваряющее духовное вос-
приятие мира, ничего плохого в нем, спасибо, что есть такая основа 
для достижения человеком смысла Идей, идеализма.. Но вы поэт, пи-
шущий о Боге и Творце, вероятно, пишите, исходя из ваших личных 
переживаний и контактов с силами небесными? От вас было неожи-
данно услышать материалистические утверждения, о чем и говорила 
вам...  
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И еще... 
 
«Как, например, у муравьев или пчел. Вы же не скажете, что 

они разумны. А это ближние к нам. Что же говорить о дальних? За-
чем всех и все мерить своею меркой, ставя себя в центр мироздания.. 
Без каких-либо на то оснований.» (В.И.) 

 
Да, в моей вселенной разум есть и у муравьев, и у пчел... у 

ближних и дальних... коллективный, и у человека есть коллективные 
формы разума, эгрегориальные, родовые, профессиональные и т.д. 
Мир в мирах и все связаны между собой отношениями... в восприя-
тии. 

 
«Зачем всех и все мерить своею меркой, ставя себя в центр 

мироздания.. Без каких-либо на то оснований.» (В.И.) 
 
А зачем мерить чужой меркой? Я общаюсь с подобными мне и 

пишу для таких же, как я... Каждый человек, являясь центром своей 
создаваемой им вселенной, стоит в центре мироздания и пытается 
осознать внешний мир своим умом, из своего «я» глядя и размышляя, 
чувствуя и контактируя... Видя нецентральное свое положение во 
внешнем мире, в социуме... он и направляет свой корабль к цели - к 
центру мироздания... Поэтому так велика у многих жажда власти, 
жажда первенства, популярности и т.д., что он не может понять раз-
ницу видимого мира и внутреннего...  

Вы ставите себя в центр своей Вселенной, называя себя предсе-
дателем, полагая, что уже создали свою Вселенную, и каждый человек 
ставит себя в центр своего мира, обычно даже не задумываясь о том, 
что строит свою Вселенную и когда-нибудь осознает себя ее Твор-
цом.. Что тут странного? 

 
Феана, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
«Вы ставите себя в центр своей Вселенной, называя себя пред-

седателем, полагая, что уже создали свою Вселенную, и каждый че-
ловек ставит себя в центр своего мира, обычно даже не задумываясь 
о том, что строит свою Вселенную и когда-нибудь осознает себя ее 
Творцом.. Что тут странного?» 

 
Феана.  
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Да, с последними вашими комментариями согласен, в целом. 
Единственно что, я не ставлю только себя в Центр Вселенной. Мы, 
все человечество в центре, в том числе вы. А Председатель «Центра» - 
очевидная шутка. На мой взгляд. В которой, как известно, есть доля 
правды) Ну и что? :))) 

 
Я немного устал, трудный день, много дел. И праздников. 
Хотел вам ответить в тему Потопа. Не уверен, получится ли.) 
 
Извините, Феана, видимо, сегодня не получится толком отве-

тить. 
 
Виталий, 29.09.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана!  
Еще раз попробовал. Ничего не могу выставить ни в одной из 

своих тем. Даже пароль завести. Открываю ссылку – страница висит.  
Это теперь тема «Почему красота спасет мир». 
Может, планшет глючит. Реально смогу попробовать зайти на 

Ковчег в понедельник, с домашнего компа. 
Это новый компьютер, с более чем достаточными ресурсами. 
 
Виталий, 01.10.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 
 

2016.09 Проект «Вселенная». Виталий Иванов 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2405-1 
 
Виталий Иванов 
Суббота, 2016-09-24, 10:44 PM 
 

О первопричине. Или как разомкнуть Цикл 
 
«Виталий, в какое-то время я думала похожими мыслями. Но 

все течет, изменяясь и меняя нас. Мысли обретают иную форму, и 
она не окончательная... Но эта Игра мыслеформ и есть необходи-
мость, реализующая Замысел. 
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На любом Вашем фрагменте это можно проиллюстрировать, 
например: 

 
«...Откуда же возникла «Первопричина»? - Совершенно оче-

видно, возникла она как следствие гипер Ошибки Разума предыдущей 
Вселенной.  

Что явилось тому причиной? 
На мой взгляд, главной причиной возможной Ошибки надо по-

лагать отсутствие множественности и соразмерности сущих «я», со-
ставляющих Разум. Скорее всего, в предыдущей Вселенной смогло 
возникнуть единое гипер «Я», типа Бога, подавившее собой незави-
симое волеизъявление всех остальных «я» или даже их уничтожив-
шее. Естественно, рано ли, поздно ОНО одно не могло не ошибить-
ся...»  

(Виталий Иванов) 
 
Смотрите с моей нынешней позиции, как выглядит эта мысль: 
 
Откуда же возникла «Первопричина»? - Совершенно очевидно, 

возникла она как следствие гипер Возможности Разума предыдущей 
Вселенной.  

Что явилось тому причиной? 
На мой взгляд, главной причиной Возможности Разума тво-

рить Вселенные надо полагать отсутствие множественности и со-
размерности всех сущих «я», составляющих Разум. Скорее всего, в 
предыдущей Вселенной смогло возникнуть единое гипер «Я», типа 
Бога, творчески интегрировавшее независимое волеизъявление всех 
остальных «я» или даже их слившее, подобно поглощению всех рек 
океаном. Естественно, рано ли, поздно ОНО одно не могло не поже-
лать Игры с собой вне себя, то есть, в не Себя. Игра Бога в Небога и 
есть Замысел Проявления.» 

Феано 
 
Феано! Наши мысли, как обычно, пересекаются.  
«Инопланетянин» 
http://www.proza.ru/texts/2002/09/25-87.html 
 
Однако гипер «Я» потому и гипер, что исключает возможность 

бытия рядом с собой других «я», равных себе. А возможно, и каких 
бы то ни было. 
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Вечно может быть лишь множество «я» в преемственности и 
развитии, расширении сферы качеств. Иначе, при вырождении мно-
жественности неизбежно завершение цикла, последнее Следствие и… 
Первопричина. 

 
Соблюдая же принцип множественности и соразмерности на 

всех этапах развития нашей Вселенной в бесконечной вселенной, 
можно разомкнуть Цикл! 

 
2014  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Понедельник, 2016-09-26, 7:07 PM 
 
Цитата Виталий Иванов 
«...Вечно может быть лишь множество «я» в преемственно-

сти и развитии,...» 
 
Исходная позиция монадологии, древней пифагорейской науки, 

а также древней гермесовой мудрости, а также философии Дао и всех 
других древнейших трактатов о миростроении, состоит в нераздели-
мости Единого мира. Делит мир лишь наше несовершенное восприя-
тие, делит мир наш ум, полагаясь на свой разум и совершенство... де-
лит мир сознание несовершенного человека, опирающегося на само-
достаточность и т.д. 

Вечно и Единство мира, и множественность, существующая 
благодаря Ему - Единству мира, а фразы типа «Вечно... лишь множе-
ство «я» в преемственности...» некорректны или неточны. 

 
Вы с этим согласны? 
 
Тогда и ваше «гипер Я», в котором вы вероятно подразумеваете 

Единство мира, и все творимые «множества «я» в преемственности...» 
являются вечными, проявленными временными, множественными, 
системными временами-пространств, то есть, реализуется Замысел - 
Игрой Бога в Небога. 

 
У Бога некорректно предполагать Ошибочным Замысел. А, ес-

ли где и происходят Ошибки вселенского масштаба, как вы утвержда-
ете, то у Небога, в несовершенном восприятии. 
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Единство и множественность обуславливают друг друга, как 

свет и тьма, и одно без другого не может существовать. 
 
С этим вы согласны? 
 
Просто нужно взглянуть на мир сферическим восприятием... 

Увидеть Единство - Реальность мира, Игру временных виртуально-
стей в Едином.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-09-27, 11:11 AM 
 
Феана! 
Я согласен с тем, что вы говорите. Да, мир един и разделение 

на части и даже субъекты – условности нашего восприятия. 
Это вполне объективно. 
Но! Кроме объективного, согласитесь, есть субъективное.) Нет? 
Как вы можете объяснить наличие, например, войн, возникаю-

щих по воле субъектов? Субъектов Единого. 
Говоря о необходимости множественности и соразмерности, я 

имею в виду именно сохранение объективного, которое при всё воз-
растающем значении субъективного, субъективных воль, может пе-
ре-ро-дить-ся. И даже потерять основополагающие свойства свои. В 
частности объективно заложенное в себе свойство множественности и 
соразмерности активных начал. Когда множество воль, волеизъявле-
ний – осознанных волеизъявлений!- выродится в волеизъявление од-
ного, единственного супер «Я», возомнившего себя Богом. Не объек-
тивно им являющегося, а именно возомнившего. 

Вот в чем опасность! Об этом я говорю. 
И разве таковая опасность даже сегодня не ощущается? 
В лице, скажем, так называемого «мирового правительства», за 

которым, не исключено, стоит вообще один человек! Выбранный уз-
ким кругом или даже самоназначенный. Диктующий свою личную 
волю, желающий подавить всех и установить свой порядок, при кото-
ром он будет единолично распоряжаться. 

 
К сожалению, с этого места у меня пропал весь немаленький 

далее набранный текст! 
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Такое случается. Стоит только помянуть «мировое правитель-
ство». ))) 

Вот так! А вы говорите… и это планшет. В лесу!) 
Попробую снова набрать… 
 
Разве это не ощущается сегодня уже? 
И разве ничего подобного не возникало систематически, даже и 

в самые древние времена? Сколько в истории было различных импе-
раторов, диктаторов, деспотов, господствующих над миллионами и 
миллионами, распоряжающихся всем живым и неживым, что могли 
разглядеть, до чего могли дотянуться. 

Сегодня это становится слишком опасно! Один человек может 
нажать «красную кнопку» и за несколько минут на Земле всё живое 
исчезнет. А может исчезнет даже Земля, зародыш нашей Вселенной. 
Всё, что жило и развивалось миллионы и миллиарды лет!  

Да, наша Вселенная развивается, расширяется. И значение 
субъективного уже сравнивается со значением объективного. Вполне 
объективно! 

Таким образом с появлением и развитием цивилизации объек-
тивное субъективное объективно постепенно перерастает значение 
объективно объективного.) нет? и это нельзя не учитывать! 

Вот что я имею в виду. 
 
Жаль, что пропал первый набранный вариант текста. Второй 

раз уже нет того вдохновения. 
Видите, Феана, как за нами следит «старший брат». И это толь-

ко начало! 
Всякие чипы и прочее… вы сами всё знаете. И можете предста-

вить себе, во что может вылиться субъективная воля одного субъек-
тивного супер «Я», подавившего всех вполне объективно.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-09-27, 12:54 PM 
 
Добрый день, Виталий. 
Рада пониманию между нами, поддерживаю ваше творчество с 

душевным теплом. Очень высоко ценю ваше творчество и участие. Но 
обращаю ваше внимание лишь на противоречивость или некоррект-
ность формулировок, базовых положений, выражаемых вами катего-
рично. 
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В частности вашим проектом «Вселенная» утверждается: 
- что сознательная вселенная рождается в несознательной, 
- что завершение существования вселенной является «ошибкой 

Разума», 
- что Разум человечества стремится к исчерпывающей инфор-

мации, 
- что Высшего Разума не существует... и т.д. 
 
При всем огромном уважении к Вам и Вашим замечательным 

трудам, духовности стихов ваших, где явно выражена ваша вера в 
Бога, повторю, что ваши формулировки в проекте «Вселенная» харак-
теризуют атеистическое мировоззрение.  

 
В принципе я ничего не имею против атеизма или против лю-

бого здравого убеждения человека, но смешивать противоречивые 
утверждения в одном и том же проекте, значит не иметь ясности и, 
следовательно, не суметь вовлечь в проект тех, кто мог бы сотворче-
ствовать в нем. 

Вы так не думаете? Или вам не нужны согласованные творче-
ские силы? 

 
На другие темы - о «мировом правительстве», субъективности-

объективности, восприятии, о Первопричине, о Начале мира... так 
много было уже сказано в других моих темах... не знаю, нужно ли тут 
снова об этом повторяться...  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-09-27, 9:06 PM 
 
Феана! 
В тему «Проект Вселенная» мне не зайти. Уже пол часа про-

бую. Поэтому отвечаю здесь. 
 
Феана! 
Честно сказать, я довольно условно различаю материалистиче-

ские, идеалистические интерпретации, по сути, единого мира. Дело не 
в комплексе, сфере понятий, в которой излагаются те или иные идеи, а 
в идеях как таковых. Любые идеи можно выразить как в материали-
стическом контексте, так и в идеалистическом, атеистическом или 
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религиозном. Причем, религиозном, например, - в любой из понятий-
ных систем религий, хорошо разработанных, т.е. христианстве, му-
сульманстве, иудаизме, буддизме. 

Я так рассуждаю. И идеи свои даю в разных интерпретациях. 
Вы все время говорите о Разуме.. надчеловеческом… Отку-

да вы знаете? Почему называете «разумом»? «Разум» - человече-
ское понятие. А то, что вне человека и вне наших понятий живет 
совершенно иначе. Не поддаваясь нашим понятиям. Ээээ… у него 
свои способы творения, вовсе не обязательно человеческие. И ес-
ли в каком-то месте бесконечной вселенной, в какое-то «время», 
которое человек назначает, начиная осознавать что-то немножко, 
это вовсе не означает, что сотворил человека «разум». Человека 
сотворила вселенная, вечная и бесконечная. Которая вовсе не 
везде и повсюду в вечности своей и бесконечности, и даже в 
ближнем к нам космосе, где практически пустота, вакуум – не 
везде материя осознает себя! Не везде живет по правилам челове-
ка! Не везде и всегда имеет так называемый «разум»… у мира, 
материи, вселенной бесконечное количество способов творения и 
обличий. На мой взгляд, бессмысленно, Богу придавать человече-
ские черты. И богу. 

Вот в нашем участке вселенной зарождается новая Вселенная, 
получающая в нашем лице человеков свойство разумности. И мы 
должны ясно осознавать, что эта разумность подарена именно нам. 
И промыслить, догадаться – для чего она нам подарена. 

Я так полагаю, для того, чтобы продолжить Творение. Ко-
торое здесь случайно случилось, по неизвестным нам причинам и 
следствиям. И вот разум наш создан богом или создался случайно 
– это абсолютно не важно – каким образом создан, божественно 
или в результате игры случайностей с необходимостями, в атеи-
стической интерпретации. Важно – критически важно! – для ЧЕ-
ГО мы появились. И что должны сделать. 

На мой взгляд, человечество, разум наш создан, появился, что-
бы продолжить Творение. Именно что осознанно! 

И мы являемся лицом Бога, любимейшими Его сыновьями и 
дочерьми, на нас вся ответственность. Да! Мы части Его и Он Сам. 
Это надо понять. За нами нет никого. Точнее, есть, но совершенно 
другое. То, что, в случае, если мы не справимся, сами не справимся, 
не продолжим творение прекрасного мира, познание и развитие, 
устремленное в будущее, благое, мир, да, бессознательный, найдет 
иные места, времена и способы для развития. Уже без нас. 
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Ничего страшного. В вечности и бесконечности неисчисли-
мое количество вариантов. Вы правы. У нас их тоже не мало. Но у 
нас Ошибка может оказаться последней. Да, только для нас. Всех. 

Не будем же терять разум, Феана! Рассчитывая не на себя, а 
на что-то неочевидное. В любой из интерпретаций.)  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Среда, 2016-09-28, 9:42 AM 
 
Виталий Иванов, переместила ваше сообщение, что выше, в со-

ответствующую ему тему. 
Надеюсь, технический сбой, из-за которого вы не можете войти 

в эту тему, устранился?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Среда, 2016-09-28, 10:54 AM 
 
Виталий, довольно непоследовательно, эклектично или стран-

но, на мой взгляд, вы смешиваете столь несовместимые, противофаз-
ные Идеи Человечества - божественный путь - путь духовного разви-
тия, духовной эволюции и путь духовной инволюции, материалисти-
чески воплощаемый путь эволюции материальных форм - техноген-
ный путь. 

 
*** 
 
Виталий, я желаю вам многих новых достижений, творческих 

успехов и надеюсь на все лучшее впереди. Постараюсь больше не 
вмешиваться в ход развития Проекта «Вселенная», чтобы не мешать. 

Думается, что переубеждать убежденного в своей правоте че-
ловека бессмысленное занятие, а потому пусть все идет своим есте-
ственным ходом и в избранном умом человека направлении. 

 
Все равно все, каждый в свое время, придем мы к Единому! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-10-02, 9:44 PM 
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Ну, вот. Дома получилось зайти. Значит, что-то с планшетом. 
Может, памяти не хватает. Хотя хороший планшет.  

Если не выйдет, значит. Только вечером сюда смогу заходить. 
Не надолго. По будням.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-10-02, 9:48 PM 
 

О слепой вере и Проекте «Вселенная» 
 
«Странное понимание Бога. 
Вы не о Боге говорите, а о христианской религии и ее понима-

нии Бога. Но чтобы говорить так, надобно не один год быть истин-
но верующим. Посещать храмы, соблюдать обряды и многое многое 
другое.  

А пока вы только критикуете, даже не являясь полноценным 
христианином. На каком основании?» 

Андре Семенович  
 
Вы шутите? Что значит, на каком основании? Основании – 

своего разума.  
Я считаю, что каждый видит свое лицо Бога.  
Единого Бога каждый народ и любой человек – видит или мо-

жет видеть по-своему. 
Именно видеть – собственным вИдением. А вера, основанная 

только на чужом вИденнии, скажем, историческом – слепа.  
Самостоятельный человек обретает себя, обретая своего Бо-

га – свое вИдение единого мира. 
Христианство – лишь одна из религий… 
Безусловно, любое вИдение не может быть оторвано от всех 

остальных, исторического опыта, культуры, тысячелетних религий. 
Но, на мой взгляд, оно должно быть освящено собственным разумом. 
А слепая вера, порою, просто преступна или может породить самые 
страшные преступления. Против человека и Бога. 

 
Я ничего никому не навязываю, а только излагаю мысли свои. 

Причем говорю, что мое вИдение мира и Бога – это мое, а у других 
людей, конечно, другое. 
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Христианство же, между прочим, навязывает всем одну ве-
ру и не в себя, а в некого представителя Бога, явившегося 2000 лет 
назад.  

А на мой взгляд, каждый ответственен – сам. Сегодня! Все 
мы – дети Его, Он смотрит на мир нашими глазами, слушает, 
осязает всеми органами наших чувств, осмысливает – нашим со-
знанием. И говорит через нас то, что хочет сказать. Если человек 
– свободен и искренен, сам ищет и находит веру свою. 

Впрочем, повторюсь, это не означает отрицание всего про-
шлого опыта. Но лучшее - то, что надо тебе и Ему, каждый может 
избирать сам. 

А руководить надо лишь теми, кто сам собой не способен 
руководить или не хочет. 

Церковь – живой организм, а не мертвый, и вера развивает-
ся вместе с миром. 

 
Все очень просто. Я создал, организовал «Центр Вселенной», 

первое время был в нем один, соответственно, и сам назначил себя 
Председателем. Это мой Центр моей Вселенной – кто же им может 
руководить, кроме меня? 

Никто не запрещает Вам создать собственный Центр, 
например, «Церкви вездесущего Бога» и определиться там, как Пред-
седатель, директор, президент, главнокомандующий… 

Если вы никому не мешаете, это Ваше личное дело. Так же как 
и мое – это мое. 

Второе. Не соглашаться – Ваше право. Если Вы считаете, 
что Вам хорошо, пусть так и будет. Слава Богу! 

Третье. Мое понимание – это мое понимание. А ваше – ваше. И 
какое из них правильное – каждый судит по-своему. В любом случае, у 
Вас не достаточно информации, чтобы судить. Не судите, и судимы 
не будете. 

 
А какими это я пользуюсь атрибутами? Да еще православны-

ми? Я ничем сторонним не пользуюсь, это вы, попав на мою странич-
ку, пользуетесь возможностью высказывать свои взгляды в коммен-
тариях к моему тексту. 

Ради бога! Пожалуйста. Но что за претензии? 
А если говорить шире… На мой взгляд, становление истинного 

национального русского православия только лишь начинается. Робкие 
элементы язычества в нем будут развиты, и соберется вообще все 
лучшее, что создано на нашей земле. 
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Не сомневаюсь, со временем органически войдет в него и рус-
ский космизм. Само собой разумеется, Проект «Вселенная» - как са-
мое последовательное его развитие, займет в нашем православии 
свое достойное место. 

И вот тогда мы зарегистрируем «Центр Вселенной» как по-
ложено, по всем правилам. А кто будет в нем Председатель – будет 
решаться соборно. И не факт, что тогда такая должность будет 
нужна. Но память о первом Председателе, основателе, понятно, 
останется в умах на века.  

Что в этом плохого?  
 
2015 г.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-03, 9:49 PM 
 

Как избежать Ошибки 
 
Привет, брат! 
Ты интересно написал о нашей Вселенной, что-то пересекает-

ся с моими понятиями. Но не всё.) 
Я тоже считаю, что вселенная вечна. Но она всё-таки и бес-

конечна. И является бездонным вместилищем случая. Тех самых волн 
энергии, о которых ты говорил. Непрерывных флюктуаций элемен-
тарной субстанции. 

И вот в бесконечной вселенной возможно неизмеримое множе-
ство Вселенных. Одна из них - наша Вселенная. Это тот участок 
мира, количества материи, которые охватываются высшими взаи-
мосвязями Разума. Хоть в какой-нибудь степени. Сегодня - это при-
мерно 13 миллиардов световых лет, всё, что мы знаем. 

Вообще, во вселенной бесконечное количество точек роста, 
развития различных информационных систем (ИС). Они возникают и 
распадаются в игре случая с необходимостями. Случай - на всех уров-
нях иерархии структур, от элементарных потоков энергии до выс-
ших структур. Необходимости - сущие взаимосвязи, законы природы 
и мироздания, в разной степени развитые в различных участках все-
ленной. 

Статуса Вселенных, естественно достигают не все точки ро-
ста, это случается крайне редко, и, чем значительнее, сложнее обра-
зование, тем уникальнее, реже. 
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Наша Вселенная, и это общепризнанное суждение, родилась 

после Большого взрыва.  
Я говорю - взрыва предыдущей супер Вселенной. Но эта преды-

дущая супер Вселенная - вовсе не единственная в бесконечной вселен-
ной. Просто мы не вышли еще за пределы разрушения этой предыду-
щей Вселенной. 

В момент Большого взрыва старая Вселенная, скорее всего, яв-
лявшаяся супер плотным образованием и обладавшая неимоверным 
количеством качеств, взрывообразно из качественной сферы превра-
тилась в разлетающиеся потоки энергии с минимальным количе-
ством качеств. Т.е. качественная сфера выродилась в количествен-
ную. 

После чего опять началось постепенное возникновение точек 
роста, всё новых и всё более сложных. В игре случая с необходимо-
стями. 

 
Разрушение предыдущей Вселенной произошло в результате 

Ошибки ее Разума. Или чего-то аналогичного Разуму, но на неизме-
римо более высоких уровнях развития. 

В своем развитии наша Вселенная может достигнуть или же 
нет уровня развития предыдущей Вселенной. По количеству качеств 
и количествам привлеченной материи. А может и выйти за границы 
ее. Достигнет и выйдет за, если до этого не случится Ошибки или 
воздействия извне, превышающего прочность внутренних высших 
взаимосвязей системы. 

 
Разум стремится концентрировать материю, все более 

усложнять ее и все более уплотнять, насыщать информацией. В 
этом - потенциальная возможность Ошибки.  

После Большого взрыва материя, энергия разлетается. Разум - 
собирает ее, объединяет всевозможными связями, насыщает ин-
формацией. Потенциально Разум может вновь собрать всю мате-
рию в одной Супер точке и слить всё многообразие разновеликих «я» - 
от атома до человека, других разумных... в одно гипер «Я», БОГА. 
Вот это и будет Ошибкой. Точнее Ошибка становится неизбежной, 
т.к. множество путей, проб и ошибок подменяется единственным 
направленьем развития. На одном пути Ошибка неизбежна. 

 
Альтернатива, способ избежать Ошибки - одиннадцатая за-

поведь: МНОЖЕСТВЕННОСТЬ И СОРАЗМЕРНОСТЬ. 
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Множественность разновеликих «я» - природы и разума, мно-
жественность цивилизаций, социальных структур, религий и фило-
софий, экономических формаций... И т.д., и т.п. Множественность 
точек роста на всех уровнях и везде в бесконечной вселенной. Вовле-
чение в сферу разума всё новых, и новых количеств материи, про-
странств и времен. 

 
В бесконечной вселенной наша Вселенная - теоретически!- 

может развиваться неограниченно, долго, вечно и бесконечно. И мы - 
останемся в ней. Председатель и Заместитель. Что, конечно, весьма 
условно. Как и всё в этом мире! 

 
2015  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-10-04, 6:48 PM. Приват 
 
Виталий, раз вы уже дома, понемногу продолжу дело сотворче-

ства в направлении сближения позиций Проекта «Вселенная» и Про-
екта «Галактический Человек». Надеясь быть чем-то полезной вам, 
добавлю. Но не знаю, захотите ли вы загромождать вашу тему или 
оставим нашу переписку за кадром?  

Дискуссия для двоих?  
 
Итак, мой ответ на сообщение  
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2405-88502-16-1475520542  
  Как избежать Ошибки  
 
Кому вы обращаете слова - Привет, брат?  
Атеисту старому, убежденному в своей правоте во взглядах, 

или молодому человеку, не имеющему понятия о философских вопро-
сах и концепциях?  

Человеку со сложившимся мировоззрением и своими понятия-
ми, вроде меня?  

Или еще к какой-то категории читателя? Уточните!  
Если для меня, то послушайте мои размышления по этому кон-

кретному фрагменту вашей книги.  
 
Кто ошибается? 
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Тот, кто сомневается по природе своей и ищет верные ответы - 
ум человека. 

 
Кто не ошибается? 
Люди часто говорят, что это сердце... Оно всегда подскажет 

вам верный ответ. А философия древности говорит так: Тройственная 
суть Единства мира, называемая Единым Богом или Творцом мира, 
пребывающая искрами совершенства, прозрениями, инспирацией... в 
каждом человеческом сердце... Верой в Себя-Творца... скрыто... до 
МгновениЯ озарения. 

То же самое можно сказать и о коллективном разуме Сердца 
Человека Галактического, и об относительно вечных эгрегорах в 
«слоях многослойности» единого Сознания мира.» 

 
Цитата Виталий Иванов  
Потенциально Разум может вновь собрать всю материю в 

одной Супер точке и слить всё многообразие разновеликих «я» - от 
атома до человека, других разумных... в одно гипер «Я», БОГА. Вот 
это и будет Ошибкой. 

 
Разум Творца делает это всегда... Он только и занят этим 

творчеством на разных своих мировых сценах. И мы постоянно 
наблюдаем на звездном небе явления вспышек сверхновых звезд в 
галактиках и, следовательно, ауры небул (остаточные свечения 
угаснувших звезд или галактик). Неужели мы, люди, достигшие 
понимания космичности своего уровня сознания, назовем эти по-
стоянные вспышки и угасание Звезд и Галактик ошибками Разу-
ма, Бога? 

 
С точки зрения Творца мира, каковыми мы хотели бы стать, 

это будет не Его Ошибкой, повторюсь, ибо Он не ошибается по 
Природе Божественности, а завершением или исполнением Его За-
мысла - от начала и до конца - от рождения и до схлопывания Все-
ленной, до воссоединения всех множественных проекций «я» воедино, 
что и происходит в каждом отдельном Сознании человека духовного. 
В котором рождается Галактический Человек.  

 
Вы же не назовете естественную смерть старого, разумного 

человека его ошибкой?  
 
Цитата Виталий Иванов 
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Альтернатива, способ избежать Ошибки - одиннадцатая за-
поведь: МНОЖЕСТВЕННОСТЬ И СОРАЗМЕРНОСТЬ. 

 
Как пример. Представьте, что старый разумный человек бу-

дет размножать свои «маски, проекции» до бесконечности в виде 
потомков разных народов... на генетическом уровне, пытаясь кон-
тролировать соразмерность всех постоянно нарождающихся, 
умножающих свое число народов.  

 
Однако, вы в чем-то правы. С точки зрения человека земной 

реальности так и есть, полностью согласна с вами, Виталий, по та-
кому пути идет, (пусть со скрипом, раздорами и продолжающимися 
войнами, включая ключевые сражения - информационные и экономи-
ческие), современная цивилизация, идет по пути соединения разно-
родных верований, интеграции политических, национальных, эконо-
мических и социальных интересов и т.д. Сначала это были империи, 
потом объединенные страны, теперь срастающийся мировой капи-
тал... управляющий соразмерностью своего влияния на все страны 
мира.  

 
Что касается духовного сближения, тут множественность и 

соразмерность выражается Иерархией духовных Сил. Увидеть или 
описать эту Иерархию словами или образами трудно, да практиче-
ски невозможно, хотя и пытаются, поэтому ее чаще выражают 
эгрегориальной, планетарной, галактической... системами приори-
тетов. Что это такое? Это приоритет Идей, образ структуры 
наивысшего достигнутого уровня Сознания.» 

 
Цитата Виталий Иванов 
В бесконечной вселенной наша Вселенная - теоретически!- 

может развиваться неограниченно, долго, вечно и бесконечно. И мы - 
останемся в ней. Председатель и Заместитель. 

 
Позвольте спросить, уважаемый Председатель, разве не такое 

бесконечное развитие видим мы, глядя на звездное небо? Звезды 
вспыхивают, развиваются и угасают. Но наше системное время так 
медленно течет, что кажутся нам события звездные бесконечно дол-
гими... На самом деле, это мы короткоживущая цивилизация... 
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Творчество Творца реализуется в Космосе. Всегда! Благодаря 
творческой энергии Творца, неведомой нам природе источника этой 
энергии. К нему-то стремится человеческий разум. 

А вот бесконечное развитие Вселенной в земных условиях бу-
дет ли иметь итог или достижение поставленной цели или же выро-
дится в пустую бесконечность без таковых... целей и итогов? Что само 
по себе бессмысленно, развитие ради развития, а в каком именно 
направлении? 

Это очень важный, это важнейший вопрос - о направлении раз-
вития Вселенной, создаваемой человеком разумным. 

Какова цель развития Человечества в целом? 
Какова личная цель Творца конкретного мира? 
 
Неужели же вы трудитесь ради увеличения потребительских 

амбиций ума, жажды новой информации и «роста численности мате-
риальных масс, тел и пространств, времен? 

 
Цитата Виталий Иванов 
Вовлечение в сферу разума всё новых, и новых количеств мате-

рии, пространств и времен. 
 
Где качественный предел, переход? 
Взгляните... каково многообразие культурных, интеллектуаль-

ных и душевных достижений, что мы в зачаточном, но уже карика-
турном виде наблюдаем на телеэкранах сегодня, увеличение инфор-
мационных и материальных потоков? Ради чего? Можно ли привести 
некий аналог вашей цели? 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
2016-10-04, 12:36 PM. Приват 

 
Доброе время, Феана! 
Рад продолжить дискуссию! Весьма интересную и полезную, 

на мой взгляд. 
Вы спрашиваете, где ее продолжать? Я всегда за публичную 

дискуссию, т.е. в Интернете - в любой из тем. Приватно, на мой 
взгляд, стоит обсуждать только исключительно личное - например, 
болезни и что-то чего стыдишься. Мне мою философию скрывать ни к 
чему, абсолютно.) Наоборот. Полагаю, и вам. 

Таким образом, можно и у меня в темах, и у вас, где угодно. 
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Имею, как и вы, обыкновение, может, не сразу, выставлять 
наиболее интересные обсуждения отдельными текстами. Наши с вами 
явно стоят того.) Но сразу не получится у меня, всё не успеть. 

Так что перенесите мои и ваши тексты куда-нибудь, в одну из 
наших тем. Или дальше продолжим в темах. Не раз приходилось ве-
сти диспуты с кем-нибудь из друзей, например, Лесненко Сергеем или 
Сачковым Владимиром, и не только - сразу в нескольких темах. По-
том всё можно объединить. 

 
По поводу Разума. 
Феана! Как вы не можете понять, что под «Разумом» я имею в 

виду исключительно человеческий Разум. И то, что получится в раз-
витии из него. Т.е. из нас. 

Я не имею обыкновения рассуждать о том, чего сам не знаю. За 
редчайшими исключениями смысла не вижу. Но, если так, делаю 
предположения, а не утверждения. Например, насчет предыдущей 
разрушившейся Вселенной, причины «Большого взрыва». 

О разуме, существующем ныне в бесконечной вселенной, тем 
более везде и повсюду, и вокруг нас, вне сферы развивающейся Земли 
- мне ничего не известно! И я не включаю его в свои рассуждения. 

Вы же все время говорите о разуме, как я понимаю, вечном и 
бесконечном, который человечество в целом и каждый человек в 
частности, в меру собственных сил и усилий, - постигает. Нет, Феана! 
Я не об этом. 

Да, мы мир постигаем, познаем и развиваем, но сами! Через нас 
бессознательная вселенная осознает Себя, в нас обретает Разум. Не 
мы свой разум приближаем к вечному Разуму, но мы именно стано-
вимся Разумом. В нас вселенная восстает «из пепла, как птица Фе-
никс». Таких разрушений - созиданий, доходящих до различных сту-
пеней иерархии развития, в бесконечной вселенной - неисчислимое 
множество. 

И именно наш человеческий Разум, в своем развитии может 
допустить Ошибку. Именно наш, человеческий! Вечная, бесконечная 
вселенная, вы правы, не ошибается. Но не потому что разумна, а по-
тому, что в ней отсутствует разум. А вот когда Разум, в нашем случае 
- человеческий, через нас, возникает, - да он может Ошибиться, что 
приведет к прекращению Его бытия. И в нашем участке опять не бу-
дет Разума. Но! Снова начнется или продолжится на более низких 
уровнях иерархии процесс саморазвития. Бессознательного. Потому 
что в самом основании материи, мира лежит творческое начало - все-
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общий принцип движения и взаимодействия. Это бессознательное, 
неразумное (в нашем понимании) творческое начало. 

У нас действительно разные концепции, Феана! 
Но это не означает, что они отрицают друг друга. Как обычно я 

говорю. Нет, они дополняют друг друга. В рамках Проекта «Вселен-
ная».) Проекта строительства нашей Вселенной, который объединяет, 
на мой взгляд, всё - вообще всё, что происходит в сфере возрастающе-
го нашего Разума, охватывающего своими разумными связями всё 
большие пространства слабо структурированной вселенной. 

Да, кто-то, например, вы может считать эту бесконечную все-
ленную разумной. Почему нет? Но я так не считаю.) 

 
С планшета в темы Ковчега мне по-прежнему почему-то не 

зайти. Я уже и временные файлы почистил, расширил подкачку до 3 
Гб. Оперативная память - 2 ГБ. На все сайты захожу с планшета, на 
Ковчег - не зайти. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-10-04, 9:40 PM 
 
Феана! 
 
Кстати, как правильно обращаться «Феана» или «Феано»?  
 
Вы правильно ставите вопрос, делаете замечание по поводу мо-

его «обращения к другу», иногда «брату». Я часто использую этот 
прием.. а если точнее, просто выбираю тексты из переписки, где дей-
ствительно, обращаюсь к «брату» названному, по духу. Или потом 
группируя тексты, где оставляю - именно так - но, очевидно, что тек-
сты из диалогов, дискуссий, порой в одном тематическом тексте с 
разными собеседниками. Не всегда есть время переделывать, обезли-
чивать, и я оставляю по форме, ставя в подзаголовок «Обращение к 
другу». Под «другом» или «братом» условными уже - самые разные 
лица. 

Тем более, в Книге! 
Если тексты - чужие!- существенно значимые, конечно, я их 

оставляю с именами авторов, даю обязательно ссылки. И таковых у 
меня текстов, дискуссий, диспутов порядочно выставлено. Но, повто-
рюсь, есть и обезличенные, там другие задачи - тематические. 
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Надо бы это, видимо, говорить в Предисловии к Книгам. Спа-
сибо. Учту. 

 
Цитата 
«вы в чем-то правы. С точки зрения человека земной реально-

сти так и есть…» Феана 
 
Вот я - про земную реальность.) Которую мы распространяем 

всё далее. 
 
Цитата 
«…выражают эгрегориальной, планетарной, галактической... 

системами приоритетов. Что это такое? Это приоритет Идей, 
образ структуры наивысшего достигнутого уровня Сознания.» Феа-
на 

 
Я читал и «Розу мира» Андреева, и многое другое про эгрего-

ров, астрал и прочее. Вполне себе представляю. Повторюсь, у меня 
дома неплохая библиотека, и в свое время практически всю прочел. 

Теперь больше читаю себя, редактирую свои тексты.) А когда 
же еще? 

 
Цитата 
«…приоритет Идей, образ структуры наивысшего достигну-

того уровня Сознания.» Феана 
 
На мой взгляд, идеи и реальность должны дополнять друг дру-

га, не противопоставляясь. А «судией» должно быть «я», активность, 
одинаково развивающая «сознание» и «реальность», не отделяя силь-
но одно от другого. 

 
Цитата 
«… бесконечное развитие вашей Вселенной будет ли иметь 

итог или достижение поставленной цели или же выродится в пу-
стую бесконечность без таковых... целей и итогов?» Феана.  

 
Тут всё очень просто. На мой взгляд.) 
Определённое, конечное количество выделенной материи мо-

жет достичь вполне определенного максимального уровня развития. Я 
его математически (буквально! - есть формулы) определяю как «Ко-
эффициент развития» (КР) данного участка материи. Есть реальное 
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значение КР для данного участка материи и максимально возможное 
для него.  

То же самое - для сознания! Идеального мира понятий. В этом 
же выделенном участке материи, возьмем, скажем, пределы Земли, - и 
материя, и сознание могут достичь вполне конкретных максимально 
возможных значений КР. 

Это вполне очевидно. Есть пределы хотя бы по числу возмож-
ных переборов всех вариантов. Это соответствует и максимально воз-
можному здесь «духовному уровню». 

Но! Вовлекая в рассмотрения новые количества материи, 
расширяя сферу деятельности сознания, Разума, например, на 
Солнечную систему, в которой материи существенно больше, 
естественно, можно достигать и больших на порядок значений 
КР. И духовных величин достигать, Феана! 

Этот пример будет еще более очевиден, если вы в качестве рас-
сматриваемой «лаборатории» возьмете какую-нибудь изолированную 
пещеру или необитаемый остров. Каких духовных пределов там мож-
но достичь? Кому? Какого развития? А вот на Земле - можно. Конеч-
но, кроме количества материи требуются определенные, благоприят-
ные условия. И они на Земле были и есть. Жизнь и Разум возникли! И 
стали что делать? - распространяться! 

Теперь же нам надо расширять размеры лаборатории - за пре-
делы Земли, Солнечной системы, и далее - на галактику. Так будет 
расширяться наша Вселенная. 

 
Вы правы в том, что мы вовсе не достигли еще пределов разви-

тия нашей «реальности», материальности и сознания на Земле, и даже 
в каких-то отдельных частях её. А замахиваемся в бездонные глубины 
вселенной. Да. Это так. Можно развиваться и здесь далее, сосредото-
чив все ресурсы - духовные и материальные на устроение на Земле 
рая. Царства мудрости и Красоты, где все будут жить в хрустальных 
дворцах, отдаваясь размышлениям и искусствам, возрастая духовно, 
славя невидимого Творца… 

Но где гарантия, что этот мирок не разрушит завтра какой-
нибудь астероид? Например? Или все-таки найдется здесь какой-
нибудь сумасшедший, обладающий достаточным могуществом - а 
оно будет все более доступным для всех - чтобы разрушить вдруг 
всю Землю? Т.е. нашу Вселенную, сосредоточенную на Земле. За 
мгновение! 

И даже если этого не случится, неумолимо наступит момент, 
когда все пределы возможного развития, создания, установления но-
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вых качеств, в том числе и достижений духовных, на Земле будут ис-
черпаны. Потому что всё конечное имеет пределы свои, в том числе и 
пределы развития. Свой максимальный КР - если говорить конкретно 
и просто.) 

Поэтому человечество выходит в космос, осваивает про-
странства, включает в сферу своего влияния все новые квоты 
материи. Это дает нам надежду - не только рассредоточения попу-
ляции, дающий шанс выживания в случае космической ката-
строфы хотя бы кому-нибудь. Но и!- увеличения потенциала, зна-
чения максимально возможного КР. А значит! - не только рожде-
ния, создания новых, еще более сложных физических связей мира 
материального, но и! - духовных! Новых, еще более высоких ду-
ховных сущностей!!! 

И вот я говорю… что в бесконечной вселенной, вовлекая в 
сферу нашего (!) Разума всё новые квоты материи, мы можем до-
стигать не только все большего материального всемогущества, но 
и - духовного!!! 

Повторюсь - соразмеряя развитие материального и духовного, а 
так же активного - Троицы в совокупности. А не одного Бога Духа 
Святого - без Бога Сына и Бога Отца.)  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Феана 
2016-10-04, 2:16 PM. Приват 

 
Хорошо, мне тоже интереснее вести разговор на форуме, но не 

в соцсетях или на Стихире.  
Если я не нарушаю план вашей темы, буду там продолжать. 

Просто мне думалось, что критика ваших позиций может быть непри-
ятной вам, как автору, ведь вы свои убеждения не стремитесь изме-
нять, как и я, опираюсь на свои убеждения и свой опыт, вкладываю 
свои смыслы в слова...  

 
А основные отправные моменты в мировоззрении у нас разли-

чаются, при многих совпадениях взглядов на нынешнюю реальность, 
на временные миры...  

 
Принять бессознательность рождающейся Вселенной, на мой 

взгляд, означает непонимание и непризнание существования более 
высокого уровня развития, нежели человеческий, земной. Человек 
галактический, по сути, бессмертный Творец нашего мира, в моем 
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восприятии, есть бессмертие Творения, человека Реального. Мира 
Реального, отражаемого многими восприятиями, проекциями разума и 
уровнями сознания во временных реальностях, системных временах, 
внутренних мирах в мире Единства. 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-10-04, 10:01 PM 
 
Цитата 
«Какова цель развития Человечества в целом? 
Какова личная цель Творца конкретного мира? 
Неужели же вы трудитесь ради увеличения потребительских 

амбиций ума, жажды новой информации и «роста численности ма-
териальных масс, тел и пространств, времен?» 

 
Цели, Феана, каждый конкретный человек выбирает в соответ-

ствии с осознаваемой им Мечтою. На мой взгляд, найденная Мечта - 
это и есть Миссия, заданная нам Богом, Миром, Вселенной. Для каж-
дого. 

Конечная цель? Совокупного развития нашей Вселенной? 
Максимальное всестороннее развитие совокупного Целого 

и каждой части её. Я лично не вижу пределов в бесконечной все-
ленной для нашей Вселенной. Каждое поколение, индивид опре-
деляет цели свои, связанные с личной Мечтой. И все это работает 
в здоровой конкурентной среде, дружеской и с любовью. Для до-
стижения этого – именно этого – дружества и любви - требуется 
духовная работа каждого индивида.  

Духовность – не самоцель. Она направлена не на личное 
удовлетворение, а благо Целого и личного, безусловно. Что воз-
можно не отличать, осознавая себя органичной частью Единого, 
Сыном Бога Отца. Но, так как у Отца множество Сыновей, соот-
ветственно, ты не один, а среди таких же, как ты. Любимейших 
детей Господа! Любящих Отца Своего. Возвеличивающих Славу! 

 
Что же касается «галактического человека» или, как я го-

ворю, «космического сознания». На мой взгляд, этот галактиче-
ский человек не где-то он есть и не противопоставлением людям. 
А то, к чему должны мы стремиться, абсолютно естественно. И 
чего достигнем тогда именно, когда отождествим цели свои с не-
осознанными целями мира, материи бессознательной – а именно – 
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бесконечного самопознания и саморазвития Единого Целого, про-
являющего Себя во множестве активных инстанций, развиваю-
щих совокупно это Единое Целое, как Троицу – материальности, 
идеальности и активности. Три ипостаси, три аргумента Едино-
го… 

 
Не удивительно ли сознавать, что мы можем дать миру веч-

ность, направляя его? Нашему миру! Нашей Вселенной! 
Ну, а нет, так и нет… Значит, не быть нам галактическими 

людьми… 
Найдутся другие. 
Я вот хочу, чтобы это стало понятно.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Среда, 2016-10-05, 8:43 AM 
 
Цитата Виталий Иванов 
Каждое поколение, индивид определяет цели свои, связанные с 

личной Мечтой. И все это работает в здоровой конкурентной среде, 
дружеской и с любовью. Для достижения этого – именно этого – 
дружества и любви - требуется духовная работа каждого индивида. 

 
Спасибо за ответ, Виталий. 
Но где увидеть, как это работает - конкуренция вместе с друж-

бой? Друзья не конкурируют, не соперничают, а помогают и стимули-
руют друг друга в достижениях. 

«Здоровая конкуренция» это желание обогнать, стать лучше 
другого, успешнее и т.д., а все такие стремления вызывают к активно-
сти человеческие пороки, пусть и безобидные поначалу: зависть, хит-
рость, обманные действия, по сути - обман и предательство дружбы, 
любви... ради выгоды, а дальше еще хуже... противостояние, затаен-
ную неприязнь к победителю, лицемерие... что мы и наблюдаем в те-
чение всей истории развития человечества, увы. 

Но в семье, где любовь и дружба, не конкурируют, а стремятся 
к гармоничному взаимодополнению, взаимопомощи и жертвенности. 

 
Все люди различны по природе, нет равных, есть лишь подобие 

равенства, поэтому конкуренция глупа и вредна, обрекает общество 
на порочные дела людей. И этот порочный замкнутый круг необходи-
мо разорвать в собственном сознании. Пора понять, что мы - пальцы 
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на одной РУКЕ. Пальцы не конкурируют, не воюют друг с другом, а 
дополняют, помогая РУКЕ. Так где же эта направляющая Человече-
ство РУКА? 

 
Цитата Виталий Иванов 
Не удивительно ли сознавать, что мы можем дать миру веч-

ность, направляя его? Нашему миру! Нашей Вселенной! 
Ну, а нет, так и нет 
 
Да, удивительно, как это «мы можем дать» временному и ко-

нечному миру вечность? Как это ум человека не поймет, что не он 
направляет в вечность Потоки сознания, а сама вечность посылает 
нам дух человечности, любовь к человечеству - Единому организму... 

 
Цитата Виталий Иванов 
Найдутся другие. 
 
Они уже давным-давно нашлись и сияют нам звездами духа - 

мудрые и вечно живые.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Среда, 2016-10-05, 9:05 AM 
 
Цитата Белоснежка 
...сияют нам звездами духа - мудрые и вечно живые. 
 
Для того, чтобы войти в их Круг, полезно бы духовный свет их 

звезд сделать маяком в своей личной жизни. Не просто внимательно 
читать великие труды и Первоисточники, а душой воспринять струк-
туру духа Автора галактического, сердцем понять вечные Идеи, по-
стараться сонастроиться с той звездой или той конкретной галакти-
кой, где почувствуете резонанс духа, раскрытие души вашей. 

 
При таком резонансе новизна наших авторских трудов, вклю-

чая труд писателя и поэта, даже при простом повторении вечных Ис-
тин не исчезает, ибо каждый человек уникален, своеобразен, гениален 
в чем-то своем, и именно в этом неповторимом таланте он, дополняя 
других без соперничества и амбиций, может принести наибольшую 
пользу себе и обществу. 
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Цитата Виталий Иванов 
Цели, Феана, каждый конкретный человек выбирает в соот-

ветствии с осознаваемой им Мечтою. На мой взгляд, найденная 
Мечта - это и есть Миссия, заданная нам Богом, Миром, Вселенной. 
Для каждого. 

 
Спасибо автору Проекта, Виталию Иванову, читателям, и спа-

сибо каждому человеку, кто нашел свое призвание и талант! 
Проект «Вселенная» наверняка поможет многим людям уви-

деть свой потенциал и направить усилия на достижение Мечты! 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-10-05, 9:58 AM 
 
Да, я в целом не возражаю. Почему нет?) Можно дружить и со 

звёздами, конкретной галактикой. Не забывая о любви к нашей Все-
ленной.) Деятельной любви созидателя её и творца. 

Что же касается конкуренции. Все разные, да. Поэтому у каж-
дого - своя миссия. Даже в семье. 

И речь про конкуренцию идёт не о борьбе не на жизнь, а на 
смерть, а типа спортивных соревнований. Где есть место всем видам 
спорта, побеждает сильнейший, наиболее ловкий, умелый, удачливый. 
Но участвуют все.) 

 
Спасибо, друзья!)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-10-05, 9:47 PM  
 

Почему погибла предыдущая Вселенная 
 
С большой буквы пишется всё, что имеет Имя, поименовано, а 

значит, имеет пределы в пространстве и времени и не является аб-
солютом.  

вечное, бесконечное, абсолютное – вселенная, бог - пишется с 
маленькой буквы.  

А вот всё, что имеет те или иные ограничения, - с большой.  
Если мы пишем Бог с большой буквы и Вселенную, Абсолют 

с большой, значит, мы полагаем их ограниченными.. в чём-то, 
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пусть нам и неведомом. Потому как ни что одно и ни кто один 
или несколько.. и каково бы конкретное число полагающих себя 
знающими не было, если оно не бесконечно и вечно,- не обладает 
всей полнотой вечного, бесконечного, абсолюта. 

 
Такое разграничение на бога и Бога, вселенную и Вселенную, 

абсолют и Абсолют; вечное, бесконечное и ограниченное в про-
странстве и времени – имеет свой смысл. А именно в том, что 
мы, с одной стороны, берём на себя часть задач Бога – Творение. С 
другой стороны, сознаём, что в бесконечной вселенной процесс 
Творения, познания и развития мира может быть неограничен-
ным. И бога познать до конца никогда невозможно, но путь к нему 
может быть бесконечным, и на этом пути возможно одержи-
вать победы – новые всё и новые. И так – без конца!  

 
У Бога может быть много имён.. но ведь мы говорим о едино-

божии? По крайней мере, в рамках нашей Вселенной. 
Не все понимают, что видят лишь разные лица Одного и того 

же Бога – все религии, все народы. И называют имена Его на своём 
языке и в своей системе понятий. И даже относительно самостоя-
тельные люди в рамках той или иной религии или народа видят осо-
бенные выражения Лица Бога, каждый – своё. 

Т.е. у Бога, нашего Бога, Бога нашей Вселенной – неисчисли-
мое множество лиц. 

А вот у бога лица нет. И в этом отличие радикальное! Это 
некое понятие наивысшего уровня, о котором мы не имеем поня-
тия. Если можно так выразиться. Кроме таких категорий, как 
вечность, бесконечность и абсолют, о которых мы тоже не име-
ем хоть сколько-нибудь достаточного понятия… 

 
Уточню. Бог един, но имеет множество лиц. Именно вИде-

нием неповторимого Лица Господа отличается одна религия от 
другой, народ от народа и люди все друг от друга. 

Соответственно своему вИдению люди живут, по сути, вы-
бирая, строя из единого Бога нечто особенное, своё. И в то же 
время своё особенное прибавляют Ему. 

Это процесс взаимного созидания и обогащения, материаль-
ного и духовного, индивидуального и единого. 

И когда люди теряют своего Бога, они теряют практически 
всё, перестают быть особенными и нужными, даже себе. 
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И так же пагубна статичная вера, не желающая никаких 
изменений. Вера, не меняющаяся тысячи лет. Но, на самом деле, 
неизменных вер не бывает… 

 
У людей понятия отличаются. Но это не означает, что мир 

не один, что есть несколько разных миров, отделенных один от дру-
гого. Или даже несколько миров, соприкасающихся или пересекаю-
щихся. Мир наш един, Вселенная наша – одна. 

То же самое логично думать о Боге.  
Есть разные Его понимания, даже принципиально разные. Да-

же в рамках любой из религий, утверждающих единобожие, напри-
мер, христианство, ислам - разные их течения. Ведь даже отъявлен-
ные еретики или же атеисты с точки зрения любых ортодоксов – 
разве не дети Божьи? Они заблуждаются, забыли или предали Отца 
своего, но и они – дети одного Господа. Или не так? 

Каждый вправе интерпретировать мир по-своему, если это 
не приносит вреда другим. Конкретного вреда. Т.е. иметь своё ми-
ровоззрение. То же относится и к религии.  

И я имею в виду, что каждый видит своё лицо Бога – человек, 
народ, Церковь, отталкиваясь от того, что мир един и единственен 
Бог, а интерпретаций может быть сколько угодно. И это допуска-
ют все разумные люди. Не отрекаясь от воззрений своих, своей веры, 
веры народа своего и Церкви своей. Уважая преемственность и тра-
диции среды, в которой ты появился и вырос. 

Ничего плохого тут нет, ни для кого. И именно такая позиция, 
таковой взгляд может служить развитию всех культур, религий и 
философий. И в целом – духовного мира всего человечества. Без наси-
лия и без войн.  

 
Вместо того чтобы искать пути развития и познания мира, 

распространения человечества в расширяющейся Вселенной нашего 
Разума, значительные ресурсы тратятся на противоборство и уни-
чтожение друг друга. Зачем? Когда очевидно, в бесконечной вселен-
ной человечество может распространяться - неограниченно. 

 
С появлением человека разумного рождается новая Вселенная 

и мир в нашей точке пространства и времени бесконечной вселенной 
переходит от неосознанного развития к осознанному. Тоже вполне 
постепенно.  

Вот на этом постепенном этапе мы сейчас и находимся. 
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Вся известная нам история мира, нашей Вселенной говорит о 
том, что познание и развитие может быть неограниченным. Дости-
гая, казалось бы, границ знания, через некоторое время, человечество 
с удивлением обнаруживает, что сфера неизвестного только расши-
рилась. В очередной раз! 

Материю можно бесконечно насыщать информацией. 
На самом деле, детализация мироздания – тела, атомы, 

элементарные частицы… и далее, далее.. зависит от границ «ла-
боратории», пределов влияния сферы Разума. И, может быть, всё 
более мелкие частицы и всё более сложные объекты из них состо-
ящие не только лишь обнаруживаются, но и рождаются, возни-
кают с расширением и усложнением нашей Вселенной, все увели-
чивающейся количественно единой информационной системы, 
объединенной высшими, разумными взаимосвязями.  

 
Да, в бесконечной вселенной наша Вселенная может разви-

ваться неограниченно. Но… ошибкой было бы концентрация всё бо-
лее сложной материи и сознания (или сознаний) в одном месте – 
сверхплотном образовании. 

Такую Ошибку, судя по всему, допустила Вселенная предыду-
щая, около 13-ти миллиардов лет назад. 

Множественность и соразмерность – одиннадцатая заповедь. 
Множественность путей, точек развития – политических, экономи-
ческих, философских, религиозных систем и т.д., и т.п., множе-
ственность центров разума, воли и силы. Каждый должен быть 
Первым и Избранным – именно в том, где ему подарен талант Ми-
ром и Богом. 

 
«Сверхплотное образование» - предыдущая Вселенная, собрав-

шая материю, действительно, чуть ли не в точке, насытив её колос-
сальным количеством информации под управлением единственного 
гипер «Я». Это неизбежно должно было привести к Ошибке. Потому 
как должно быть множество разновеликих центров воли, множе-
ство путей. 

Эта Ошибка случилась, и многомерная сфера качеств взрыво-
образно перешла в маломерную количественную, расширяющуюся 
сферу. 

После чего в различных участках разрушенной предыдущей 
Вселенной опять начался процесс развития, усложнения. Это бесчис-
ленное множество точек роста, в разной степени успешных и не-
успешных. 
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Земля, где появился разум, в обозримом мире, из всех, очевидно, 
наиболее развитая, - центр зарождения новой Вселенной. 

 
2015  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-10-09, 10:33 PM 
 

Откуда «высший разум» и для чего? 
 
Идея «разумного бога» ставит много больше вопросов, чем да-

ёт нам ответов при постулировании этакого, управляющего всем и 
всеми, всегда, неизвестно откуда и когда возникшего разума, созда-
ющего миры, играющего с ними и в них, и их рушащего по неизвест-
ной нам прихоти – никогда (!) и в будущем не проявляемой, непод-
властной нам, невозможной не только что для изменения, но даже 
для понимания! 

По сути, вводя понятие или категорию наличия высшего разу-
ма, мы не только не отвечаем ни на один из «вечных вопросов», но 
констатируем принципиальную невозможность ответить на них - 
ни-ко-гда! 

 
Вот хотя бы некоторые из вопросов: 
- Откуда и когда произошел этот «бог», абсолют, высший ра-

зум? 
- Для чего он, зачем нужен? 
- Что ему, собственно, самому нужно, или - может быть 

нужно? Во-об-ще! Хоть что-нибудь может быть ему нужно? Ему, 
обладающему сознанием, знающим всё, от начала и до конца. Где нет 
ни начала и ни конца! 

- Зачем ему нужны мы, люди, человечество? И вообще звёзды, 
планеты? И даже «материя» - для чего? 

- Зачем эта бесконечная предначертанность всего, что было и 
будет? 

- И, в конце концов, для чего нам этот бог, «высший разум»? 
Нам-то - зачем? 

Ни на один из этих вопросов никто из людей ответить не 
сможет сейчас. И ранее не могли, не смогут и в будущем. 

Так для чего такие теории? Игра разума? Так разум-то, по-
вашему, не у нас. У нас какая-то жалкая тень от этого сверх бытия. 
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Брошенная в мир иллюзий, в котором мы - кто непонятно. Не понят-
но зачем. Может быть, не было даже вчерашнего дня, предыдущих 
мгновений, нет никого, нет оппонента и даже автора нет этих 
строк. 

Это путь в никуда. 
 
На мой взгляд, гораздо естественнее и разумнее во всех смыс-

лах полагать, что в бесконечной, вечной, неразумной, неосознающей 
себя вселенной, иногда, в игре случайностей и необходимостей, сте-
чением благоприятных условий, счастливых обстоятельств - струк-
туры всё усложняются, накапливают структурную информацию… и 
однажды количество её – исчерпывающей информации оказывается 
достаточным для возникновения жизни, а потом Разума. В нашем, 
самом обычном понимании жизни и Разума. Материя тем самым в 
этом участке вселенной начинает осознавать Себя. Освещая светом 
сознания беспроглядную тьму неосознанного. 

И тогда рождается Вселенная. Новая. Которая в бесконечной 
вселенной может развиваться неограниченно. Вплоть до Ошибки. 

Здесь вполне понятна роль человека – это и есть роль Разума. 
Человек осознает ранее бессознательные цели материи – пробовать, 
ошибаться – творить. И только с Разумом может происходить 
дальнейшее Творение, создание все более сложных структур, вовле-
чение в организованные структуры всё новых квот материи, про-
странства и времени, энергии. Появляется понятная концепция, 
смысл жизни каждого человека и в целом человечества, Разума. 

А иначе, на мой взгляд… всё бессмысленно. 
 
Такие «теории» о «высшем разуме», существующем вечно, вы-

даваемые за высшие достижения человеческого ума, философии, 
навязываемые большинству «обыкновенных людей», на мой взгляд, 
сродни религиям, служащим для управления массами, держания их в 
повиновении. Унижение человека, отдельного, каждого и человече-
ства в целом. 

Характерно, что сами служители и распространители этих 
теорий в них совершенно не верят, а просто играют, считая, по су-
ти, всех не играющих в подобные интеллектуальные игры, примитив-
ными идиотами. 

Таким образом, получается, что все, кто верят во что-то, не 
важно во что – недоделанные, видимо, высшим разумом. И только 
те, кто не верит уже ни во что, ближе всего к «абсолюту». И чем 
больше неверия, тем выше над всеми. 
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А на самом деле, можно строить, использовать в общих целях 
познания и развития Целого вполне позитивные теории. И они даже 
есть. Но отрицаются. Сознательно? Думаю, да. 

 
Человек, тем не менее, выходит в открытый космос, разумно 

организуя среду вокруг себя – разумно!- может значительно расши-
рять диапазоны условий своего выживания, вплоть до таких, где не 
выживает ни что. 

 
На мой взгляд, эйдос и логос, высший разум - все они как бы 

спят, пока не просыпаются в человеке. Или другом разумном субъек-
те, носителе Разума. 

Творческое начало лежит в самом основании мироздания, эле-
ментарной субстанции. Имеющей потенциально, как и всё в мире, 
тройственную природу - материальную, идеальную и активную сто-
роны. Или, иначе, являющейся функцией трёх аргументов: матери-
ального, идеального и активного. 

 
Именно в человеке мир осознает сам Себя. До этого разум 

только потенциальный, в человеке же – актуальный. 
 
2016  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Всадник 
Понедельник, 2016-10-10, 12:33 PM 
 
Здравствуйте, Виталий! 
 
Очень красиво ставите вы вопросы, на которые, тем не менее, 

многие люди пытаются отвечать самостоятельно, допуская существо-
вание Высшего Разума - Бога. 

 
Цитата Виталий Иванов 
Вот хотя бы некоторые из вопросов: 
- Откуда и когда произошел этот «бог», абсолют, высший ра-

зум? 
- Для чего он, зачем нужен? 
- Что ему, собственно, самому нужно, или - может быть 

нужно? 
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Но прежде, чем задаваться вопросом «откуда и когда произо-
шел этот «бог», абсолют...» нам бы разобраться с вопросом о проис-
хождении самого человека. Приглашаю вас в теме Сотворение чело-
века - http://kovcheg.ucoz.ru/forum/28-1043 

 
Расскажите там, пожалуйста, о вашем видении этой загадки. 
 
Цитата Виталий Иванов 
Такие «теории» о «высшем разуме», существующем вечно, вы-

даваемые за высшие достижения человеческого ума, философии, 
навязываемые большинству «обыкновенных людей», на мой взгляд, 
сродни религиям, служащим для управления массами, держания их в 
повиновении. 

 
Вы полагаете, в повиновении массы удерживают их верования 

в Благо, в Бога всемилосердного, а не управляющие этими массами 
руководящие структуры? Мировое правительство, финансовые моно-
полии, использующие научное зомбирование СМИ и контролируемую 
ими политику стран, организуют тотальную экономическую зависи-
мость людей и ведут кровопролитные войны.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-10, 2:55 PM 
 
Это вещи взаимосвязанные. Войны, Крестовые походы и мно-

гое другое объяснялись религиозными необходимостями. Очень 
удобно. Хотя на самом деле в основе практически всегда лежат «эко-
номические интересы», начиная от примитивного индивидуального 
грабежа и наживы до грабежа и наживы в масштабах народов, госу-
дарств, мировых религий.  

И, конечно, все это понимают в меру свою. И в меру свою 
честны или лгут себе и другим. 

Что же касается возникновения человека. Естественно, у меня 
есть собственная теория. Неоднократно в различных трудах изложен-
ная и опубликованная.  

Загляну.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-10, 4:07 PM 
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Цитата 
«люди пытаются отвечать самостоятельно, допуская суще-

ствование Высшего Разума - Бога.» 
 
Никому не запрещается иметь собственное мировоззрение. Это 

вполне очевидно.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Вторник, 2016-10-11, 7:11 PM 
 
Цитата Виталий Иванов 
Мы ничего не знаем о Высшем Разуме, есть он или же нет, 

осознанно он создал наш мир или в процессе бесконечного количества 
столкновений случайностей и необходимостей. 

 
Кое-что все-таки мы знаем, каждый знает из своего личного 

опыта - мгновений озарения. Допуская Его существование, мы логич-
но встраиваемся в Иерархию Единой Разумной Вселенной. Так, если 
мы допускаем, что существует менее развитый, чем человеческий 
коллективный, разум, который мы включаем в ареал своего миротво-
рения, как вспомогательный, дополнительный... то необходимо суще-
ствование и более развитого, включающего наш мир в свой, как до-
полнительный. 

 
Если же отказаться от Его существования, мы остаемся «Его 

Ошибкой», как вы выразились выше... а на мой взгляд, мы останемся 
с ошибочным мировосприятием... Бога - Высшего Разума и всей 
Иерархии Вселенской Игры Сознания. 

 
Цитата Виталий Иванов 
Главное - то, что мы – делаем, себе в радость. Свободно, ни 

от кого не зависимо.  
Все настоящее имеет особенность сохранять лицо свое в веч-

ности. Если мысли и дела наши нужны близким, человечеству.. целой 
Вселенной, они - останутся.  

И хорошим компасом здесь служат добрая воля, сердце и ра-
зум. 

 
Очень хорошо сказано, соглашаюсь, конечно же! 
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Цитата Виталий Иванов 
Процессу роста энтропии (вернёмся к ней) противостоит осо-

знанная, разумная, целенаправленная деятельность активного начала 
Вселенной. Сегодня - в лице человечества, завтра – того, что из нас 
вырастет дальше. 

 
Так именно и утверждают мудрые люди всех времен! 
Каждый человек - растущая Вселенная, от выбора направления 

развития зависит буквально все в мире. 
 
Виталий, благодарю! 
Мы на верном пути к Гармонии Идей, к вершинам Творцов ми-

ра. 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-10-11, 7:52 PM 
 
Феана! 
Мы, в любом случае, говорим об одном и том же примерно) по-

тому как мир наш един, и мы просто видим разные его «лица», немно-
го по-разному интерпретируем то, что вокруг нас, чего частями явля-
емся. По сути, частями – одного и того же. И в этом смысле, между 
нами нет разницы, все мы проявленья Единого. 

Это с одной стороны. С другой, я вовсе не утверждаю, что 
человеческий Разума – высшее, что есть в мире. Именно потому, 
что не только каждый человек, но и все люди вместе – только ча-
сти Единого. Значит, есть что-то нас больше. Это вполне очевидно 
в части материальной. Не так ли? Естественно предположить, что 
и в идеальной части, мире понятий, наши сознания – только ча-
сти чего-то Единого, что больше нас. Это единое идеальное по-
разному называют. Одни Богом, в каком-нибудь из религиозных 
учений, многими богами или, например, ноосферой. 

Это коллективное идеальное нами познано весьма мало. Но 
оно не просто теоретически, в гипотезах и теориях, но имеет по-
рой вполне конкретные проявления – в виде различных «чудес», 
явлений, интуиции, пророчеств, провидения будущего, передачи 
мысли на расстояние… И прочего. Эти явления существуют, и 
они именно что результат жизнедеятельности чего-то, что больше 
нас, больше разума человека. 
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Но это вовсе не означает, на мой взгляд, что это нечто – 

вселенский разум. На мой взгляд, это проявление нашего мира, 
нашей развивающейся Земли, ойкумены, Вселенной – того взаи-
мосвязано развивающегося сгустка материи, к которому мы име-
ем честь принадлежать, и не просто принадлежать, но по высшим 
– разумным взаимосвязям. И именно в человеке и рядом с ним это 
нечто Единое находит высшие свои проявления. Как в среде 
наивысшего. 

А в безвоздушном пространстве, вакууме – никакого разума 
нет. Тем более, Разума.) За исключением космонавтов. 

Иные цивилизации не будем сейчас брать в рассмотрение. 
Может, они где-то и есть. 

Но я везде говорю о том, и это Феана так, что уровни разви-
тия идеального, материального и активного – отвечают друг дру-
гу. И если структурированной материи где-то нет или она имеет 
простейшие формы, там нет высокого идеального и активного. 
Т.е. там нет сознания! Разума нет! И не может быть принципи-
ально. А вот на Земле он - быть может и есть. Не только в виде 
отдельных людей, но в виде человеческой общности. И возможно, 
чего-то над ней. 

И если Земля вдруг разрушится, например, в результате 
космической катастрофы или глобальной войны, исчезнет не 
только сложноструктурированная материя, но и соответствующее 
ей идеальное, и активное. Получится хаос разлетающихся оскол-
ков, вовсе без Разума или разума. 

Но! Творение начнется опять, с нижних уровней… Путем 
совершенно естественным. Потому что творец продолжает творе-
ние. Везде и повсюду! Земля – одно из редчайших и драгоценней-
ших его достижений. И мы должны это понять. И помочь ему, 
продолжить Творение – уже совершенно осознанно. В нас он осо-
знает Себя. С удивлением и восторгом разумного существа, кото-
рому открываются бескрайние пространства и тайны вселенной! 

Я, по-моему, уже повторяюсь.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-10-13, 6:50 AM 
 

О Мечте и Вселенной 
 



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 281 

Когда есть мечты, есть и мечтатели и те, кто осуществляет 
мечты. А вот когда Мечты нет, нет ничего. Никого.  

 
Человек – тот, кто нашел, принял и реализовывает СОБ-

СТВЕННУЮ Мечту. А не чужую. Реализация собственной Мечты – и 
есть настоящая наша Миссия на Земле, в нашей Вселенной. Именно 
тогда человек – Человек, т.е. не просто согласный «с предоставляе-
мой ролью только «очаровательных детей или очарованных инвали-
дов», а любимейшее дитя Господа Бога, посланец Его в Мире, полно-
властный хозяин Земли и Неба, нашей Вселенной. И тогда все вместе 
мы – это Он. 

 
Дело ведь не в том, какого лично ты достигаешь состояния в 

«нирване» своей, насколько можешь уйти от проблем «низкого ми-
ра». А в том, насколько можешь помочь ему. И не обязательно сразу, 
а в предвидении путей. 

И это вот сопряжено особенно с непониманием. Чем глубже и 
дальше уходишь ты, тем тяжелей эта ноша. Когда речь идет о мил-
лиардах лет Проекта… это, брат, совсем не легко.) Но надо нам 
жить. Это главное. Продолжать дело своё, чего бы это не стоило. 

Подумай об этом.) 
И уверяю тебя, никого не надо учить.) Тем более, Председате-

ля!))) 
Это я немножко разгулялся после сегодняшнего корпоратива.) 
 
История Вселенной зависит от каждого. И все занимают в 

ней своё место. По собственному желанию. И старанию.) 
 
«Для человека важен другой вопрос: что может сделать нашу 

жизнь достойной того, чтобы быть прожитой». 
Один из ответов достаточно прост – осуществление личной 

Мечты, которая и является Миссией, промыслом божьим и нашей 
Вселенной, явившей индивида по данному месту и времени. Только, 
исполняя открывшуюся Мечту, при достижении её, человек награж-
дается счастьем. 

 
Мечта заложена в каждом. Каждый рождается, создан Ми-

ром и Богом, нашей Вселенной для своей, особенной Миссии. В ней 
предназначение человека.  

Свобода воли, данная нам, состоит первоначально - и самое 
главное! - в том, чтобы отыскать эту, в тебе заложенную Мечту. 
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Да, многие не справляются, не находят и - не счастливы всю 
свою жизнь.  

Задача философии - помочь человеку понять эту простую ис-
тину. 

 
2016  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-17, 6:58 AM 
 

О космизме 
 
«Пункт 1. Ваша метафизическая концепция принадлежит к 

традиции русского космизма. С чем не спорю. Ваше право. В космиз-
ме очень много привлекательного. Из чего однако не следует, что все 
метафизики в мире должны стать космистами. 

Пункт 2. Аналогично Вашим, могу задать те же вопросы и 
Вам: «В чем смысл такого подхода? Что дает он человеку и нашему 
миру? Как это можно использовать?» Вы полагаете, что именно 
космизм разрешит все вопросы, стоящие пред людьми и метафизи-
ками? 

Пункт 3. Ничего не имею против того, из чего Вы исходите, 
говоря о добре и зле. Ваше право. Но когда Вы начинаете говорить об 
абсолютном добре, то немного превышаете свои же высказывания. 
Исходите из понятия добра, обусловленного метафизической концеп-
цией космизма, а говорите о безусловном добре и зле. Вот на это 
противоречие я и пытаюсь Вам указать. И на большее не претендую. 

Пункт 4. В итоге у меня закрадывается сомнение. Если Вы с 
грандиозной системой космизма и встроенности в саморазвитие 
Вселенной не можете решить малюсенькую логическую задачку со-
отношения абсолютного добра и относительных добра и зла, то что 
говорить о Вселенской пользе. А проблему абсолютного зла не указал, 
поскольку считаю ее ложной, и уж точно ничего хорошего человече-
ству не несущей.» 

Сергей Борчиков 
 
Смысл космизма широк, и, наверное, философы этого направ-

ления понимают его по-разному. Скажу о смысле Проекта «Вселен-
ная». 
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Этот Проект предусматривает или предполагает переход от 
бессознательного строительства нашей Вселенной к осознанному. 
Вижу, не все понимают, что подразумевается под нашей Вселенной, 
её строительством. По сути, речь о расширяющейся ойкумене. Чело-
век исторически открывал всё новые земли, распространялся, захва-
тывал всё большие территории и вот освоил практически всю пла-
нету Земля. Начал выходить в космос и продвигаться всё дальше. 
При этом, согласитесь, происходит определенное строительство - 
инфраструктуры, городов, промышленности, культуры и прочего. 
Развивается и сам человек, по крайней мере организационно. Социу-
мы находят всё новые формы. 

Но всё это идет без определённого плана. Не только без Пла-
на, но и без цели. Более того, без какого-либо понятного мировоззре-
ния. Без философии! 

Прикиньте. По сути, происходит хаотичное, неорганизованное 
развитие ойкумены якобы «разумными» индивидами и сообщества-
ми! Спорящими друг с другом, враждующими и даже воюющими!  

Под «ойкуменой» древние, кстати, понимали Вселенную. И они 
не ошибались! Это наша Вселенная! 

И вот разве продолжение такого порядка - нормально? Разве 
не дело философов осмыслить и предложить мировоззренческую 
концепцию, отслеживающую процесс расширения человечества во 
Вселенной, по сути, - строительство нашей Вселенной?  

По-моему, это не то что логично - крайне необходимо. И сего-
дня просто требует непромедления! 

 
2016  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-10-19, 9:15 PM 
 

Пора спасать нашу Вселенную 
 
Вот с этим вполне согласен. Именно, материя в какой-то точ-

ке пространства и времени, получившая достаточное и необходимое 
развитие, осознаёт сама себя, рождается Вселенная во вселенной, 
предназначенная продолжить Творение – уже на осознанном уровне. 

 
Любая часть имеет начало - рожденье и конец, завершение - и 

смерть. Соответственно, прогресс и регресс. Это относится к лю-
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бым объектам, субъектам и общностям. И только Целое, Единое, 
наша Вселенная (как не называй) - устойчиво развивается. 

И чем шире будут пределы действия высшего уровня взаимо-
связей, больше материи вовлечено в процессе Творения, тем надеж-
нее будет система. Глобальная информационная система - наша Все-
ленная. 

И это вполне объективно. 
 
Наша Вселенная, очерчиваемая границами нашего знания, выс-

ших известных нам взаимосвязей,- расширяется с развитием наших 
познаний. Да, сейчас это порядка 13-ти миллиардов лет, никто не 
знает, насколько эти границы расширятся - может быть, завтра. 

 
Только высочайшей степени организованный Разум, имеющий 

осознанной целью бесконечное развитие мира, может предотвра-
тить «неизбежную смерть» Вселенной. 

В этом и заключается суть Проекта «Вселенная». 
 
Находясь в макромире, нам сложно судить о микро и мега ми-

рах. И мы можем только догадываться и предполагать, что ни-
чтожно малое и неизмеримо большое – может быть, через нас - по-
могают друг другу. Или же хотят сделать что-нибудь лучшее. 

Вселенная говорит через нас, увы, мы не всегда понимаем, что 
она хочет сказать.) 

Но.. с доброю волей это понимание раскрывается. 
И да будет!) 
 
«Замкнутая Вселенная даёт ничуть не меньше возможностей 

для её познания, нежели разомкнутая Вселенная». 
- В ограниченном количестве материи, даже теоретически, 

возможно вполне определенное число переборов комбинаций мель-
чайших из элементов, а значит, и достижение вполне конкретного 
уровня развития. Для выхода на следующий уровень необходимо вклю-
чение в систему новой материи. Но где её взять, если вселенная за-
мкнута и конечна? 

 
«Более того, логическое познание возможно только когда 

имеются ГРАНИЦЫ, которые ТРЕБУЕТСЯ ПЕРЕХОДИТЬ. 
А потому накопление знаний о «Замкнутой Вселенной» приво-

дит к ВОЗМОЖНОСТИ преодоления этой Замкнутости - ПЕРЕХО-
ДУ через ГРАНИЦУ». 
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- Границы распространения высших взаимосвязей – разумных. 
А не границы материи. 

Мы говорим на одной языке, близких понятий. 
 
Спасибо за вопросы! 
Границами нашей Вселенной (ГИС), на мой взгляд, можно счи-

тать границы распространения высших взаимосвязей – разумных 
взаимосвязей в любом из своих проявлений. Т.е. даже и только лишь 
наблюдения, изучения, осмысления. 

В такой постановке можно считать границами нашей Все-
ленной – пределы, известные нам на сегодня, хоть в малой степени, 
порядка 13 миллиардов световых лет. 

Наши воздействия на среду ограничены настоящими нашими 
возможностями Инструмента познания и развития мира, материи, 
Вселенной – человека. Но они всё возрастают. Последовательно воз-
растают. Это объективная тенденция расширения нашей Вселенной, 
исторически начиная от ойкумены, известных участков Земли, и да-
лее – Солнечная система, и далее, далее... Наши познания расширя-
ются количественно и качественно. Одновременно возрастают, 
расширяются и средства воздействия на среду. Это отрицать не-
возможно. Что и являет собою развитие информационных систем. 
Развитие человека (ИИС), сообществ (ОИС) и нашей Вселенной 
(ГИС). 

 
Птенец должен проклюнуться, разбить «скорлупу» догм, мас-

совой культуры, бесчисленных слоёв накопившихся, утративших ак-
туальность чужих вер, философий. Познать самого себя, и через се-
бя помочь узнать себя лучше - Целому. И сделать лучше, принести 
благо. 

Если бы не было свободы воли, продолжение Творения было бы 
невозможно. 

Если бы Целое не работало в целом, продолжение Творения 
тоже было бы невозможно. 

Т.е. проект «Вселенная» мог быть только иллюзией. Но все-
ленная сделала всё, чтобы в себе осуществить Себя, во вселенной - 
Вселенную. 

 
На мой взгляд, «Большой взрыв» лишь один из бесконечной че-

реды «Больших взрывов». А суть в том, что сегодня и здесь, среди 
нас, с нами рождается новая Вселенная. И вопрос в том, смогут ли 
наши потомки дождаться «Большого взрыва»? Или наша Вселенная 



286                   Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме 

исчезнет в зародыше. Не прожив еще хотя бы несколько десятков 
миллиардов лет. 

Разве это не вопрос философии? И кто же его будет решать? 
 
Под нашей Вселенной сегодня я подразумеваю, по сути, только 

зародыш новой Вселенной. Конкретно, это человеческая цивилизация 
и всё, что с ней связано, наша Глобальная информационная система, 
как функция от трех аргументов - материального мира, идеального 
мира и активной инстанции. 

Материальный мир - всё, что так или иначе связано с челове-
ком в материальном аспекте. Конкретно - планета Земля. 

Идеальный мир - вся накопленная человечеством и Природой 
сфера понятий, представлений. 

Активная инстанция - человечество, Природа, активность в 
мире неорганическом, так или иначе связанном с человеком. 

Очевидно, что сегодня человек, даже один, например, начав 
атомную или другую глобальную войну, может уничтожить нашу 
Вселенную. Но человечество может и продолжить развитие нашей 
Вселенной - на миллиарды, и миллиарды лет. Распространяя своё вли-
яние дальше, и дальше. Соответственно, будет расти и наша Все-
ленная - сфера влияния разума в бесконечной неразумной вселенной. 

 
Строительство Вселенной во вселенной - вовсе не сумасшед-

шая идея. А уверенное планирование на миллиарды лет. 
 
Бог это непознанная наша Вселенная, вселенная - бог. 
С расширением сферы познания расширяются и границы непо-

знанного. 
Поэтому всё, что за границами нам так же необходимо, как 

то, что внутри их. 
 
Чем больше диаметр у сферы познанного, тем больше площадь 

соприкосновения с непознанным (площадь поверхности сферы). 
Это если в трёх измерениях. Сфера развития мира имеет их 

множество. Но в принципе всё то же самое. 
 
Расширяющаяся многомерная сфера качеств - модель разви-

тия нашей Вселенной. 
 
«Дерево категорий»? Интересная мысль. Подумаю. Но дерево 

быстро не вырастет.) 
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С большой буквы Вселенной я называю, по сути, то, что древ-
ние называли «ойкуменой». Наша Вселенная в физических связях всё 
расширяется в бесконечной и вечной вселенной, уже вышла за преде-
лы Земли. И, полагаю, должна достигнуть звезд и галактик. А воз-
можно, и выйти за пределы известной нам предыдущей Вселенной, 
разрушившейся около 13-ти миллиардов лет назад. На осколках ко-
торой и возникает наша Вселенная. 

 
Надо просто быть искренним, ни под кого не подстраиваться, 

желая блага целому миру. И, если в нем не одни сумасшедшие, истина 
восторжествует!) 

Иначе, этот мир обречен. Если он лжив или же непонятлив. 
Бесконечная вечная вселенная найдет себе другую точку роста 

для развития, создания, строительства новой Вселенной. 
Таких попыток неисчислимое множество. Но мы живем в 

нашей Вселенной. И никто, кроме нас, никакой бог о ней не озабо-
тится. В нашей Вселенной мы можем быть вечны, или исчезнуть 
навсегда вместе с ней, даже и завтра. 

Неужели это, на мой взгляд, очевидное, не понятно и не беспо-
коит? 

 
Да, я отождествляю понятия вечной, бесконечной вселенной с 

бессознательным богом. И возникающие во вселенной Вселенные, в 
частности, нашу Вселенную - с Богом, осознающим в боге Себя. 

 
Разве не прекрасна идея – построить «Вселенную»? Достойная 

Разума Человека! 
 
Нет, не так. Бессознательный бог прозревает через развива-

ющийся участок материи, достигающий уровня иерархии жизни, 
Природы. Он смотрит сам на Себя всеми чувствилищами живых ор-
ганизмов, существ. Потом в процессе эволюции жизни, естественно-
го и понятийного отборов, развития Бога появляется человек, разум. 
И тогда Бог осознаёт Себя, цели и смыслы Свои. 

Так в бессознательном боге рождается Бог осознающий. Или 
во вселенной рождается Вселенная. 

Да, фактически это одно и то же. Если понимать Вселенную 
как единое Целое, ни одна из частей которой не является Богом. Но 
вместе всё - Бог. И никому одному невозможно получить знание Бога, 
но только всем вместе, познавая себя и Его. 
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Через Природу Бог ощущает Себя всеми её чувствилищами. А 
через человека, наш Разум - осмысливает Себя. Как бы вырывая из 
тьмы непознанного Нечто возникающее, собственно, Себя Самого - 
светом чувств и сознаний. 

 
На другие планеты, звездные системы, галактики мы будем 

влиять несколько позже.) Добившись соответствующего могуще-
ства во Вселенной и соответствующего её структурирования. Это 
входит в отдалённые планы. 

А всё, что есть в окружающем нас мире, на мой взгляд, созда-
но без участия Разума, иными способами Творения. Об этом я по-
дробно, но не слишком уж длинно, пишу в трактате «Эволюция ин-
формационных систем». И более широко в книге «Теория информаци-
онных систем» [3]. 

 
Разум нужен потому и для того создан, что другие способы 

Творения, бессознательные, по сути, исчерпаны. И продолжать тво-
рение мира можно только разумно, руководствуясь Разумом. 

Уже существующие сложные структуры требуют разумного 
к себе отношения. Новые, еще более сложные – тем более. Только 
Разум может обеспечить сохранение и дальнейшее развитие нашей 
ойкумены, Вселенной. 

 
В бесконечной вселенной, не имеющей разума, по крайней мере 

в человеческом понимании, рождаются и умирают Вселенные (ойку-
мены - как говорили древние). Вселенная может достигать в беско-
нечной вселенной любых масштабов. Она ограничивается высшими в 
ней взаимосвязями. 

Зарождаются Вселенные с возникновением жизни и далее раз-
виваются по эволюционным законам. До возникновения человека. С 
появлением человека начинается следующий этап развития Вселен-
ной как цивилизации. Да, такая цивилизация может загубить всё, 
что создала бессознательная Природа и убить сам зародыш Вселен-
ной. Вместе с собою. А может организовать разумное созидание, 
продолжить Творение, вовлекая в сферу Разума всё большие квоты 
материи, выходя за пределы Земли, Солнечной системы, галактики… 

Нет? Почему? 
Позитивный вариант разумного продолжения Творения нашей 

Вселенной и предлагает, утверждает Проект «Вселенная». 
Но, если этого не случится, Разум в лице человечества не осо-

знает собственную ответственность, допустит Ошибку - например, 
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ядерную войну с полным уничтожением, бесконечная вселенная вовсе 
не пострадает. Но начнет новую Пробу в каком-нибудь ином месте. 

Собственно, этих Проб - бесконечное множество. Однако за-
родыши новых Вселенных, типа био- и ноосферы Земли возникают 
исключительно редко. Вероятность их возникновения ничтожно ма-
ла. Однако в бесконечной вселенной - достаточна! И Вселенные воз-
никают. Может быть, раз в десятки миллиардов лет по нашему ис-
числению… 

Вечная вселенная не пострадает. Пострадаем все мы - про-
шлые, настоящие, будущие, потому как с исчезновением нашей Все-
ленной, исчезнет всё с нами связанное - идеальное, материальное и 
активное раз навсегда. Новая Проба начнется с чистого листа. 

Поэтому абсолютно все заинтересованы в сохранении и раз-
витии нашей Вселенной, потому как, даже и после смерти мы сохра-
няемся в ней. 

 
2016  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-10-25, 7:59 AM 
 

О Председателе «Центра Вселенной» 
 
Ну, нет, тут вы не правы. Не стоит каждый раз начинать всё 

с нуля, разрушая сознание до основания.) Ведь если пролонгировать 
вашу идею, получается так. Откажитесь от одного проекта и со-
здавайте другой. Но это вовсе не то, что написал стихотворение или 
даже и книжку и, чтобы начать новую, нужно отвлечься от уже 
сотворённого. Проект «Вселенная» из тех идей, самых общих, кото-
рые созданы, предназначены по сути своей для длительного, весьма 
длительного, может, и бесконечного раскрытия и развития, уточне-
ния, насыщения. Он может вбирать в себя все идеи, и тут нет со-
вершенно ограничений. В этом суть Проекта. 

Вы правы в том, что он не должен становиться догмой, как со 
временем становятся мировые религии или философии, вырождаю-
щиеся в идеологии. Наш Проект - нечто иное. 

И это вовсе не «Проект Иванова».) Председателем «Центра 
Вселенной», мне представлялось понятно, я называю себя с некото-
рым чувством юмора. Разве можно к юмору, иронии относиться се-
рьезно? Но такое отношение подчеркивает не несерьезное отноше-
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нье к Проекту, но именно то, что он вовсе не догма и открыт для 
всех в плане его развития.  

Вот как-то так мне это всё представлялось и представляет-
ся. 

Я выращиваю Проект «Вселенная», как живой организм, ко-
торый - теоретически (!) - в бесконечной вселенной может расти 
неограниченно. Даже и после меня. Зачем же мне его убивать и вы-
ращивать новый с нуля? Маленький. Нет. Он уже довольно большой, 
и я продолжаю его кормить, он растет. Выращивают его все люди 
Земли, правда, пока неосознанно - так же, как и всё на Земле живое 
его выращивает. В том числе, и вы в нём участвуете и подкармлива-
ете его, выполняя весьма важную свою функцию. 

Кстати, именно в диалогах с вами я назвал себя Председате-
лем. Помните? А вас - Заместителем. Вы же не отнеслись слишком 
серьёзно к своему назначению.) Почему же вы серьезно относитесь к 
моему? 

Нет, все эти назначения своего рода игра - это в любом случае, 
но да, к ней можно относиться, в том числе и серьёзно. 

 
Будущее нас рассудит. Да, возможно, это произойдет через 

миллиард лет. Но, возможно, и раньше. Мои тексты философских 
трактатов написаны в основном до 40-ка, с 33-х. Но я и сейчас так 
думаю.  

Можно сказать, мировоззрение уже проверено временем. Хотя 
человечество ещё к нему не готово. Что ж… тем хуже для всех! 

 
Через миллиард лет Проект «Вселенная» обретет свои реаль-

ные контуры и станет для всех очевидным. Разум будет разумно 
строить свою Вселенную. 

 
Разум мало того, что обеспечит сознательное развитие, он - 

только он - может остановить законы увеличения энтропии, проти-
водействуя им. 

 
Вы заблуждаетесь. Я не отношу себя ни к профессиональным 

философам, ни к сумасшедшим. Совершенно свободно высказываю 
своё именно мнение в рамках сложившейся уже позитивной системы. 
Пока есть такая возможность. 

По жизни я реально работаю в атомной промышленности ве-
дущим инженером конструктором. Не знаю, как вы. 
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Остаток дней проведу, видимо, на своей даче, собирая грибы, 
выращивая цветы, моясь в бане… если никому ничего не нужно, в 
конце концов, у всех есть хорошая альтернатива Проекту «Вселен-
ная» – глобальная чипизация, начиная с России, об этом уже есть 
предложения в Государственной Думе. Россия хоть в этом завтра 
будет впереди всех. Вот, если не вам, то вашим внукам и вставят 
чипы куда-нибудь в задницу, не важно станет куда, и проекты будут 
другие. Не обсуждаемые. 

 
Какие у меня могут быть личные «профессиональные интере-

сы» с перспективой на миллиард лет?  
Другое дело, все мы заинтересованы, так мне кажется, ни 

один я, в том, чтобы наш мир, ойкумена, наша Вселенная развивалась 
и ширилась максимально долго. И мы в ней остались по трудам и 
мыслям своим – в том, что оставили. 

 
Видите ли, мы не только познаём Вселенную, но и строим её. Я 

ведь говорю не о вечной, бесконечной вселенной, а о нашей человече-
ской ойкумене, которую древние и называли Вселенной.  

С возникновения человечества идет процесс расширения ойку-
мены, нашей Вселенной, познания и развития окружающего нас мира. 
И здесь не надо назначать окончательных сроков, это процесс непре-
рывный. С привлечением в систему новых квот материи мы можем 
достигать всё новых качественных результатов, и так в бесконеч-
ной вселенной может быть без конца!  

Это совершенно другая постановка вопроса, имеющая смыслы 
и цели для всех и для каждого. 

 
Древние были мудры, триединство мира известно с незапа-

мятных времен. А по сути, говоря современным языком Теории ин-
формационных систем, это – материальность, идеальность, актив-
ность. Что то же – Бог Отец, Бог Дух Святой и Бог Сын. Три ипо-
стаси Единого. Как для бесконечной, вечной вселенной, так и для 
нашей Вселенной, нашей Глобальной информационной системы. 

 
Нет, с тех пор как появился человек, Вселенная развивается с 

нами. И более того, в основном именно усилиями человечества. И, 
согласитесь, если главный движитель развития и познания мира, че-
ловек не будет понимать смысла происходящего, и философы – те, 
кто должны и предназначены для объяснения сути, не помогут лю-
дям понять и выбрать правильный Путь, ожидать следует страш-
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ного, а именно Апокалипсиса, конца нашей Вселенной. В самом начале 
её зарожденья. Увы! 

 
Вселенная такая, какой мы строим её. Если строим прекрас-

ный мир, Вселенная будет прекрасной; устраиваем помойку, значит,- 
помойка. Начали ядерную войну – конец нашей Вселенной. 

 
«Где он, этот центр Вселенной?)» 
«Центр Вселенной» в Санкт-Петербурге. Там же, где Предсе-

датель. Об этом далеко не одна публикация.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Гость 
Среда, 2016-10-26, 8:08 PM 
 
Цитата Виталий Иванов 
Расширяющаяся многомерная сфера качеств - модель разви-

тия нашей Вселенной. 
 
Цитата Виталий Иванов 
Разве не прекрасна идея – построить «Вселенную»? Достойная 

Разума Человека! 
 
Достойная Идея, живущая тысячи лет, вечная Идея! Спасибо. 
  
да воздается по трудам всегда 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-10-26, 9:27 PM 
 
Древние отождествляли ойкумену, Вселенную. И последова-

тельно расширяли её и украшали. Продолжали осознанное Творение, 
начиная с древнейших времен. 

 
Если же говорить о вселенной, вечной и бесконечной… В ней 

Творение не имеет начала своего и конца, происходило, происходит и 
будет происходить всегда. В том числе и с таковыми объектами супер 
крупными, как Вселенные, типа нашей ойкумены-Вселенной. И даже 
Вселенными, выходящими за галактические просторы, типа преды-
дущей разрушившейся Вселенной, на обломках которой мы возника-
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ем. Разрушившейся, как мы полагаем, в результате «Большого взры-
ва». 

Так творит вечная, бесконечная вселенная – везде и всегда! 
Пробуя, разрушая и созидая!  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Среда, 2016-10-26, 9:39 PM 
 
Почему я говорю о вселенной и Вселенной? 
Потому что общепринятым представлением о Вселенной 

является то, что получилось после «Большого взрыва», порядка 
13 миллиардов лет назад. Это означает, что Вселенная таковая не 
вечна и не бесконечна. Так и есть! 

Но это вступает в противоречие с понятиями вечности и 
бесконечности мироздания. Поэтому я и ввожу дополнительно 
понятие вечной, бесконечной вселенной и обозначаю её с малень-
кой буквы. 

В этой вечной и бесконечной вселенной рождалось и уми-
рало, и существует сегодня неведомое нам, неограниченное в веч-
ном и бесконечном количество конечных Вселенных, имеющих 
Начало свое и Конец. Таковые Вселенные могут объединять ко-
личества материи многих и многих галактик. Тем не менее, они 
конечны. 

Во Вселенных – Бог, Творец всех творений, Разум. 
Во вселенной – бог, творец всех творений, разум. Насчет по-

следнего, а именно «разума» у меня большие сомнения. Потому 
что Разум по природе своей конечен и распоряжается конечными 
объектами в пространстве и времени, даже если это галактики. Во 
вселенной действует творческое начало, разума не имеющее. Од-
нако способное создавать всё, в том числе – Разум.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 
 

2016.10 Из переписки с Феано 
 
 
Теплицу в конце мая закончил. Да, урожай уже был. Огурцы, 

помидоры. Немного поздно посадили, правда.) 
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А два разноцветных домика - колодцы. На фото тот, который 
построил неделю назад, в отпуске.) 

 
Если бы Бог был разумен, Феана, он бы отделял зерна от пле-

вел и везде создавал только прекрасное. Но этого же ведь нет в обо-
зримой вселенной. За исключением Земли мы не знаем места для 
жизни и Разума. Повсюду ужасного не сравнимо больше прекрасного. 

Поэтому Бог и создал человека. Чтобы сознательно мини-
мизировать зло и творить, созидать добро. Строить Вселенную. 
Прекрасную. Разумно отделяя зерна от плевел. И никто, кроме 
человека разумного это не делает. 

Да, есть, конечно, и не разумные люди, использующие дар 
свой во зло. Это грешники, их кара ужасна ещё при их жизни. 
Они проходят мимо всего самого лучшего - творчества, дружбы, 
любви. 

 
Виталий, 11.10.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Человеческие знания относительны человека, да. Мы не обла-

даем знанием абсолютным, позволяющим из первоосновы, субстан-
ции или «тёмной материи», как не называй, создавать любые объекты, 
субъекты. Однако наши знания расширяются как вверх, так и вниз, 
вглубь материи. 

И тут не лишни любые гипотезы или теории. В особенности – 
оптимистические, утверждающие возможность, пусть теоретическую, 
бесконечного развития мира! 

 
Виталий, 16.10.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
4 пункта- вопроса. Феана! 
Я же бесконечное, мне кажется, число раз об этом уже говорил! 

Уже более чем в 10-ти книгах на все эти вопросы многократно отве-
чено! Понятно, с моих позиций. ) 

 
«Как определить, кому дано больше, а кому меньше, если мерка 

у каждого своя? И совесть тоже.» 
Вы же – определяете.) И каждый определяет. 
И это нормально.  
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Но есть и объективные критерии, вы их тоже вполне знаете. 
Человечество выделяет своих мудрецов. Не так ли? И они остаются, 
даже на тысячелетия. 

 
«Как определить пользу для всех?» 
Объективным критерием пользы для всех является развитие 

сферы качеств, накопление исчерпывающей информации. Это можно 
посчитать даже математически!) Но не только. Пользу для всех пони-
мает вполне большинство вменяемых людей. 

 
«Нет зла, нет добра, есть разум и глупость.» Этому посвящена 

книга «Методология зла и добра». И ответам на другие заданные вами 
вопросам – тоже. 

 
Виталий, 23.10.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий, пожелаю вам легкого прохождения всех больничных 

процедур и бодрости!  
А Оля, надеюсь, скоро выпишется здоровенькой.  
По поводу моих комментариев в ваших темах, вижу, что вас 

слегка раздражает моя настойчивость или непонятливость в беседах. 
Постараюсь избегать этого.  

Но в любом случае, мы движемся в одном направлении, и тру-
ды ко Благу общему направлены.  

 
Обратилась к Укозовцам с вопросом о медленной загрузке 

страниц форума для некоторых участников. Мой антивирусник Кас-
перовского показывает, что блокируются 23-28 рекламных окон при 
входе на Ковчеге, вероятно, Укоз не стесняется так наказывать тех, 
кто оплачивает не по максимальному тарифу... (с уменьшенной ре-
кламной вставкой). Но у меня с компьютера и с планшета все свобод-
но открывается, даже когда бываю за границей, вдали от Москвы.  

Жаль, что у вас трудности с планшетом при входе на форум... 
Не знаю, как решить их...  

 
А в целом мне видится, что проект наш успешно развивается.  
Светлана берется за открытие и ведение «дочернего» Проекта 

Русский Путь на Стихире, будем продолжать выпуски книг по разной 
тематике, о чем всех известим в новостях. Ваши работы очень будут 
востребованы в этом Проекте.  
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Жду инициативы и от других участников по общим сборникам.  
Тихо, но уверенно движется наш караван...  
 
С теплом и пожеланием быстрейшего завершения профилакти-

ческих дел. 
 
И еще, пожалуйста, отразите в темах книг, что Оля оформляла 

дизайн обложек, ей будет приятно.» 
 
Феана, 24.10.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Да, конечно. 
Но чуть позже. Полный завал на работе) 
 
Виталий, 24.10.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Со многим можно согласиться. Но насчет правящей касты ака-

демиков, инженеров, это, действительно (прочел мнение), вряд ли. У 
власти совершенно другие люди. 

И я лично вообще против каст. На мой взгляд, шанс чело-
вечества во всеобщем и равном повышении сознательности масс, 
развитии сознания т.е.  

Всемогущий и всезнающий – добр. Высокий разум не может 
быть злым, потому что может бытиить только в высокоразвитой 
среде, которую сам же и развивает. Это требует, как минимум, 
бережного отношения и любви ко всему сущему, нашему миру. 

При этом у Разума не может быть одного гипер «Я», или 
пусть нескольких, мировая творческая активность распределена 
между многими разновеликими «я». И каждое – драгоценно, по-
тому что создано для своей, особенной миссии! 

Всё более усложняющийся мир требует многих и многих 
самостоятельных «я» по месту и времени. Никакая вертикаль 
власти не выиграет в долговременной  конкуренции с обществом, 
основанном на братстве и справедливости, ориентированном на 
бесконечное познание и развитие мира. 

На мой взгляд, это не утопия.) 
 
Виталий, 27.10.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
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Бог возникает вместе с осознающей себя материей. А именно – 

жизнью и человеком. У Бога те же этапы развития. 
В бесконечной, вечной, слабоструктурированной вселенной (с 

маленькой буквы) возникают Вселенные (с большой буквы), в кото-
рых материя в бесконечной игре случайностей с необходимостями 
достигает построения структур, достаточного для возникновения 
жизни и Разума. 

В нашей зарождающейся Вселенной материя осознает себя че-
рез человека. Понятно, человек вовсе не всемогущ, но могущество 
наше всё возрастает. Увы, пока это нельзя сказать о нашей разумно-
сти. 

Тем не менее, Бог таков, каков есть.) 
Никто один не является Богом. Но все вместе мы – Бог. Вместе 

со всем сущим, объединяемым в нашей Вселенной взаимосвязями, т.е. 
вместе с Природой, миром неорганическим – нашей Землёй. 

 
И у людей, увы, есть пределы возможностей.  
Поэтому хорошо бы, если кто-нибудь.. или что-нибудь, обра-

щало их вниманье на лучшее. А не бросало в потопе хлынувшей ин-
формации.  

Предания говорят, однажды спасся лишь Ной.) 
 
Виталий, 27.10.16 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
 
 
 

2016.10 Единая этика. Виталий Иванов 
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/144-2389-1 
 
 
Белоснежка 
Понедельник, 2016-10-17, 11:00 AM 
 
Цитата Виталий Иванов 
...путь к искренности - путь к совершенству. Ложь - времен-

на; искренность - вечна. 
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Искренние познают вечное и живут вечно. Ложь забывается, 
она временна, не нужна никому, кроме нас. И нам она нужна, только 
если мы сами несовершенны; совершенному ложь не нужна. 

 
Виталий, спасибо большое за публикацию глав вашей книги! 
 
Соглашаюсь с вами, и радуюсь такой феерии искрометных, 

творческих дел поэтической мысли. 
Как же замечательно, что на Галактическом Ковчеге создаются 

столь сияющие мастерские, каждая из которых подобна растущему 
кристаллу, который начинает сиять всеми красками смысла и цветами 
чувств при его внимательном Восприятии читателем. 

 
А теперь хотелось бы задать провокационный вопрос вам от 

сказочницы. 
Вы, с одной стороны, верно говорите: 
 
Цитата 
Ложь - временна; искренность - вечна. 
Искренние познают вечное и живут вечно. Ложь забывается, 

она временна, не нужна никому, кроме нас. 
 
А как же сказки? В сказках ложь, да и намёк... Сказки живут 

вечно, древние Первоисточники - сказки!  
 
И Правда! Ведь если говорить в лоб, это воспринимается 

назойливым нравоучением, а если обернуть Правду в восхитительную 
Ложь сказочника, в вымысел автора, увлекающего читателя в приду-
манный им сюжет именно неизвестностью, сокрытием чего-то? 

Так что, ложь бывает оправдана, если ее инструментом пользу-
ется мудрый и благородный человек, знающий цену правде и лжи в 
жизни несовершенного человека, автор, ставящий задачу воспитания 
сказками подрастающего поколения. 

 
Временная ложь ведет к временной правде разными путями, и 

бывает не просто нужна, но необходима. Как наша судьба человече-
ская, направляя нас по разным тропинкам самобытного поиска, кри-
выми путями обмана, самообмана, приводит к искренности знающего 
жизнь человека. Поскольку мы несовершенны во времени земном, то 
вынуждены принимать ограничения социума, его временные законы, 
ограничивающие нашу искренность.  



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 299 

В мире коммерции, к примеру, искренний человек подобен ду-
раку, а в мире политики - идиоту. 

Вот и наблюдаем мы политическое шоу, клоунаду... в Америке, 
и не только там... 

 
Так что, не простые это вопросы о правде, искренности и лжи. 
Маленькая сказка о Правде, Лжи и Странности.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-17, 1:07 PM  
 
Белоснежка! 
Все очень просто.) Не надо путать фантазию с ложью. Фанта-

зия - прекрасная Муза Творчества. Она абсолютно искренна, честна и 
помогает развивать нашу Вселенную - через творчество человека. 

Обман, ложь - целенаправленные действия. Как правило, 
направленные на достижение личной или корпоративной выгоды. В 
ущерб Целому. Ничего общего не имеющие с благом для мира. 

Миры обмана и лжи - раковые опухоли в идеальном мире чело-
вечества, сфере понятий и представлений. 

 
Сказки - вовсе не обман, это своего рода фантастика, фэнтези. 

Сказки добры, они учат людей, а не обманывают. В некоторых гро-
тескных ситуациях и мирах показывают пример лучшего, как ведут 
себя добрые герои и как воздается злодеям и негодяям, силам зла. 

Если же сказки не таковы, значит, это плохие сказки, Бело-
снежка. Их не стоит читать.) 

Спасибо за вопрос!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-17, 1:08 PM  
 
Очень сильно глючит сайт, Феана! С трудом большим удаётся 

зайти.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
MгновениЯ 
Понедельник, 2016-10-17, 1:43 PM 
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Виталий, попробуйте  
- закрывать виртуальные окна, и еще посмотрите Диспетчер за-

дач Windows, чтобы определить, что именно вызывает торможение 
вашего компьютера. 

cool  
 
На Фейсбуке особенно много скрытых «привесок спама», я по-

чти перестала им пользоваться. 
На Укозе нам навешивают малый блок рекламы, ибо оплачи-

ваю по старым расценкам, новые не потяну... Но у меня не тормозит, 
не знаю, как вам помочь. 

А еще  
- почистить компьютер, ибо «боты» в скрытых файлах сильно 

мешают... 
 
- можно попробовать сменить браузер... 
 
- можно в настройках браузера - использовать аппаратное уско-

рение и заблокировать отображение плагинов или картинок, это тоже 
ускорит загрузку.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-17, 10:23 PM  
 
Спасибо, Феана! Проблемы в основном с планшетом. Но я им и 

пользуюсь в основном. На всех других сайтах нормально работает. На 
ФБ тоже. Может, действительно сменить браузер. Попробую) 

Спасибо за то, что рекламируете мои тексты! Искренне рад!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Четверг, 2016-10-20, 3:24 PM  
 
Спасибо за ответ, Виталий, по поводу «Сказка ложь, да в ней 

намек», так уж сложилась поговорка, наверное, не случайно... 
 
Цитата Виталий Иванов () 
Обман, ложь - целенаправленные действия. Как правило, 

направленные на достижение личной или корпоративной выгоды. 
 



Капитаны «Галактического Ковчега». О мировом Разуме                 301 

Да, но и Сказочник (Творец мира сказки) ведет целенаправлен-
ные действия для достижения лично задуманного Замысла - воплоще-
ния в жизнь главной благородной Идеи. 

И выгода его в том, чтобы воплотить Благо в реальность. 
 
Цитата Виталий Иванов () 
Сказки - вовсе не обман, это своего рода фантастика, фэнте-

зи. 
 
Вообще-то это разные жанры. Фантастика и фэнтези больше 

для развития воображения, для развлечения, а настоящие сказки - это 
Образовательный Проект. 

 
Цитата Виталий Иванов () 
Но я не буду ничего менять. Это, можно сказать. одна сторо-

на, грань многогранника. И надо увидеть объем, а не плоскость. 
 
Виталий, тут никаких возражений. Не призываю изменять 

прошлые тексты, но прошу попробовать создать нечто совместное, 
новое, например, по такому важному понятию, как Галактическая 
Этика. Вы нашли время заглянуть в мою статью от 2001 года? По 
ссылке, что выше была, новая редакция 2013 г. 

 
Цитата Виталий Иванов () 
Постараюсь заглянуть.) 
 
Возможно ли сотворчество в таком ключе?  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Четверг, 2016-10-20, 8:01 PM  
 
Феана! 
Я открыл ссылку, скачал. Но не удалось пока прочитать. Со-

всем завалили на работе делами. И еще есть несколько обстоятельств, 
не позволяющих заглубиться. Увы.) 

 
Скажу пока следующее. 
Во-первых, мои представления об этике сформулированы в 

трактате «Единая этика». Да, он написан лет 20 -30 назад, что-то мож-
но подкорректировать, развивать. И мы это делаем.) 
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На мой взгляд, основные положения Единой этики следу-

ющие. 
1. Мир един, и этика едина для всех частей сущего, живого 

и не живого, от элементарных частиц до планет, солнц и галак-
тик; от микроба до человека. 

2. Все имеют равные права во Вселенной. Но тот, кому дано 
более, больше может и отдавать. В пользу для всех. 

Те, кому даны исключительные возможности, несут исклю-
чительную ответственность за Вселенную. Перед всеми и всем. 

3. Среди непрерывно меняющихся частей единого сущего 
побеждает не зло, не добро, но разум или же глупость. 

Разум ставит своими целями развитие и украшение, рас-
ширение единого сущего, охватываемого высшими - разумными 
взаимосвязями, всё большие квоты материи, пространства и вре-
мени…  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Суббота, 2016-10-22, 8:08 PM 
 
Виталий, вы меня извините, но ведь тут же возникают вопро-

сы... 
Или я такая глупая, что не понимаю простые вещи? 
 
Вы говорите абстрактно: 
Цитата 
1. Мир един, и этика едина для всех частей сущего, живого и 

не живого, от элементарных частиц до планет, солнц и галактик; от 
микроба до человека. 

 
Да, но восприятие единого мира у каждого уникальное, соот-

ветственно и этики. Единство абстрактное понятие, а восприятие кон-
кретно. Как описать единую этику в конкретных фразах, чтобы каж-
дый согласился? 

Или этого не нужно пытаться делать? 
 
Цитата 
2. Все имеют равные права во Вселенной. Но тот, кому дано 

более, больше может и отдавать. В пользу для всех. 
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Те, кому даны исключительные возможности, несут исключи-
тельную ответственность за Вселенную. Перед всеми и всем. 

 
Не понимаю. 
1. Как могут быть равные права у микроба, бабочки, волка, че-

ловека и планеты, к примеру? 
Или у младенца и отца, или у малограмотного и ученого? 
Где вы видите равенство прав? 
:) И даже на форуме... у одних есть права модератора, у других 

нет. 
 
2. Как определить, кому дано больше, а кому меньше, если 

мерка у каждого своя? И совесть тоже. 
 
3. Как определить пользу для всех, если для каждого ценность 

его жизни и жизни самых близких священна и приоритетна? 
Борьба интересов не в счет? Америка расцвела за счет истреб-

ления индейцев, разбогатела на войнах, это и есть польза для всех 
американцев? 

 
4. Что такое исключительные возможности? Это наличие атом-

ного оружия или что-то иное? 
 
Цитата 
3. Среди непрерывно меняющихся частей единого сущего по-

беждает не зло, не добро, но разум или же глупость. 
 
С чьих позиций оценивать разумность и глупость? 
Что называть победой, если все изменчиво, и она часто обора-

чивается поражением? 
Войны организуются разумными правителями и их разумными 

советниками, поддерживаются всей мощью разумной науки, это не 
глупость? 

 
Понимаю, вопросы чисто риторические, я не жду ответов, так 

как по вопросам Этики у нас ведутся несколько отдельных тем, но 
хотелось бы увидеть, что разное понимание этики сходится воедино. 
Возможно ли это? 

 
Темы: 
Этика - основа образования  
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http://kovcheg.ucoz.ru/forum/28-148 
 
Этика - эссе, цитаты, история  
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/26-1263 
 
Живая Этика и отношение к «инакомыслящим»  
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/89-1776 
 
Этика - наука о духе, или свод правил по этикету?  
http://kovcheg.ucoz.ru/forum/4-857 
 
и эта ваша тема 
- все темы и рефераты на нашем Форуме, а можно ли интегри-

ровать в единый формат с кратким резюме, как думаете? 
Мои попытки интеграции напрасны? 
...отразила и на Стихире –  
http://stihi.ru/2013/10/04/4363 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Воскресенье, 2016-10-23, 10:45 AM 
 
..отразила и на Стихире - http://stihi.ru/2013/10/04/4363 
если вам трудно на форуме, можно продолжить в формате Сти-

хиры, хотя мне тут на порядок удобнее и легче... 
 
Вы говорите верно: 
Цитата 
«Никакая фигура или система не может состоять из одной 

только вершины, не имея своего тела и основания. Так и человек - 
высшее только в совокупности с природою и всем миром. Уничтожая 
природу, разрушая многообразие Целого - тело, основание наше, мы 
уничтожаем себя...» 

 
Да, разрушая, уничтожая природу, разрушаем себя, в мире ма-

териальном, изучаемом наукой, но кто позаботится о Природе нашей 
ментальности, душевности и духовности?? Почему разумное челове-
чество занимается самоуничтожением? 

 
Вам не нравится представлять себя в подчиненном отношении, 

но Иерархия так же непрерывна, как и Космос... Как в подчиненном 
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нам мире существует бесконечность, так и в надмирах. И представьте, 
что человек не высшее существо в совокупности с Природою плане-
тарного и солнечного Сознания. 

 
Полагаться на себя, как на высшее в мире более высоком, 

нежели поверхностное, земное сознание, в мире тонкоматериальном, 
нелогично. Человек даже по отношению к природе земного мира не 
высшее, ибо мы ничего не знаем о том, как и какими истинными при-
чинами меняется флора и фауна, климат Земли, что происходит в ме-
стах аномальных, внутри ядра планеты, по каким Законам изменяется 
судьба, наш собственный мир. 

 
Есть или нет... Высший Разум, Творец мира, есть или нет Бог - 

это личный ВЫБОР каждого человека.  
От этого выбора и зависит будущее.  
 
Если вы видите Бога и Творца исключительно в себе самом, не 

допуская свыше управляющее вашим сознанием воздействие, как бы 
забравшись на Божий трон, то смотрите на мир линейно, неактуально, 
с точки зрения галактического плана. Этим вы препятствуете эволю-
ции, как замкнутая сама на себя система. 

 
Но всегда выбор свободен!  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Воскресенье, 2016-10-23, 10:18 PM  
 
Феано! На мой взгляд, сводить все разговоры к тому, что есть 

только одно мнение правильное, остальные все заблуждаются – бес-
перспективно.) Да, есть разум и глупость, есть микробы и есть жуки, 
есть обезьяны и люди. И всем дано нам по-разному. Но права, я пола-
гаю, действительно у всех одинаковые. В меру свою. Например, право 
на жизнь. На воздух. На солнце. Любовь. Потомство.)  

Вы думаете создать нечто такое, некие правила, типа запове-
дей, которые убедят всех. И все станут вас слушаться.) Так не бывает. 
Проект «Вселенная» подходит совсем по-другому. Он утверждает 
право каждого на осуществление личной мечты. Если это только не 
вредит всем, Целому, не ограничивает других. Это единственное 
ограничение. А если ограничивает, то, по крайней мере, целью имеет 
благо, использует средства законные и выигрывает в здоровом, от-
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крытом соревновании мнений. Проект «Вселенная» ничего не навязы-
вает, но объединяет все творческие направления, по всем радиусам 
развития сферы качеств.  

И не надо в других подозревать худшего. А если что-то и есть, 
люди сами должны понять, прийти к благу вполне добровольно, осо-
знанно. Насильственное утверждение блага для всех - человечество 
проходило несметное число раз. Достаточно вспомнить примеры по-
строения коммунизма через расстрелы и лагеря. Или насильственные 
обращения в веру религиозную «дикарей». В результате которой ис-
чезали народы. Примеры лучшего, предложение идей, но не навязы-
вание… Да.) Это «Единая этика». И что вас не устраивает в этом моем 
трактате? «О морали» могу отчасти понять. Но остальное-то? Или 
«Мысли о вечном»? Это готовые оригинальные тексты, платформы. 

PS. Только с дачи вернулся. Все-таки на свои темы мне практи-
чески не зайти с планшета. Экспериментировать долго нет просто 
возможности. На Стихире я ответил.  

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Белоснежка 
Понедельник, 2016-10-24, 9:15 AM  
 
Меня все устраивает, я просто делюсь своим взглядом, могу и 

не делиться. 
Спасибо за ответы, Виталий.  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Понедельник, 2016-10-24, 5:00 PM  
 
Делиться то надо, конечно. Как не делиться с бедными.. духом? 

:)  
Я тоже повторяю частенько одно всё и то же. Пока не запом-

нят.)  
~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
 
Виталий Иванов 
Вторник, 2016-10-25, 7:33 PM  
 
Вот, разбирая тексты, раскопал у себя.) 
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Человек по природе своей субъективен. Никто один не может 
охватить собою вселенную. У каждого – своя траектория в простран-
стве и времени, свои особенности мозга и органов ощущений. Уже это 
объективно создает отличия наших сознаний. 

Мир, Бог, Вселенная (на мой взгляд, это одно и то же) смотрит 
сам на себя, познает сам себя… изнутри себя… бесчисленным коли-
чеством разновеликих «я», от мельчайших существ до человека и со-
циума… И вот вся совокупность понятий и представлений, искренних 
максимально (без искажений сознательной лжи) и являет собою 
наилучшее приближение к Истине.  

А наилучшее осредненное представление об этой Истине явля-
ется – тем, что вы называете «объективным взглядом на все». 
Насколько это возможно…  

Человек, обладающей таковой Истиной (точнее, лучшим при-
ближением к Истине) должен ясно осознавать множественность и со-
размерность Мира, отсутствие в нем единого сверх «Я», и что даже 
Его взгляды складывались и складываются из бесчисленных мнений, 
проб, ошибок и откровений мириадов существ… Каждое из которых 
уникально и миру необходимо. Не только те, что на высшем уровне 
осознавания, но все абсолютно. 

Вот почему необходим ЕДИНЫЙ ЭТИЧЕСКИЙ ПОДХОД ко 
всем уровням иерархии развития, начиная от простейших объектов и 
заканчивая людьми, субъектами высшими. Да, в этику надо включить 
отношения не только между людьми, но и ко всем частям сущего… 

 
 
 

Заключительное слово Феаны 
  
Хочу выразить глубокую благодарность вам, Виталий, за по-

движнический, творческий труд во благо общего дела. На страницах 
книги отражаются стремления наших душ осветить существо этики и 
философии жизни, как мы их понимаем. Куда, какими путями идёт 
человек, с какой целью развивается общество в целом и каждый в от-
дельности? Как лучшим образом совместить цели? Эти актуальные в 
любом времени этические вопросы требуют вдумчивого, творческого 
переосмысления. Ум человека никогда не остановится на достигну-
том, его притягивают дальние горизонты, а мысль ищет и находит 
новую полезную пищу благодаря таким книгам, как ваши, написан-
ные с душой и полной искренней самоотдачей. В отличие от других 
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исследований по обозначенным темам Вы, Виталий, стремитесь отра-
зить единство разных взглядов и противоречивых убеждений, а также 
совместить религиозное мировосприятие и атеистическое, и это заме-
чательно, но и то прекрасно, что проект ваш - живой организм, спо-
собный развиваться. А наши разногласия, отражённые в книге, возни-
кают не из мелочей, конечно, но из зёрен растущего в каждом челове-
ке особого знания о себе и мире. Думаю, разногласия просто необхо-
димы для развития, шлифования мысли. Вы акцентируете: «Именно в 
понимании Разума возникли у нас с Феаной мировоззренческие разно-
чтения». 

Уточню, в понимании Бога и Высшего Разума, и в заключение 
кратко поясню свой взгляд, добавив, что с большой буквы пишу то, 
что относительно больше (важнее) обыденного и приземлённого. 

Цитата: Виталий 
«Я выращиваю Проект «Вселенная», как живой организм, ко-

торый - теоретически (!) - в бесконечной вселенной может расти 
неограниченно. Даже и после меня... Бог возникает вместе с осозна-
ющей себя материей. А именно – жизнью и человеком. У Бога те же 
этапы развития». 

  
Вы представляете себе развивающегося Бога в образе Вселен-

ной, я же представляю неизменного, - вне образов; у вас Бог возника-
ет вместе с материей, у меня Он порождает и материю, и её образы, и 
сами Идеи. Он и внутри нас Тайной целью назовётся, Он и вне нашего 
уровня восприятия – Тайной Космоса почитается, он Един благодаря 
нашей условной разделённости с Ним – реализуемой по Его Замыслу. 
Это важно. Неизменный Бог (Творец мира в моём мировосприятии) – 
причина всех причин изменений, условие существования безгранич-
ного и ограниченности, образности и хаоса восприятия, роста и увя-
дания. И путь развития наших ограниченных умов и чувств тоже име-
ет причину (начало и завершение). Каким его воспринимает человек, 
таким путём и движется. 

  
Иными словами: Бог – постоянство, мир – изменчивое восприя-

тие мира. Мы приходим от Бога – Тайны Космоса, постоянно творя-
щего миры семенами Замысла, через условное отделение от Него или 
атеистическое отрицание Его… идём путями самостоятельного поис-
ка себя в Нём и Его в себе, (как смысла жизни, цели…), реализуя тем 
самым возвращение (в ином качестве) к Нему же. К Богу, забираю-
щему в Себя (в вечное, постоянное) всё сотворённое – «урожай вре-
менного»: творчества, человека, природы, мира… как с семенами бу-
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дущего, так и без оных, (ибо творчество присуще всему, а настоящее 
искусство Творца - избранным). Постоянство (недвижимость) Бога – в 
постоянстве перемен отражено единством противоположностей, как 
недвижимая основа мира, а постоянство Высшего Разума – уже отно-
сительное, условное, как и само понятие Высшего Разума (Разума). И 
вы правы, Виталий, такой Разум (и Вселенная) подвижен. Но как по-
движные звёзды вечны и неподвижны относительно нас временных, 
так и Высший Разум – Космос – Отец.  

Да, Он таков, каким каждый из нас Его воспринимает, ведь мы 
– разные растущие Вселенные внутри общей. Одни видят Его вне се-
бя, другие внутри, но сферическое мировоззрение, о котором пишу, 
переосмысливая и развивая древнюю мудрость, полагает Его везде-
сущим, одновременно внутри и вне природы человека. Это значит и 
вне земного времени. Поэтому Он невыразим, хотя пытаемся выра-
зить! И поэтому так важно, прежде всего, определиться самому: кто и 
зачем в нас смотрит, воспринимает мир? Куда идём? Воспринимаем 
себя человеком материального мира, временного, но и человеком ду-
ховным, надвременным, а самоопределение осуществляется свобод-
ным выбором – направлением к цели. И путь даётся каждому по вере.  

  
Высший Разум – подобие Бога - вечного Таинства мира - в вос-

приятии временными, развивающимися созданиями. Он - постоянство 
и мощь Гармонии мира, вокруг которой реализуются все движения 
(времён, идей, миров и наших прозревающих умов, душ…). Человек-
Вселенная растёт в каждом из нас неповторимым образом благодаря 
Ему, поэтому Высший Разум – Совершенство - глобальная цель чело-
века, Он же даёт нам и средства достижения Себя - Этику Высшего 
Разума, Он же дарит нам и свободный выбор путей саморазвития.  

  
С благодарностью за сотворчество, 
с теплом и пожеланием всем нам счастья самореализации, 
Феано (Феана, Белоснежка, МгновениЯ, Танец…) 
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